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Teil 2 - Botschaften aus dem Jahr 2013 
 

Einführung 
 
 

Über die Seherin: 
  
Frau Luz de María de Bonilla ist gebürtige Lateinamerikanerin und verheiratet mit 
Kindern. Sie erhält schon seit mehr als 18 Jahren Botschaften von unserem Herrn 
Jesus und unserer heiligen Mutter Maria, die sie unterweist, ihr Prophezeiungen 
offenbart und ihr dramatische Ereignisse der Menschheit ankündigt, viele davon 
sind bisher exakt eingetroffen. Sie verfügt über eine Gruppe von Priestern, die sie 
begleiten und nach dem Gebot Jesu anonym bleiben, bis Er bestimmt, dass deren 
Identität öffentlich bekanntgegeben werden kann. Aufgrund der Geschwindigkeit 
der Ereignisse jedoch, wurden viele Botschaften der Menschheit durch den Herrn 
selbst bekannt. 

Mariä Enthüllungen 

 
 

 
 

RELIGIÖSE OFFENBARUNGEN IN BILDERN  

09.06.2013  

  

Im Hause von Frau Luz de María haben vor Kurzem außerordentliche religiöse 

Offenbarungen stattgefunden, diese stellten sich als Öldämpfe mit einem 

intensiven Wohlgeruch dar. Dieses Zeichen stellt die Botschaft dar, die Jesus 

Christus der Menschheit am 19. Juni 2013 darbrachte.  

Am 9. Juni 2013 um die Mittagszeit erschienen auf einem Bildnis unserer lieben 

Frau von Guadalupe von 40 x 60 cm Tränen aus Öl mit einem 

außerordentlichen Duft, nachdem die Botschaft des Jesus Christus erhalten 
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wurde.  Am darauf folgenden Tag wiederholte sich die Offenbarung, aber 

diesmal lief das wohlriechende Öl aus ihren Händen und der Brust auf Höhe 

ihres Herzens und gibt damit ein tiefes Zeichen des Segens für alle ihre Kinder 

...  

Die gleiche Offenbarung wiederholte sich am nächsten Tag auf einem Bild der 

Friedenskönigin, die an ihrer Seite weilte und am dritten Tag verströmte aus 

einer herrlichen Christusfigur von ungefähr einem Meter Höhe gleichzeitig das 

gleiche Öl aus der Wunde der Rippen... 

Am 19. Juni 2013 verkündet Jesus Christus den Menschen die Botschaft: 

  

ICH, ALS BETTLER FÜR DIE LIEBE, SEGNE MEINE GLÄUBIGEN MIT DER 

OFFENEN WUNDE MEINER RIPPE, ich salbe Euch mit dem Öl meiner Liebe, 

damit Ihr Euch nicht fürchtet und Euch sicher sein könnt, was ich Euch verkünde,  

verkünde ich aus Liebe und nicht, damit Ihr Euch fürchtet, denn ich sehne mich mit 

flammendem Herzen, jene zu retten, die mit der Zeit zu mir kommen und von denen ich 

weiß, dass sie mich lieben, mich jedoch noch nicht anerkennen. 

 

ICH RUFE EUCH, KOMMT UMGEHEND ZU MIR ZURÜCK.  

DENKT DARAN, DIE ZEIT IST NICHT DIE ZEIT UND DER MOMENT IST 

NICHT MEHR DER MOMENT. 

 
 

... zum Video  

 

 
 

Hinweis von Jochen Roemer zu den Übersetzungen aus dem Spanischen: 
 

In einigen Stellen (Worte bzw. Absätze) ins Deutsche liegen offensichtlich 
Übersetzungsmängel bzw. Wort-Fehler vor, die möglicherweise zu Unverständnis bzw. 

schwierigem Verstehen führen können. Darum sollten diese Passagen mit gewisser 
Vorsicht gelesen und nicht unkritisch weitergegeben werden. Jeder bitte daher den 

Heiligen Geist um das richtige Verstehen und prüfe nach seinem Herzen. Die Aussagen 
in den Botschaften sind insgesamt aber zu wichtig, um deshalb nicht aufgenommen zu 

werden. 
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BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHER MARIA DES LICHTS 

02. JANUAR 2013 

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

BEREITET EUCH VOR AUF DEN WANDEL, FÜR EURE TRANSFORMATION 
MÜSST IHR EUCH ABER VORBEREITEN, DAMIT  DER NOTWENDIGE 

WANDEL,  DIE TRANSFORMATION, STATTFINDEN KANN. 

Diese Generation erhört nicht mein Flehen, sie kümmert sich nicht um meine 
inständigen Bitten; mehr noch, sie weiß nicht was es heißt, sich zu verändern, sich 
bereit zu halten, sie kennt nicht die Treue, und sie lässt sich nicht leiten. 

ICH LIEBE EUCH, MEIN SOHN GAB SIE MIR PREIS, UND DENNOCH 
BLEIBEN SIE SO FERN VON MIR. 

Wenn Ihr Euch bereit haltet für den Wandel, wenn Ihr Eure innere Transformation 
(Umwandlung) erlaubt und Euch von allem befreit, das Euch an Eurer spirituellen 
Erhebung hindert, werde ich, als Mutter für jeden von Euch gegen das Böse 
kämpfen, gegen den Drachen, den Antichristen und die Dämonen. Aber Ihr kennt 
mich nicht als Mutter, Ihr erkennt mich nicht als solche. Ihr bleibt meinem Herzen 
und meinen Verkündungen so fern!... 

Ihr werdet Euch großen Prüfungen stellen müssen,  ich habe es Euch erklärt,  und 
dennoch,  im Wissen, dass Ihr große Schmerzen erleiden werdet, fahrt Ihr fort mit 
Euren weltlichen Aktivitäten, und Ihr wagt Euch nicht auf den wahren spirituellen 
Pfad. 

Großes Unheil wird auf die Erde kommen und dieses Unheil wurde von den großen 
Sünden der Menschheit gezeugt.  Wenn Euch das Unheil ereilt, werdet Ihr Euren 
Blick erneut auf mich richten, Ihr werdet Euch an meine Verkündungen erinnern 
und  an die meines Sohnes, doch Ihr müsst doppelt bitten, weil Ihr vorher unsere 
Verkündungen ignoriertet. 

DIE BARMHERZIGKEIT MEINES SOHNES IST UNENDLICH UND IHR SEID 
UNENDLICH STARRSINNIG. 

WIE SEHR HABE ICH EUCH GEBETEN, EUER BEWUSSTSEIN ZU ÖFFNEN 
UND DEN GRAD DER SÜNDE WAHRZUNEHMEN, IN DEM IHR EUCH 

BEWEGT, UND DOCH ERHÖRT IHR MICH NICHT! 

Der Moment wird kommen, in dem Ihr an diese Worte denken werdet und manche 
werden ihr Bewusstsein öffnen, doch andere werden dies nicht tun und mit großem 
Schmerz in meinem Herzen muss ich ihnen gestehen, dass sie sich verlieren werden. 
Ich brauche, dass Ihr Eure Herzen erweicht und Eure Sinne öffnet und dass Ihr diese 
spirituelle Härte hinter Euch lasst, denn wenn Ihr meinem Sohn fernbleibt, wird alles 
Spirituelle in Euch erhärtet und ohne Euer Wissen aus Eurem Leben verdrängt. 
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Geliebte Kinder:  

Betet für England, ein Ereignis wird eintreten, das die Welt erschüttern wird. 
Betet für Japan, es wird erneut weinen und klagen. 

Betet für  die Vereinigten Staaten, sie werden leiden. 

IN DER GEGENWART LADE ICH EUCH EIN, JEDER FÜR DEN ANDEREN ZU 
BETEN,  DAS GEBET BEDEUTET NICHT ALLEIN,  BEREITS BEKANNTE 

GEBETE SU SPRECHEN; DAS GEBET BEDEUTET EURE TATEN UND WERTE, 
BEDEUTET DAS, WAS IHR FÜR EUREN NÄCHSTEN SCHAFFT. 

Ich erlaubte meinem Sohn, dass er mich beauftragt. Ich, seine Mutter, war seine 
Schülerin; ich als seine Mutter liebte es, dass er mich beauftragte, damit ich selbst 
begreife, dass, mehr als mein Sohn, er doch der Gott des Menschen ist und dem 
Willen des Vaters folgen muss. Was ich nicht verstand, verschloss ich in meinem 
Herzen und blieb still; es war dennoch niemals ein Hindernis für ihn. Ich blieb an 
seiner Seite und folge dem Willen des Vaters, ihr befolgt jedoch nicht die göttlichen 
Weisungen, und das wird großes Leid über die Menschheit bringen.   

BLEIBT WACHSAM, SCHAUT NACH OBEN:  

 „GROSSE ZEICHEN WERDEN EUCH HERABGESENDET". 

IHR HABT DIE GÖTTLICHE LIEBE VERACHTET, UND ER WIRD EUCH BEI 
SEINER ZWEITEN WIEDERKUNFT ERNEUT AUFSUCHEN, bevor dies jedoch 
geschieht, müsst Ihr selbst in Euch gehen. Es wird hart und für einige sehr 
beängstigend zu wissen, dass Ihr täglich mit der Sünde gelebt habt!... 

Erhört meine Verkündungen, sie werden ein Segen für Euren Nächsten und die Erde 
sein, zieht den Segen auf die Erde und versinkt nicht in allem Irdischen. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

Ich segne Euch kontinuierlich, mein Herz steht euch offen als Euer Zufluchtsort  und 
wartet darauf, dass Ihr Euch nähert.  

VERGESST NICHT DASS MEIN SOHN EUCH NICHT STRAFEN WIRD, ES IST 
DIE MENSCHHEIT SELBST, DIE SICH SELBST UND DER ERDE 

UNVORSTELLBARE SCHMERZEN HINZUFÜGT. 

Euch, die Ihr meine Worte aufmerksam erhört, ich flehe Euch an, seid das Licht für 
jene, die in der Finsternis leben.  

Ich segne euch. 

BLEIBT AUF DEM RECHTEN WEG, ERFÜLLT DIE BEIDEN GROSSEN GEBOTE 
ALS ZUSAMMENFASSUNG ALLER: GOTT UND EUREN NÄCHSTEN ÜBER 

ALLE DINGE UND WIE EUCH SELBST ZU LIEBEN. 

Der Segen von oben fällt auf jeden von Euch und auf die Euren. 

Amen. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 
  

KOMMENTAR ZUR ANWEISUNG 
ZUR BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
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Brüder und Schwestern: 

Vor dem Flehen einer Mutter wie ihr  

KANN UNSERE ANTWORT NUR EIN KLARES JA SEIN! 

DAS HERZ BEUGT SICH, WENN DEM VERSTAND ERLAUBT WIRD, SICH 
VON DER MUTTER LEITEN ZU LASSEN! 

 „So spricht der Herr der Heerscharen, Gott Israels: „Siehe ich will über diese Stadt und ihre 
Umgebung alles Übel bringen, dass ich ihr angekündigt habe, weil sie sich starrköpfig verhält 
und meine Worte nicht erhört". Jeremías 19,15 

 
 
 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

7. JANUAR 2013 

  

Geliebte Kinder: 

DIE MENSCHHEIT BEWEGT SICH IN EINEM SCHWEIGEN, DAS PIETÄTLOS 
IST GEGENÜBER DER LIEBE, GEGENÜBER DEM FRIEDEN, GEGENÜBER 

MEINEM SOHN UND GEGENÜBER ALLEM, WAS DAS SPIRITUELLE 
REPRÄSENTIERT. 

DIESE GENERATION BEFOLGT KEINE BEFEHLE UND WILL NICHT 
GEHORCHEN, SONDERN WEITERMACHEN IN IHREM FREIEN WILLEN. 

Mein Sohn hat dieser Generation so viele Möglichkeiten gegeben, und ihr wart nicht 
in der Lage zu antworten. Des Menschen Herz ist erfüllt mit allem Weltlichem und 
mit aller Hektik des Kommens und Gehens, es erträgt es nicht mehr, sich bewusst 
der Abwesenheit meines Sohnes zu erinnern. 

DER MENSCH IST SICH BEWUSST, GETRENNT VON MEINEM SOHN UND 
SEINEM GESETZ ZU LEBEN, UND IHM GEFÄLLT DIESE DISTANZIERUNG, 

DIE ZU EINER FREIWILLIGEN GEWORDEN IST. 

Wie viel verschmähte Barmherzigkeit! 

Wie viele für nichtig erklärte Aufrufe!  

Wie viel vernachlässigte Liebe!  

Mein Sohn spricht beständig zum Menschen: durch die Luft, durch die Sonne, durch 
die Natur, durch jedes kleine Detail, das ihr, meine Kinder, nicht mehr wahrnehmt. 
Er spricht zu euch in der Haltung eines Bruders, mit dem liebevollen Lächeln eines 
Mitmenschen, durch die Wolke, die Blume, das Wasser, die Stille, durch das, was 
euch unbekannt ist: das Schweigen. 



6 

 

Besonders die Hektik verwirrte die Gedanken und den Geist des Menschen und 
führte zu seinem Niedergang, sie verhärtete ihm das Herz. Deshalb spricht mein 
Sohn durch die Stille zu euch, und ihr könnt ihn nicht hören, weil ihr die Stille nicht 
kennt. 

Soviel steht dieser Generation bevor, worüber euch der göttliche Wille und meine 
Liebe informiert haben bis zum Überdruss! Aber es scheint, dass dies keine größere 
Bedeutung für die Menschheit hat, weil ihr euer Leben so fern meinem Sohn 
weiterführt und so in Selbstsucht versunken seid, dass ihr weder hören könnt, noch 
schauen, noch fühlen, noch spüren. Ihr könnt nur das Unmittelbare, das Weltliche 
erkennen. 

Geliebte Kinder: 

DARIN BESTEHT NICHT DAS LEBEN... MAN GEHT NICHT DURCH DIE 
WELT NUR UM DURCH SIE ZU GEHEN... 

DAS LEBEN EINES JEDEN VON EUCH FOLGT EINEM GROSSEN 
GÖTTLICHEN PLAN, 

ES IST EIN GESCHENK GOTTES... 

Aber ihr habt es sehr weit von euch gewiesen; der Irrtum besteht weiterhin. Ihr habt 
als Kinder des Himmels die Pflicht, absolutes Bewusstsein darüber zu erlangen und 
euch bereit zu halten, den zu treffen, der sein eigenes Leben für die Rettung des 
Menschengeschlechts gab. 

Liebt meinen Sohn in Geist und Wahrheit. Werdet euch bewusst, dass ihr lebende 
Schreine seid, damit diese Mutter keine verwahrlosten, unkenntlichen, von sündigen 
Händen geschmiedeten Schreine mehr sehen muss. Diese Schreine betrüben den 
Heiligen Geist beständig, und er wartet an der Tür ohne einzutreten. 

Durch diese Aufrufe sind einige Geschöpfe bekehrt worden und haben den 
göttlichen Plan und die göttliche Liebe gefunden, und sie haben sich vorgenommen, 
ihr Leben zu verändern. Mit Schmerz habe ich das andere Gesicht der menschlichen 
Realität gesehen: die Aufrufe sind für einige meiner Kinder Anlass für Zorn, weil sie 
nicht auf dem richtigen Weg gehen wollen, und sie greifen das göttliche Wort an, auf 
dass es sich nicht verbreite, denn sie glauben, auf diese Weise das göttliche Werk 
verbergen zu können. 

Meine Kinder: 

SO IST ES NICHT. DER MENSCH KANN NICHT AUFHALTEN, WAS IM 
HIMMEL FÜR DIE MENSCHHEIT BESCHLOSSEN WORDEN IST. 

Ich pilgere weiterhin und unterstütze euch als Mutter, als Schwester und als 
Freundin... Ich habe euch gerufen, um euch nicht zu verlieren und damit ihr nicht 
vom Weg abkommt. 

ICH SUCHE EUCH MIT BEHARRLICHKEIT, UND EINE GRAUSAME 
REALITÄT STEHT VOR MIR: 

MEINE KINDER MEIDEN MICH, DAMIT ICH SIE NICHT FINDEN KANN. 

Arme, dekadente Menschheit! Sie hat andere Wege genommen, verschieden von 
denen meines Sohnes, denn er bittet sie, in sich zu gehen und die Wahrheit, das Licht 
und ihren König zu finden. 

Einige meiner Favoriten ziehen es manchmal vor, lieber nicht mit dem Volk 
konfrontiert zu werden, um weiterhin von der Gesellschaft akzeptiert werden; sie 
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vergessen, dass diejenigen, die auf dem falschen Pfad gehen, umkommen, und 
diejenigen, die in der Wahrheit gehen, bleiben werden. 

Die Erde wird sich mit hoher Geschwindigkeit bewegen, so sehr, dass ihre 
Umlaufbahn nicht ihre Umlaufbahn sein wird, und ihre Achse nicht ihre Achse. 
Sie wird soweit von der Sonne abkommen, dass sie für mehrere Tage in 
Dunkelheit eintauchen wird, und der Schmerz und die Klagen werden außerhalb 
der Erde und in ihren Tiefen gehört werden. 

Meine Geliebten: 

GEHT ZURÜCK AUF DEN WEG, SEID MENSCHLICH, SEID SENSIBEL, SEID 
BARMHERZIG, SEID GEHORSAM, LIEBT EUCH SELBST UND EURE BRÜDER, 

BETET IN AUFRICHTIGEM GEBET. BETET MIT EUREN TATEN UND MIT 
EUREM WERK. 

Wie viele Millionen von Menschen, eure Brüder, sterben an Hunger, und so viele 
andere sterben durch die Hand ihrer eigenen Brüder, der Menschen! 

Der Krieg ist ein Mittel, um die niedersten Ambitionen des Menschen durchscheinen 
lassen. Niemals wird der Krieg ein Ziel sein, das einzige Ziel ist die Liebe meines 
Sohnes und seine Hingabe an euch. 

Eine gottlose Wissenschaft wird dem Menschen nichts Spirituelles geben können, 
sondern im Gegenteil wird eine missbrauchte Wissenschaft, wie es sie im Moment 
gibt, die Ursache dafür sein, dass der Großteil der Menschheit untergehen wird. 
Diese missbrauchte Wissenschaft wird das Extrem erreichen, dass die wenigen, die 
weiter auf der Erde existieren, bedauern werden, allein auf ihr zu leben. Es ist 
sowohl das Verlangen nach Macht, warum sich die Mächtigen dem Krieg zuwenden, 
wie auch letztes Mittel, um zu auszulöschen, was ihnen nicht passt. 

ERWACHT, KINDER, SEID NICHT IGNORANT, WACHT AUF! SIE HABEN 
EUCH IN EINE IRREALE WELT GESTÜRZT, UND MEIN SOHN UND ICH 

RUFEN EUCH BESTÄNDIG, DAMIT IHR IN DER UNVERFÄLSCHTEN 
REALITÄT ERWACHT. 

Alle Mittel sind dem Himmel recht, um euch nicht zu verlieren. Geliebte, ihr müsst 
keine Werkzeuge des Himmels zu sein, um gesundes Urteilsvermögen zu nutzen 
und die Realität klar zu sehen, der ihr euch nicht stellen wollt. 

Das Haus meines Sohnes hat seine Werkzeuge gewählt; besonders einige, damit sie 
die Stimme des Weckrufs seien, die Trompete, die mit ihrem Schall die weckt, die in 
tiefer Lethargie schlafen. Belügt euch selbst nicht weiter, akzeptiert nicht, wofür es 
keine Akzeptanz gibt, verbergt nicht, was man nicht zu verbergen ist, nennt nicht 
gut, was schlecht ist, setzt keine Masken auf, um dem Irrtum, der Falschheit, der 
Lüge und der Heuchelei den Raum zu geben, in dem die Mehrheit meiner Kinder in 
diesem Moment lebt. 

Meine Geliebten: 

Macht euch nichts vor, seht die Realität dieser Generation, seht, wie die Jugend sich 
in jedem Augenblick verliert, wie sie sich in einer unwirklichen Welt versinken lässt, 
wie sie sich in Lastern aller Art eingekapselt hat. 

WACHT AUF, KINDER, WACHT AUF, WARTET NICHT MEHR! DIE 
EREIGNISSE, DIE IHR GUT KENNT UND DIE ANGEKÜNDIGT WORDEN 

SIND, WERDEN AUF DER ERDE UND UNTER DEN MENSCHEN 
STATTFINDEN. 
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Ich werde als treue Mutter bei euch bleiben, als treue Liebhaberin eurer Kinder und 
Verteidigerin des Volkes meines Sohnes; ich werde unbeweglich stehen bleiben. 

MIT MEINEN GEÖFFNETEN HÄNDEN ERWARTE ICH EUCH, UM EUCH ZU 
RETTEN, ABER DIESE RETTUNG MÜSST IHR AUS FREIEN STÜCKEN 

WÜNSCHEN, DENN MEIN SOHN IST HINGABE, LIEBE UND WAHRHEIT. 

ICH ERWARTE EUCH, MEIN HERZ IST TEMPEL DES HEILIGEN GEISTES 
UND IN IHM ERWARTE ICH EUCH; ALS LEHRMEISTERIN WERDE ICH 

EUCH ZUM TREFFEN MIT MEINEM SOHN FÜHREN. 

Meine Geliebten, versucht nicht, der Verantwortung auszuweichen. Ich erwarte euch 
als Mutter und Lehrmeisterin, um euch zu führen. 

Mein Sohn kommt zu den Seinen, er lässt nicht auf sich warten. 

Ihr bleibt in meinem mütterlichen Herzen. 

Empfangt meinen Segen. 

Bleibt wachsam mit Lampen, die mit Öl gefüllt sind, damit das Feuer nicht erlösche. 

Ruft mich dringend. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
  

KOMMENTAR DES WERKZEUGS 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

7. JANUAR 2013 
Brüder und Schwestern: 

Im Vertrauen auf die Worte der heiligen Gottesmutter, die bei ihren Kindern bleibt, 
gehen wir weiter voran mit müden Füßen, aber mit hochgemutem Geist. Und 
während wir gehen, hören wir die ermutigende Stimme unseres Vater-Gottes, der 
uns durch den Propheten Jesaja sagt:  

"Fürchte dich nicht, denn ich bin mit dir; 
ängstige dich nicht, denn ich bin dein Gott; 

Ich stärke dich und helfe dir, 
und unterstütze dich mit meinem siegreichen Arm." 

Amen. ( Jesaja 41, 10. ) 

  

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

09. JANUAR 2013 
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Mein Volk, mein geliebtes Volk: 

ICH KOMME EURETWEGEN, FÜR DIE, DIE MIR DAS GOLD IHRES 
MENSCHLICHEN WILLENS BRINGEN, DEN WEIHRAUCH DES GLAUBENS 

UND DEN BLICK DER BEREITSCHAFT. 

Die Stürme wehen kräftig auf der ganzen Welt und meine Kinder werden von ihnen 
berührt. Die Stürme des Krieges hört man immer stärker von Ort zu Ort und von 
Land zu Land. 

Ihr habt noch nie in völligem Frieden gelebt; die Unsicherheiten des Krieges sind 
allgegenwärtig. Die Unruhen der Völker sind verheerend. 

Meine geliebten Kinder, mein Volk, meine Gläubigen. 

FÜRCHTET EUCH NICHT, IN DER MINDERHEIT ZU SEIN, DENN FÜR MICH 
VERVIELFACHT SICH JEDER ZUR UNENDLICHKEIT, ICH BENÖTIGE NUR 

EURE BEREITSCHAFT, MICH ZU EUREM WOHL WALTEN ZU LASSEN. 

Ich liebe Euch, ich bin die unendliche Barmherzigkeit, die unendliche Vergebung 
und Ihr seid meine Kreaturen, die ich in jedem Augenblick erwarte, um Euch zu 
lieben, zu segnen und zu vergeben.  

IN MEINER ZWEITEN WIEDERKUNFT KOMME ICH MIT ALL MEINER 
MACHT, MEINER HERRLICHKEIT UND WÜRDE, bevor dies aber geschieht, 
werde ich Euch Signale von oben auf die Erde herabsenden, ohne zu zögern und 
dafür brauche ich die Bereitschaft meines Volkes, die Bereitschaft des Geistes, der 
Gedanken und des Herzens. 

So viele Wunder wurden verleugnet! 

So viel Weisheit wurde verleugnet, weil Ihr Euch mir verschließet!   

Ihr sucht Vorwände, um mich beiseite zu schieben und meine Macht und Allmacht 
zu verleugnen. 

Ihr lebt nicht mehr zu den Zeiten, da man annahm, dass die Erde eine Scheibe ist. Die 
Entwicklung meiner Kinder findet in der Gegenwart statt. Das Unbekannte wird 
Euch offenbar und der Blick jener, die nicht geglaubt haben, wird voller Furcht sein, 
und die sich meinem Willen beugen, werden die Erfüllung finden.  

ES SIND DIE STÜRME DER VERÄNDERUNG, DIE SPIRITUELLE ERHEBUNG, 
DIE WIEDERGEBURT MEINES HEILIGEN GEISTES, DIE IHR IN MEINER 

WAHRHEIT FINDEN WERDET, IN DIESER WAHRHEIT, DIE EUCH 
VERBORGEN BLIEB. 

MEIN VOLK, FÜR EUCH KOMME ICH HERNIEDER, EUCH NÄHERE ICH 
MICH,  

EUCH OPFERE ICH MICH WEITERHIN STETIG.  

Für Euch, mein Volk, vergieße ich stetig meine Barmherzigkeit, und ich habe meine 
Wiederkunft verzögert, mehr noch, vor den respektlosen Sünden der Menschheit ist 
der Moment gekommen, in dem sich die Ereignisse erfüllen und die Verkündungen 
zu Euch gelangen.  

ICH BRAUCHE KEINE FÜRCHTIGEN KINDER, SONDERN KINDER, DIE VON 
LIEBE ERFÜLLT SIND. BEREIT, SICH ZU OPFERN UND SICH ZU ERGEBEN. 

Die Wahrheit ist sehr wichtig für die Menschheit, in Wahrheit zu handeln und zu 
walten und die Wahrheit zu sprechen. Weil Lügen heißt, mich und Euch selbst zu 
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verleugnen, heißt, zu verhindern, dass mein Samen in Euch aufgeht, heißt, sich der 
Dunkelheit anzuvertrauen, und meine Kinder neigen sehr dazu, sich selbst und die 
Wahrheit, ihre Wahrheit, zu verleugnen. ICH BIN DIE WAHRHEIT, DER WEG, 
DAS LICHT UND JEDER VON EUCH, ALS REFLEXION MEINER LIEBE, MUSS 
MIT DER WAHRHEIT EINES JEDEN VON EUCH LEBEN. 

VEREINIGT EUCH, DENN EINIGKEIT IST SEHR WICHTIG FÜR DIE 
GEGENWART, es ist jene Mauer, die sich durch nichts umstürzen lässt und die 
nichts durchdringen kann. Das Denken, Walten und Handeln in Einigkeit mit der 
Wahrheit als Flagge wird erreichen, dass sich mein Flehen erfüllt und mein Volk 
wird alles überwinden, was ihm bevorsteht und aus jeder Schlacht als Sieger 
hervorgehen, so hart sie auch sei. 

ICH HABE MEINE KIRCHE MEINER MUTTER ÜBERGEBEN, DAMIT SIE ALS 
MEINE TREUE ANHÄNGERIN EUCH HEUTE FÜHREN KANN, WENN SICH 

DIE TÜR DER OFFENBARUNGEN ÖFFNET. 

Die Hand des Feindes wird auf einen meiner geliebten Propheten fallen. Die Hand 
des Feindes meint, Gott besiegen zu können, doch das kann nicht sein, denn die 
Kraft, die Ergebung, die Liebe und das Blut dieses meines geliebten Propheten 
werden in Hülle und Fülle Früchte tragen und wenn ihr seht, dass sich seine 
Prophezeiungen erfüllt haben, werdet ihr euren Angriff bereuen! 

Meine Propheten werden verfolgt werden, und die Einigkeit meiner Kirche wird das 
Schild sein, das sie verteidigt und schützt.  Aber ohne Einzelheiten unbeachtet zu 
lassen, wird dieser Christ seine Kirche nicht im Stich lassen, ich bleibe bei euch und 
meine Mutter wird euch auf den rechten Weg führen. Fürchtet euch nicht, denn sie 
wird den Kopf der giftigen und trügerischen Schlange zermalmen. Daher bitte ich 
euch um die Wahrheit und Ergebung bei allen euren Taten...   

ICH BRAUCHE HEUTE KEINE HALBHERZIGEN KINDER; IHR MÜSST 
EHRLICH SEIN UND EUCH ERGEBEN, OHNE AN EUCH SELBST ZU DENKEN, 
EUCH ERGEBEN, OHNE ZU BITTEN, EUCH NUR MIR UND MEINER MUTTER 

ERGEBEN, WIR KÜMMERN UNS UM DIE RESTLICHEN DINGE. 

Jeder Einzelne behält seinen Schild aus göttlicher Liebe, das ihn beschützt. Es werden 
die harten Zeiten anbrechen, die schon angekündigt wurden durch die, die mich 
verleugnen, und Ich existiere und lebe in der Eucharistie, Zeiten, in denen die Tore 
meiner Kirche verschlossen bleiben; ihr habt dennoch vergessen, dass jeder von euch 
ein Heiligtum meiner Liebe ist und der Tempel meines Heiligen Geistes. 

Jene, die versuchen, meine Offenbarungen zu leugnen, werden in sich selbst so viel 
Dunkelheit finden, dass sie mein Licht nicht mehr verleugnen können. 

Einer meiner Anführer wird Euch helfen, zur Wahrheit zu finden, noch nicht, 
sondern erst, wenn die Zeit der großen Reinigung gekommen ist.  

ICH WERDE NICHT MÜDE, MEIN WORT ZU VERKÜNDEN, AUCH WENN 
ICH NICHT DIE TECHNOLOGIE DAFÜR HABE, MEIN WORT WIRD DURCH 

MEINEN PROPHETEN VERKÜNDET, DAMIT ER WEITERHIN MEIN 
GLÄUBIGES VOLK GELEITEN KANN. 

Jene, die die Stunde erwarten, leben vollkommen versunken in ihrem eigenen 
Selbstbetrug. Ich komme ohne Ankündigung, plötzlich werde ich erscheinen, für 
jene, die den Weg der Wahrheit, des Glaubens, der Liebe und des Verständnisses 
eingeschlagen haben. Ich komme für jene, die reinen und klaren Herzens sind. 
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DEN ZWEIFLERN WERDE ICH AUS MEINEM MUNDE GROSSE SCHMERZEN 
ERBRECHEN, DOCH DIES WIRD DER MOMENT DER MOMENTE SEIN. ICH 

KOMME BALD, BALD KOMME ICH ZU MEINEM VOLK. 

Die Erde wird laut brüllen, große Vulkane werden ausbrechen und der Mensch wird 
sich meiner nicht erinnern.  

DAS IST DER MOMENT MEINES HEILIGEN GEISTES, DAMIT IHR EUCH 
MEHR UND MEHR MIT MIR UND MEINER WAHRHEIT VEREINIGT...  

UND MICH AN SEINER STATT MIT LEICHTIGKEIT VERACHTEN KÖNNT.  

Ihr leugnet die Verkündungen meiner Mutter, weil die Gelehrten nicht wollen, dass 
man spricht und meine Mutter dem Volke die Wahrheit bringt. Mich werden Sie 
jedoch nicht zum Schweigen bringen, nicht der Regierende und nicht der Gelehrte, 
nicht der große Machthaber oder der mit großem Reichtum und auch nicht der 
Eigentümer der großen Fernsehsender.  MICH WIRD NICHTS UND NIEMAND 
ZUM SCHWEIGEN BRINGEN, WEIL ICH DER ALLMÄCHTIGE GEBIETER BIN 
UND MEIN WORT MEIN VOLK LEITEN, es wird es erheben, wenn es scheint, 
dass meine Kirche untergeht. 

HIER BLEIBE ICH MIT MEINEM VOLK UND SCHÜTZE ES. IHR WERDET 
NICHT ALLEIN SEIN. 

ICH, EUER JESUS CHRISTUS OPFERTE MICH FÜR EUCH, FÜR EUCH GAB 
ICH MEINEN KÖRPER, 

MEIN BLUT UND MEINE GÖTTLICHKEIT DAMIT IHR EINS SEID MIT MIR. 

Ich komme, wenn Ihr mich ruft; wartet nicht länger, ergebt euch mir, seid folgsam 
und geduldig und vergesst nicht, dass heute die Wahrheit vor jedem der Meinen 
steht. 

Mein Volk, Dein Jesus Christus segnet Dich, Dein Jesus Christus liebt Dich, Dein 
Jesus hält dich aufrecht.  

Ich segne Euch, lebt in meinem Frieden. 

Euer Jesus Christus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
  

KOMMENTAR ZUR ANWEISUNG 
ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

Meditierend und gehorsam dem Wort folgend, dass Jesus Christus uns gegeben hat, 
lesen wir aufmerksam die Worte des Propheten Jesaja: 

„Darum spricht der Herr: 
Siehe, meine Knechte werden essen, 

ihr aber werdet hungern; 
siehe, meine Knechte werden trinken, 

 ihr aber werdet dürsten; 
Siehe, meine Knechte werden sich freuen, 

ihr aber werdet beschämt sein. 
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Siehe, meine Knechte 
werden jubeln vor Freude des Herzens, 
ihr aber werdet schreien vor Herzeleid 

und heulen vor dem Kummer des Geistes." 
Jesaja 65, 13-14 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

14.  JÄNNER 2013 

 

Geliebte Kinder, Mein Volk: 

ICH SEGNE EUCH VON AUGENBLICK ZU AUGENBLICK, DAMIT IHR 
DURCH DIE KRAFT MEINER LIEBE, DIE EUCH ERMUTIGT, 

WEITERZUMACHEN, OHNE ABTRÜNNIG ZU WERDEN, WÜRDIG SEID, 
EUCH SELBST ALS WAHRE CHRISTEN ZU BEZEICHNEN. 

Ich brauche weder hohle noch leere Worte, sondern Kinder, die bereit sind, Meine 
Gebote zu leben und zu praktizieren. 

Ich führe euch nicht in ferne Zeiten zurück, sondern in den gegenwärtigen Moment, 
in dem ihr euch befindet, in dem die Gaben, die ihr als göttliche Geschöpfe besitzt, 
gemindert wurden, angesichts der spirituellen Armut, in die der Mensch verfällt, 
indem er sich in die Tiefen des Okkultismus und der perversen Wünsche Satans, der 
die Ankunft des Antichrist vorbereitet, hinablässt. 

Meine Kinder haben meine Bitten nicht erhört, und die weltlichen Mächte, die vom 
Bösen genährt werden, sind tief eingedrungen und haben ihre Bosheit, ihre 
Heuchelei, ihren Hochmut und ihren Stolz in die erhabensten und sensibelsten 
Fasern der Menschheit gepflanzt, damit ihr ahnungslos den Stolz nicht vernichtet, 
sondern nährt. 

Zu euch, Meine Geliebten; zu euch spreche ich, zu denen, die mit Mir verbunden 
bleiben. ICH SPRECHE ZU EUCH, DAMIT IHR NICHT ERLAUBT, DASS SICH 
DER STOLZ DES SEINS BEMÄCHTIGT, EUCH VERBIEGT UND IHR EUCH, 
OHNE EUCH DESSEN BEWUSST ZU SEIN, EUREN SCHWESTERN UND 
BRÜDERN ÜBERLEGEN GLAUBT UND INNERLICH ETWAS NÄHRT, DAS 
WEDER ZU EUCH GEHÖRT NOCH BEI MEINEN WAHREN KINDERN 
BLEIBEN SOLL: DAS ÜBERSTEIGERTE, „MENSCHLICHE EGO“. Niemand ist 
meiner würdig, solange er es nicht durch Prüfungen bewiesen hat. Die falschen 
Christen werden durch die Prüfungen, die sich nähern, entlarvt werden. 

DIE UNSICHERHEIT NÄHERT SICH DENEN, DIE SICH NICHT VOLL UND 
GANZ MEINER LIEBE UND WAHRHEIT HINGEBEN UND DAFÜR BEREIT 
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SIND. Es sind keine Momente der Furchtsamkeit oder der falschen Hoffnungen, 
sondern des Erkennens des Ernstes der Lage, in der sich die Menschheit befindet. Es 
überrascht euch, wenn ich euch sage, dass ihr die Sünde von Sodom und Gomorrha 
übertroffen habt, aber ihr vergesst es sofort wieder, kehrt in die Niederungen zurück 
und versinkt im Sumpf der Hoffnungslosigkeit und des Weltlichen. 

Der Mensch hält seine Emotionen lebendig, er besitzt Verstand, Körper und Geist, 
die dieses einzigartige Wesen aus jedem Einzelnen machen, den ich liebe und der für 
Mich so wichtig ist. Ihr seid es, die ihr besitzt, was euch erlaubt in Mein Haus, den 
Geist, einzutreten. 

MEINE KINDER SCHENKEN DEM GEIST NICHT DIE NÖTIGE 
AUFMERKSAM-KEIT UND BETRACHTEN IHN MIT DESINTERESSE. Sie 
denken nicht daran, dass sie eine Seele und einen Geist besitzen, sie wissen es nicht, 
weil es ihnen nicht ausdrücklich und klar genug gepredigt wird, damit es ihnen 
bewusst wird und sie sich um den Zustand ihrer Seele und ihres Geistes sorgen. Sie 
handeln gedankenlos ohne innezuhalten, um zu schauen, was die Essenz der 
Handlung ist, die sie ausführen. Das Leben wird dadurch zu etwas Mechanischem. 
IHR DÜRFT NICHT AUF DIESE WELTLICHE WEISE HANDELN, SONDERN 
JEDE HANDLUNG UND JEDES WERK SOLL DEN STEMPEL MEINER LIEBE 
TRAGEN, DAMIT SIE SICH VERMEHRT UND SICH NICHT AUFLÖST ODER 
VERLOREN GEHT. 

ICH KOMME AUF DER SUCHE NACH MEINEN WAHREN KINDERN, DIE 
MICH NICHT NUR IN DER EUCHARISTIE ODER IM MOMENT, IN DEM SIE 
SICH VOR DEM ALLERHEILLIGSTEN BEFINDEN VEREHREN, SONDERN 
ICH BRAUCHE KINDER, DIE MICH STÄNDIG VEREHREN UND MICH IN 
ALLEM, WAS SIE UMGIBT, ERKENNEN. Es gibt viele, die sagen, dass sie mich 
verehren, aber nur wenige machen es im Geiste und wahrhaftig, das ist es: sich jeder 
Handlung bewusst sein, damit sie mit Meiner Liebe ausgeführt wird. 

DER AUGENBLICK IST KÜRZER. Angesichts der Nähe Meiner Botschaften für die 
Menschheit und der Meiner Mutter rufe ich euch zur Bekehrung auf, dazu, Meine 
Liebe für alle zu nehmen und dazu, dass jeder ein Schüler der letzten Momente wird, 
der tief in die Herzen der Schwestern und Brüder eindringt und Mir ohne Falschheit 
dient. 

Alles, was ich euch verkündet habe, wird ohne Verzögerung eintreten. Ich habe 
Meine Worte auf verschiedene Arten deutlich ausgedrückt, aber die Herzen bewegen 
sich nicht. 

Ihr lebt, indem ihr euch von der gesamten Schöpfung nährt und dankt dafür, indem 
ihr sie auf verschiedene Art und Weise verwüstet. Die Sonne, die euch Licht gibt, ist 
für den Menschen, der Meiner Sache gleichgültig gegenübersteht, gefährlicher 
geworden. 

IHR HABT NICHT VERSTANDEN, DASS DIE GESAMTE SCHÖPFUNG MIT 
MIR IM EINKLANG LEBT UND ES EINZIG UND ALLEIN DER MENSCH IST, 

DER GEGEN SEINEN KÖNIG REBELLIERT. 

Meine Geliebten; die Sonne wird der Menschheit bald einen Schmerz zufügen; ich 
habe euch vor den großen Vulkanen gewarnt und ich warne euch erneut, die 
Meere werden unerbittlich sein. 

Macht euch nicht lustig, über die Ereignisse, die nicht geschehen, sondern nützt diese 
Momente, um den Werken und Handlungen eine völlig andere Richtung zu geben, 
die sie wieder zu Mir zurückführt. 
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Ich werde Meinen Dienern erlauben, sich den Menschen noch mehr zu nähern. Die 
Zeichen vermehren sich unaufhörlich, und der Mensch wird mit Härte gerufen 
werden. 

Seid tapfer, unbeirrbar und entschieden und gleichzeitig vorsichtig, damit der Weg 
nicht dornenübersät sein wird. 

Geliebte: 
Betet für England. 

Betet für Japan. 

DIE IDOLE SIND IM ÜBERFLUSS VORHANDEN 

ABER ES GIBT NUR EINE WAHRHEIT: MEIN WORT GEHT IN ERFÜLLUNG … 
ICH BIN DAS ALPHA UND DAS OMEGA. 

Ich segne euch, Meine Liebe ist in euch. 

Ich beschütze euch. 

Euer Jesus. 

O MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
O MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
O MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

  

KOMMENTAR DER SEHERIN ZUR 
BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  

Schwestern und Brüder: 

EINE RADIKALE VERÄNDERUNG IN JEDEM EINZELNEN MENSCHEN IST 
NOTWENDIG, MIT VÖLLIGER FREIHEIT SIE ZU VOLLBRINGEN 

Eine Veränderung in allen Handlungen und Werken, damit die Hingabe des Volkes, 
nicht nur auf der menschlichen Ebene passiert, sondern damit es eine Hingabe ist, 
die Vom Herrn über Himmel und Erde gesegnet ist.  

“Ein Tag des Zorns ist jener Tag, 
ein Tag der Not und Bedrängnis, 

ein Tag des Krachens und Berstens, 
ein Tag des Dunkels und der Finsternis, 

ein Tag der Wolken und der schwarzen Nacht, 
  

ein Tag des Widderhorns 
und des Kriegsgeschreis 

in den befestigten Städten 
und auf den hohen Zinnen. 

  
Da jage ich den Menschen Angst ein, 

sodass sie wie blind umherlaufen; 
denn sie haben sich gegen den Herrn versündigt. 

Ihr Blut wird hingeschüttet wie Schutt 
und ihr fettes Mark wie Kot. 

  
Weder ihr Silber noch ihr Gold kann sie retten 

am Tag des Zornes des Herrn. 
Vom Feuer seines leidenschaftlichen Eifers 
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wird die ganze Erde verzehrt. 
Denn er bereitet allen Bewohnern der Erde ein Ende, 

ein schreckliches Ende.” 
Zefanja 1, 15-18 

 

 
BOTSCHAFT VON DER HEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 
16. JANUAR 2013 

  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

ICH SEGNE EUCH, SEGNE EURE GEFÜHLE, SEGNE EUREN GEIST, SEGNE 
EUER SEIN IN GANZ BESONDERER WEISE IN DIESEM MOMENT, IN DEM 

DIE EREIGNISSE RUND UM DIE MENSCHHEIT DEM MENSCHEN 
VERANLASSUNG GEBEN WERDEN ZU INSTÄNDIGER KLAGE. 

Es gibt etwas, das der Mensch völlig außer Betracht lässt, und zwar, dass ihr diese 
Ereignisse schon in ihrer Härte am eigenen Leibe verspürt, in eurem Sein. Satan hat 
seine Dämonen geschickt, um die ganze Menschheit in Versuchung zu führen, denn 
er will meine Kinder, meine Getreuen, meine Anhänger demütigen und herabsetzen. 
Er fürchtet meine Getreuen und stellt sie auf die Probe, und sie werden in jeder 
Hinsicht hart gebeutelt werden. 

Die Götzen müssen fallen und verschwinden, die eitlen Hoffnungen dürfen nicht 
eindringen in Geist und Denken meiner geliebten Kinder, meiner Getreuen, 
derjenigen, die mich wahrhaftig lieben, die mir ihr Leben geweiht haben. 

So viele nutzlose Bestrebungen hegt der Mensch, sogar mit dem Wissen, was 
passieren wird! In eurem Herzen bewahrt ihr euren materiellen Besitz, doch was 
wird dieser euch nützen angesichts meines Sohnes? Nichts, er wird nur die Beute 
Satans vergrößern. DARIN SEID IHR SCHON AUF DIE PROBE GESTELLT VOM 
BÖSEN, DER SICH ZUM ZIEL GESETZT HAT, JENE, DIE ZU MEINEN 
MARIANISCHEN GRUPPEN GEHÖREN, ZUGRUNDE ZU RICHTEN UND 
STÜRZEN ZU LASSEN; ER GEISSELT SIE HEFTIG, UND ES IST MEINE 
MÜTTERLICHE PFLICHT, EUCH DIES NOCHMALS ANZUKÜNDIGEN, 
DAMIT IHR VORBEREITET SEID. ERLAUBT SATAN NICHT, IN EUREN 
GEIST UND EUER HERZ EINZUDRINGEN. 

Das Wort meines Sohnes ist Leben, Leben in Fülle, ist wie klares Wasser, das in der 
Wüste erfrischt. In Momenten des Zweifels ist es Balsam, der euch hilft, nicht an 
Kraft zu verlieren, sondern wie eine Pflanze aufzublühen, die sich mit Wasser 
kräftigt und wächst und es schafft, stark zu werden und Früchte zu tragen. Und so 
erwarte ich von euch reiche Frucht. 
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Als Zeugnis für die Liebe zu meinem Sohn und zu mir reicht es nicht zu beten, nicht 
lediglich an der Eucharistie teilzunehmen, sondern sie beständig zu leben und das 
Wort Gottes zu praktizieren. Dieses ist auch das Wort meines Sohnes, der beständig 
darauf einwirkt, dass ihr ihm Vorrang gebt vor euren Interessen, euren Wünschen, 
euren Hoffnungen und euren Ansprüchen. 

Worüber klagt ihr, worüber macht ihr euch Sorgen, worüber, wenn die Zukunft 
Zukunft ist, und diese Zukunft ein Moment, und der Moment ein Moment? Worüber 

macht ihr euch Sorgen, wenn alles in den Händen meines Sohnes liegt? 

NEIN, GELIEBTE, SO SIND MEINE TREUEN KINDER NICHT. MEINE TREUEN 
KINDER VERTRAUEN AUF DAS WORT MEINES SOHNES, AUF MEINE 

EINDRINGLICHEN AUFRUFE, BESONDERS DEN GEIST, DIE GEDANKEN 
UND DAS HERZ MIT MEINEM SOHN ZU VERSCHMELZEN UND SEINEM 

WILLEN, UND SO DIESEN BESTÄNDIG WIDERZUSPIEGELN. 

Worauf wartet ihr, wenn euch bereits das kommende Leid angekündigt wurde? Die 
Pläne des Menschen werden bleiben was sie sind, Pläne, eitle Projekte... 
STATTDESSEN SOLLT IHR SPIRITUELL WEGE SCHAFFEN, EUCH ÜBER 
EUCH SELBST ERHEBEN UND EURE INTERESSEN. MEINE KINDER HABEN 
KEINEN NUTZEN, MEINE KINDER HABEN KEINE INTERESSEN, MEINE 
KINDER HABEN NICHTS WELTLICHES, MEINE KINDER HABEN DIE LIEBE 
MEINES SOHNES, MEINE HINGABE UND MEIN SCHWEIGEN. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, ihr habt noch nicht gelernt, meinen 
Sohn in euren Brüdern zu sehen. Wenn dies so wäre, würdet ihr nicht Zeit, noch die 
Gabe der Rede verschwenden in banalen und weltlichen Angelegenheiten, welche 
typisch für diejenigen sind, die meinen Sohn und mich nicht kennen. 

Es ist dringlich die Einheit all derer, die meinen Sohn lieben... 

Es ist dringlich die Einheit all derer, die sich Marias Anhänger nennen... 

Es ist dringlich, dass ihr verantwortungsvoll diesen Aufruf befolgt, "eine einzige 
Herde unter einem Titel und unter dem Befehl eines Königs" zu bilden ... 

NEHMT FREUNDLICH ALLE EURE BRÜDER AUF, ALLE; LEGT ZEUGNIS AB 
ÜBER MEINE LIEBE UND HINGABE, LEGT ZEUGNIS AB ÜBER MEINE 
DEMUT, denn auch wenn ich die Mutter von Jesus bin, sprach er: "Wer ist meine 
Mutter, und wer sind meine Brüder?" So nehmt die mit Liebe auf, die auf euch 
zugehen. Mein Sohn kam nicht für die Gerechten, er kam für die Sünder. So nehmt 
alle auf, die auf euch zugehen mit Liebe, mit Nächstenliebe, mit Sanftheit und vor 
allem mit Demut. 

Meine Geliebten: 

Die Zugehörigkeit zu einer bestimmten katholischen Gruppe oder Betgruppe oder 
christlichen Gruppe berechtigt euch nicht, einen privilegierten Platz an der Seite 
meines Sohnes einzunehmen, im Gegenteil: "Von dem, dem mehr gegeben wird, 
wird mehr gefordert", und das ist eine große und starke Verpflichtung für jeden von 
euch. 

Mein Herz brennt vor Liebe für das treue Volk und gleichzeitig blutet es vor 
Schmerz, wenn ich sehe, wie diejenigen, die sich mir geweiht haben, wie Heuchler 
handeln, wie diese Pharisäer, die viel vom Wort wussten und absolut nichts in die 
Praxis umsetzten. 



17 

 

DIES IST DER MOMENT DER PRAXIS, DASS IHR DEM HEILIGEN GEIST 
ERLAUBT, EUCH MIT SEINEN GABEN ZU ERFÜLLEN, DAMIT IHR AUF 

DIESE WEISE KINDER SEID, DIE DAS WORT PRAKTIZIEREN "IM GEIST 
UND IN DER WAHRHEIT". 

Mein Sohn nähert sich, mit jedem Moment kommt er euch näher. Es werden ihm 
große Kundgebungen vorausgehen, angesichts derer ihr wie Kinder sein sollt: "Lasst 
die Kinder zu mir kommen", sagt mein Sohn. Ihr sollt das Herz und den Geist eines 
Kindes haben, um mit den Augen der Liebe zu sehen, welche Absichten mein Sohn 
mit euch hat. 

ALLES IST IN DER HEILIGEN SCHRIFT GESAGT. DAS IST WAHR, ABER 
MEIN SOHN LÄSST SEIN VOLK NIE ALLEIN, AM WENIGSTEN IN DIESER 
DRITTEN WILLENSERKLÄRUNG DER WEIHE, IN DER DAS VOLK MEHR 
DENN JE GETESTET UND GELÄUTERT WERDEN WIRD. SO, AUF DIESE 

WEISE, MIT LIEBE WERDE ICH EUCH DAS GÖTTLICHE WORT BRINGEN, 
DAS WORT DIESER MUTTER, DIE SICH UM IHRE KINDER SORGT. 

SCHEUT KEINE SPIRITUELLEN MÜHEN.  

WAS NÜTZT ES, MATERIELLE WERTE ZU BESITZEN, WENN IHR DAS 
EWIGE LEBEN VERLIERT?  

STRENGT EUCH IN JEDEM AUGENBLICK MIT EUREM GANZEN SEIN AN, 
MIT EURER GANZEN KRAFT, GEBT ALLES, DENN DER MOMENT IST NUR 

EIN MOMENT. 

Während ich euch segne, vergießen meine Augen Tränen, wenn sie diejenigen sehen, 
die sich selbst meine Anhänger nennen und sich verhalten wie Pharisäer. Nein, 
Kinder, das ist nicht der Weg meiner geliebten Kinder, dies ist der Weg des Feindes, 
der in euren Geist eindringt, um euch vom Weg abzubringen. Seid klug, seht dorthin, 
wohin andere nicht sehen, damit ihr vorbereitet seid auf die Listen des Bösen. 

Meine Geliebten:  

Betet, Frankreich wird hart geschlagen werden. 
Betet, meine Geliebten, betet für die USA, sie werden heftig weinen. 

Nicht vom physischen Brot allein lebt der Mensch, sondern von jenem spirituellen 
Brot, das das ewige Leben bietet, und dieses soll euer Ziel sein: zu kämpfen, um in 
der Gnade zu bleiben, zu kämpfen, um als heiliger Rest zu leben, als Spiegel des 
Handelns und Wirkens meines Sohnes und als Diener eurer Brüder wie ich es war, 
Dienerin aller, als ich die Kirche errichtete: mystischer Körper, nicht sie zerstörte. 
Liebt einander, um die Mauer zu stärken und zu stützen, damit sie unter keinen 
Umständen eingerissen werde noch nachgebe. 

Satan ist schlau und er hat sich zum Ziel gesetzt, die Meinen zu stürzen. Ich stehe vor 
euch; meine Hände und mein Herz bleiben offen, NEHMT EINFACH MEINE 
HAND, BITTET MICH, EUCH IN MEIN MÜTTERLICHES HERZ 
AUFZUNEHMEN UND ZU BESCHÜTZEN, DAMIT EUCH WEDER DER FEIND 
NOCH NICHTS NOCH NIEMAND BERÜHRE. 

Vereint euch und seid eins, bildet eine einzige Barriere aus Liebe, Demut, 
Nächstenliebe, Vergebung, Verständnis und löscht euch selbst, löscht das 
'menschliche Ego' aus, denn wenn dieses sich erhebt, richtet es Zerstörungen in euch 
an. Seid barmherzig wie mein Sohn Barmherzigkeit ist, jeder von euch sei ein 
Schrein, in dem mein Sohn würdig verweile. 
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DER FRIEDE MEINES SOHNES SEI IN EUCH UND ALLEN, DIE DIESES MEIN 
WORT LESEN UND HÖREN. 

ICH SEGNE EUCH UND SEGNE DIE EUREN, UND EINMAL MEHR SEI DAS 
SIEGEL MEINES MÜTTERLICHEN HERZENS MIT DENEN, DIE DIESES WORT 

HÖREN UND LESEN UND ES PRAKTIZIEREN. 

AVE MARIA PURISIMA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA PURISIMA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA PURISIMA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

  

KOMMENTAR DES INSTRUMENTS 
ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA 

Brüder und Schwestern: 

Die heilige Mutter ermöglichte mir die folgende Vision in Bezug auf ihre Kinder: 

Ich schaute auf die Gottesmutter, die in Schwarz gekleidet und deren Herz ausgestellt und 
geöffnet war; eine große Anzahl Menschen drängte sich um sie, denn sie wurden von einem 
Drachen verfolgt, der sie belauerte. 

Die Menschen rannten, um die heilige Mutter zu erreichen, aber der Drache schnappte sie. 
Indes widerstanden sie nicht mehr, sobald sie von Satan berührt wurden; aber später, als sie 
sich weit von denen entfernt sahen, die zusammen mit der Mutter Widerstand geleistet 
hatten, klagten diese Kreaturen und jammerten. 

Ich sah, wie die Gottesmutter Tränen für die vergoss, die verloren gegangen waren, und 
diejenigen in ihrem unbefleckten Herzen schützte, die durchgehalten hatten. 

Brüder und Schwestern: 

So klar wie der Aufruf der Gottesmutter war diese Vision. So wie die, die sich nicht 
gestattet haben , vom Bösen unterworfen zu werden, so müssen auch wir uns an der 
Hand der Mutter wehren. Sprechen wir tapfer mit dem heiligen Paul: 

"Ich kann alles durch Christus, der mir Kraft gibt." 

Philipper 4, 13 

Amen 

 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

21. JANUAR 2013 
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Mein geliebtes Volk, meine Kinder: 

Mit wie viel Hochmut missachtet ihr meine Aufrufe! 

Wie viel Schmerz verursacht es mir , dass ihr euch meinen beständigen Aufrufen und 
denen meines Sohnes verweigert! 

ICH SEHE EUCH...., ICH SUCHE EUCH... UND PILGERE FÜR EURETWEGEN 
VON HERZ ZU HERZ. ES SCHMERZT MICH, KEINE ANTWORT ZU 

BEKOMMEN, DIESE ANTWORT, DIE ICH IN JEDEM EINZELNEN MEINER 
KINDER ZU FINDEN HOFFE. 

So lange erwartet ihr das morgen auf so menschliche Weise! Und ihr wisst wohl, dass 
das morgen in den Händen meines Sohnes liegt, und ihr seinen Willen einfach 
abwarten müsst. 

Jeder ist wie eine Rose, und ohne die Liebe meines Sohnes welkt die Rose und stirbt, 
ohne die Beständigkeit des tägliches Gießens mit dem Glauben, mit der Eucharistie 
und der Liebe meines Sohnes vertrocknet die Rose und stirbt. Ihr hingegen sollt eine 
beständig gegossene Rose sein, damit ihr am Leben bleibt. Eine Rose gegossen mit 
Hingabe, Nächstenliebe, Glauben und Gnade, aber vor allem sollt ihr euch bereit 
halten für das, was mein Sohn von euch wünscht, selbst für das, was ihr noch nicht 
versteht. 

ALLES FOLGT EINEM PLAN, UND DER PLAN MEINES SOHNES IST DAS 
GROSSE PROJEKT DES VATERS, DAS DARIN BESTEHT, DASS IHR 
WEITERHIN SEINE KINDER SEID. Daher lasst euch nicht vom Feind der Seele 
entführen; dieser belauert hartnäckig den Menschen, welcher in dieser Zeit beständig 
von Ideologien attackiert wird, die im Widerspruch zur Wahrheit meines Sohnes 
stehen. 

MIT WIE VIEL SCHMERZ SEHE ICH, WAS AUF DIE MENSCHHEIT 
ZUKOMMT! 

ALS MUTTER KANN ICH NICHT ZU MEINEN KINDERN SPRECHEN VON 
EINEM MOMENT, DER NICHT REALITÄT IST. 

Ihr wisst gut, wie ich euch angekündigt habe, dass ihr großem Leid gegenüberstehen 
werdet, das schon über der Menschheit schwebt. Meine Stimme wird in keinem 
Augenblick ermüden, auch wenn die, die nicht glauben, sich über meine Aufrufe 
und euch lustig machen. Bleibt treu, sorgt euch nicht wegen des Respekts der 
Menschen, die den Willen meines Sohnes missachten. 

Ein großer Vulkan wird Schmerz bringen über ein großes, von mir geliebtes Volk; 
große Erdbeben stehen der Erde demnächst bevor, sie sind nahe an der Oberfläche 
der Erde, sie schlafen nur, bald werden sie erwachen. 

Die Hitze, der Sonnenstern nähert sich euch und wird Anlass zu Trauer geben; ihr 
werdet erkennen, dass das, was ihr Wissenschaft nanntet, keine Wissenschaft ist, 
denn nur in meinem Sohn existiert Macht und wahre Wissenschaft. 

Wie sehr kämpft ihr um einen Platz in der Gesellschaft zu behaupten, sogar in der 
Kirche selbst! Ihr seid Heuchler und liebt meinen Sohn nicht wahrhaftig, ihr wollt 
nur den Schein wahren. So sind meine Kinder nicht; MEINE KINDER SIND OFFEN 
UND WAHRHAFTIG, SIE SIND KINDER DER STILLE, KINDER DER LIEBE 
UND DER HINGABE, KINDER DER LÄUTERUNG. 

Geliebte Kinder meines Herzens, meine geliebten Getreuen: 

Betet für Chile, mein geliebtes Volk. 
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Betet für Italien, es wird erschüttert werden. 
Bete jeder für sich selbst. 

VERZWEIFELT NICHT, ICH STEHE VOR EUCH, LIEBE EUCH, WIE ICH EUCH 
IMMER GELIEBT HABE, WIE ALS ICH EUCH AM FUSS DES KREUZES 

EMPFING; SO LIEBT MEIN HERZ EUCH, WIE DAS ERSTE MAL. 

Haltet Frieden, verliert ihn nicht, weil, wenn ihr ihn verliert, der Feind Fuß fasst in 
euch. 

Ich stehe vor euch, lasst mich euch lieben ... 

Bleibt in meinem Herzen, ich segne euch. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 
KOMMENTAR DES WERKZEUGS 

ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

Brüder und Schwestern: 

Mit der Zärtlichkeit der Gottesmutter, die die Ihren liebt, betont unsere Herrin diese 
Wahrheit und prägt sie uns ins Herz: "Verliert nicht den Frieden". Eine harte Arbeit 
für jeden, aber wir müssen wissen, dass dies ein Hauptpunkt ist, auf den der Feind 
sich stützt, um uns in Misstrauen und Lieblosigkeit zu stürzen, und er verhindert die 
Einheit, damit der Teufel zerstöre was Christus errichtet hat. 

Geben wir Satan keine Nahrung mehr, denn sein einziges Ziel ist, uns ins Verderben 
zu stürzen. Seien wir daher demütig. 

Der Gott aber aller Gnade, der uns berufen hat zu seiner ewigen Herrlichkeit in 
Christo, der wird euch nach kurzem Leid wiederherstellen, stärken, kräftigen, 
festigen. 

Sein ist die Macht in Ewigkeit. Amen. 

1 Peter 5,10 

Amen. 

 
 

 
BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

23. JANUAR 2013 
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Mein Volk, mein innigst geliebtes Volk: 

Seit Generationen habe ich euch gesucht. Von Generation zu Generation habe ich 
mein treues Volk gesucht... und ich habe nur einen heiligen Rest gefunden, dem 
gegenüber ich mein Wort für die ganze Menschheit halte. 

INMITTEN VON VERACHTUNG UND EINSAMKEIT, INMITTEN VON 
SCHMERZ UND JAMMER WIRD MEIN WORT FORTDAUERN, BIS ICH 

ENDGÜLTIG ZURÜCKKEHRE, UM DIE SPREU VOM WEIZEN ZU TRENNEN. 

Wie viel Liebe von mir für diese sündige, unvernünftige und ungehorsame 
Generation! So ungehorsam, dass sie vorgegeben hat, sich mir so sehr zu nähern, 
nicht aus Liebe, sondern um meine Allmacht zu erreichen, um so das zu erschaffen, 
was nur Befugnis meiner Göttlichkeit ist. 

Ihr habt mein Herz so verletzt, dass es sehr geblutet hat wegen der Missachtung 
meiner Kinder für das Geschenk des Lebens! Wie viele unschuldige Kinder stöhnen 
über die Abtreibung! Wie viel Schmerz trage ich in meinem Herzen, und wie viel 
wird der Mensch dafür leiden müssen! Nicht, weil ich ein strafender Vater wäre, 
sondern weil der Mensch sich selbst läutern und meiner eigenen Liebe, meiner 
eigenen Hingabe gleichkommen und eine Kopie meiner Göttlichkeit sein muss durch 
die Liebe zum Nächsten. 

Mein geliebtes Volk, schon ist die Erde erschöpft davon, soviel Sünde zu ertragen, 
schon ist die Erde erkrankt angesichts der unzähligen Sünden des Menschen. Schon 
spaltet der Ungehorsam die Erdkugel und verformt sie, indem er ihre Geografie 
umgestaltet. Wie viele Dinge warten auf mein Volk, wie viel Läuterung wird es vor 
meinem zweiten Kommen geben! Wie viel Läuterung, bevor ihr der Hilfe eurer 
himmlischen Brüder würdig seid! 

Meine Geliebten, ihr habt meine Schöpfung vollständig verseucht, ohne den Schmerz 
und die Not zu ermessen, welche ihr euch selbst verursacht habt... Wie viel 
Verstümmelung als Folge des Missbrauchs der Wissenschaft! 

Der Krieg hat sich langsam entwickelt, aber er kommt sicher auf euch zu, die ihr lebt, 
ohne wahrzunehmen, was passiert, als ob es fortwährend mehr Zeit gäbe. NEIN 
KINDER... IHR MÜSST VERSTEHEN, DASS KEINE ZEIT MEHR IST, DASS 
DER MOMENT AUFGEHÖRT HAT, DER MOMENT ZU SEIN, UND DASS IHR 
GELÄUTERT WERDET WIE GOLD IM SCHMELZTIEGEL. 

Ich weiß gut, dass ich euch so viel darüber sage..., aber ihr versteht nicht, weil ihr 
euch meiner Liebe verschlossen habt. So sehr habe ich euch aufgerufen, Meister der 
Liebe zu sein!... alles Weitere werde ich euch als Ergänzung geben. Ihr versteht nicht, 
weil ihr ein Herz aus Stein habt, dessen sich das Profane bemächtigt hat. Aber habt 
ihr vergessen, dass sich hinter dem Profanen der Teufel und seine Anhänger 
befinden? 

Wie ihr beständig in die Fänge der Sünde, des Unrechts fallt... und mich verletzt! 

Wie ihr mich vergessen habt, wie ich mich beklage angesichts diesen Schmerzes, den 
mir die menschlichen Geschöpfe kontinuierlich verursachen! 

MEINE BARMHERZIGKEIT BLEIBT UND WIRD BLEIBEN FÜR DEN, DER 
MICH MIT EINEM REUMÜTIGEN UND DEMÜTIGEN HERZEN SUCHT, MIT 
DER ENTSCHEIDUNG FÜR DEN WECHSEL UND DIE TRANSFORMATION, 

FÜR DEN GEHORSAM UND DIE STANDHAFTIGKEIT. 
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MEINE BARMHERZIGKEIT SCHEUT NICHT DIE SUCHE NACH DEN 
MEINEN, SO  DASS ICH, UM DEN WEG IN DEN AUGENBLICKEN DES LEIDS 

ZU EBNEN, DER GANZEN WELT MEIN WORT SENDEN WERDE, ES 
BESTÄNDIG SENDEN WERDE UND NIEMAND WIRD ES AUFHALTEN. 

Ich brauche ein siegreiches Volk, ein Volk von Helden, das keine Angst vor 
Widrigkeiten hat. Ich brauche ein Volk von Helden mit erweitertem Bewusstsein und 
offen für das, was bisher verborgen und vergessen war, und sie können sich nicht 
meine Kinder nennen, wenn sie mich nicht in Geist und Wahrheit lieben. 

Ich gebe mich euch hin, jeder von euch ist mein Schrein... Und in was für einem 
Schrein wohne ich? Ich wohne in dem, der rein ist, und der bereit ist, mich zu hören 
um transformiert zu werden. 

Geliebte, ich weiss wohl, dass das Profane euch überall belauert, aber das hindert 
euch nicht, euch ohne Rückhalt hinzugeben. Ich will keine Ausreden mehr von eurer 
Seite. Mein Heiliger Rest, genug der Ausreden, es ist keine Zeit mehr, der Moment ist 
Gold wert, und das Gold meiner Liebe hat keinen Preis. 

Mein geliebtes Volk: 

Betet für einander. 
Betet für die Institution meiner Kirche, die hart geläutert werden wird. 

 
Betet für diejenigen, die die Türen meiner Tempel schließen werden, damit meine 
Kinder nicht mit mir zusammenkommen können. Aber sie haben vergessen, dass 

ich in jedem von ihnen wohne, und der, der es wünscht, wird weiterhin mein 
Tempel sein. 

Mein geliebtes Volk, ich segne euch: 

ICH SEGNE ALLES, WAS IHR TUT, UM MEIN WORT ZU VERBREITEN, 
ICH SEGNE ALLES, WAS IHR TUT, UM MEINE AUFRUFE MIT EUREN 

BRÜDERN ZU TEILEN, DAMIT SIE DER MENSCHHEIT NICHT VERBORGEN 
BLEIBEN. JEDER MEINER AUFRUFE TRÄGT MEIN WESEN IN SICH, 

BERÜHRT DIE HERZEN UND TRANSFORMIERT MEINE GESCHÖPFE. 

Mein Volk: 

Betet für die USA, sie werden leiden. 

Betet für Jamaika, es wird weinen. 

Betet für Mexiko, es wird leiden. 

MEIN VOLK, IHR BRAUCHT NICHT MEHR, ALS MIR ZUGENEIGT ZU SEIN; 
DEN REST WERDE ICH TUN. 

IHR SEID MEINE KINDER, UND ALS MEINE KINDER LASSE ICH EUCH 
NICHT IM STICH, SONDERN BESCHÜTZE EUCH BESTÄNDIG. 

Vor wie vielen Gefahren rette ich euch in jedem Moment! 

Dies sind die Momente, auf die die Menschheit gewartet hat, die gläubige 
Menschheit, der heilige Rest. 

Für die, die mich lieben, lassen die Signale nicht auf sich warten: die Erde wird in 
ihrem Inneren erbeben, und auch durch äußere Ursachen erschüttert werden, aber 
fürchtet euch nicht, denn das Licht meiner Liebe bleibt in euch. 
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ICH HALTE EUCH IN MEINEN ARMEN, NICHT IHR GEHT, 
SONDERN ICH BIN ES, DER FÜR EUCH INMITTEN DES SCHMERZES 

VORANGEHT. 

Ich segne euch, nehmt meinen Frieden im Namen meines Vaters, in meinem Namen 
und dem meines Heiligen Geistes. 

Mein Friede, mein Herz und meine Liebe seien in euch. 

Euer Jesus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES WERKZEUGS 
ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

Ich sah, dass der Herr sehr traurig war, als er sprach. Er weinte bitterlich, wie er 
weinte angesichts des treulosen und undankbaren Jerusalem, als er dessen 
Zerstörung vorhersagte. 

Heute weinte der Herr über "diese sündige, törichte und ungehorsame Generation". 
Aber inmitten dieses ganzen Schmerzes schien unser guter Herr eifrig Linderung in 
seinem "heiligen Rest" zu suchen. 

Brüder, obwohl schwach und unwürdig, sind wir der Heilige Rest; nähern wir uns 
also dem Herrn, indem wir sein Wort in die Praxis umsetzen, und seine Tränen 
durch unseren Gehorsam und unsere Treue trocknen und mit unseren Gebeten und 
guten Taten für die Menschheit. 

Beten wir für eine Welt, die verrückt und unverantwortlich in ihren eigenen 
Untergang rennt. 

“Jerusalem, Jerusalem, das du deine Profeten tötest und die steinigst, die Gott dir 
schickt! 

Wie oft habe ich deine Kinder versammeln wollen, wie die Henne ihre Küken unter 
ihren Flügeln versammelt, und ihr wolltet nicht!" 

                                                                                                                Matthäus 23, 37 

 

 

 
BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 
GEGEBEN IN DER BASILIKA UNSERER LIEBEN FRAU VON GUADALUPE 

IN MEXICO CITY, D.F. 
28. JANUAR 2013 
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Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, ich segne euch: 

MIT MEINEM UMHANG SCHÜTZE ICH ALL JENE, DIE SICH BEREIT 
HALTEN, MEINEM RUF ZU FOLGEN. ICH BIN DIE MUTTER DER GESAMTEN 

MENSCHHEIT; ALLE LIEBE ICH, ALLE SEGNE ICH, ALLE SCHÜTZE ICH. 

ICH KOMME, UM EUCH ZU RUFEN, WIE ICH ES SCHON SO VIELE MALE 
GETAN HABE, IN DEM WUNSCH, DASS IHR MEINEM AUFRUF FOLGT, DER 

AUF GÖTTLICHEN BEFEHL GESCHIEHT. 

Mein Herz brennt in mütterlicher Liebe für jeden, auch für die, die mich nicht lieben 
oder mich geringschätzen. Diese suche ich am meisten, und an sie wende ich mich 
beständig und in jedem Moment. 

Meine Hände bleiben in der Position des Gebets als Zeichen für den Menschen, als 
Zeichen, dass ihr vereint bleiben und verschmelzen müsst mit dem Willen der 
Dreifaltigkeit. 

Wie viele Klagen höre ich auf der ganzen Erde, Klagen dieser Seelen, die sich 
beständig in Schande befinden, Klagen von denen, die sich dem Wahnsinn des 
Weltlichen und Sündhaften anschließen. Meine Kinder, seid die flammenden Kerzen, 
die diejenigen führen, die verloren sind in der Dunkelheit dieser langen Nacht, aus 
der sie es nicht schaffen, herauszukommen. 

Meine Geliebten: 

SCHAUT NACH OBEN, WO EURE MUTTER IHREN UMHANG 
AUSGEBREITET HAT, DAMIT IHR DIE EREIGNISSE VON OBEN NICHT 

ANSEHT, ALS WÄREN SIE FÜR ANDERE GESCHÖPFE; NEIN, KINDER, ES 
SIND ZEICHEN, DIE MEIN SOHN FÜR EUCH SCHICKT. 

In allen Zeiten wurden vom Himmel Zeichen gegeben, damit die Menschheit sich 
bewusst sei, wie nah die Erfüllung der Prophezeiungen bevorstehe. So wie Noah 
seinem Volk die göttlichen Absichten ankündigte, und man sich über ihn lustig 
machte, weil sie sich nicht bestätigten  ; die Menschen gingen schlafen ohne zu 
glauben und als sie später die Prophezeiung erfüllt sahen, klagten sie ohne die 
Erlösung zu erreichen. 

MEIN SOHN IST BARMHERZIGKEIT, ICH BIN MUTTER AUS LIEBE, BIN... 
DAS UNBEFLECKTE HERZ. 
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ABER JEDER VON EUCH MUSS SICH BEMÜHEN, BEWUSSTSEIN ZU 
ERLANGEN, UM DAS VERDIENST ZU ERREICHEN UND ES AUS EIGENER 

ANSTRENGUNG ZU ERREICHEN, AUS EIGENEM ENGAGEMENT, AUS 
ERKENNTNIS, AUS EIGENER HINGABE, AUS BEREITSCHAFT UND SO DEN 

WAHREN WEG ZU FINDEN. 

MEIN SOHN IST BARMHERZIGKEIT, UND SEINE BARMHERZIGKEIT 
ERREICHT DIE GLÄUBIGEN, WIE SIE SIE VON GENERATION ZU 

GENERATION ERREICHT HAT. ABER SEINE GLÄUBIGEN MÜSSEN SICH 
ANSTRENGEN, DENN DER HIMMEL WIRD DURCH DIE ANSTRENGUNG, 
DURCH DEN GLAUBEN GEWONNEN; ER WIRD NICHT GESPENDET, ER 

WIRD NICHT DEM GESCHENKT, DER IHN NICHT VERDIENT. 

Meine Geliebten: 

Betet!... Eindringlich habe ich euch zum Gebet aufgerufen. Die Ereignisse stehen kurz 
vor ihrer Ankunft auf der Erde, eins nach dem anderen... ohne aufzuhören; ihr 
werdet sie vor euren Augen geschehen sehen, mit Schmerz in euren Herzen, aber 
Herzen aus Stein, die sich erst im letzten Moment erweichen werden. 

Meine Geliebten: 

ES IST NICHT ZU SPÄT, AUF MEINEN SOHN ZUZUGEHEN. HIER STEHE ICH 
VOR EUCH. 

ICH BIETE EUCH MEINEN BESTÄNDIGEN SCHUTZ. 

Kommt zu mir, damit ich euch zu meinem Sohn bringe. Ich halte Fürsprache für 
jeden von euch, ich gehe nicht von euch weg. Mein Sohn verlässt euch nicht für einen 
Moment, eilt zu ihm, denn es ist keine Zeit und kein Augenblick mehr. 

Macht euch nicht lustig wie die Welt, wenn ihr seht, dass die Ereignisse nicht 
kommen. Sie sind gekommen und werden kommen, aber diejenigen, die sie nicht 
sehen wollen, werden sie nicht sehen, auch wenn sie vor ihnen stünden. 

Betet, meine Kinder, betet für Kanada, ein großes Ereignis wird es erschüttern. 
Betet, meine Kinder, für Nicaragua, vergesst es nicht in euren Gebeten. 

Betet, meine Kinder, für Südafrika, es wird weinen. 
Betet für Mexiko, es wird leiden. 

WENDET EUCH UNABLÄSSIG AN MEINEN SOHN, UND WENN IHR EUCH 
IN GEFAHR BEFINDET, RUFT MICH UND SAGT: "HEILIGE MARIA, OHNE 

SÜNDE EMPFANGEN", UND ICH WERDE EILIG KOMMEN. 
HIER BEI EUCH BIN ICH, ICH VERLASSE EUCH NICHT, ICH BIN EURE 

MUTTER, DIE EUCH LIEBT. 

Ich gebe euch nicht auf, ich segne euch. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES WERKZEUGS 
ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

  

Mit einer Geste der Mutterliebe führt uns unsere Herrin unter dem Schutzpatronat 
Unserer lieben Frau von Guadalupe, damit wir nicht in der Dunkelheit der ewigen 
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Nacht weiterwandern, wo die dichten Schatten dem Menschen nicht erlauben zu 
gehen. 

Seien wir diejenigen, die die Aufrufe befolgen, und geben wir uns niemals 
geschlagen, denn wir haben die Gewissheit des Triumphs der heiligen Herzen. 

Amen 

"Ein großes Zeichen erschien am Himmel: eine Frau, verkleidet als Sonne, mit dem 
Mond unter ihren Füßen und einer Krone aus zwölf Sternen auf dem Kopf." 

Apoc.12, 1 

 

 

 
BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

30. JANUAR 2013 

 

Mein geliebtes Volk: 

Ich segne euch, ich segne euch mit meiner Liebe, meiner Gnade und gleichzeitig mit 
meiner Gerechtigkeit. 

DIE WELT LÄSST MEIN KREUZ IMMER SCHWERER WERDEN, 
DAS ICH WEITERHIN FÜR JEDEN VON EUCH TRAGE. 

ICH KOMME, DIE ZU SUCHEN, DIE MIR HELFEN WOLLEN, 
DIE DAS KREUZ FÜR MICH TRAGEN WOLLEN... 

Ich komme für mein Volk, für diejenigen, die treu sind, die sich hingeben in "Geist 
und Wahrheit", die nicht den Versuchungen erliegen, noch ihren Brüdern, wenn sie 
sie nicht verstehen... 

Ich komme von Neuem, euch zu rufen mit meinem Kreuz, das beladen ist mit den 
alltäglichen Sünden der Menschen... 

Ich komme wiederum, ich komme einmal mehr, euch zu rufen... 

Ihr lest meine Aufrufe und versteht sie nicht, ihr fahrt fort, euch wie Säuglinge zu 
benehmen; noch wollt ihr nicht zu mir aufsteigen. Ihr gebt vor, meinen Weg, mein 
Handeln und mein Tun nachzuahmen, aber ihr haltet meine Gebote nicht ein, haltet 
meine Lehren nicht ein und fahrt fort mit Auseinandersetzungen zwischen meiner 
Wahrheit und dem Weltlichen. 

WIE OFT NOCH WERDE ICH EUCH RUFEN MÜSSEN, MIT WIE VIELEN 
WÖRTERN WERDE ICH EUCH RUFEN MÜSSEN? 
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HIER VON MEINEM KREUZ, DAS WEITERHIN IN JEDEM MOMENT 
EXISTIERT, RUFE ICH EUCH AUF, MEINE AUFRUFE IN "GEIST UND 

WAHRHEIT" ZU LEBEN. 

So viele, die sich meine Anhänger nennen, wollen mit unnötigen, nicht dem Herzen 
entsprungenen Worten, dass ich mich ihnen nähere; sie vergessen, dass ich den 
Grund der Seele untersuche. 

HIER VOR EUCH, VON MEINEM KREUZ, BITTE ICH EUCH, EUCH ZU LIEBEN 
UND GEGEN EUCH SELBST ANZUKÄMPFEN, GEGEN DIESEN EGOISMUS, 

DER MIR SO VIEL SCHMERZ VERURSACHT.  

 
DER FEIND BELAUERT EUCH STÄNDIG, UND IHR LASST EUCH IMMER 

NOCH EINWICKELN VON IHM. 

Meine Dornenkrone ritzt mein Auge - das, das nicht aufhört euch anzusehen, das 
euch liebt, das euch segnet, das euch unter die Lupe nimmt... So viele Aufrufe, und 
noch macht ihr weiter, als wärt ihr kleine Kinder! 

In diesem Moment muss mein Volk stark sein, es muss gewachsen sein. Mein Volk 
muss vereint sein; so komme ich und vereine die Meinen von allen Punkten der Erde, 
um ein einziges Bataillon der Liebe zu formen. Ihr könnt Experten in so vielen 
menschlichen Angelegenheiten sein, aber wenn ihr keine Experten in der Liebe seid, 
werdet ihr es nie schaffen, vollständig zu mir zu gehören. 

ICH HABE SO VIELE LEKTIONEN ÜBER DIE LIEBE FÜR MEIN VOLK, DIE 
ICH EUCH NACH UND NACH GEBEN WERDE. IHR WISST SO VIEL NICHT, 

MEINE KINDER, NICHT ÜBER MEINE SCHÖPFUNG, NICHT ÜBER EUCH 
SELBST, ABER NOCH SEID IHR NICHT BEREIT, TROTZDEM IHR EUCH AM 

ENDE DIESER ZEIT BEFINDET. 

Die Signale hören nicht auf, aber ihr nehmt sie nicht wahr. Mein Wort hört nicht auf, 
wird sich niemals erschöpfen, aber für euch ist es nicht mehr als ein flüchtiges Wort. 

Die Erde ist erschöpft vom menschlichen Ungehorsam, und mein Herz schmerzt 
deswegen. 

ICH HABE EUCH SO VIEL GEGEBEN, UND NOCH ANTWORTET IHR NICHT 
AUF MEINEN RUF! 

Ich komme wegen der Seelen, wegen derer, für die ich mich geopfert habe... 

Ich komme für die treuen Seelen, für die, die mich wirklich lieben... 

ES BEGINNT DIE GROßE SCHLACHT GEGEN DAS BÖSE, DER BETRÜGER 
NÄHERT SICH, UND IN DER SPIRITUELLEN VERFASSUNG, IN DER DIE 

MENSCHHEIT SICH BEFINDET, WERDET IHR IHN NICHT ERKENNEN UND 
GETÄUSCHT WERDEN. 

Wie mein Herz blutet aus diesem Grund! So viele Rufe von mir und von meiner 
Mutter, und doch werdet ihr betrogen werden! 

Die Erde, erschöpft durch die Sünde, wird von Ort zu Ort erschüttert werden. Der 
Rauch der Vulkane steigt auf und verursacht Verwüstung. 

Eine große Revolution wird bald angezettelt, und so viele Unschuldige fallen durch 
die harte Hand derer, die kein Mitleid haben! WIE SEHR BLUTE ICH DESWEGEN, 
WIE SEHR SCHMERZT MICH DIES! 
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In diesen für die Menschheit so dringlichen Momenten debattiert ihr über die 
Wahrhaftigkeit meiner Aufrufe. Möglicherweise Ist es so, dass ich nicht über 
verschiedene Seelen verfügen kann, um euch zu rufen? Und ihr debattiert nicht, 
wenn ihr sündigt, wenn ihr insbesondere gegen die Nächstenliebe sündigt. 

ICH RUFE EUCH AUF IN DIESEM MOMENT, VERGEBUNG ZU SEIN, 
NÄCHSTENLIEBE ZU SEIN, LIEBE ZU SEIN, EUCH ALS MEINE KINDER ZU 

ERHEBEN, AUFZUSTEIGEN ZU MIR; ICH RUFE EUCH AUF, EUCH ALS 
WÜRDIG ZU ERWEISEN ALS MEINE KINDER, DENN SO, SO FÜHLE ICH 

MICH GEEHRT UND GELIEBT VON EUCH. 

Der Schmerz nähert sich der ganzen Menschheit. Der Feind kommt mit seiner 
mächtigen Waffe: der Trennung, und wenn meine Kinder nicht erstarkt sind und 
bewährten und geläuterten Glaubens, werden sie in seine Klauen fallen. 

VON HIER, VON MEINEM KREUZ, SEHE ICH EUCH MIT LIEBE UND 
SCHMERZ. 

Ich reiche euch meine von den Nägeln durchbohrten Hände... 

Ich biete euch meine wunden und müden Füße... 

Meine verwundete Seite blutet für euch. 

Ich reiche euch meine Dornenkrone... 

Meine vom Gewicht des Kreuzes schmerzende Schulter biete ich euch... 

Der, der Gott ist, hängt hier an diesem Kreuz, zerrissen und gequält durch die 
Beleidigungen meiner Kinder, welche in diesem Moment nicht fehlen, sondern 
überreich vorhanden sind, in dieser Welt und einer Menschheit, die mich vergessen 
hat, die mich, ohne darüber nachzudenken, verschmäht hat, die mich vergisst und 
mich nicht anerkennt. 

Die Schwäche meiner Kinder ist so groß, dass ihre eigene Menschlichkeit sie beugt. 
Wie sehr leide ich an meinem Kreuz, wie viel Schmerz euretwegen. 

ICH BIN SO VIELE MALE VOR JEDEM EINZELNEN VON EUCH ERSCHIENEN 
UND HABE EUCH GEBETEN, EUCH ANGEFLEHT, MIR ZU HELFEN... UND 

IHR HABT MIR DEN RÜCKEN ZUGEKEHRT... 

Großes Leid kommt auf die Erde zu, für die ganze Menschheit, und wenn ihr dann 
klagt, werdet ihr mich Vater nennen. Die Gleichgültigen werde ich ausspeien. 

BEI MEINEM ZWEITEN KOMMEN WERDE ICH DEN WEIZEN EINSAMMELN:  
MEIN VOLK, MEINE HERDE, MEINE GETREUEN... ABER VORHER WERDET 

IHR GEPRÜFT WERDEN. 

Ich komme, um euch vor den Spiegel eures eigenen Gewissens zu stellen, und dort 
werdet ihr euch so sehen, wie ihr seid, ohne Verstellung; dort werdet ihr sehen, dass 
ihr nicht seid, wie ihr zu sein vorgebt... 

Die Gnade der Barmherzigkeit ist bereit für euch... ÄNDERT EUER LEBEN BEVOR 
ICH KOMME! 

Ich segne euch, ich liebe euch, ich rufe euch zur Einheit auf. 

MEINE KIRCHE, MEIN MYSTISCHER KÖRPER, WIRD HART GEPRÜFT 
WERDEN UND MEINE KIRCHE ALS INSTITUTION WIRD HART 
GELÄUTERT UND GEREINIGT WERDEN, aber ich gebe die Meinen nicht auf, ich 
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verlasse sie nicht; ich nehme euch bei der Hand, ich reiche euch die Hand, damit ihr 
mir einen größeren Fang überreicht. 

Ich fülle eure Lampen mit dem Öl meiner Liebe, damit ihr die Gewissheit habt nicht 
allein zu sein. 

NIEMALS WERDE ICH MEIN VOLK AUFGEBEN, ES WIRD SICH 
MACHTVOLL ERHEBEN, MIT MEINER MACHT, MEINER STÄRKE, UND IHR 

WERDET MIR EINE IN HEILIGKEIT ERNEUERTE KIRCHE ÜBERGEBEN. 

Ich segne euch, trennt euch nicht von mir. 

Euer Jesus 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES WERKZEUGS 
ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

  

Brüder und Schwestern: 

In diesem Moment bittet uns unser Jesus, ihn zu lieben und die Nächstenliebe zu 
preisen und besonderen Nachdruck auf sie zu legen. 

Brüder, wir müssen uns bewusst sein, dass wir für den Willen der Dreifaltigkeit 
leben, nicht 24 Stunden am Tag, aber wir müssen zur Verfügung stehen in jedem 
Augenblick und lernen, die Zeit zu verdoppeln, das heißt, 48 Stunden am Tag im 
Dienst an Christus und für Christus. 

DEN AUFRUF HEUTE BETRACHTE ICH ALS GROßEN WECKRUF, wie eine 
Sirene, die einen lauten Signalton sendet um überall auf der Erde gehört zu werden, 
damit die ganze Menschheit es zur Kenntnis nehme. Dies ist leben in "Geist und 
Wahrheit". 

Beten und sühnen wir gemeinsam: 

"Vergib deinem Volk, Herr. 
Vergib deinem Volk, vergib uns, Herr.” 

 

 

 
BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

3. FEBRUAR 2013 
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Mein geliebtes Volk, ich segne euch: 

JEDER VON EUCH IST DER GRUND FÜR MEINE HINGABE UND 
UNENDLICHE LIEBE... JEDER EINZELNE. 

Wie ein Bettler nehme ich alles auf, was an meinem Wegesrand liegt. 

In dieser anhaltenden Abfolge von Ereignissen sind meine Kinder blinder als 
jemand, der kein Sehvermögen in seinem Körper hat. 

Ich schicke euch alles, was notwendig ist, damit ihr euch vorbereitet: 

meinen eigenen Leib und mein Blut... 

mein unverfälschtes Wort... 

meinen Propheten, um euch alles anzukündigen, was geschieht und geschehen 
wird... die konstanten Signale, damit ihr Gewissheit habt, dass die Erfüllung der 
Prophezeiungen unmittelbar bevorsteht... 

Ihr seid immer noch die Menschen, die aufbegehren wie in der Vergangenheit, und 
die ich mit meiner Gerechtigkeit in Ordnung bringen muss. 

Mein Wille ist, dass alle sich retten und eintreten in das unergründliche Mysterium 
meiner Liebe, aber die Menschheit hängt nicht an dieser Liebe, weshalb sie nicht den 
Weg und die Kraft findet, um bei mir anzukommen, indem sie sich über die 
alltäglichen Hindernisse hinwegbewegt. 

Die Welt ist nicht böse; die Handlungen und Werke der Menschheit haben sie 
deformiert, indem sie das Böse in ihrem Wesen vermehrt haben und folglich 
gegenüber den Brüdern und der Erde, die sie aufnimmt. 

Geliebte: 

WARTET NICHT, NOCH VERTRAUT, WIE DER, DER SAGT, DIE SONNE 
SCHEINT, ES WIRD NICHT REGNEN. IM GEGENTEIL, BLEIBT IN 

STÄNDIGER ALARMBEREITSCHAFT, IN ERWARTUNG UND OHNE ZU 
VERZWEIFELN, SONDERN MIT ZUVERSICHT UND IN BEREITSCHAFT. 

Klammert euch nicht an das Materielle, bereitet euch schon auf einen nahe 
bevorstehenden Moment vor, an dem die Klage in Schrecken übergehen wird. 

Betet, meine Geliebten, betet für Japan. 
Betet für Mexiko. 
Betet für Italien. 

Ich bedrohe mein Volk nicht, ich warne es, damit es erwache und zu mir komme, 
und mir erlaubt, es in mein Boot aufzunehmen und dort zu behalten. 

Seid vorsichtig mit denen, die vorgeben, mich zu lieben und Wölfe im Schafspelz 
sind. 

Geliebte, diese Momente sollten nicht in Falschheit gelebt werden. 

ICH KOMME FÜR MEIN VOLK, DIESES, DAS MICH OHNE BEDINGUNGEN 
LIEBT, 

SONDERN IM GEGENTEIL, MICH LIEBT ALS ZEUGNIS FÜR DAS LEBEN. 

Ich liebe diejenigen, die meinetwegen verfolgt werden. 

Ich segne diejenigen, die sich meiner Sache hingeben und meine Bitten erfüllen. 

DIE NATUR IST SCHON ERWACHT... 
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Menschheit, ich liebe dich so sehr, dass ich in Momenten der Verfolgung meinen 
Beistand für alle vom Himmel senden werde! 

Ich liebe und segne euch. 

Euer Jesus 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

  

KOMMENTAR DES WERKZEUGS 
ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

 

Brüder und Schwestern: 

Mit jedem Wort, das Christus oder die heilige Mutter an uns richtet, erlebe ich die 
Promptheit der Ereignisse, die sich mit mehr Macht und Dauer über der Menschheit 
zusammenbrauen. 

Der Mensch veröffentlicht Aussagen über die Zeit und ihr Ende, und vergisst, dass 
das Leben eines jeden in den göttlichen Händen steht, so wie auch das Ende aller 
Schöpfung. 

Bleiben wir wachsam, wachen wir über das Seelenheil, wirken wir auf das 
Wohlergehen des Körpers hin, und konzentrieren wir uns weder auf das Materielle 
noch die vorübergehenden Banalitäten. 

Schließen wir uns in diesem entscheidenden Moment dem Flehen des heiligen 
Paulus an: 

“Möge der Gott des Friedens euch helfen zu leben, wie es sich für wahre Gläubige gehört; 
möge sich all euer Sein - Geist, Seele und Körper - ohne Makel bewahren für das Kommen 
unseres Herrn Jesus Christus. Er, der euch ruft, ist treu und wird sein Wort erfüllen.” 
Thessalonicher 5: 23-24 

Amen. 

 

 

 
BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 
7. FEBRUAR 2013 

 

Geliebte meines unbefleckten Herzens: 
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MEINE KINDER, ES IST KEINE ZEIT ZU VERLIEREN, DARUM BITTE ICH 
EUCH, IM EINKLANG ZU SEIN MIT DEM, WAS IHR PREDIGT UND MIT 

EUREN HANDLUNGEN. 

INSBESONDERE ALL JENE MÜSSEN IN IHREM LEBEN DAMIT IM 
EINKLANG SEIN, DIE IN SPIRITUELLEN GRUPPEN MITWIRKEN UND 

IHREN BRÜDERN VERPFLICHTET SIND. 

Ich rufe euch auf, die Weihe zu meinem Unbefleckten Herzen häufig zu erneuern, so 
dass der Feind verjagt werde. 

Mein Sohn hat euch aufgerufen, euch zu engagieren im heiligen Rest, der 
Nachrichten verbreitet, predigt, Einfluss nimmt und Aktionen durchführt, damit alle 
Brüder und Schwestern teilhaben an der Möglichkeit, diese göttlichen Aufrufe zu 
kennen und zu verteilen. 

Der Mensch, der berufen wird und die ihm anvertraute Mission abbricht, ist 
Gefangener seiner selbst, da er von seinem eigenen Willen besiegt wird. Keinem 
Geschöpf wird eine Aufgabe gegeben, die es nicht erfüllen kann, sondern die, die 
ihm gegeben wird, soll es mit seinen Brüdern teilen und damit seinen Nächsten 
beeinflussen. 

IN DIESEM MOMENT SIND HELDEN NICHT DIEJENIGEN, DIE SCHLAFEN, 
NICHT DIEJENIGEN, DIE SICH NICHT ENGAGIEREN, SONDERN ES SIND 
DIE, DIE IM WISSEN DARUM, WAS ALLES AUF SIE ZUKOMMT, SICH ZU 

HUNDERT PROZENT EINSETZEN FÜR DIE SEELEN UND UM DERETWILLEN. 

Denkt an die Zeit... und dies ist der Moment der Momente. Denkt nicht egoistisch, 
seid barmherzig mit euch selbst, und weigert euch nicht, dem Göttlichen zu dienen. 

In euch wohnt der Heilige Geist; bleibt beständig in einem beständigen Kampf, um 
lebendige Zeugnisse meines Sohnes zu sein, indem ihr die Vertrautheit 
aufrechterhaltet mit ihm, der euch führt und stärkt in den Augenblicken des Leids. 

Jedes von euch, meine lieben Kinder, ist ein Leben, das in ständiger Bewegung ist, 
nicht für das Böse, sondern für das Gute. Aber ihr verweigert euch dem Segen und 
habt den Weg des Bösen und der Sünde eingeschlagen, weil ihr den euch von der 
Welt angebotenen, einfachen Weg gewählt habt, auf dem ihr euch besudelt und von 
meinem Sohn abspaltet. 

Die Menschheit wird leiden, und wie Gold durch den Schmelztiegel muss, so werden 
meine Kinder geläutert werden, denn der Hochmut des Menschen zerstört dessen 
Fähigkeiten und verdirbt das spirituelle Wesen. 

WIE VIELE SIND AUF DIESEN WEG BERUFEN WORDEN? ALLE. 

UND WIE VIELE WERDEN BLEIBEN IM MOMENT DES LEIDS UND DAS 
BANNER MEINES SOHNES HOCHHALTEN, UND MIT IHM UND FÜR IHN 

SIEGEN? 

Meine Geliebten, es wird ein Vulkan auftauchen, der große Verluste an 
Menschenleben verursacht und die Erde wird weiterhin erbeben. 

MEINE KINDER, DIES IST DER MOMENT DER ENTSCHEIDUNG: JA, JA 
ODER NEIN, NEIN. 

Der Teufel befindet sich im Kampf gegen den Menschen und steht dem Menschen 
gegenüber, welcher fällt, ehe er sich's versieht. 
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WER DIESEM MOMENT NICHT MIT ERNSTHAFTIGKEIT BEGEGNET, WIRD 
KLAGEN UND JAMMERN VOR SCHMERZ. 

DER KAMPF IST SPIRITUELL. 
EBEN DESHALB WERDEN DIEJENIGEN, DIE DEM WELTLICHEN LEBEN 

VERHAFTET BLEIBEN, TIEFER FALLEN. 

Mein Herz klagt wegen dieser meiner Kinder. Sie werden keinen Frieden finden und 
weil sie sich dessen bewusst sind, wird ihr Leiden umso größer sein. 

Mein Sohn kehrt zurück für die Seinen, für die, die ein reines und demütiges Herz 
haben und die, obwohl sie wissen, dass sie begrenzt sind, nicht nachlassen und jeden 
Tag gegen die Versuchung kämpfen, gegen die Eitelkeit, gegen die Lieblosigkeit und 
alles, von dem sie wissen, dass es sie zurückhält. 

Große Zeichen werden auftreten, damit der Mensch zum Himmel blicke und an 
Weisheit wachse. 

Geliebte meines unbefleckten Herzens: 

SEID NICHT ÜBERHEBLICH, IGNORIERT MEINE AUFRUFE NICHT, 
VERLIERT EUCH NICHT WEITER IN HANDLUNGEN, DIE IM GEGENSATZ 

ZU DEN LEHREN MEINES SOHNES STEHEN. 

Ihr gehört meinem Sohn an. Seid wachsam, damit das Böse euch nicht überwinde. 
Ihr kennt meine Ankündigungen darüber, dass die Kirche geteilt und stark 
erschüttert werden wird durch zwei völlig gegenläufige Tendenzen: eine, die 
meinem Sohn fest verbunden ist, und die andere außerhalb jeden Zusammenhangs. 
Am Ende wird der Sieg auf seiten des gläubigen Volkes sein, der Kinder, die die 
Wahrheit meines Sohnes verteidigt haben; die Kirche wird auf Wahrheit begründet 
wiedergeboren werden, und die Menschen werden sehen, wie sich vor ihnen der 
Heilige Geist manifestiert, der Liebe ist, Wahrheit und Glaube. 

Meine Geliebten: 

Betet für Italien, es wird leiden. 
Betet für Mittelamerika, es wird leiden. 

Betet für Japan, es wird leiden. 

Geliebte Kinder Meines Herzens, haltet nicht inne. 

Fürchtet euch nicht, ich bleibe bei euch. Ihr seid mein Seelenschatz. 

Ich segne euch. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

  

KOMMENTAR DES WERKZEUGS 
ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

 

Brüder und Schwestern: 

Dies sind Momente des Besinnens ... weil die Besinnung zur Verpflichtung führt. 
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Die kommenden Momente sind nicht ermutigend, aber sie sind es doch, wenn wir 
die Liebe Christi für die Seinen sehen und die Liebe der Mutter, die uns nicht 
verlässt. 

Vorwärts, Brüder und Schwestern! Das Ziel ist bereits vorbereitet, machen wir uns 
auf den Weg mit Zuversicht und Vorsicht. 

"Selig ist der Mensch, der die Prüfung besteht, denn wenn sie einmal überwunden 
ist, wird er die Krone des Lebens entgegennehmen, die der Herr denen versprochen 
hat, die ihn lieben.” 

                                                                                                            Santiago 1, 12 

 

 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

11. FEBRUAR 2013 

 

Geliebte Kinder, ich segne euch mit meiner Liebe: 

BEFOLGT MEINEN WILLEN UND NEHMT MEIN WORT AN MIT 
VERTRAUEN, GLAUBEN UND ERNSTHAFTIGKEIT. 

Meine Rufe sind kein Selbstzweck; ich rufe euch angesichts des Zustands der mit 
dem Tode ringenden Menschheit, wo Ausschweifung herrscht und Mangel an 
Vernunft. Der Mensch benutzt seine Sinne in höchstem Maße, um in die Fänge des 
Teufels zu geraten, er duldet alle Arten von Sünden, seien es Handlungen oder 
Gedanken. 

WEHE DENEN, DIE SICH ANGESICHTS UNMORALISCHER BEKLEIDUNG 
UND FLEISCHLICHER DEKADENZ ENTSCHULDIGEN, UM IHRE SÜNDEN 

ZU RECHTFERTIGEN UND IHRE FEHLER ZU VERTEIDIGEN. 

DIESER MOMENT IST ENTSCHEIDEND und es steht dem Menschen nicht zu, zu 
definieren, was Sünde ist und was nicht; die Sünde ist Sünde, und es gibt keine 
Rechtfertigungen oder leeren Entschuldigungen. Dem Menschen obliegt die Reue 
und der feste Vorsatz der Besserung. 

ICH KOMME FÜR EINE REINE UND ERNEUERTE KIRCHE, UND ICH WERDE 
SIE ERST SO VORFINDEN, WENN SIE GELÄUTERT IST. 

MEINE WIEGE WAR EINE KRIPPE, UND MEIN BETT EIN KREUZ, ICH 
SCHMÜCKTE MICH NICHT MIT GOLD. 
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ICH KOMME FÜR DIE TREUEN SEELEN, DIE KEINE AUSREDEN SUCHEN; 
DIESE WERDE ICH DURCH DAS SIEB DER LÄUTERUNG GEHEN LASSEN, 

BEVOR SIE SICH MEIN VOLK NENNEN. 

Meine Geliebten: 

Das Weltliche ist weltlich, und was sich darin bewegt, läuft Gefahr für die Seele; so 
schwierig es auch sei, tut keinen Fehltritt. 

Mein Volk hat ein demütiges Herz, es erkennt mich an als seinen Gott, es liebt mein 
Kreuz und meine Mutter... 

ICH RUFE EUCH AUF, EUCH IN DAS HERZ MEINER MUTTER ZU FLÜCHTEN 
IN MOMENTEN DER VERWIRRUNG, in denen der Mensch Nachdruck legt auf 
menschliches Handeln, und in denen er die Zukunft der Menschheit und den 
Schmelztiegel ignoriert, welcher ihn erwartet angesichts der perversen Taten, die er 
begeht. 

Der Schmerz wird die Eingeweide des Menschen durchbohren, wenn Atomenergie 
von einer Macht eingesetzt und die Hungersnot sich verschlimmern wird. 

Der Planet wird stark erschüttert, und das Wasser schließt den Menschen ein, als 
wolle es ihn daran erinnern, wie sehr er es geschädigt und verseucht habe. 

DIE EINHEIT IST STANDHAFTIGKEIT, DIE MEIN VOLK UMGIBT; NICHTS 
KANN SIE DURCHDRINGEN UND ZUR UNEINIGKEIT FÜHREN. 

Vergesst nicht, dass der Teufel seine Strategien verwenden wird, um meine Kinder 
dazu zu bringen, getrennte Wege zu gehen und dadurch verletzlich zu sein. 

JEDER VON EUCH IST EIN MISSIONAR MEINER LIEBE, EIN VERTEILER 
MEINES WORTES..., 

ABER DAFÜR MÜSST IHR MICH ZUERST KENNEN UND MEINE GEBOTE 
BEFOLGEN, SONST WERDET IHR NUR EIN SCHWACHER SCHATTEN 

MEINER LIEBE SEIN, UND SCHATTEN SIND SCHATTEN. 

Der Mensch vertraut für seine Sicherheit auf die Wirtschaft und vergisst, dass ich 
derjenige bin, der ihn versorgt... Die Wirtschaft wird in ein tiefes Loch fallen, und der 
Mensch mit wenig Glauben wird erschüttert bis zur Verlorenheit und darüber 
hinaus. 

Während die Menschheit ihren Blick auf ein Ereignis richtet, sehen die Bösen, wie 
ihre Pläne sich erfüllen; sie vergessen, dass ich mein Volk nicht verlasse, sondern nur 
zulasse, dass es sich läutere und mich aus freien Stücken suche. 

ICH KOMME MIT DEM SCHWERT, UM MEIN VOLK AUS SEINER 
GEFANGENSCHAFT ZU BEFREIEN. 

ICH KOMME MIT KRAFT UND MACHT, UND JEDER EINWOHNER WIRD 
WISSEN, DASS "ICH DER BIN, DER ICH BIN". Ich werde vom Himmel durch 
eine Vielzahl meiner Legionen angekündigt werden; eure Weggefährten und die 
Elemente werden euch verkünden, dass "ich bin, wer ich bin". Niemand wird sich 
meinem Kommen widersetzen, ich bin der Herr der Schöpfung. Tag und Nacht 
werden miteinander verschmelzen, um mir den Weg zu bereiten, ich werde die 
Spreu vom Weizen trennen, und das Böse wird mein Volk nicht mehr unterdrücken. 

Meine Geliebten: 

DER MENSCH IST... UND ICH ... "BIN DER ICH BIN". 
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Meine Gläubigen werden mehr denn je geprüft werden, wenn sie mit einer Realität 
konfrontiert werden, die sie nicht kannten, und die ihnen das Herz durchbohren 
wird. Hier muss der Glaube an mich siegen, und ihr müsst weiter an meiner Seite 
gehen ohne nachzulassen. 

Die Erde bleibt von Kernenergie verseucht, auch das Wasser und der Mensch werden 
mutieren, und dies vor den Augen der großen Regierenden. 

Betet für Mexiko, es wird leiden 
Betet für Indien, es wird leiden 

Betet für Brasilien, es wird weinen. 

Geliebte, haltet euch treu an meine Aufträge. Meine Vorsehung hält fest an jedem 
meiner Kinder; die Treue zu meinem Haus ist unverzichtbar, so hart es auch scheint. 

BETEILIGT EUCH NICHT AN VERSCHWÖRUNGEN MIT MODERNISMEN, 
MEINE LIEBE ERNEUERT SICH FÜR JEDEN VON EUCH IN DEM MOMENT, 

IN DEM ER SICH MIR NÄHERT. 

Ich sende euch meine Liebe, ergreift sie, lasst sie nicht vorübergehen. 

Ich liebe euch. 

Euer Jesus 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

  

KOMMENTAR DES WERKZEUGS 
ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

UNSER GELIEBTER JESUS CHRISTUS LÄSST NICHT ZU, DASS SEIN VOLK 
SICH ALLEIN FÜHLT. 

Er kündigt uns die Ereignisse nicht an, nur damit sie gelesen werden, sondern damit 
der spirituell Blinde sehe. 

Unser Glaube an Christus bleibt standhaft, denn "Himmel und Erde werden 
vergehen, aber sein Wort nicht." 

Er unterstützt, nährt und schützt uns. 

"Unsere Zuflucht ist der Name des Herrn, der den Himmel und die Erde schuf." 

Brüder und Schwestern: 

Mögen die Nachrichten euer Herz nicht erschrecken, sondern euren Glauben stärken. 
Amen 

 

 
BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

13. FEBRUAR 2013 
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Mein Volk, mein geliebtes Volk, ich segne euch. 

IN DIESEM MOMENT, IN DEM DIE MENSCHHEIT ZWISCHEN ANGST UND 
SPANNUNG HIN-  UND HERGERISSEN IST, ERSCHEINE ICH VOR EUCH 
ALS KÖNIG DER LIEBE UND HERR ALLER SCHÖPFUNG, DER ZEIT UND 

DER NICHT-ZEIT. ICH KOMME MIT MEINEN WORTEN DER LIEBE, UM VON 
MEINEM VOLK RUHE, GLAUBEN, GEHORSAM UND GEDULD ZU 

FORDERN. 

Ihr wisst gut, dass meine Gerechtigkeit eingehalten wird. Ihr wisst gut, dass die 
Sündhaftigkeit dieser Generation alle Grenzen überschritten hat. 

AUS DIESEM GRUND HABE ICH DIE ZEIT BESCHLEUNIGT, SO DASS MIT 
DEM WEGGANG MEINES GELIEBTEN UND TREUEN PAPSTES AUS DEM 

VATIKAN EINMAL MEHR EINE NEUE ETAPPE ERÖFFNET WIRD, IN 
WELCHER SICH ALLE PROPHEZEIUNGEN, DIE IHR GUT KENNT, ZUM 

ABSCHLUSS DIESER ÄRA ERFÜLLEN WERDEN. 

Ich fordere euch auf zusammenzustehen, um Schulter an Schulter die Prüfungen zu 
bewältigen, die nicht einfach sind; ihr kennt sie gut, aber es ist anders, sie zu kennen 
als sie zu erleben. 

Der Betrüger des Stuhles Petri wird sich in irgendeinem Moment auf meinen Thron 
hier auf der Erde setzen, und meine Kirche: mystischer Körper, wird total erschüttert 
werden. Die Verwirrung wird sich vieler meiner Kinder bemächtigen, die nicht an 
einem klaren, starken und gehorsamen Glauben festhalten. 

Die Angriffe werden nicht aufhören. In diesem Moment wird die Institution meiner 
Kirche abgetrieben wie ein Schiff, wenn der Sturm über das Meer tobt. Die Wasser 
sind aufgewühlt, die Parteien haben ihre Machenschaften begonnen, aber ICH, DER 
ICH SAGE, WAS IM HIMMEL UND AUF ERDEN GESCHIEHT, WERDE DIE 
ZÜGEL MEINER GESAMTEN KIRCHE IN DER HAND HALTEN. 

Vertraut nicht den Aussagen über eine gestärkte Wirtschaft, vertraut nicht auf 
Allianzen und Absprachen, denn diese werden nur Schein sein, und von einem Tag 
auf den anderen, von einem Moment auf den anderen, wird die Menschheit jeglicher 
Kontrolle über ihre Güter beraubt sein. 

Es wird Wehklagen geben, wenn der physisch hungernde Mensch über sein Niveau 
hinausgeht und seine Instinkte das Menschliche überschreiten. Die Hungersnot wird 
sich der Menschheit von einem Moment zum anderen bemächtigen, die raue See 
wird die Küsten überfluten, und die Verwüstung wird meine Geschöpfe veranlassen, 
Tränen darüber zu vergießen. 

MAN HAT MICH SO SEHR VERLETZT, WEIL MEINE LIEBE DIES VERZIEHEN 
HAT, UND HEUTE IST ES NICHT MEINE GERECHTIGKEIT, SONDERN DIE 

GERECHTIGKEIT DER SCHÖPFUNG UND DER ELEMENTE, DIE SICH ÜBER 
DEN MENSCHEN ERGIEßT, DAMIT ER SICH IN HOHEM MAßE BESSERE 
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UND BEREUE, WAS ER GETAN HAT. ABER WÄHREND DIESER MOMENT 
KOMMT, WIRD MEINE KIRCHE DURCH DEN SCHMELZTIEGEL DES 

MARTYRIUMS IN DEN HÄNDEN DES ANTICHRIST GEHEN. 

Euch, gläubiges und von mir sehr geliebtes Volk: 

Euch rufe ich auf, aufrecht am Glauben festzuhalten, nicht von meiner Lehre 
abzuweichen und nicht zuzulassen, dass die Eucharistiefeier an Kraft verliere. 

Zum Beginn einer weiteren Fastenzeit, komme ich zu meinem Volk um zu 
verkünden, dass mein Schmerz in dieser Fastenzeit keinem davor ähnelt. Mein 
Schmerz ist der Schmerz der Meinen, die vereint mit mir alle Angriffe und alle 
Gesichter des Schmerzes teilen werden. 

Ich rufe euch auf, bedacht und innerlich ruhig zu sein und bitte euch, euch selbst 
inständig zu prüfen; besonders diejenigen, denen ich in diesem Moment wichtige 
Missionen anvertraut habe, welche inmitten des Leidens meiner Kirche Früchte 
tragen werden. Diesen befehle ich, treu zu bleiben, sonst werden sie es nicht schaffen, 
zu mir zu gelangen. 

Der Mensch ist frei, und wenn ich ihm eine Mission aufgebe, ist er frei, diese zu 
befolgen, zu akzeptieren oder sie zu lassen; aber die, die ich für wichtige Missionen 
berufe, wie es in den kommenden Momenten der Fall ist, habe ich vor Beginn der 
Schöpfung vorbestimmt, damit sie standhaft bleiben und die menschlichen 
Ablenkungen ignorieren und mich annehmen, denn die Erfüllung meines Wortes 
und der verschiedenen Geschöpfen anvertrauten Missionen werden das Licht sein, 
das Leuchtfeuer, das meine übriggebliebene Kirche leitet. 

IN EURE HÄNDE LEGE ICH: MEINE MISSIONARE DER LIEBE UND 
ERFÜLLER MEINES WILLENS, MEINE ÜBRIGGEBLIEBENE KIRCHE, DAMIT 
SIE NICHT NOCH MEHR ZERFALLE, WENN SIE SICH IM SCHMELZTIEGEL 

BEFINDET. 

Die Pest wird die Menschheit hart geißeln wegen ihrer Schlechtigkeit, ihrer 
Übertretungen, ihrer Perversität und der Ignoranz derer, die mit der Macht in ihren 
Händen der ganzen Menschheit schaden, indem sie mächtige Waffen benutzen, mit 
denen sie Millionen meiner Kinder Schaden zufügen werden. 

BEREITE DICH DARAUF VOR, MEIN VOLK, MEIN KREUZ ZU TEILEN, EINS 
MIT MIR ZU SEIN, ABER MIT DER TREUE ZU MEINEM KREUZ WIRST DU 

DAS HIMMELREICH ERLANGEN. 

Niemand befindet sich weit entfernt von meiner Liebe und meiner Vergebung; den, 
der mich ruft und der bereit ist, sich für meine Sache zu ändern, den werde ich zu 
meiner Rechten haben. 

Obwohl er weiß, dass ihn die Freude und das ewige Leben erwarten, wird der 
Törichte fortfahren, stur auf sich selbst zu beharren, und er wird aus Stolz nicht 
nachgeben. Und der Stolze wird den Schmerz teilen, sich aus eigenem Willen weit 
von mir entfernt zu sehen. 

GESTATTET EUCH NICHT, EUCH ZU VERSCHLIEßEN, DENN DER, DER 
SICH VERSCHLIEßT, WIRD DER SEIN, DER DEM TEUFEL SEINE SEELE 

VERKAUFT. 

Mein Volk, mein geliebtes Volk, betet für die Institution meiner Kirche, damit mein 
Heiliger Geist mit Klarheit und Kraft meinen Willen ausübe, und so andere 
Absichten nicht gedeihen. 
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Betet für Brasilien, es wird verwüstet werden. 

Bete, mein Volk, bete für Pakistan, bete, mein Volk. 

Betet für Chile, es wird leiden. 

Betet für diejenigen, denen ich Missionen aufgetragen habe. 

Betet für jene Opferseelen, die sich inmitten der Einsamkeit anbieten für die 
Leiden, 

die auf die ganze Menschheit zukommen. 

Betet, betet für eine ganz besondere Mission, die ich zwei Geschöpfen anvertraut 
habe, 

um meine Kirche in den Momenten großen Leidens zu unterstützen, 
damit ihr deren Bedeutung und Tragweite völlig versteht. 

Mein geliebtes Volk: 

HEUTE SEGNE ICH EUCH MIT MEINER LIEBE, HEUTE ÖFFNE ICH MEIN 
HERZ ZUM BEGINN DIESER FASTENZEIT, DAMIT SIE NICHT EINE MEHR 

SEI, SONDERN DIE BESONDERE FASTENZEIT, IN DER HINGABE, 
GEHORSAM UND SELBSTLOSIGKEIT DIE SYMBOLE DER WIDMUNG EINES 

JEDEN VON EUCH SEIEN. 

Heute öffne ich mein Herz zum Beginn dieser Fastenzeit, damit jeder, der bereut, 
darin eingehe. 

Nie habe ich der Menschheit meine Barmherzigkeit verschlossen, aber ehe sie meine 
Barmherzigkeit sucht, erschaudert sie und lässt zu, dass Angst und Furcht sich ihrer 
bemächtigen aufgrund von Unwissenheit und Mangel an Glauben. Damit mindere 
ich nicht die große Bedeutung der Ereignisse, die heute meine geliebte Kirche 
betreffen. 

Predigt, ihr, die ihr mich kennt; bleibt standhaft, denn ihr seid in meinem Herzen, 
und ich werde euch nie verlassen. 

Ich segne euch mit meiner Liebe, ich segne euch mit meinem Blut, ich segne euch mit 
meinem Kreuz, ich segne euch mit meiner Auferstehung. 

MEIN GELIEBTES VOLK, BLEIBE TREU, DENN ICH BLEIBE BEI EUCH. 

Meine Geliebten: 

ICH SEGNE EUREN GEIST, ICH SEGNE EUER HERZ, ICH SEGNE EURE 
OHREN, ICH SEGNE EUREN MUND, ICH SEGNE EURE AUGEN, ICH SEGNE 

EURE HÄNDE, ICH SEGNE EURE FÜßE.  

BEFOLGT MEIN WORT. 

Euer Jesus 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

  

KOMMENTAR DES WERKZEUGS 
ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 
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AMEN 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

16. FEBRUAR 2013 

 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

IHR LEBT IN MEINEM HERZEN UM VOR ALLEM BÖSEN GESCHÜTZT ZU 
WERDEN, 

EINIGE VERLASSEN ES AUF DER SUCHE NACH TRUGBILDERN, UND SIE 
VERLIEREN SICH IM WELTLICHEN. 

Helden sind nicht die, die die erste Schlacht gewinnen, sondern die, die durchhalten, 
indem sie die erhaltenen Lektionen anwenden, um das Ziel zu erreichen. 

KINDER, VORAN! HABT KEINE ANGST. DIESE MUTTER LÄSST IHRE 
KINDER NICHT IM STICH. 

VEREINT IN MEINEM HERZEN WERDEN WIR DIE LETZTE SCHLACHT 
GEGEN DEN TEUFEL UND DIE SEINEN SCHLAGEN, VEREINT IN MEINEM 

HERZEN ZERQUETSCHEN WIR DEN KOPF DER SCHLANGE. 

Meine Geliebten, der Moment der Reinigung ist ein Zeichen, dass es noch treue 
Kinder wie euch gibt. Ihr müsst verstehen, dass ihr nicht nur durch das Gebet 
vorwärts kommen werdet, sondern auch, indem ihr euch nährt durch den Leib und 
das Blut meines Sohnes, als Zeugnisse der Liebe, als Zeugen meines Sohnes, gläubig 
seinem Wort und Erfüller seines Willens. 

Es kommt der Moment, wenn die Kirchen geschlossen werden, und dann werdet ihr 
euch bewusst, dass ihr seit jeher lebendige Tempel meines Sohnes gewesen seid, und 
ihr werdet wissen, ob ihr diesen Tempel genutzt habt , um ihn zu beleidigen oder mit 
Würde. 

Geliebte: 

Für den Himmel ist keine Gelegenheit unwesentlich oder gleichgültig, bei der ihr auf 
ungesunden Zeitvertreib verzichtet habt und auf Einladungen, die nicht gut für die 
Seele sind, wenn ihr euch aufgeopfert habt, um euch an der Seite des Himmels zu 
halten, im Wissen, das das Spirituelle zuerst kommt, und dass ihr geantwortet habt, 
als mein Sohn einen jeden von euch bei seinem Namen gerufen hat. 

JEDER ANLASS, BEI DEM SICH DER GLAUBEN ZEIGT UND BEWAHRT, 
WIRD VOM THRON DES VATERS ALS AKT DER ANBETUNG GESEHEN, 

UND IHR WERDET DAFÜR IMMENS GESEGNET UND GESTÄRKT. 
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Die Handlungen aus dem Glauben heraus und die Opfer sind eine Anhäufung von 
Verdiensten, die euch mit dem Himmel vereinen und euren Geist erhöhen. Eure 
Weggefährten erfreuen sich an diesen Taten der Liebe und des Glaubens und halten 
sich schützend an eurer Seite. 

Kinder, der Weg hat sich so sehr verengt, dass jeder von euch seinen Schritt 
beschleunigen sollte, bevor das Weltliche ihn dazu bringt zu fallen; ihr solltet den 
Schritt beschleunigen, indem ihr euch im Glauben stärkt, dem einzigen Weg, um die 
schrecklichen Prüfungen zu bezwingen, die sich der Menschheit nähern, besonders 
für die, die sich bewusst sind, was auf der Erde geschieht. 

WER DIE PROPHEZEIUNGEN VOM HIMMEL MISSACHTET HAT, WIRD 
TRAUERN UND JAMMERN WEGEN DIESESR TAT DER LIEBLOSIGKEIT, 
DENN WENN IHR GEGLAUBT HÄTTET, WÄRT IHR NICHT VOM WEG 

ABGEKOMMEN. 

Die festen Schritte einer Armee hört man in Richtung derer voranschreiten, die, 
ahnungslos überrascht, jammern werden über die Unbarmherzigkeit. 

Der Mittelpunkt der Erde brennt angesichts der Gefühle, die von den Menschen 
ausgehen, und die Erde durchdringen und diese dazu bringen zu erlauben, dass die 
Vulkane Hitze ausstrahlen und mit ihrer Wucht überraschen. 

DER GEIST MUSS BEREIT SEIN, PRÜFUNGEN, ANGRIFFEN, VERRAT UND 
MISSGUNST ZU WIDERSTEHEN, DIE SATAN DURCH DIE LUFT 
VERBREITET. Und wer zweifelt oder nicht glaubt und sich von meinem Sohn 
fernhält, absorbiert all diese mit Bösem übervolle Negativität, weil er deren 
Empfänger ist und sie über seinem Nächsten ablädt. 

Die Unwissenheit des Menschen besteht darin zu meinen, dass er beurteilen kann, 
die Weisheit bringt ihn dahin, den Segen zu sehen, den jede Seele mit sich bringt. 

IN DIESEM MOMENT IST DIE ABSICHT DES BÖSEN, SICH IN DEN GEIST 
DER GESCHÖPFE ZU INFILTRIEREN UND SIE ZU DOMINIEREN. Er findet 
fruchtbaren Boden in den Gleichgültigen, den Stolzen, den Törichten, den 
Hartherzigen und denjenigen, die sich nicht gestatten, zum Guten bekehrt zu 
werden. 

Das Böse schafft es, dass die Menschheit sich mit ihm wohl fühlt, indem es sie dazu 
bringt, alles, was sie tut als normale Handlung in ihrem Leben zu empfinden, so 
ungerechtfertigt dies auch sei. Angesichts dieser vom Bösen dominierten Geschöpfe 
wird die Verfolgung des mystischen Körpers: der Kirche grausam sein, und es wird 
keine Ruhe geben; trotzdem ist aber die Furcht unberechtigt, berechtigt ist, sich im 
Glauben zu stärken. 

Das Haus meines Sohnes auf der Erde befindet sich in Unfrieden, mit Drohungen 
und unterworfen durch die Macht des Bösen; die Freimaurerei hat die Zügel des 
Wagens übernommen und führt ihn auf sehr schwierigen und abweichenden Wegen, 
die den Gläubigen so vermittelt werden, dass meine Kinder zweifeln, was Recht oder 
Unrecht der Lehre sei. 

Vergesst nicht, dass mein Sohn die Liebe ist, er demütigte sich und sagte ja zu dem, 
was ja war und nein zu dem, was nicht korrekt ist. Der Geist menschlicher Geschöpfe 
muss sich von negativen Gefühlen trennen, damit sie in Rechtschaffenheit leben und 
erkennen, was sie nicht tun sollen, was meinen Sohn verletzt. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 
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VOM HIMMEL KOMMT DER SEGEN FÜR DAS GLÄUBIGE VOLK, IN JEDEM 
MOMENT WIRD IHM BEIGESTANDEN WERDEN. 

Vom Himmel kommt der Segen und ein großer Verteidiger des Volkes mein Sohnes; 
er wird kommen und seine Heiligkeit wird anerkannt werden und er wird gegen das 
Böse für die Erlösung der Seelen kämpfen. So wie eine Stimme in der Wüste rief, so 
wird wieder eine Stimme in der Wüste rufen... 

Jedes Fiat (ja) dieser Mutter trägt den Stempel der Liebe meines Sohnes zu seinem 
Volk. Die Kirche wird bis in ihr Innerstes geprüft werden, aber die Armeen meines 
Sohnes werden herabsteigen, um euch beizustehen. 

FÜRCHTET EUCH NICHT; AUCH WENN DIE ERDE ERBEBT, AUCH WENN 
DIE GEMÜTER DER MENSCHEN SICH FÜR DEN KRIEG ENTSCHEIDEN, 
UND PLAGEN SICH NÄHERN, WIRD DIESE MUTTER EUCH DAS NÖTIGE 
GEBEN UM ZU SIEGEN. Ich habe euch am Fuß des Kreuzes empfangen und dessen 
freut sich das Volk meines Sohnes und es wird geschmückt werden mit Gold aus 
Ophir. 

Betet, liebe Kinder, für Australien. 
Betet für den Iran, er wird leiden. 

Betet für die USA, sie werden klagen. 

MIT EINEM EINZIGEN HERZEN SCHREITET IHR VORAN IN DER 
GEWISSHEIT, NICHT ALLEIN ZU SEIN, MEIN SOHN UND ICH HALTEN 

EUCH IN UNSEREN ARMEN. 

Ich segne euch mit meiner Liebe, ich segne euch mit meinen Frieden. 

Betet den heiligen Rosenkranz. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

  

KOMMENTAR DES WERKZEUGS 

ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

Brüder und Schwestern: 

DER HEILIGE GEIST HAT IM UNBEFLECKTEN HERZEN DER MUTTER ZU 
UNS GESPROCHEN UND SEINE LIEBE ÜBER UNS ALLEN AUSGEGOSSEN 

ALS ERMUTIGUNG FÜR UNS, WEITERHIN NICHT NACHZULASSEN. 

Und wir können nur sagen, was wir in 1 Samuel 2,1 lesen: 

“Mein Herz jubiliert im Herrn, 
meine Stirn ist erhöht in meinem Gott, 

denn ich habe mich erfreut an deiner Erlösung.  
Mein Mund hat sich weit aufgetan, 

denn ich freue mich an deiner Rettung.” 

Amen 
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BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

20. FEBRUAR 2013 

 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

Nehmt den Segen dieser Mutter entgegen, die wie so viele Male schon zu ihren 
Kindern kommt, mit geöffnetem Herzen, welches "Zuflucht für alle Sünder" ist. 

ICH FORDERE EUCH AUF, EINIG ZU BLEIBEN UND EINANDER ZU 
VERGEBEN, SO WIE MEIN SOHN DEN SEINEN VERGIBT. 

In diesem Moment mehr als in anderen müsst ihr als Volk meines Sohnes und als 
meine Kinder DIE EINHEIT BEWAHREN. Die gefährlichen Legionen stürzen sich 
auf das Volk meines Sohnes, um es zu vernichten. Und welche Waffe wäre größer 
und mächtiger als die Uneinigkeit? 

Geliebte, mein Sohn kam, um den Samen zu verstreuen, den guten Samen auf der 
ganzen Erde, aber es kamen Geier, nahmen ein paar Samenkörner, die nicht sicher 
auf dem fruchtbaren Boden hafteten und brachten sie in ein karges Land, wo sie 
Früchte trugen, aber keine guten Früchte, sondern welche ohne Liebe, ohne Frieden, 
ohne Gehorsam und welche, die die Hingabe an ihre Brüder nicht kannten. Diese 
ganz und gar menschlichen Früchte übernahmen, vom Bösen angeleitet, mit 
riesengroßen Schritten die Macht im Haus meines Sohnes hier auf der Erde, indem 
sie durch die Gänge liefen und überall Dunkelheit hintrugen, und den Willen meines 
Sohnes verzerrten, an dessen Stelle sie die Verachtung und die Launen des Bösen 
setzten. 

Um so viele Gebete habe ich meine Lieblingskinder gebeten!... und in vielen von 
ihnen hat dieser üble menschliche Samen Früchte getragen, aber nicht die Frucht 
meines Sohnes, sondern die Frucht, die auf kargen Boden fiel. Indem sie das Wort 
meines Sohnes verzerrten und sich vereinnahmen ließen von den Launen des Bösen, 
verdunkelten sie das Haus meines Sohnes, schlossen die Fenster, damit das göttliche 
Licht nicht eindringe, schlossen die Türen, um im Geheimen und im Dunkeln den 
Sturz der Kirche meines Sohnes zu planen. 

DAS BÖSE WIRD NIEMALS ÜBER DAS GUTE SIEGEN, MEIN SOHN WIRD 
NIEMALS SEINE KIRCHE AUFGEBEN, SEINEN MYSTISCHEN KÖRPER, ABER 
DIESE SEELEN, DIE SICH DER DUNKELHEIT ERGABEN, WERDEN DEN 
MYSTISCHEN KÖRPER AUF DEN BLUTIGSTEN SCHMERZENSWEG IN DER 
GESCHICHTE DER MENSCHHEIT SCHICKEN. 

BLEIBT IM GLAUBEN, ERKENNT UND ANERKENNT MEINEN SOHN, 
ERKENNT UND ANERKENNT DIESE MUTTER, DIE EUCH LIEBT, damit ihr 
gestärkt durch meine Liebe zu euch und durch das Beten des heiligen Rosenkranzes, 
angesichts dessen die Dämonen flüchten, aufrecht bleibt und gestärkt im Glauben. 
Dafür jedoch müsst ihr meinen Sohn kennen, müsst die Schriften durchdringen und 
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das Wort akzeptieren, müsst die Gebote befolgen und die Aufträge akzeptieren, die 
mein Sohn euch übertrug. 

IHR, GELIEBTES VOLK, KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, 
WEICHT NICHT DEN MODERNISMEN, FÜGT EUCH NICHT DEN NEUEN 
LEHREN, DIE MAN EUCH EINPFLANZEN MÖCHTE. Es gibt nur eine Lehre: 
"Gott über alles zu lieben und deinen Nächsten wie dich selbst". Das Gesetz der 
Liebe ist unveränderlich, unüberwindbar, und es bringt den Gehorsam gegenüber 
meinem Sohn mit sich. 

Meine Geliebten, die Schlange bewegt sich im Volk meines Sohnes verstohlen und 
leise, ohne dass ihr sie bemerkt, und vergiftet eine große Zahl meiner Kinder, damit 
ihr gegen eure Brüder handelt, damit ihr sie verratet, damit ihr allen meinen 
geliebten Kindern die Dunkelheit bringt. ABER "BIN ICH NICHT HIER, DIE ICH 
MUTTER DER GANZEN MENSCHHEIT BIN UND NICHT ZULASSEN WERDE, 
DASS DER FEIND DEN MYSTISCHEN KÖRPER VERNICHTE?" 

DAS GEBET IST NOTWENDIG, DIE MEDITATION IST NOTWENDIG, DAMIT 
DIE ANGST UND DIE FURCHT NICHT IN EUCH EINDRINGEN, UND EUCH 
HINDERN ZU DENKEN UND EUCH HINDERN, ZU UNTERSCHEIDEN 
ZWISCHEN DEM, WAS RICHTIG IST UND DEM, WAS NICHT RICHTIG IST. 

MAN WIRD EUCH ZU FALSCHEN LEHREN BRINGEN, REFORMEN UND 
MODERNISMEN, DIE NICHT DER WILLE MEINES SOHNES SIND, DIE DEM 
WILLEN MEINES SOHNES ENTGEGENGESETZT SIND. GEBT NICHT NACH, 
HALTET MEINEM SOHN DIE TREUE. 

Ihr müsst am Glauben festhalten, verschmolzen mit dem göttlichen Willen, damit ihr 
nicht betrogen werdet. Gesellt euch nicht denen hinzu, die euch mit falschen 

Nachrichten über Reformen kommen, die nicht übereinstimmen mit der Liebe und 
dem Glauben, die mein Sohn seinem Volk predigte. 

Mein Sohn kommt bei seiner zweiten Ankunft, um seine Getreuen zu retten. Dies 
wird nach der Läuterung der gesamten Kirche geschehen, nachdem der Betrüger 
vom Stuhl Petri hier auf der Erde vertrieben ist. SCHON WIRD DER HEILIGE 
PETRUS SELBST IN SEINEM STUHL NEBEN MEINEM GELIEBTEN SOHN 
PLATZ NEHMEN UND ÜBER DIE HEILIGE UND ÜBRIGGEBLIEBENE KIRCHE 
HERRSCHEN. 

Aber ich, als Mutter der ganzen Menschheit, will nicht, dass jemand verloren gehe. 
Meine Geliebten, seid aufmerksam und denkt daran, dass das Gebet und die Treue 
zu meinem Sohn beständig sind, von Augenblick zu Augenblick, nicht momentan, 
nicht aus Konvention, sondern beständig. 

DAS GEBET IST DAS PRAKTIZIEREN DER LIEBE UND DER HINGABE, DES 
GEHORSAMS UND DER TREUE; ohne diese Requisiten hält der Baum sich nicht 
aufrecht im Blick auf den Himmel, sondern verliert stattdessen an Kraft und fällt zur 
Erde, herausgezogen von den erregten Mengen, die der Falschheit der Ausgeburt des 
Bösen folgen, welche schon ihre Klauen schärft, um die Kirche meines Sohnes zu 
zerstören. 

BEUNRUHIGT EUCH NICHT, MYSTISCHER KÖRPER, BEUNRUHIGT EUCH 
NICHT, WENN IHR HÖRT, DASS DAS HAUS MEINES SOHNES 
NIEDERGERISSEN WURDE, DENN DAS HAUS MEINES SOHNES IST IN 
JEDEM VON EUCH. 
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Ihr seid die Schreine, in denen mein Sohn sich aufhält und geliebt wird. Die 
Gebäude sind ein Beweis der Liebe des Menschen für meinen Sohn, aber der 
wahre Schrein ist jeder von euch, Tempel und Schrein des Heiligen Geistes. 

SEID TREU; ES IST NÖTIG, DASS JEDES GESCHÖPF BETE, DASS JEDES 
GESCHÖPF NACHDENKE, DASS JEDES GESCHÖPF VERTRAUT WERDE MIT 
MEINEM SOHN UND DIESE MUTTER ANRUFE. Der, der sich meinem Sohn 
nicht nähert, der nicht an ihn denkt, der ihn nicht in seinem Herzen trägt, der sich 
nicht an diese Mutter wendet, wird in die Fänge des Bösen fallen. Kein Gebäude hält 
sich ohne solides Fundament, denn dieses bewahrt seinen perfekten Zustand. 

Nehmt, meine Kinder, die Waffe meines heiligen Rosenkranzes und schließt euch 
dieser Mutter an; ich werde zu euch kommen mit meinem himmlischen Legionen, 
um den Sohn der Gottlosigkeit zu bekämpfen. 

Geliebte Kinder: 

FÜRCHTET EUCH NICHT, WARUM FÜRCHTET IHR EUCH? 

WO IST EUER GLAUBE AN DEN SCHUTZ MEINES SOHNES? 

WARUM FÜRCHTET IHR EUCH, WENN IHR WISST, DASS DIE TÜREN DES 
BÖSEN UND DAS HÖLLENFEUER NIEMALS DIE KIRCHE MEINES SOHNES 
BESIEGEN WERDEN, WEIL ER DER KOPF DES MYSTISCHEN KÖRPERS IST? 

Meine Geliebten, in diesem Moment befindet ihr euch auf dem Weg nach Golgatha, 
aber denkt daran, dass nach der Kreuzigung die Auferstehung kommt, und mit der 
Auferstehung das ewige Leben, die Wahrheit. Glaubt nicht den Lügen des Gottlosen 
und seiner Anhänger. 

Betet für meinen geliebten Papst Benedict XVI, 
betet, betet für ihn, schickt ihm eure Liebe, 

damit die Wölfe ihn nicht zerreißen. 

BLEIBT WACHSAM UND SEID VOLLER LIEBE ZU MEINEM SOHN. ICH GEBE 
EUCH MEINE LIEBE, LIEBT EINANDER, UND SEID NICHT WIE DIESE 
PHARISÄER, DIE DIE LIEBE VERKÜNDETEN, ABER SIE NICHT 
PRAKTIZIERTEN. 

Seid nicht wie diese Pharisäer, die zum Haus meines Sohnes kommen und sich an 
die Brust schlagen, um zu sehen, wer in dieses eintritt und ihn dann zu verraten. 
Nein, so handeln die Wahrhaftigen nicht. 

Betet, meine Geliebten, betet für Costa Rica, es wird leiden. 
Betet für England, es wird die Wiege des Bösen sein. 

Betet, meine Geliebten, betet für Jamaica, es wird leiden. 

Die Natur, bestürzt angesichts der Ankunft des Bösen, reagiert und wird Leid über 
die Menschheit bringen, haltet euch bereit. 

Heute rufe ich euch auf, euch zu lieben als ein Volk, ein Herz, betende Seelen zu 
bleiben, nicht mit dem Strom zu schwimmen, den ihr so sehr hört, nicht so sehr zu 
fürchten, dass die Kräfte sich erschöpfen, weil der Kreuzweg nach Golgatha erst 
anfängt. 

NEHMT EUCH BEI DER HAND, UND MIT EINEM HERZEN, IM GLAUBEN AN 
EINEN GOTT, MEINEM SOHN HINGEGEBEN UND AN MEINER HAND, UND 
IN MEINEM HERZEN BEHERBERGT, GEHEN WIR VORAN, UM DEN KOPF 
DER HÖLLENSCHLANGE ZU ZERSCHMETTERN, DER RÄUBERIN DES 
THRONES MEINES SOHNES HIER AUF ERDEN. 
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Ich segne euch, ich liebe euch, habt keine Angst, ich befinde mich nicht in der Wüste, 
ich befinde mich bei meinen geliebten Kindern, die ich liebe und verteidigen werde 
als Mutter von euch allen. 

ERHEBT EURE HÄUPTER, ERHEBT SEELE UND GEIST ANGESICHTS MEINES 
SOHNES, LEBT IN BESTÄNDIGER ANBETUNG DER HEILIGEN 
DREIFALTIGKEIT, 
VERKÜNDET DIE GRÖSSE GOTTES UND DIE WIEDERAUFERSTEHUNG 
MEINES SOHNES, 
VERKÜNDET DIE ERLÖSUNG DER MENSCHHEIT UND  
VERKÜNDET, DASS DIESE MUTTER KÖNIGIN DER MENSCHHEIT IST. 

Ich segne euch, bleibt im Frieden meines Sohnes und in meinem unbefleckten 
Herzen. 

WANKT NICHT, WANKT NICHT, WANKT NICHT. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
 
 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

24. FEBRUAR 2013 
  

 

Meine geliebten Kinder: 

IHR SEID MEINE WONNE, SEID MEIN AUGENSTERN ... 
AUS DEM INNEREN EURER MUTTER KENNE ICH EUCH ... 
IN MEINER HANDFLÄCHE HABE ICH EUCH GEHALTEN ...  
IN MEINEN ARMEN HABE ICH EUCH EINGELULLT UND EUCH AUF DEN 
WEG GEFÜHRT ... 
ICH GEHE VOR EUCH MIT WASSER GEGEN EUREN DURST... 
IHR SEID MEIN VOLK, DAS ICH NICHT VERLASSE. 

Mein Volk....mein Volk, das falschen Göttern folgt, in kleinen Mengen dosiert, damit 
ihr nicht wahrnehmt, wie sehr dies meiner Liebe zuwiderläuft und euch dem Bösen 
ausliefert. 

Der dämonische Geist macht seine Beute unter denen, die den Glauben aufgegeben 
haben und mich ernsthaft beleidigen, indem sie mich weit aus ihren Leben 
vertreiben, so dass sie ohne Kurs driften und in den Netzen des Bösen gefangen 
werden. 

Meine Geliebten: 
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GROSSE UND GRAVIERENDE VERÄNDERUNGEN MISCHEN SICH IN DEN 
ALLTAG DES MENSCHEN, VERÄNDERUNGEN IM SOZIALEN, 
POLITISCHEN UND RELIGIÖSEN BEREICH. 

BLEIBT AUFMERKSAM IN GEIST, VERNUNFT UND HERZ UND VEREINTER 
MIT MIR ALS FRÜHER, WEIL IHR ANDERE MOMENTE NICHT HABEN 
WERDET, ALS DIE IHR JETZT LEBEN WERDET. 

Die Mächtigen sehen euch wie einen Code, ich sehe euch aus der Breite meiner 
Barmherzigkeit; so rufe ich euch eindringlich auf, zurückzukehren zu dem, der euch 
liebt. Die von euch erwarteten Momente beschleunigten ihren Verlauf und den Kurs 
der Prophezeiungen, und noch weiht man Russland nicht dem Unbefleckten Herz 
meiner Mutter, obwohl die, die sich meinem Dienst geweiht haben, die Bedeutung 
dieser Weihe kennen, die das das Schicksal der Menschheit verändern würde. 

Sie haben das dritte Geheimnis kennengelernt, das meine Mutter in Fatima enthüllte 
und haben es nicht beachtet, um keine Kontroversen mit meinem Volk zu schaffen, 
das blind weitergeht, obwohl, wenn es wüsste, was meine Mutter angekündigt hat, 
das menschliche Herz aufmerksam und wachsam bleiben würde gegenüber dem, 
was von oben herabkommt, und die Heiligkeit der Institution meiner Kirche 
sicherstellen würde, und differenzieren würde zwischen dem Wahren und dem, was 
der Betrüger gut heißen wird für meine Kinder, da dies sich gerade ändert; schwerer 
Angriff gegen mich und meine Mutter, die definitiv weggeworfen wird wie ein 
Objekt. 

MEINE PRIESTER, LEUGNET NICHT DEN GRUND FÜR MEIN WORT; 

ICH BIN, DER ICH BIN, UND WERDE MEINE STIMME NICHT ZUM 
SCHWEIGEN BRINGEN. WENN IHR MIR NUR ZUHÖREN WERDET!... 
 
Mein Volk muss mit der Wahrheit geführt werden, ohne Interessen irgendwelcher 
Art, ohne wirtschaftliche Einflüsse, sondern es muss zu spirituellem Wachstum und 
zur Erfüllung meiner Gebote geführt werden. Dahin wird es keinen anderen Weg 
geben als die Läuterung meiner Kirche. Ich wollte keine prächtigen Tempel, sondern 
dass jeder von euch mein Wort in Geist und Wahrheit erfüllt. 

IHR HABT MEINEN HEILIGEN GEIST SEHR BETRÜBT. 

In diesem Moment befindet sich meine Liebe in denen, die demütig sind und 
einfachen Herzens, in denen, die mich lieben und meine Wahrheit erfüllen. 

Meine Kinder sollen bereit bleiben mit gesunden und klaren Verstand, mit Herzen, 
die frei von Lügen meine Aufrufe der Liebe empfangen können, und diese 
annehmen als der Schatz, der sie sind. 

MEINE PROPHETEN WERDEN VERFOLGT WERDEN, UM MICH ZUM 
SCHWEIGEN ZU BRINGEN, ABER SIE WERDEN ES NICHT SCHAFFEN. 

MEIN WORT IST EWIG UND WIRD WEITERHIN MEIN VOLK ERREICHEN, 
WELCHES ICH NICHT IM STICH LASSEN WERDE. 

Betet, meine Kinder, für euch selbst, dass der Glaube nicht nachlasse. 
Betet für Japan, es wird leiden. 

Betet für China, es wird Angst säen. 

Meine Geliebten, die Winde werden stärker werden, Vorboten der Härte, die erwacht 
ist. Die Vulkane werden ihre Wut schleudern, wenn der Herr der Lüge mein Volk 
gefangen nimmt. 
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KINDER, HABT KEINE ANGST, HABT KEINE ANGST. 

VOM HIMMEL WERDE ICH MEINE LEGIONEN SCHICKEN, UM MEINE 
KIRCHE ZU VERTEIDIGEN, UND MIT IHNEN SENDE ICH EINEN 
VERTEIDIGER, DER GEGEN DAS BÖSE UND GEGEN DEN ANTICHRISTEN 
KÄMPFEN UND IHN BESIEGEN WIRD. 

Am Ende wird mein gefangenes Volk befreit werden, nachdem es gelitten hat und 
wie Schafe zur Schlachtbank geführt worden ist. 

ICH WERDE MEINE KRAFT DEN UNGLÄUBIGEN ZEIGEN UND SIE INS 
FEUER WERFEN DAFÜR, DASS SIE GEGEN MICH GELÄSTERT HABEN. 

MEINE KINDER, LASST EUCH NICHT VERWIRREN. ICH: DAS ALPHA UND 
OMEGA, WERDE DEN WEIZEN TRENNEN UND IHN MIT MIR NEHMEN. 

Ich segne euch. 

Euer Jesus 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
  

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

27. FEBRUAR 2013 
 

 

Meine geliebten Kinder: 

Ich segne Euch, ich liebe Euch. So, wie die Sonne jeden Tag im Zenit steht und ihre 
Liebe und ihr Licht auf die gesamte Schöpfung verteilt, so ist ebenso meine Liebe für 
Alle. Ich lasse niemanden allein, ohne ihn zu empfangen und an  meiner Liebe 
teilzuhaben. 

ABER IN DER GEGENWART FÜHLE ICH MICH ALS BETTLER MEINER 
EIGENEN LIEBE; 

BEI JEDEM VON EUCH KLOPFE ICH AN DIE TÜR DER VERSTEINERTEN 
HERZEN,  

BEI JENEN, DIE MICH NICHT LIEBEN, BEI JENEN, DIE MIR DAS TÄGLICHE 
BROT VERWEIGERN, DIESES TÄGLICHE BROT IST MEINE LIEBE IN JEDEM 
EINZELNEN VON EUCH. 

In der Gegenwart bin ich der König ohne Palast, mein Palast wurde mir entrissen 
und ist umstritten. Mit zerrissenem und erneut gekreuzigtem Herz....,  
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KOMME ICH ZU MEINEM VOLK UND BITTE UM DAS GEBET, DIE BUSSE, 
LIEBE, NÄCHSTENLIEBE, VERGEBUNG UND DEMUT.  

ICH KOMME ZU MEINEM VOLK, DAMIT MIR ALL DIE OPFER 
DARGEBRACHT WERDEN, DA DIESEM KÖNIG SEIN PALAST VERWEIGERT 
WURDE UND DEM SEIN ZEPTER UND DIE KRONE GESTOHLEN WERDEN 
SOLLEN. 

AN MEINE GELIEBTEN INSTRUMENTE DER GEGENWART: 

Ich rufe Euch auf, treu und standhaft zu bleiben, nicht der Verfolgung jener 
Gelehrten zu erliegen, die meine Gegenwart in jeder menschlichen Kreatur, die Liebe 
meiner Mutter in und für jeden von Euch leugnen. 

ERLIEGT NICHT DEN DROHUNGEN, ERLIEGT NICHT JENEN, DIE MEIN 
EINDEUTIGES WORT DISKREDITIEREN UND EUCH ZUM SCHWEIGEN 
BRINGEN WOLLEN. 

Wehe denen, die aus Angst vor den Menschen selbst nicht mehr lieben wollen und 
ihrem Jesus Christus und seiner Mutter nicht gehorchen wollen!  Das sind nicht 
meine wahren Instrumente, sondern diejenigen, die meiner Wahrheit und meiner 
Verkündung folgen, auch wenn sie dafür verfolgt werden.  Ich habe sie auserkoren 
für diese schwierigen Momente ... 

Und wehe denen,  die den Menschen mehr fürchten, als mich!  Die Gegenwart, in 
der Ihr lebt, ist entscheidend, ich bin die unendliche Barmherzigkeit und die göttliche 
Gerechtigkeit dazu. 

Wehe denen,  die wankelmütig sind, denn die Wankelmütigkeit speie ich ihnen aus 
meinem Mund entgegen, und bewerfe sie mit der Spreu!    

Wehe denen, die mich wegen der Menschen verlassen!  

Wehe denen, die von ihrer Erscheinung leben und so vor mir erscheinen, 
wankelmütig, weil ich sie zu Fall bringen werde, ich werde sie in die Spreu werfen 
und sie vom Weizen trennen!  

ICH KOMME FÜR MEIN VOLK FÜR EIN TREUES VOLK, DAS MICH 
BEGLEITET,   

FÜR DAS VOLK, DAS KÄMPFT, FÜR DAS VOLK, DAS LEIDET,  

FÜR MEINE KINDER, DIE DA RUFEN, JA, JA UND DEUTLICH NEIN SAGEN, 
WENN ES NEIN ZU SAGEN GILT. 

Wehe denen  meiner Instrumente, die sich mir wankelmütig präsentieren!   

Wehe denen,  die ich zu meinen Werken rief, und die sich mir wankelmütig 
präsentieren und den Menschen ein anderes Gesicht zeigen!  

DIE TREUE HAT ABSOLUTEN VORRANG;  nicht die Welt und nicht das 
Weltliche; nicht das Oberflächliche; nicht das Verbleiben im menschlichen Respekt, 
nicht die Eitelkeit vor den anderen und nicht die vor mir, in Falschheit.   

Habt ihr vergessen, dass ich Euch kenne, schon seit Ihr im Schoss Eurer Mutter 
geruht hattet? Mich könnt Ihr nicht betrügen, Ihr könnt den Menschen betrügen, aber 
nicht mich. Ich brauche ein treues Volk, das sich mir ergibt, mit unerschütterlichem 
Glauben, damit sie nicht in die Fänge derer gelangen, die mit falscher Modernität 
meinen mystischen Körper verführen wollen, mit Handlungen, die nicht meinem 
Willen entsprechen. 
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IHR SEID MEIN TREUES VOLK, MEINE KRIEGER - UND MEINE KRIEGER 
LAUFEN IN DER ERSTEN LINIE, SIE WARTEN NICHT, BIS MAN SIE RUFT, 
SONDERN SIE SAMMELN SICH UNGERUFEN, MIT DER LIEBE AUF DER 
FAHNE UND DEM GLAUBEN AN MICH UND MEINE MUTTER ALS SCHILD. 

So sehr, so sehr wird die Menschheit leiden, da sie ihre eigene Respektlosigkeit mir 
gegenüber über den Planeten vergossen hat!    Alles, alles was existiert: die Natur 
und die Schöpfung leben im Einklang mit meinem Willen, nur der Mensch rebelliert 
gegen mich, aber die Schöpfung wandelt auf sicherem Pfad, den Menschen zu finden 
und ihn in den Schmelztiegel zu werfen. 

Ich verkünde mit Schmerzen, dass die Dämonen über den Menschen gekommen sind 
und Ihr lasst sie eintreten. Ihr hört dies und vergesst es wieder und werdet vom Übel 
beherrscht. Die Dämonen ruhen nicht und greifen ständig Eure Seelen an, Euer 
Denken und Euren Gebrauch der Vernunft, die menschliche Intelligenz, um sie dem 
Zerfall zuzuführen und zu handeln, wie jene, die mich nicht kennen und mich 
kontinuierlich verleugnen. 

Ja, das ist mein Volk, von diesem armen König! Nein, liebe Kinder, Ihr habt 
vergessen, dass ich jeden nehme, wie er ist.  

MEINE ZWEITE WIEDERKUNFT STEHT BEVOR, DA DIE GEGENWART EILT 
UND ICH EUCH TRANSPARENT SEHEN MÖCHTE, MEINER LIEBE UND 
MEINER HILFE WÜRDIG. 

Die Natur wird die Nationen erzittern lassen, bald, viel früher, als Ihr erwartet. Den 
Stolzen werde ich entthronen, dem, der seinen Bruder demütigt, werde ich den Kelch 
der Bitterkeit reichen. ES IST NICHT MEINE GERECHTIGKEIT, SONDERN 
MEINE BARMHERZIGKEIT, DAMIT IHR HEUTE ZU MIR KOMMT UND AUF 
EUREM WEG UMKEHRT. 

Mein geliebtes Volk:  

Ich lade Euch ein, für den Nahen Osten zu beten. 
Ich lade Euch ein, um dringend für Korea zu beten. 

Ich lade Euch ein, mit Nachdruck für die Vereinigten Staaten zu beten. 

Mein Volk:  

WAS HAST DU GETAN, DASS ICH DICH SUCHE UND DICH NICHT FINDEN 
KANN? 

WO HÄLT MAN DICH VERSTECKT, MEIN VOLK? 

WEM HÖRST DU ZU, WENN NICHT DIESEM DEINEM KÖNIG, DER WEDER 
KRONE NOCH PALAST HAT? 

WEM HÖRST DU ZU, WENN DU MICH NICHT ERHÖRST? 

Meine Barmherzigkeit erschöpft sich nicht, sie erschöpft sich nicht für die Meinen, 
ich werde Euch noch eine meiner Kreaturen senden, die von meiner Liebe erfüllt ist,  
damit sie meine Kirche verteidigt und sie auf den richtigen Weg führt, in den 
Momenten der höchsten Bedrängnis. Diese meine geliebte Kreatur wird zu Euch 
kommen und mein Wort in ihrem Munde führen, sie wird zusammen mit meiner 
Mutter kämpfen, um die Meinen zu retten. 

Ihr seid mein großer Schatz, meine lebendigen Tabernakel: Führt Euch nicht 
respektlos auf vor den Verkündungen dieses Königs, der zu seinen Untertanen 
kommt. Fürchtet nicht die Ungerechtigkeit und dass Euch nicht vergeben wird von 
denen, die Euch meinetwillen verurteilen.  
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FÜRCHTET EUCH NICHT VOR JENEN, DIE EUCH SAGEN, DASS IHR AUS 
MEINER INSTITUTION ENTFERNT WERDET, DENN IHR SEID MEIN 
MYSTISCHER LEIB UND MEIN GELIEBTES VOLK UND ICH BIN DAS 
OBERHAUPT DER KIRCHE. 

Mein geliebtes Volk: ich segne Euch, ich segne Euch für Euren starken Glauben, für 
Euren Mut und ICH FORDERE ENERGISCH GEHORSAM VON EUCH, EUCH 
ZU ERHEBEN ÜBER EUER EIGENES MENSCHLICHES SELBST, DAMIT IHR 
ES MIT MEINER LIEBE ZERMALMT UND MIT DEM GLAUBEN, DEM 
GLAUBEN AN MEIN WORT. Und vor dem, was da kommen mag, wisset, ich 
werde Euch niemals verlassen und meine Mutter wird bei Euch bleiben, in jedem 
Augenblick. Die Frau, in Sonne gekleidet und mit dem Mond zu ihren Füßen, sie 
wird dem Antichristen den Kopf zermalmen, zusammen mit meiner Kirche, 
zusammen mit meinem mystischen Leib und zusammen mit meinen Treuen und 
Auserwählten. 

ICH LIEBE EUCH, MEINE KINDER, UND EUCH, MEINE GELIEBTEN 
INSTRUMENTE FÜR DIESE GEGENWART, EUCH, DIE ICH RIEF AN MEINER 
MISSION DER GEGENWART TEILZUNEHMEN... 

ICH RUFE EUCH AUF, NICHT ZURÜCKZUGEHEN, NICHT EINEN SCHRITT 
ZURÜCK , BLEIBT STANDHAFT  

UND HALTET WEITER DIE HAND MEINER MUTTER,  

DENN AN DER HAND MEINER MUTTER WERDEN SIE EUCH NICHT ZUM 
SCHWEIGEN BRINGEN. 

Betet, betet den Heiligen Rosenkranz. Vergesst nicht, die Dämonen befinden sich 
auf der Erde und wehe denen,  die sich von ihnen verführen lassen, weil sie Euch 
von mir und meiner Mutter lösen werden und vollkommen von uns entfernen!  

SEID DIE LIEBE SELBST UND VERGESST NICHT: OHNE EINIGKEIT GIBT ES 
KEINE STÄRKE; ohne Einigkeit gibt es keine Liebe und ohne Einigkeit ist der 
Mensch nur eine Kreatur, für die es schwierig wird, ihre Aufgaben durchzuführen, 
wenn sie nicht wiederaufersteht in Demut und der Einigkeit in ihrem Dasein.  

Ich segne Euch und ich flehe Euch an, nicht zu zerfallen, fürchtet Euch nicht.  

VERGESST NICHT, MEINE KIRCHE HABE ICH SELBST ERBAUT UND ÜBER 
SIE WIRD DAS BÖSE NIEMALS SIEGEN, sie wird versucht werden, aber niemals 
besiegt.  Mein Volk, wenn nötig, werde ich das Manna vom Himmel senden, aber 
mein Volk bleibt nicht allein, es wird nicht verlassen. 

Ich liebe Euch                                                                     

Euer Jesus Christus 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 
 
 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

2. MARZ 2013 
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Geliebte Kinder: 

DAS LEBEN IST EIN SCHRITT, BEI DEM DIE MENSCHHEIT GEPRÜFT WIRD, 
SIE MUSS SICH DESSEN GEWAHR SEIN, DASS SIE AM ENDE GERICHTET 
WIRD. DAS WAHRE LEBEN IST EWIG. 

Die Sonne wird nicht stärker leuchten, weil Ihr es so wollt, das steht nur in meiner 
Macht und NICHT in der des Menschen. 

Jeder Schritt, den Ihr unternehmt, hinterlässt seine Spuren und markiert den Weg, 
den Ihr geht. 

WIE SEHR DIE MENSCHHEIT DOCH IHR LEIDEN VERMEIDEN KÖNNTE, 
WENN SIE DAS RECHTE GETAN UND MEINER MUTTER GEHORCHT 
HÄTTE! 

Meine Kinder, von Fall zu Fall erliegt Ihr dem Schlamm, ohne Euch aufzurichten und 
dient den Schlangen, die auf dem sumpfigen Boden kriechen, als Nahrung. Ihr 
erhebtet Eure Augen nicht weiter, als der Blick Euch trug, zu den bösen Wesen, die 
Euch falsche Götzen schmiedeten, die Euch blind machen für das Alltägliche, in dem 
Ihr Euch bewegt. 

JEDEM VON EUCH WURDE MIT NUR EINEM ZIEL DIESES LEBEN 
GESCHENKT; dieser Zweck hat sich in der großen Mehrheit nicht erfüllt, denn ich 
wurde nicht in die Tiefen Eures Daseins eingeladen und daher fahrt Ihr fort, allein, 
ohne mich um Hilfe zu bitten und verirrt Euch ständig. 

Meine Geliebten, die Menschheit irrt ziellos umher, es war ist der  menschliche Stolz, 
der Euch nicht erlaubt, in die Runde zu sehen, wie viel Böses Ihr hinter Euch herzieht 
und Ihr lasst das Böse keimen, das sich in Eurem Herzen festsetzt, in Eurem Geist 
und Eurem Verstand, von dort aus Euer ganzes Dasein einnimmt und auch Eure 
Brüder und Schwestern infiziert. 

Meine Geliebten, Ihr werdet Brüder und Schwestern finden, die Euch kritisieren und 
lächerlich machen, Ihr werdet auch solche finden, die Euch nicht verstehen und 
Oberhand gewinnen werden, um Euch vom rechten Wege abzubringen, den ich 
Euch geebnet habe; jene warten nicht auf die Ewigkeit, es sind Kreaturen, die sich 
selbst in kleine Geister verwandelt haben, die dasselbe auch für Ihresgleichen 
wünschen.  

DIES IST DER MOMENT, WENN JENE, DIE MIR ERLAUBEN, IHR WESEN ZU 
DURCHDRINGEN, ERLEICHTERUNG FINDEN, FERN VOM WELTLICHEN 
UND DER SÜNDE, UM DEN BALSAM ZU FINDEN, DEN SIE SUCHTEN, OHNE 
IHN ZU FINDEN. 

Jene, die meinetwegen verachtet werden, sind meine Auserwählten. Jenen, die nicht 
denen schmeicheln, die darauf zu bestehen, sie von mir zu entfernen, werden alle 
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meine Versprechen erfüllt und sie werden sie auch genießen. Es ist wichtig, im 
Glauben zu wachsen, um sich nicht vom ewigen Leben zu entfernen. 

DIES IST DER MOMENT, IN DEM DIE MENSCHHEIT SICH WINDEN WIRD, 
GLEICH AUS WELCHEN GRÜNDEN, UND SIE WIRD NICHT SEHEN, 
WELCHE ZEICHEN UND SIGNALE SICH VOR IHNEN BEWEGEN,  DAMIT 
IHR AUS DER LETHARGIE ERWACHT UND EUCH AUF DAS, WAS DA 
KOMMEN MÖGE VORBEREITET, AUF DIE DINGE, MIT DENEN DIE 
MENSCHHEIT GEPRÜFT WIRD. 

Mein Kreuz ist nicht hinter einem Anzug verborgen, Mein Kreuz ist das Leben. Mein 
Kreuz wird nicht verwendet, um Respekt zu erzeugen, wenn im Herzen ich nicht 
wohne. 

Mein Wort ist nicht richtig, wenn ich nicht in der Kreatur lebe; auch wenn sie alle 
Geschichtsbücher kennt, DIESES WISSEN WIRD KEINE FRÜCHTE TRAGEN, 

FÜR JENE, DIE MICH NICHT LIEBEN IM GEISTE UND IN DER WAHRHEIT. 

Mein mystischer Leib muss im Glauben gehen, inmitten der Meinen, die ich anflehe, 
nicht zu zerfallen und wachsam zu bleiben, damit sie nicht in die Verfehlung und in 
die Abtrünnigkeit geführt werden. 

DIE EINIGKEIT DER MEINEN IST UNVERZICHTBAR, UM DEN ZWIST UND 
DIE VERFEHLUNGEN ZU VERMEIDEN, DIE SIE ZUR STEINIGUNG UND 
VERNICHTUNG MEINER WAHRHEIT FÜHREN. 

Ich habe mein Wort durch meine getreuen Instrumente gesandt, um dieser 
Generation die perversen Pläne des Bösen zu offenbaren, die Gräuel, den Verrat und 
die Gegenwart des Antichristen inmitten meines Volkes. Der Antichrist und seine 
Verbündeten werden meine königliche Gegenwart und meine Hingabe offen 
leugnen und werden die marianischen Dogmen abschaffen und sie werden die 
Reinheit meiner Mutter leugnen.  Dieser Imitator hat seit ehedem dafür gewirkt, dass 
mein Volk, versunken in Sünde, meine Wahrheit ignoriert, liberal und tolerant 
gegenüber dem, was schon erwähnt wurde, in der Annahme der Schließung meiner 
Kirchen, werde ich vergessen unter der Saat des Bösen durch Gott. Diese werden zu 
Verfolgern meiner Instrumente und vereinen sich mit denen, die festgelegt sind, die 
meine Wahrheit irreführten und die falschen Ideologien und ungesunden Interessen 
umarmten und von ihren Kanzeln meine treuen Instrumente verhöhnten, um meine 
Verkündungen verstummen zu lassen. 

MEIN WORT WIRD IMMER GÜLTIG SEIN UND ICH WERDE MEINE 
GETREUEN INSTRUMENTE NICHT VERLASSEN, damit diese auf sich 
aufmerksam machen und mit lauter Stimme verkünden: Meine Wahrheit, meine 
Liebe, meine Hingabe, die Gegenwart des Fegefeuers und aus der Hölle selbst. Wenn 
nicht, wo wären die Dämonen, wenn es die Hölle nicht gäbe? 

Mein geliebtes Volk:  

DIE GEGENSÁTZLICHEN STRÖMUNGEN WERDEN ÜBERALL FLIESSEN, 
SEID IHR DAS EINZIGE WORT, BLEIBT IN MEINEN HÄNDEN UND IM 
HERZEN MEINER MUTTER.  

DAMIT IHR MICH AUS ANGST NICHT LEUGNET. 

Die Winde des Bösen werden blasen ohne Unterlass. Die Nationen werden sich 
untereinander verraten und der Krieg wird kein Pardon kennen.  
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Wie sehr habe ich Euch gerufen, damit Ihr seht, was die Atomenergie anrichtet! Ihr 
habt mein Flehen nicht beachtet,  ihr habt die Stimme gemeinsam erhoben, damit 
diese meine Stimme nicht weiter wachsen kann. Die mächtigen und weniger 
Mächtigen Nationen haben dieses Entsetzen bereits erfahren, das die Menschheit 
verstümmeln wird. 

DER UNGEHORSAM DES MENSCHEN WIRD ZU SEINER EIGENEN 
GEISSEL... 

MEINE GELIEBTEN, BLEIBT TREU VOR ALLEN WIDRIGKEITEN, ERLIEGET 
NICHT DEN VERSUCHUNGEN, DASS ICH EUCH STÄRKE DURCH MEINE 
LIEBE. Meine Mutter kämpft gegen das Böse, das mein Volk unterdrückt und Ihr 
werdet beten im ständigen Bewusstsein, Euch von meiner Hand leiten zu lassen, wo 
immer Ihr auch geht, denn ohne mich seid Ihr die Beute des Bösen. 

Scheut Euch nicht vor meiner Wahrheit, die ich Euch präsentiere, sondern seid stark 
im Glauben und seid die festen Säulen meiner Kirche, über die das Böse 
hereinbrechen wird, das sie aber nicht zerstören kann. 

Ihr Lieben, betet für Euch selbst, damit die Dämonen Euch nicht zu Fall bringen. 
Meine Geliebten, betet für die Vereinigten Staaten, sie werden leiden. 

Betet für Israel, der Schatten des Schmerzes wird es reinigen. 

Seid geduldig und tugendhaft, seid demütig. 

ICH BLEIBE BEI MEINEM VOLK UND MEINEN GLÄUBIGEN. 

AN MEINER HAND WANDERT IHR ZU MEINER WAHRHEIT. 

Ich segne euch. 

Euer Jesus Christus. 
 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
 
 
 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHER MARIA DES LICHTS 

5. März 2013 

 
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

ICH TRAGE EUCH IN MEINEM HERZEN UND IN MEINEM SCHOSS, DAMIT 
IHR EUCH GEWAHR SEID, DASS ICH EUCH ZU JEDER ZEIT SCHÜTZEN 
WERDE. 
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Vergesst nicht, dass am Ende der Schwangerschaft die Wehen kommen, mit denen 
das Volk meines Sohnes hart geprüft wird, verfolgt und geläutert und gezüchtigt von 
den Händen derer, die nicht lieben, nicht warten können und nicht vertrauen, von 
denen, die ihr Leben in die Hände des Bösen gelegt haben. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

ERLIEGT ZU KEINER ZEIT, NICHT INMITTEN DER VERFOLGUNG, DER 
VERLEUMDUNG INMITTEN DER VERWÜSTUNG, INMITTEN DER 
GESCHLOSSENEN TEMPEL, INMITTEN DER VERLEUGNUNG MEINES 
SOHNES, GEGENWÄRTIG IN DER EUCHARISTIE, INMITTEN DER 
VERWIRRUNG, VON DER SIE ANGETRIEBEN WERDEN UND INMITTEN 
DER DUNKELHEIT, DIE DIE KIRCHE MEINES SOHNES GEISSELT. 

Mit Schmerzen muss ich feststellen, dass viele meiner Kinder, eine Menge dieser, 
einen anderen Weg eingeschlagen haben, fern von der Wahrheit, die mein Sohn 
ihnen verkündet, fern von der göttlichen Liebe, die mein Sohn selbst ist und fern von 
dieser Mutter, die sie empfangen hat am Fuße des Kreuzes. 

Die Verwirrung, die da kommt, wird viele meiner Gläubigen von dieser Mutter 
entfernen und sie wird ihnen meinen Sohn aus dem Herzen reißen, weil sie die 
falschen Lehren verwirren und sie nicht wissen, ob sie der Weisheit gehorchen, der, 
die mein Sohn ihnen schickte oder einfach nur den Worten der Menschen gehorchen 
sollen.  

DESHALB IST ES NOTWENDIG, WIE ICH EUCH SCHON VOR JAHREN 
GEBETEN HABE, MEINEN SOHN GENAU ZU KENNEN, UND EBENSO DIE 
HEILIGE SCHRIFT, DAMIT MAN EUCH NICHT BETRÜGT , DA JENE, DIE 
SICH SELBST CHRISTEN NENNEN UND MEINEN SOHN NICHT WIRKLICH 
KENNEN, JENE SEIN WERDEN, DIE ZUERST FALLEN. 

VERGESST NICHT DAS GEBET DES HEILIGEN ROSENKRANZES, DIESE 
KRONE AUS ROSEN, DIE MIR MIT JEDEM AVE MARIA DARGEBRACHT 
WIRD.  Der Rosenkranz ist nicht nur ein Gebet, er ist das Ergebnis der Hingabe 
vieler von mir geliebter Seelen, die sich mir hingeben, bis ich mich ihnen offenbare. 
Und jetzt, in diesem Moment, in diesem zeitlosen Hier und Jetzt in dieser Zeit, die 
keine ist, ist dann, wenn diese Krone aus Rosen des heiligen Rosenkranzes wahrhaft 
Früchte tragen muss. 

Meine Geliebten:  

DIE WARNUNG IST DIESER GENERATION SO NAH!    UND SO VIELE VON 
EUCH SIND ES, DIE DIESE WARNUNG NICHT EINMAL KENNEN! 

In diesem Moment sind meine getreuen Instrumente und mein Prophet Opfer des 
Spottes jener, die sich Gelehrte der Spiritualität nennen und jener, die durch die 
Medien kommen und Millionen von Seelen erreichen und sie irreführen und ihnen 
die Wahrheit verschleiern, wenn ich den dreifaltigen Willen verkünde..., und der 
dreifaltige Wille wurde schon in all meinen Erscheinungen verkündet, schon seit 
jeher. 

DIE WARNUNG IST KEINE FANTASIE. DIE MENSCHHEIT MUSS GEREINIGT 
WERDEN, DAMIT SIE NICHT DEN FLAMMEN DER HÖLLE VERFÄLLT. Ihr 
betrachtet Euch selbst und in diesem Moment werdet Ihr bereuen, nicht geglaubt zu 
haben, aber viele meiner Kinder haben sich schon verirrt und wir können sie nicht 
mehr so einfach retten, denn das Böse wird die Warnungen verleugnen und sie den 
neuen Technologien zuschreiben. 
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Meine Kinder, Geliebte meines Herzens: 

DIE ABTRÜNNIGKEIT RUHT IM HAUS MEINES SOHNES UND DAS VOLK 
MEINES SOHNES, DER MYSTISCHE LEIB, MUSS IM GEBET VERWEILEN 
UND AUCH IN VERTEIDIGUNGSHALTUNG, DA DIE KIRCHE MEINES 
SOHNES NIEMALS FALLEN UND BESIEGT WIRD, DOCH WIRD SIE 
GELÄUTERT UND AN DIESER LÄUTERUNG NEHMEN ALLE TEIL, ABSOLUT 
ALLE, DIE, DIE GLAUBEN UND DIE, DIE NICHT GLAUBEN. 

Mein Herz hält die Hoffnung in Euch, meine treuen Kinder, denen ich Missionen 
und besondere Aufgaben anvertraut habe, nicht, damit sie andere übertreffen, 
sondern damit sie sich erniedrigen, wie sich mein Sohn erniedrigte. 

Es naht der Moment der Gerechtigkeit, mein Sohn ist nahe seiner nächsten 
Wiederkunft, seid Ihr der Weizen, den mein Sohn mit Liebe und Freude erntet und 
nicht die Spreu. 

Helft meinen geliebten Instrumenten, stört sie nicht und wenn Ihr sie verteidigt, seht 
in ihnen meinen Sohn, der Euch gerufen hat,  damit Ihr die Wahrheit verbreitet und 
dem Volk verständlich macht, damit es nicht zerfällt. 

ICH WERDE JEDEM NAHE SEIN, AUGENBLICK FÜR AUGENBLICK, OHNE 
IHRE HAND LOSZULASSEN. 

Wie die Geschöpfe, meine Kinder leiden werden!  

So sehr werdet Ihr leiden, nicht nur durch die Verfolgung durch Eure eigenen 
Brüder, sondern durch die Geschehen auf dieser Erde, die schon erschöpft und 
ausgelaugt ist, sie wird vollkommen erbeben!  Die Geographie wird sich ändern und 
unter dieser Änderung werden meine Kinder leiden.  

Heute lade ich Euch zum Gebet für den Präsidenten der Vereinigten Staaten, um 
nur einen Moment zu überdenken und den fürchterlichen Momenten eines 

blutigen und schrecklichen Krieges keinen Anlass zu geben. 

Ich lade Euch ein, für Israel zu beten, dieses von meinem Sohn geliebte Volk, 
damit es nicht der Versuchung der Macht erliegt, die durch Gewalt gewonnen 

wird. 

  

Meine Geliebten, die quälenden Momente nähern sich Euch.  

Ich lade Euch ein zur Konvertierung.  

Ich lade Euch ein, alles zu überdenken, aber vor Allem wird diese Mutter Euch heute 
eine Verkündung senden, eine Verkündung der Liebe und dieser Bitte, die aus den 
tiefen meines Herzens kommt:  

ÜBERWINDET DIE HINDERNISSE, BLEIBT STANDHAFT, GEBT NICHT 
NACH IN EUREM GLAUBEN, ABER VOR ALLEM BITTE ICH EUCH, 
VERBLEIBT IN DER EINIGKEIT UND GEBT DER UNEINIGKEIT KEINEN 
RAUM. 

EINT EUCH, DENN DIE EINIGKEIT IST STÄRKE; DIE UNEINIGKEIT, SO 
GERING SIE AUCH IST, SO KLEIN SIE AUCH IST, SIE ÖFFNET EINE GROSSE 
TÜR, DAMIT DER FEIND SEINE VORTEILE DARAUS ZIEHT UND GROSSE 
UNEINIGKEIT SÄT. 

In diesem Augenblick plagen die Dämonen die Gruppen, in denen das Wort Gottes 
verkündet wird, die Gruppen des Gebets und die Gruppen, die den göttlichen Willen 
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vollständig erfüllen wollen, Ihr aber seid wachsam, damit Ihr dem Feind keine 
Gelegenheit gebt, Euch zu zersetzen. 

HALTET ZUSAMMEN, IHR MÜSST NUR BESCHEIDEN SEIN, WEIL DER 
BESCHEIDENE DIE FEHLER SEINES NÄCHSTEN ANERKENNT UND 
ERLAUBT, DASS SEINE BRÜDER IHM HELFEN. 

SO WERDE ICH DIE BESCHEIDENEN MIT ROSEN KRÖNEN, WEIL SIE 
ZUSAMMEN MIT MIR DIE PFEILER SEIN WERDEN, AUF DENEN WIR DEN 
KOPF DES FEINDES ZERMALMEN. 

Bleibt wachsam, verschwendet diesen Moment nicht an das Weltliche, verschwendet 
diesen Moment nicht mit oberflächlichen Freundschaften, die Euch zur Untreue 
meinem Sohn gegenüber verführen, seid stark, seid standhaft und bleibt dem Kreuze 
nah, denn in ihm wird das ganze Volk meines Sohnes siegen und wiederauferstehen. 

Ich liebe Euch, Ihr seid nicht allein. Erkennt und lass Euch nicht nur von den Worten 
leiten, sondern erkennt, dass diese Mutter, die Euch in ihrem Schoße hält, Euch liebt. 

MEINE HÄNDE LEGEN SICH SCHÜTZEND AUF EINEN JEDEN, NEHMT SIE 
AN, ICH HALTE EUCH AN DER HAND UND WERDE SIE UNTER KEINEN 
UMSTÄNDEN LOSLASSEN. 

Von meinem Sohn wird Euch ein Geschöpf aus der Höhe gesandt und es wird Euch 
helfen, Euch begleiten und Euch stärken. Hört und Ihr werdet hoffen, inmitten der 
schlimmsten Verfolgung wird er der Balsam sein für jeden meiner Kinder. 

Ich segne euch. 

AVE MARIA IN REINHEIT, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA IN REINHEIT, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA IN REINHEIT, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

10. März 2013 

 
Liebe Kinder, ich segne euch. 
  
ICH LADE EUCH EIN, MEINE VERKÜNDUNGEN ZU ERHÖREN. 
ICH LADE EUCH EIN, NICHT ZU ZERFALLEN UND WEITERHIN DEN BITTEN 
UND VERKÜNDUNGEN DES HIMMELS ZU FOLGEN. 
  



58 

 

Die Menschheit debattiert über so viele überflüssige Dinge, dass mein Herz 
kontinuierlich blutet. Ich sehe Euch...  und kehre in Liebe wieder zurück, um Euch 
einzuladen, Euch nicht zu verlieren. 
  
DAS BÖSE DRINGT KONTINUIERLICH IN DEN GEIST DER MENSCHHEIT 
VOR, damit sie alles, was meinen Sohn betrifft, nicht beachtet, damit sie im Kreuz 
nur ein Zeichen sehen und nicht das, was es in sich trägt: die Liebe, die Hingabe, den 
Gehorsam, die Geduld, die Ewigkeit ...  
  
Ihr seid Euch nicht bewusst, was Hingabe bedeutet, nicht bewusst, was Bereitschaft 
bedeutet. Zieht weiterhin ziellos umher, wie ein Schiff treibt Ihr in den Wellen und 
erlaubt ihnen, Euch mitzuziehen, wo immer es ihnen gefällt und diese Wellen sind 
alles Weltliche, die permanent auf Euch einschlagen und Euch gnadenlos mitziehen. 
  
ICH LADE EUCH EIN, JETZT DIE BITTEN MEINES SOHNES UND DIE 
MEINEN ZU ERFÜLLEN, ABER AUCH SO WEISS ICH, DASS ES WENIGE SEIN 
WERDEN, DIE DAZU BEREIT SIND. 
  
Mein Sohn und ich, wir haben Euch schon gewarnt vor dem Bösen im menschlichen 
Geist und Bewusstsein und wir haben davor gewarnt, dass das Böse in das 
Unbewusste vordringt, um Euch zu beherrschen, damit Ihr all unsere Bitten 
vernachlässigt.  
  
Es geschieht nicht erst jetzt, sondern schon seit Jahren, in denen ich Euch mitteile, 
wie Ihr Euch in der Gegenwart aufführt.   
  
Nicht nur die Institution der Kirche meines Sohnes leidet, sondern der mystische 
Leib wird vom Bösen stark geschlagen und wird mit zunehmender Härte gestraft, 
durchdringend durch die einen oder anderen Sinne, die einen werden durch ihren 
Stolz durchdrungen, andere durch ihre Überheblichkeit, wieder andere werden 
durchdrungen von der falschen Bescheidenheit, aber ...  
MEINE WAHREN KINDER MÜSSEN EINIG BLEIBEN, UNVERRÜCKBAR IN 
DER LIEBE UND BARMHERZIGKEIT MEINES SOHNES. 
 
MEINE WAHREN KINDER MÜSSEN SICH BEI DEN HÄNDEN NEHMEN UND 
DAS VATERUNSER BETEN, MIT DEM BLICK GEN HIMMEL GERICHTET, 
ZUVERSICHTLICH MIT JEDEM WORT, DAS SIE AUSSPRECHEN UND SICH 
ZU HERZEN NEHMEN. 
  
Der mystische Leib meines Sohnes ist stark, aber jetzt sehe ich ihn so schwach, 
geschwächt von menschlichen Angelegenheiten und allem, was in diesem Moment 
vorhanden ist und nicht von der Spiritualität durchdrungen. 
  
So viele Seelen gibt es im Kloster, die Euch anbieten, die Werke zu erfüllen, die er 
jedem von Euch übertragen hat! Und ich schaue traurig auf meine Heerscharen, die 
ihre Rüstungen auf dem Weg gelassen haben, aus Angst vor der Zukunft, einer 
Zukunft, die nicht existiert, WEIL DIE ZEIT KEINE ZEIT MEHR IST UND DIE 
ZEIT HAT SICH ERSCHÖPFT.  
  
Große Ereignisse wird die Menschheit erleben, diese Generation, die schon 
Undenkbares erreicht hat, wenn es um Vergehen gegen meinen Sohn geht, sie hat die 
vor ihr gewesenen Generationen schon übertroffen und daher trauere ich als Mutter, 
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weil ihr es versäumt habt, auf die Liebe meines Sohnes zu reagieren und konntet 
auch mich als Mutter einer Menschheit, die soviel Gnade gar nicht verdient hat, nicht 
akzeptieren. Aber ich selbst suche nach der Gnade für Euch, ich erbitte sie von 
meinem Sohne, weil ich die Mutter aller bin und zwischen Euch nicht unterscheide. 
  
DIE INSTTITUTION DER KIRCHE MEINES SOHNES IST ERSCHÜTTERT 
UND MIT IHR DER MYSTISCHE LEIB... 
  
Vergesst nicht, meine Hand ist Euch ausgestreckt, um Euch zu führen, aber vergesst 
auch nicht, dass jeder von Euch meinen Sohn kennen muss, macht Euch bereit im 
Geiste und im Gedanken, mit dem  Herzen, mit dem Verstand. Macht Euch bereit für 
die Bitten meines Sohnes. 
  
WIEDER UND WIEDER RUFE ICH EUCH AUF, SICH NICHT VON FALSCHEN 
LEHREN VERFÜHREN ZU LASSEN, MEIN SOHN GRÜNDETE EINE LEHRE 
UND WENN DIESE VERFÄLSCHT WORDEN IST..., MÜSST IHR DEM 
RICHTIGEN WEG FOLGEN. 
  
ICH LADE EUCH EIN ZUR UMKEHR, MEINEN VORIGEN VERKÜNDUNGEN 
ZU FOLGEN, in denen ich Euch verdeutlichte, wie die Institution jetzt handelt.  
  
Ihr als mystischer Leib erhaltet Eure Liebe für mich und erhaltet die Bereitschaft in 
Eurem Herzen, damit es nicht aus Stein ist, sondern aus Fleisch und Blut. 
  
ICH LADE EUCH EIN, AUFMERKSAM ZU SEIN UND SEID GEWARNT, die 
Erde wird schwer erschüttert, schon bald.  
  
ICH LADE JEDEN EINZELNEN VON EUCH EIN, EUER HANDELN ZU 
ÜBERDENKEN, denn die WARNUNG  ist näher, als Ihr denkt.  
  
ICH LADE EUCH EIN, NICHT ZU ZERFALLEN, SONDERN KRAFT ZU 
SAMMELN,  diese Kraft, die mein Sohn Euch gibt, jenen, die treu sind, jenen, die, 
auch wenn sie ihn noch nicht verstehen, ihm dennoch treu bleiben.  
  
Ihr Geliebten: 
  
DIE SCHLACHT HAT GERADE ERST BEGONNEN, DIE ZEITEN, DIE DA 
KOMMEN WERDEN, WERDEN GROSSES UNHEIL BRINGEN. 
  
Ich bitte Euch nur, dass diese meine Verkündungen Euch nicht alltäglich werden, 
weil ich mich in jedem von Euch wiederfinde und heute sende ich Euch meine 
Verkündung, ich bin es, die Mutter der Menschheit, die ihr Wort an Euch richtet. 
Und ich bitte Euch, mein treues Volk, beugt das Knie und hört mir zu, da Ihr Euer 
Haupt schon gesenkt habt und das Knie gebeugt vor einem wichtigen Herrn der 
Welt und nicht vor meinem Sohn noch vor mir. 
  
Gebt Gott, was Gottes ist und dem Kaiser, was des Kaisers ist, Ihr versteht dies aber 
noch nicht, und Ihr gebt Gott, was dem Kaiser zusteht und dem Kaiser übertragt Ihr 
die Themen und Angelegenheiten Gottes. Ihr geht vollständig rückwärts, aber nicht 
zum Guten, sondern Ihr fahrt fort, den Feind des Menschen größer zu machen. 
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Ein Tsunami kommt und ich habe ihn bereits angekündigt, doch die Sünde wird  
weiterhin auf die Erde fallen, der Mensch feiert, als ob dies nicht der Moment der 
Momente sei. 
  
Der Himmel wird sich vor den Augen der Menschheit öffnen und sie wird Feuer 
vom Himmel herab sehen und sich an meinen Sohn und an mich erinnern und sie 
werden jammern, aber es wird zu spät sein; viele meiner Kinder werden sterben, 
durch einen Meteoriten, der unerwartet in die Atmosphäre der Erde eindringt und 
sie erreichen wird. Sogleich wird mein Sohn ihnen zeigen, dass das, was der Mensch 
glaubt, vorhersagen zu können, nicht erreicht werden kann, wenn mein Sohn es nicht 
erlaubt.  
  
Bleibt wachsam, vertraut in das Wort meines Sohnes, das sich weiterhin an seine 
Getreuen richtet und auch mein Wort wird meine treuen Kinder weiterhin erreichen.  
  
WEHE DENEN, DIE DAS WORT MEINES SOHNES UND DAS MEINE 
VERBERGEN, AUS RESPEKT VOR DEN MENSCHEN! 
DIES IST NICHT DER MOMENT DES SCHWEIGENS, SONDERN DER 
MOMENT DER WAHRHEIT, DER KAMPF UM DIE RETTUNG DER SEELEN. 
 

Betet intensiv für Brasilien, dieses Land wird stark leiden. 
 

 Seid treu und konstant, lasst Euch nicht entmutigen, mein Sohn wird bald da sein 
und vergesst nicht, die Spreu muss sich vom Weizen trennen. Stürzt Euch nicht in 

die Trennung, bleibt wachsam und vor allem bleibt Eurer Spiritualität treu und 
verweigert Euch nicht dem Heil. 

  
Ich segne Euch, ich liebe Euch. 
  

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 
 
 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

13. März 2013 

  
 Geliebte Kinder: 
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ICH SEHE EUCH IMMER WIE KLEINE KINDER UND ICH FÜHRE EUCH, 
DAMIT IHR EUCH NICHT VERIRRT. 
  
Jetzt sehe ich die leidenden Seelen, die leiden, von der Hand des Menschen selbst. Ich 
mache der Menschheit das Maß meiner Liebe für meine Kinder deutlich, nicht, um 
sie mit den kommenden Ereignissen zu erschrecken, sondern um sie aufmerksam 
machen und JETZT zu erwecken, bevor es zu spät ist. 
  
Ihr Geliebten: 
  
So viel habe ich Euch gewährt, damit Ihr Euren Weg korrigiert! Doch je mehr ich 
Euch gebe, desto mehr entfernt Ihr Euch von mir. 
  
IHR BETRACHTET DEN LAUF DER ZEIT ALS ETWAS NORMALES, UND IHR 
HÖRT NICHT AUF, DIE ZEICHEN DER ZEIT ZU SEHEN, DIE IHR IMMER 
VOR EUREN AUGEN HABT. 
  
Die Dunkelheit hat sich der Intelligenz der Menschheit bemächtigt, vom Bösen 
verursacht und lässt sie nicht ihre Spiritualität pflegen, um auf diese Weise eine 
Blindheit zu verursachen, damit die Intelligenz, die Vernunft und die Gedanken 
nicht klar verstanden werden, wenn sie zu Euch kommen. 
  
Ihr Lieben, jetzt haben sich die Dämonen auf die ganze Menschheit gestürzt, sie 
verschonen niemanden, sie haben Euch überfallen und greifen mit aller Wut an, um 
Euch von meinem Willen abzubringen, und meine Werke zu untergraben, die ich 
jedem von Euch auferlegt habe, denn die Schwäche der Meinen ist die Stärke des 
Feindes. Das Böse nimmt die Schwäche, die Instabilität, die Überheblichkeit und den 
freien Willen und bringt Euch dazu, nach seinem Willen zu handeln, was ihn selbst 
größer macht. Es ist das, was die Aufklärung meiner Kinder zum Scheitern bringt. 
  
Meine Kinder stehen unter meinen Schutz, dem Schutz meiner Mutter und all ihrer 
Treuhänder und Fürsprecher und ich, der ich die unendliche Liebe bin, respektiere 
die menschliche Freiheit, sehe, wie sie immer wieder fallen, ohne dass dies ein Grund 
wäre, nachzudenken. 
  
MEINE GELIEBTEN, IHR BLEIBT IM TRÜBSAL WOHNEN UND NOCH SEHT 
IHR ES NICHT. 
  
Die Fähigkeit zur Vernunft siecht dahin und dies bringt Euch dazu, die falschen 
Entscheidungen zu treffen, während Ihr auf bessere Zeiten wartet, doch diese Zeiten 
werden nicht zurückkehren, bis meine Kirche durch den Tiegel geführt und zu mir 
zurückkehrt, so, wie ich es  will: Rein, sauber, liebevoll, ein Spiegel meiner Werke... 
  
ICH RUFE MEINE KINDER VEHEMENT ZUR EINIGKEIT IN MEINEM 
HERZEN, SICH NICHT ZU TRENNEN, SONDERN SICH ZU EINEN.  
NICHT IN DEBATTEN EINZUTRETEN, SONDERN IN DIE EINIGKEIT. 
  
Wenn ein Körper krank bleibt, wuchert das Virus um ihn anzugreifen, so, wie auch  
der Geist, wenn die Zerteilung und die Interessen des Einzelnen in ihn eindringen 
und über meinem Willen stehen, dringt das Böse mit Kraft ein, um zu trennen und 
zu zerteilen, da es einfacher ist, gegen jeden Einzelnen zu kämpfen, als gegen eine 
Einheit. 
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Aus diesem Grund rufe ich Euch an und bitte meine treuen Instrumente um 
Gehorsam und Wahrheit. Nun, da ich mich mit meiner Liebe und Gerechtigkeit 
genähert habe, werde ich all jene aussieben, die nicht meine Wahrheit verkünden.  
  
DIES SIND DIE MOMENTE DER VERWIRRUNG UND WER NICHT DIE 
WAHRHEIT VERKÜNDET, IST NICHT MEIN INSTRUMENT, SONDERN EIN 
VERBÜNDETER DES BÖSEN, DAS EUCH VOM WEGE ABBRINGT UND EUCH 
DUNKELHEIT BRINGT UND NICHT DAS LICHT. 
  
Ich habe viele von Euch angerufen, aber wenige sind auserwählt. 
  
In der Verwirrung, in der mein Volk leben wird, werden die aufsteigen, die in 
meinem Namen sprechen. Nur jene und nur die, die gegen die Zerstörung predigen 
und alles bei seinem wahren Namen nennen ... nur diese sind meine Auserwählten. 
  
Mein Volk: 
  

Das Gebet darf nicht zurückgehen, das Gebet für meine Kirche und für die 
nahenden Ereignisse. 

Betet, damit meine Gerechten sich nicht verlieren und in der Einigkeit gegen das 
Böse kämpfen. 

  
Mein Volk besitzt meinen Geist, damit er es leitet. Nur von diesem Volk, das in allem 
Weltlichen versunken ist, werden jene, die sich vom Weltlichen und der Sünde 
entfernt haben, die Stimme meines Geistes hören. 
  

MEINE GELIEBTEN, MEIN WORT IST DASSELBE WIE GESTERN, HEUTE 
UND IN EWIGKEIT. ES ÄNDERT SICH NICHT MIT DEN UMSTÄNDEN. 

  
Ich lade Euch ein, für Israel zu beten, denn es wird leiden. 

Ich lade Euch ein, für die Institution meiner Kirche zu beten. 
Ich rufe Euch, um zu beten, damit das Licht meines Heiligen Geistes Euch 

erleuchte  
und lasst Euch nicht verwirren von den Wölfen im Schafspelz. 

Seid tapfer und trennt Euch nicht von mir, wenn die Finsternis mit riesigen Schritten 
über die Menschheit kommt. Vernachlässigt nicht die Bitten meiner und Eurer 
Mutter; ich habe mein Volk meiner Mutter anvertraut. 
  
Die Plagen nisten sich ein, ohne dass Grenzen sie aufhalten könnten. Wendet Euch 
an meine Mutter. 
  

MEIN VOLK, MEIN VOLK, DIE FINSTERNIS HÄLT EUCH FERN VON MIR, 
WAS AUSSIEHT, WIE MEIN WILLE, IST ES NICHT.  

SEID VERNÜNFTIG UND VERBLEIBT IN SPIRITUELLER WACHSAMKEIT. 
  

Ich liebe Euch. 
  
Mein Segen ist in jedem von Euch und den Euren. 
  

Euer Jesus Christus. 
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HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

  
 ____________________________________________________________________ 

  
 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHER MARIA DES LICHTS 

16. März 2013 
  

 
  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 
 

Ich segne euch. Ich segne Eure Familien, segne Eure Sakramente. Ich fordere Euch 
auf, diese hoch zu ehren, denn sie werden von meinem Mantel geschützt. 

 
MEIN MANTEL BEDECKT EUCH, DAMIT IHR ZU INSTRUMENTEN WERDET, 

DENEN MEIN GELIEBTER SOHN SICH ANVERTRAUEN KANN. 
 

Meine Kinder, Ihr erlebt quälende Momente, ich brauche die Einigkeit des gesamten 
Volkes meines Sohnes.  

 
Ich liebe Euch so sehr, dass mein mütterliches Herz sich öffnet, damit ein jeder von 
Euch eintritt und von meinem Herzen bewacht wird. 
  

BLEIBT AUF DEM RICHTIGEN WEG, FÜRCHTET EUCH NICHT, ZU 
HANDELN.  

IHR WERDET EUCH NICHT VERLIEREN, WENN IHR STARK SEID IM 
GLAUBEN.  DER GEHORSAM IST DIE WAFFE, UM EINZUTAUCHEN OHNE 

ZU ZERFALLEN UND SO DAS LIEBENDE HERZ MEINES SOHNES ZU 
ERFAHREN. 

  
Ich, Schülerin meines Sohnes, halte Euch bei der Hand, damit Ein jeder von Euch die 
Botschaft der Liebe meines Sohnes und der Liebe zur gesamten Menschheit 
verkündet. 
  
Ich werde so oft zu Euch kommen, wie nötig, um Euch im Glauben stark zu machen. 
Mein Sohn ließ es nicht zu, dass sein Volk mehr als nötig leide und auch nicht Ihr. Er 
bleibt Euer Schutzschild und Ich werde Euch mit meinem mütterlichen Mantel 
bedecken. 
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Liebe Kinder, betet, die kommenden Ereignisse werden die Menschheit erschüttern 
und nur der, der im Glauben schwankt, wird fallen.  
  
Die große Pest kommt als große Dunkelheit, aber Ihr bleibt im Licht der Liebe meines 
Sohnes, der meinen und des Heiligen Geistes in Euch selbst werdet Ihr das göttliche 
Licht erblicken, ohne dass Eure Gedanken verdunkelt werden. 
  

Meine Lieben, ich lade Euch ein, für Israel zu beten, weist das Gebet für Israel 
nicht zurück. 

Ich lade Euch ein, zum starken Gebet für die Vereinigten Staaten. 
Ich lade Euch ein, für Argentinien zu beten. 

  
Ihr Geliebten, es kommen die Momente, in denen sich die Menschen aus der Armut 
erheben, mit einem Verlangen nach Besitz, Ihr werdet die Friedensstifter sein. 
  
Mein Herz ist mit einer feurigen Flamme entfacht, diese Flamme der Liebe wird 
niemals erlöschen, vereint mit jenen, die wachsam sind, nehmt Eure Brüder und 
Schwestern bei der Hand und lasst sie nicht fallen, bis Ihr die letzte Anstrengung 
unternommen habt.   
  
DIE GÖTTLICHE LIEBE GEHT WEITER, ÜBER DEN MENSCHLICHEN WILLEN 

HINAUS, SIE ÜBERWINDET ALLE HINDERNISSE UND SIE MUSS IN EUCH 
WOHNEN UND HERRSCHEN, IN DIESEM JETZT, IN DEM DAS TRÜBSAL 

VOR DEN TOREN DIESER GENERATION STEHT. 
  

ICH WERDE EUCH NICHT VERLASSEN, ICH BIN UND WERDE DIE 
ANWEISUNGEN MEINES SOHNES AM FUSSE DES KREUZES ERFÜLLEN, 

UND ICH WERDE ÜBER ALL JENE WACHEN, DIE MIR ANVERTRAUT 
WURDEN. 

  
Seid Boten der Wahrheit, denn mein Sohn nähert sich, er nähert sich, um die Spreu 
vom Weizen zu trennen, bevor die Gerechten verlorengehen.  
  
Seid der Schutz für Eure Brüder, seid das Licht, das sie brauchen, um der Dunkelheit 
zu entfliehen. 
  
Seid Ihr selbst, Kinder meines unbefleckten Herzens, meine Legion, meine Legion 
der Seelen zur Rettung der gesamten Menschheit. 
  
Ich segne euch.  
  
Meine Liebe ergießt sich über Euch. 
   

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

20. MARZ 2013 

  
 Mein geliebtes Volk: 

  

 IN EINER UNENDLICHEN LIEBE FÜR MEINE KINDER GEBE ICH MICH 
UNERMÜDLICH HINICH GEBE DER EUCHARISTIE MEINEIN LEIB UND 
MEIN BLUT ALS NAHRUNG DER LIEBE FÜR ALLE, DIE SICH IN WÜRDE 

VORBEREITET HABEN. 

Mein Volk, wie sehr ich Euch liebe und wie sehr ich Euch brauche! 

Meine Lieben, erhöret meine Verkündungen zum Gebet durch die Institution meiner 
Kirche und Papst Franziskus. Er ist mein Sohn. Diejenigen, die er in der 
Vergangenheit unterstützte, werden ihn verraten und es werden jene sein, die meine 
Kirche und meinen mystischen Leib zum Erliegen bringen werden. Mein Sohn, Papst 
Franziskus, hat sich viel für meine Kirche vorgenommen, sie werden ihm  jedoch 
nicht erlauben, fortzuschreiten; und große Veränderungen in allem, was die Liturgie 
betrifft, fordern.  

DIE KIRCHE BLEIBT IN AUFRUHR, DOCH SIE MUSS ZURÜCKKEHREN ZU 
IHRER REALITÄT. 

Der Mittellosen gibt es zu viele, viele Kontinente werden seit Jahren von der 
Hungersnot geschlagen, meine Kinder sterben des Hungers... und was macht die 
Institution meiner Kirche, um Brot und Fisch zu vermehren? 

In meinem Haus: im Vatikan wandern viele Freimaurer und Illuminaten, sie haben 
die Reinheit desselben mit Ihrer zügellosen Machtgier befleckt und meinem Haus 
Unordnung und Unzucht gebracht. Meine Hirten haben diese großen und 
verheerenden Fehler vermieden, die wieder in mein Herz geschnitten haben.  

JETZT FORDERE ICH MEINEN SOHN FRANZISKUS, PAPST UND BISCHOF 
VON ROM, AUF, ZUR BEKANNTGABE DES DRITTEN GEHEIMISSES IM 

VERMÄCHTNIS MEINER MUTTER FÜR DIE ERSCHÖPFTE MENSCHHEIT. 

Zuvor wurde es teilweise freigegeben, aber heute, wo die Erfüllung desselben naht, 
muss mein Volk das wahrhafte Wort meiner Mutter kennen, damit die Menschheit 
die Realität als etwas Nahes ansieht, was nicht in der Ferne liegt und um ihren 
Glauben zu stärken, bevor das Böse sich präsentiert und mein Volk verwirrt und von 
ihm Besitz ergreift.  

Die Institution meiner Kirche wird schwanken und mein Volk wird umherirren, wie 
Schafe, die keinen Hirten haben. 
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JETZT FRAGT IHR EUCH UND IHR FÜHLT EUCH WÜRDIG ZU WISSEN, OB 
FRANZISKUS EIN VERTRAUENSWÜRDIGER PAPST IST ODER NICHT.... 

BETET, BETET... „DURCH SEINE FRÜCHTE WERDET IHR WISSEN“. 

Betet für Italien. 

Betet für Argentinien, es wird leiden. 

Betet für Ecuador, es wird leiden. 

Ihr Geliebten: Mein Segen sei mit Euch in diesem Moment der Agonie.  

ICH WERDE EUCH NICHT VERLASSEN, ICH BLEIBE IMMER BEI EUCH. 

Euer Jesus Christus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 -------------------------------------------------------------- 
  

 

VEREINIGT RUFEN WIR DEN HEILIGEN GEIST AN, UM ZU UNTERSCHEIDEN... 

20. MÄRZ 2013 

Brüder, unter der Einwirkung des Heiligen Geistes und bezüglich der Verbreitung von 
vielfältigen persönlichen Nachrichten und Vorträgen von einigen, die sich damit beschäftigen, 
irgendwelche Erklärungen abzugeben, möchte ich klarstellen, dass ich persönlich das Wort des 
Himmels weitergebe, wie es mir übermittelt wird. 

Ich sehe den Konflikt, wenn wir das Wort Gottes nicht differenzieren, wie in der Botschaft 
von unserem Herrn Jesus Christus am 20. März 2013.  Für den Himmel: Christus und die 
Gottesmutter, wir sind alle ihre Kinder und das ist die normale Behandlung ihrer Kinder, 
egal, wer sie sind. Bei so viel Unruhe in der heutigen Zeit müssen wir dieses Thema 
differenzieren, wenn unser Herr Jesus Christus den Papst Francisco folgendermaßen nennt: 
"Sohn" ... wie sonst sollte ein Vater seinen Sohn nennen? 

Wir sollten uns nicht von der Empfindlichkeit leiten lassen, sondern von der 
Unterscheidung. Die Ereignisse werden sich in Abhängigkeit von der Reaktion des Mannes 
und der göttlichen Barmherzigkeit entwickeln. 

Heute hat uns Christus ein Beispiel seiner unendlichen Barmherzigkeit gegeben, die er auch 
beim Hl. Petrus und Judas anwendete. Beide hatten die Möglichkeit, zu bereuen und ihre 
Fehler zu beheben, und beide nutzten ihren freien Willen, um Gutes oder Böses zu tun. 

Petrus verleugnete Christus und dieser beobachtete ihn ... und wartete auf die Reaktion vom 
Hl. Petrus, der mit Schmerzen in seinem Herzen und wahrer Reue, aus seinem freien Willen 
beschloss, Gutes zu tun ... und Gott half ihm; er erfüllte seinen Teil und war demütig und 
Gott hat ihn zu seinem Stellvertreter und Oberhaupt seiner Kirche gemacht und, wie uns die 
Jungfrau Maria am 20. Februar 2013 sagte: 

„DIESER PETRUS WIRD SICH AUF SEINEM STUHL NEBEN MEINEM 
GELIEBTEN SOHN SETZEN UND DIE HEILIGE KIRCHE UND ALLES ANDERE 
REGIEREN", darauf werden wir weiterhin im Glauben warten.  

Andererseits hatte Judas alle Möglichkeiten, sich zu ändern, treu zu sein, aber er beschloss 
aus seinem freien Willen sich seinem menschlichen Willen hinzugeben und so lieferte er 
seinen Meister für 30 Silberlinge aus. Aber Christus hat ihn niemals öffentlich ausgestoßen, 
obwohl er seine Absicht ahnte und er wusste, wer ihn verraten würde. 
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Christus hat den Papst Francisco gebeten, zu entscheiden, ob er ihm gehorchen wird, in dem 
er ihm das dritte Geheimnis von Fatima, das in der Institution der Kirche und im 
geheimnisvollen Leib enthalten ist, sowie verborgene Wahrheiten offenbarte. Damit hat der 
Papst Francisco die Möglichkeit, Christus zu gehorchen oder sich durch die Freimaurer 
beeinflussen zu lassen, die ihn unter Druck setzen werden, damit er das tut, was sie möchten. 

Christus sagt uns, dass wir beten sollen, denn wenn Er, Gott, Papst Francisco eine 
Möglichkeit gibt, seine Liebe und Treue zu zeigen, wer sind wir, darüber zu urteilen? Und 
wer sind wir, dass wir eine für uns angemessene Antwort von Christus verlangen? Dies sagt 
unser Herr in der heutigen Botschaft: „Sie fühlen sich berechtigt, zu befinden, ob Francisco 
ein verlässlicher Papst ist oder nicht" und er empfiehlt uns, zu beten. 

Jetzt haben wir auch die Möglichkeit, demütig zu sein, treu Christus zu folgen und mit 
Weisheit und Geduld auf die „kommenden Früchte" zu warten oder wir können unsere 
eigenen Entscheidungen treffen.  

Dann Brüder wissen wir, dass wir bereits die große Reinigung erleben, und wir wissen im 
Voraus, dass sich ein falscher Papst auf dem Thron des Petrus setzen wird (Apok. 13,11 ff.) 
..., aber da Christus immer noch für Liebe und Gerechtigkeit steht, verwehrt er niemanden die 
Möglichkeit, sich für das Gute oder das Böse zu entscheiden. Es ist ratsam, sich an die 
Jungfrau Maria zu wenden, der Christus seine Kirche in dieser unruhigen und gefährlichen 
Zeit anvertraut. Und nun, katholische Christen, warum überraschen uns diese göttlichen 
Worte? 

WIR SOLLTEN VEREINT BLEIBEN UND EINEN EINZIGEN HIRTEN FOLGEN: 
CHRISTUS, UNSEREN HERRN, DER BEI UNS BLEIBT UND UNS NIEMALS 
VERLASSEN WIRD.   

Luz de María, 20. März 2013 

 
 
 
 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

24. März 2013 
  

 
Geliebte Kinder: 

  
IN DER UNENDLICHKEIT MEINER LIEBE IST JEDER VON EUCH, MEINER 

GETREUEN,  

DAS LICHT, DASS VON DER ERDE AUS SO HELL LEUCHTET. 
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Das ist meine eigene Liebe, nach der ich unermüdlich suche, wie ein Bettler von Herz 
zu Herz. 

Ihr Geliebten: 

 

ICH BITTE EUCH, MIR ALS MEINE ZYRENEN ZU FOLGEN, JETZT, IN DER 
VERSTÖRTHEIT DER MENSCHHEIT, da der Feind der Seele die spirituelle 
Ignoranz der Seelen ausnutzt, damit sie auf ihrem Weg so lange stolpern, bis sie nicht 
mehr aufstehen können. 

MEIN KREUZ IST DAS KREUZ DER MENSCHHEIT, jeder Moment auf dem Weg 
zur Reinigung ist schwer, so wie der Ankunft auf dem Kalvarienberg, wo sich meine 
Liebe für die gesamte Menschheit entfaltete, für alle, nicht nur für einige, nein, für 
alle. 

MEINE LIEBE SCHLIESST NIEMANDEN AUS, SIE UMFASST JEDE 
MENSCHLICHE KREATUR, OHNE AUCH NUR EINEN AUSZULASSEN.  

In jedem Moment sehe ich Euch und ich winde mich von Erbarmen zu Erbarmen, bis 
der Mensch selbst sich keine Chance mehr gibt, aus seinem freien Willen. 

Meine Geliebten, ich bin der, der gestern kam als sanftmütiges Lamm, um mit Spott 
und Hohn verschlungen zu werden.  Das Volk, das mir heute Beifall klatscht, wird 
mich morgen dem Feind übergeben.  

Ich wurde dem Gesetz übergeben, dem Hohen Rat...; Nun wird mein Volk dem Satan 
der nuklearen Energie übergeben.  

Am Morgen des Palmsonntag spenden sie mir Beifall und Lob; nun zerfleischen sie 
sich und löschen sich gegenseitig aus. 

Ein Holz wurde vorbereitet, um meine neue Wiege zu werden, heute wurde dieses 
Holz zu potenten Waffen gemacht, durch die mein Volk untergehen wird, ohne sich 
verteidigen zu können gegen die Herodes der Gegenwart. 

Mein Volk, wohin gehst Du, wenn Deine Kinder sich gegenseitig verschlingen? 

Mein Volk, an wen wendest Du Dich, wenn ich mit meinem heiligen Geist in jedem 
meiner Kinder wohne?  

DIE KONVERTIERUNG KOMMT ZUR MENSCHHEIT, im Gegenteil wäre es 
keine Liebe. Sie kommt aus dem Schmelztiegel des Antichristen, der gegen mein 
Volk kämpfen wird, aus der Hand des Leides und der Verstümmelung, aus der 
Hand der Hungersnot und der Einsamkeit, der Hand der Verfolgung und 
Zerstörung durch Naturkatastrophen, vor einer Erde, die sich, ebenso wie der 
Mensch, erneuern möchte.  

Nun, im Augenblick der Reinigung, brauche ich, dass jeder tapfer seine innere 
Katastrophe lebt und leidet,  die mir übergeben  wird, damit sie die 
Bewährungsprobe bei vollem Bewusstsein übersteht. 

Meine Geliebten: 

Betet ohne Unterlass, nährt Euch von meinem Fleisch und Blut. 

Betet für die Institution meiner Kirche, die besessen ist von dem Bösen, das sie 
von innen angreift.  

das Böse, das sie daran hindert, ihre Regierung frei auszuüben. 
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Betet für die Vereinigten Staaten, sie werden als Opfer ihrer eigenen Arroganz 
leiden. 

Betet, Kinder, betet für den mittleren Osten und für Ecuador. 

Meine geliebten Kinder, es ist nicht das Gestern, das wiederkehrt, sondern der 
Mensch, der seine eigene Reinigung anzieht; die Früchte werden nicht geerntet, 
solange sie noch im Wachstum sind. Es geschieht nichts vor seiner Zeit, alles hat 
seine Zeit unter dem Himmel. 

ALLES GESCHIEHT NACH MEINEM WILLEN UND DIESER DREHT SICH 
KONSTANT UM MEINE LIEBE FÜR EUCH, ER FINDET WENIGE SEELEN, DIE 

SICH DEM MOMENT BEWUSST SIND, IN DEM SIE SICH BEWEGEN,  UND 
AUF DEN SIE SICH ZUBEWEGEN. 

Sodom und Gomorra wurden darauf hingewiesen, wie sehr sie leiden werden, wenn 
sie nicht auf meinen Vater hören. Der Menschheit von heute zeigte ich bereits die 
Ursachen und Auswirkungen der schlechten Anwendung des freien Willens über 
dieses mein Instrument, meinen Propheten. 

Jener, der Ohren hat, soll hören und der keine hat, erwarte, was da kommt: das 
Bedauern mit dem Bedauern und das Wehklagen mit dem Wehklagen, aber alles 
hängt von der Hand und dem Willen des Menschen selbst ab, dem ich erschien und 
der mich nicht erkannte.  

Geliebte Kinder: 

MEINE LIEBE BLEIBT AUFMERKSAM FÜR JEDEN DER MEINEN, DIE ICH 
AUFRUFE, MEINE MUTTER ANZURUFEN, DIE VON GNADE ERFÜLLT IST, 

ANWÄLTIN DER MENSCHEN, TEMPEL UND HEILIGTUM MEINES 
HEILIGEN GEISTES. 

Meine Mutter, in der mein Volk Zuflucht findet in den Momenten des Schmerzes, 
meine Mutter, die standhaft blieb am Fuße meines Kreuzes, wie jede, die mich 
wahrhaft lieben.  

MEINE GELIEBTEN, IHR WERDET FREMDE WAHRHEITEN HÖREN, MEINE 
LIEBE KANN SIE NICHT AUFHALTEN, JETZT, DA SICH DER MOMENT 

NÄHERT. NUR DURCH DIE HAND MEINER MUTTER WERDET IHR MICH 
WIEDERFINDEN UND WEITERHIN MEIN VOLK SEIN, DIESES TREUE VOLK, 

DAS ICH SO SEHR LIEBE. 
  

Ich segne Euch nun, zu Beginn dieser großen Woche, ich rufe Euch an, Euch nicht 
von meinem erlösenden Kreuz loszusagen, Euch gegenseitig zu lieben und nicht zu 
verachten, was Euch guttut. 

SEID MIT EUREM GEBET DIE LICHTER, DIE MEINE KIRCHE JEDERZEIT 
BEGLEITEN,   

MIT BUSSE UND FASTEN. 
 HALTET EUCH FERN VON ALLEM WELTLICHEN UND TRETET EIN IN DIE 
GEHEIMNISSE DES HERZENS, WO IHR MICH FINDEN WERDET UND WIR 

EINS SEIN WERDEN, WIE MEIN VATER UND ICH EINS SIND. 
  

Ich LIEBE Euch, ich segne Euch. 
Euer Jesus Christus. 

  
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
 
 
 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

GRÜNDONNERSTAG 
28. MÄRZ 2013 

  

 
  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Der Weg des Volkes meines Sohnes wird immer ein wenig weiter geebnet.  

DER MOMENT DER ERNTE DER SAAT IST GEKOMMEN. JEDER SOLLTE IN 
SEINEM INNEREN WISSEN, OB ER DAS EINGEHALTEN HAT, WAS MEIN 

SOHN EMPFOHLEN HAT. 

Ich beschützte den Boden, als das Saatgut ständigem Regen ausgesetzt war, damit es 
nicht verloren ging. Ich habe den Samen gegen die unbarmherzig scheinende Sonne 
geschützt, damit er nicht austrocknet und Früchte hervorbringen kann. Ich bin zu 
allen Zeiten die Mutter der ganzen Menschheit gewesen ... Ich habe meine 
Instrumente, ausgewählt durch den Willen der Dreifaltigkeit, geschützt, um das 
Wort zu allen Zeiten der menschlichen Geschichte weiterzugeben. 

IN DIESEM AUGENBLICK HAT DER SAMEN FRÜCHTE HERVORGEBRACHT 
UND MEIN SOHN KOMMT JETZT, UM DEN SAMEN, DER KEINE FRÜCHTE 

GETRAGEN HAT UND DER STATTDESSEN WIE UNKRAUT UNTER DEM 
GLÄUBIGEN VOLK MEINES SOHNES WÄCHST, ZU ENTFERNEN. 

Sie schweifen weiter ab, da sie nicht in der Lage sind, in ihr Inneres zu schauen. Das 
menschliche Ego hat sich stark über jeden Einzelnen erhoben und es gibt nur wenige 
Menschen, die sich bemühen, ihr inneres Selbst zu unterdrücken, um den Heiligen 
Geist vollständig eindringen zu lassen, damit sie mit seinem Segen auf dem Weg der 
Wahrheit geführt werden.  

Es ist ein starrköpfiges Volk, das nicht nur durch die Unbarmherzigkeit der Natur, 
sondern auch durch den Stolz der Menschen selbst geplagt wird. Ein Volk, das leidet, 
weil es seinen Herrn und seinen Gott verschmäht.  

EIN VOLK MEINER KINDER, DAS IN DIESEN MOMENTEN NICHT DIE 
BEDEUTUNG ERKENNT, SICH DARÜBER BEWUSST ZU SEIN, DASS DER 

MOMENT AN EINEM SEIDENEN FADEN HÄNGT. 

Geliebte Kinder: 
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Viele riefen das Volk meines Sohnes und selbst diejenigen, die sich Gelehrte nennen, 
benutzen weiterhin die Weisheit, von der sie sagen, dass sie sie besitzen, um meine 
Kinder vom wahren und richtigen Weg abzubringen. Es gibt so viele, die versuchen, 
die unendliche Liebe meines Sohnes und mein Wort zu entschlüsseln, dass ich der 
Menschheit in meinen Erscheinungen, in denen ich alles Nötige, um dieser 
Generation weitere Leiden zu ersparen, weitergab und das ich in diesem Moment 
ausdrücke. 

Mein Herz strömt Liebe aus, ist Liebe, ist das Werk der Liebe des ewigen Vaters, und 
ich werde immer noch nicht von denjenigen, die sich meine Gläubigen, meine 
Kinder, meine Anhänger nennen, verstanden. Diejenigen, die mir folgen, müssen 
zuerst lieben und meinem Kind mit ganzem Herzen folgen.  

ICH WÜNSCHE, DASS MEINE KINDER , DIE ICH FÜHRE, ABER DIE MEINEM 
SOHN TREU SEIN MÜSSEN, VOR ALLEM DAS TREUE VOLK MEINES 

SOHNES SIND. 

Meine Lieben, die sich im Moment der Momente befinden, der so lang erwartet, 
angekündigt und erklärt wurde und der so gefürchtet und so von mir offenbart 
wurde und so von den Menschen verborgen wurde und so von denen begehrt wird, 
die mich lieben und so von denen gefürchtet wird, die meine Mutterschaft leugnen. 
ABER DER MOMENT IST DIE MACHT DES VATERS UND DIESE 
GENERATION HAT DIE GÜTE DES VATERS UND DIE BARMHERZIGKEIT 
MEINES SOHNES MISSBRAUCHT UND GEGEN DEN HEILIGEN GEIST 
GESÜNDIGT.  Jeder Einzelne ist ein Tempel des Heiligen Geistes, und ich sehe mit 
Trauer, dass diese Tempel auf der Erde abschweifen und umherirren, ohne wirklich 
zu wissen, dass sie ohne meinen Sohn nichts sind!  

IM LEBEN DES MENSCHEN GESCHIEHT ALLES NUR SO, WIE ES MEIN 
SOHN IM JETZIGEN AUGENBLICK WÜNSCHT, und so, wie er in Getsemani 
Tränen aus Blut beim Anblick dieser Generation, die sich dem Bösen und dem 
Verfall hingegeben hat, vergossen hat, hat er auch Tränen aus Blut vergossen, um sie 
zu umarmen, damit sie sich nicht verirren. ES IST IHNEN NICHT GELUNGEN, 
DIE GRÖSSE UND DIE UNENDLICHE LIEBE MEINES SOHNES ZU 
VERSTEHEN.  

Stattdessen wollen sie versuchen, Ansehen inmitten des Volks meines Sohnes als 
große Protagonisten zu gewinnen, in dem sie die Geschichte meine Aufrufe an die 
Menschheit zerstückeln, aber vergessen haben, dass sie vorher Experten in der Liebe 
sein müssen, denn genau diese Liebe ist, war und wird es sein, die die unendliche 
Barmherzigkeit meines Sohnes für jeden von euch enthält und enthalten wird. Diese 
göttliche Gerechtigkeit wird nicht durch Barmherzigkeit ausgeübt, wenn sie nicht 
von der gleichen Menschheit angezogen wird. Eine Menschheit, die nicht nur krank 
ist, sondern auch eine Menschheit, die sich selbst der Befreiung verschließt. 

Meine geliebten Gläubigen, BEGLEITET MEINEN SOHN AUF DIESEM 
TÄGLICHEN LEIDENSWEG, AUF DEM ER SICH WEITERHIN BEFINDET, 
WENN IHR ES NICHT SCHAFFT, DIE AN JEDEN EINZELNEN VON EUCH 
VERLIEHENE MISSION ZU ERFÜLLEN: Die Erlösung und die Verbreiter des 
Wortes meines Sohnes zu sein. Sie verbleiben mit dem Samen der Liebe und dem 
Wort meines Sohnes in der Hand und wagen es nicht, es zu verbreiten: Einige durch 
Angst, andere durch menschliche Achtung, andere, weil sie nicht wollen, erkannt zu 
werden und andere, weil sie es nicht wagen, sich vom Weltlichen und 
Vorübergehenden, vom Trugschluss und Sündhaften zu befreien.  
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Das ist der Grund, warum ich zu euch komme, liebe Gläubigen, damit jeder eine 
Lampe für jenes ist, was noch in der langen Dunkelheit der Sünde, des Weltlichen 
und des Betrugs eingehüllt ist. Wie erkennen sie denjenigen, der ein Verfolger von 
den Meinen sein wird, wenn sie sich nicht selbst über diese erheben und das nicht 
ablegen, was nicht wünschenswert für die Gesundheit des Geistes ist?  

DAS VOLK VON MEINEM KIND MUSS TREU UND AKTIV BLEIBEN UND 
EIN LEBEN 

 DER STÄNDIGEN AUSÜBUNG DES GESETZES DER GÖTTLICHEN LIEBE 
UND DAS, WAS ES MIT SICH BRINGT, FÜHREN. 

Meine Geliebten, die vorhandene Stille ist die gleiche Stille, die zu meinem Sohn in 
Getsemani sprach, und die jetzt in der Mitte dieser Menschheit vorhanden ist.  

Ich lade sie ein, intensiv für die Vereinigten Staaten zu beten. 
Betet mein Volk, Kinder meines unbefleckten Herzens, für Japan. 

Meine Lieben, vergesst nicht zu meinem geliebten chilenischen Volk zu beten. 

WENN DIE MUTTER SICH AN DIE SÜNDER RICHTET, IST ES AUS LIEBE 
VON IHREM KIND ZU SEINEM VOLK UND DAS IST DER GRUND, WARUM 
ICH MICH NICHT DAVON ABHALTEN LASSE, MEIN WORT AN EUCH ZU 

RICHTEN. 

Wie viel Schmerz und Tränen der Meinigen! 

Wie sehr wird das mütterliche Herz beim Wehklagen der Völker gebrochen! 

Wie viel Schmerz verursacht mir der Mensch, der sich von der Liebe, die er in sich 
trägt, abwendet, und sich als Bestie auf die Wehrlosen stürzt, um ihren Ruf zu 
schädigen! 

Meine Geliebten: 

GEHT NICHT WEITER, OHNE ZU BETEN, GEHT NICHT WEITER, OHNE 
DASS IHR EUCH BEWUSST SEIT, DASS DAS GEBET STÄNDIG MIT DER 
LIEBE EURER BRÜDER, mit dem Essen für diejenigen, die hungrig sind, mit der 
Hilfe für diejenigen, die mittellos sind, ERFÜLLT SEIN MUSS. Ja meine Lieben, das 
ist mein Volk, das ich meinem Sohn präsentiere, der betet, in dem er das Gesetz des 
Glaubens, der Liebe, der Bruderschaft, des Gehorsams, der Wohltätigkeit und der 
Güte praktiziert.  

Meine Geliebten, BEFREIT EUCH VON DER SCHANDE, NICHT FÜR EUCH, 
SONDERN FÜR DEN VATER, DENN FÜR EUCH WURDE MEIN SOHN 
ÜBERGEBEN UND FÜR EUCH BIN ICH HIER, ICH, DIE EURE MUTTER IST.  

Fürchtet euch nicht, fürchtet euch nicht über das Böse, das ihr begeht, bewusst zu 
sein und seit euch bewusst über all das Gute, dass ihr als meine Kinder und vereint 
mit meinem Herzen, an meinen Sohn als große Frucht, die er von euch erwartet, 
übergeben könnt.  

Ich liebe euch und werde euch nicht verlassen.  

BETRACHTET NICHT DAS, WAS SICH RINGSHERUM BEWEGT, OHNE, 
DASS IHR IN DAS INNERE SCHAUT. 

KORRIGIERT DAS, WAS IHR KORRIGIEREN MÜSST UND VERGESST 
NICHT, DASS IHR DEN AUGENBLICK NICHT FÜRCHTEN MÜSST, WENN 
IHR EUCH ZUM TREFFEN AUFMACHT, DENN HIER WARTET AUF EUCH 

DER BESITZER DES WEINSTOCKS. 
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Mein Segen ist mit euch und in der Stille, die zum Inneren des Seins spricht, in dieser 
Stille taucht ein und verjüngt euch. 

Ich segne euch. 

  
GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 

GEWORDENE. 
GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 

GEWORDENE. 
GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 

GEWORDENE. 
  

 
 
 

BOTSCHAFT VON UNSEREM HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

KARFREITAG 
29. MÄRZ 2013 

  
 

 Geliebte Kinder: 

IHR SEID DAS ERGEBNIS MEINER ERLÖSUNG, IHR SEID ES, DIE ICH 
SUCHE, UM ERHÖRT ZU WERDEN. 

Meine Geliebten: 

DIE FINSTERNIS NÄHERT SICH UND BRICHT ÜBER MEIN VOLK HEREIN 
UND MIT IHR KOMMT ES ZU VERWIRRUNG UND CHAOS. 

Meine Lieben, die Finsternis hindert euch nicht nur daran, das Licht zu sehen, 
sondern es macht vor allem euren Geist und eure Gedanken blind und erlaubt euch 
nicht, zu überlegen und euch selbst zu sein: meine wahren Kinder. 

ICH BIN WIE DIE SONNE, DIE ALLES ERHELLT. 

 ICH BIN SO: ICH ERHELLE ALLE SEELEN, OHNE MICH KEINER DAVON ZU 
VERWEHREN. 

In diesem Augenblick und in den kommenden Momenten wünsche ich mir, dass 
Meine Kinder sich an meiner Brust ausruhen, die Wünsche meines Herzens erhören, 
so dass sie sich im Rhythmus seiner Schläge bewegen können. So wie mein Herz 
schlägt, so muss auf die gleiche Weise jeder von euch der Reflex und sein Schlag sein, 
denn sie sind der Ausdruck meines Willens. 
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AH, MEIN WILLE, DER EUCH AN MEINER SEITE HALTEN MÖCHTE, AN 
MEINE BRUST GELEHNT UND BEREIT, MEINE LEHRE ZU EMPFANGEN 

UND DIESE UMZUSETZEN, IN DIESEM MOMENT DER VERWIRRUNG, DEN 
IHR ERLEBT! JETZT! 

Ich habe euch die Netze gegeben und noch viel mehr, ich habe euch Mich selbst 
geopfert und noch viel mehr, ich habe euch Meine eigene Liebe gegeben, damit ihr 
damit in der für euch geschaffenen Liebe in vollen Zügen leben mögt. 

ICH WÜNSCHE MIR EINE KIRCHE, DIE HEILIG IST, WIE ICH ES BIN. ICH 
WÜNSCHE, DASS IHR BEI MIR BLEIBT. GEHT NICHT ALLEINE EUREN WEG, 

ERLAUBT MIR, EUCH IN MEINEN ARMEN ZU TRAGEN, UM SICHER 
WEITER ZU GEHEN, OHNE ZU STOLPERN. 

Ich wünsche mir eine Kirche, die durch die Liebe meiner Mutter für Mich und für 
jeden von euch geleitet wird. Ich wünsche mir, dass ihr in jedem Moment am Fuße 
des Kreuzes in der Nähe meiner Mutter bleibt. Zusammen mit Ihr und neben Ihr, die 
sie voll ist der Gnade, die für euch Fürbitte leistet, neben der Mittlerin aller Gnaden, 
der Königin des Himmels, neben ihr, die alle Menschen verteidigt, neben der 
Königin und Herrin der Schöpfung, dieser Frau, die mich nicht nur in ihrem Schoss 
empfangen hat, sondern die bei Mir und in Mir und an der Seite von jedem von euch 
geblieben ist; zusammen mit Meiner Mutter, rein und ohne Sünde, Meine Mutter… 
wünsche ich mir, dass ihr bei ihr bleibt, denn sie ist eure Führerin und euer Beispiel, 
neben Ihr, die immer denen geholfen hat, die nichts haben, die auch den innersten 
und geheimsten Teil meiner Kinder sieht, damit ich mich ihrer annehmen kann. War 
nicht sie es, die in Kana in Galiläa Fürsprache leistete, war nicht sie es, die in Ihrem 
Herzen und in Meinem Namen jedem vergab, so wie auch ich durch Ihr Herz 
vergeben habe? 

Oh Jerusalem, weine nicht für Mich, weine für dich selbst!  

MEINE MUTTER, MEINE MUTTER WÜNSCHT, DASS JEDER VON EUCH, 
MEINE KINDER, MICH LIEBT UND ICH FORDERE EUCH MIT MEINER 

GANZEN LIEBE DAZU AUF, MEINE MUTTER ZU LIEBEN. 

IHR UNBEFLECKTES HERZ WIRD DER KIRCHE DAZU VERHELFEN, ÜBER 
DAS BÖSE ZU SIEGEN. 

Ich bitte mein treues Volk darum, nicht zu vergessen, dass es eine Mutter hat und 
dass Sie das entscheidende Merkmal Meiner wirklichen Kinder ist. 

ICH WÜNSCHE MIR, DASS IHR AN MEINER SEITE BLEIBT, MIT DEM 
HAUPT AN MEINER BRUST, DURCHDRINGT DIE INNERE STILLE UND ES 

WIRD EUCH GELINGEN, MEINE STIMME ZU HÖREN. 
Nichts kann euch stören meine Kinder, denn Meine Mutter verbleibt an der Seite 
Meines Volkes.  
Ich segne Euch, ich liebe Euch. 

Euer Jesus. 
  

AVE MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
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BOTSCHAFT VON UNSEREM HERRN JESUS CHRISTUS 
UND DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 
OSTERSONNTAG 

31. März 2013 

  

Mein geliebtes Volk: 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

VEREINT DURCH EINE EINZIGE GÖTTLICHE LIEBE, IN DER EINIGKEIT 
UNSERER HERZEN UND DER EINZIGARTIGKEIT DES UNENDLICHEN 

MYSTERIUMS, RUFEN WIR ZU JEDEM MENSCHEN DIE DRINGLICHKEIT 
DES BEWUSSTSEINS SEINES SPIRITUELLEN SEINS. 

Ihr Geliebten, die Aktionen des Menschen beweisen, dass er in der Nähe ist, doch 
dies enthebt und befreit ihn nicht von seinen Sünden, noch hält es ihn von Fehlern 
frei.  Es ist genau dieses dem Menschen innewohnende Mysterium, das die Präsenz 
meines Heiligen Geistes anzeigt, wenn diese Präsenz gemäß den Gesetzen handelt, 
die ich für mein Volk bestimmt habe, Gesetze der Liebe, ohne die der Mensch nicht 
zur treuen Kopie meiner Liebe werden kann. 

Ich bin derselbe, der in der Vergangenheit zu den Propheten sprach und Seinem 
Volk die Gebote diktierte…  

Ich bin der Gleiche, der gestern, in voller Einheit mit dem dreifaltigen Mysterium, 
zum Mensch wurde und mich für die Erlösung aller Menschen geopfert habe… 

Ich bin derjenige, der  in euch ist und der sich ständig bemüht, um euch an sich zu 
ziehen und vom Bösen zu befreien…  

Ich bin Der, der ich bin, der Gleiche wie gestern, heute und auf Ewigkeit…  

Ich bin der Schöpfer, der Mensch geworden ist, der in jedem von euch wohnt, und 
für das kommt, das ihm angehört: "Mein Volk" 

Ich bin Liebe und Gerechtigkeit, Gerechtigkeit und Gnade, Barmherzigkeit und 
Vergebung… 

Ich bin Derjenige, der im richtigen Maße gibt gemäß den Werken eines jeden… 

Ich bin es, der auf seine Kinder gewartet hat, der wartet und der noch weiter warten 
wird, ohne zu ermüden… 

Meine Geliebten: 

IHR WERDET NICHT ZU MIR GELANGEN, WENN IHR EUER EGO 
VERHERRLICHT,  
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SONDERN NUR MIT DEM BUSSFERTIGEN UND DEMÜTIGEN HERZEN, MIT 
DEM WILLEN, EURE SÜNDEN ZU SÜHNEN, MIT DEM GLAUBEN UND DER 

HOFFNUNG AN DEN, DER EUCH NICHT VERLASSEN WIRD. 

Mein Volk hat lange und schwere Wege hinter sich, die es sich selbst gelegt und 
markiert hat, und auf denen es falschen Göttern gehuldigt hat, die ihm Trostlosigkeit 
und Leid bescherten.  

Dieser Moment ist nicht anders als die anderen, im Gegenteil, er durchläuft alle 
vergangenen Handlungen des Menschen und lässt sie erneut auf diesen 
zurückfallen, indem er sein Unwissen und dadurch auch seine Verbrechen steigert. 

ICH KOMME FÜR DAS, WAS MIR GEHÖRT; ICH KOMME IN MEINER 
ZWEITEN ERSCHEINUNG FÜR MEIN VOLK… 

FÜR DIE, DIE VOR MIR BLEIBEN, IM GEISTE UND IN WIRKLICHKEIT, 
OHNE FALSCHHEIT UND OHNE HEUCHELEI SONDERN IM KONSTANTEN 

AKT DER ANBETUNG ZU MIR 

Meine Kinder, ihr habt alles rings um euch verwandelt und eine klärende Reaktion 
gegenüber den verantwortungslosen Handlungen des Menschen ausgelöst, der, 
infolge seiner Handlungen die Erfüllung der Warnungen meiner Mutter auf dieser 
Erde erleben wird; sie wurden von den Mitgliedern meiner Kirche verpönt, deshalb 
fordere ich sie nicht nur dazu auf, zu beten, sondern sich auch gegenseitig 
füreinander einzusetzen in diesem Moment, in dem die Türen des Schmerzes 
geöffnet sind. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

Wie leicht prangert ihr euch gegenseitig an und greift nach dem Stock, wobei ihr eure 
eigenen Fehler vergesst!  

Wehe denen, die ständig meinen Sohn kreuzigen, indem sie ihre eigenen Brüder 
verurteilen! 

Wehe denen, die, ohne Mitleid die Göttliche Barmherzigkeit missachten und ihre 
Fehler auf das Volk meines Sohnes abwälzen, indem sie es verwirren und ins 
Verderben locken! 

Wehe denen, die die Teilung mit einer Lüge in diesem Moment der Trauer für die 
ganze Menschheit fördern, eine Trauer, deren Becher ihr alleine geleert habt und der 
nun heftig vergossen wurde, um die Klärung dieser Generation günstig zu stimmen!  

Die Arroganz des Menschen hat diesen zur Unwissenheit geführt und ihn vor die 
Dämonen gestellt, die sich mit der Erlaubnis der Menschheit frei bewegen können 
und diesen zu jeder Art von Laster und Gräuel des Fleisches verleiten.  Nie sah man 
in der Vergangenheit eine schlimmere Entartung der Sitten, da diese sich breit 
gemacht hat im verdorbenen Geiste des Menschen.  

Satan hat nicht nur unter den Ungläubigen Platz gefunden, sondern auch in den 
frommen Anhängern und er benutzt die Menschen, die meinem Sohn nicht treu sind, 
um das treue Volk zu peinigen, welches Opfer der Verfolgung und des Verrats sein 
wird. GROSS WIRD DIE BESTÜRZUNG SEIN, WENN DIE TROSTLOSIGKEIT 
AUCH DIE BETREFFEN WIRD, DIE MEINEM UNBEFLECKTEN HERZEN TREU 
SIND; DESHALB BITTE ICH EUCH DARUM, EUCH MEINEM UNBEFLECKTEN 
HERZEN MIT BESTÄNDIGKEIT ZU WEIHEN. 

Meine Kinder, der Moment neigt dem Ende zu und die Menschheit wird auf eine 
harte Probe gestellt werden… 
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 ICH KOMME NICHT ZU EUCH MIT EINEM ANDEREN AUFRUF VOR EINER 
WAHRHEIT, DIE ICH NICHT VERBERGEN KANN, EINER BEREITS 
ENTHÜLLTEN WAHRHEIT, DIE EUCH IN DIESEM MOMENT MIT 

EINFACHEN WORTEN ERKLÄRT WIRD  

DAMIT MEINE KINDER NICHT BEHAUPTEN KÖNNEN: ICH VERSTEHE DAS 
NICHT! 

Die Brust meines Sohnes wurde doppelt durchbohrt und mein Herz ist noch immer 
gepeinigt. 

Ich rufe meine Apostel dieser Momente, damit sie durch die Konsekration und die 
Vereinigung mit meinem göttlichen Sohn, wie mit Öl bis an den Rand gefüllte 
Lampen seien, die ihr Licht nicht verbergen, aber die wie Spiegel seien, in denen 
mein Sohn sich widerspiegeln kann.  

  

DIES IST NICHT DER MOMENT DER SCHWACHEN, DENN DIE DÄMONEN 
STÜRZEN SICH NICHT NUR AUF DIE SCHWACHEN, SONDERN AUF ALLE 

SEELEN.  

Dieser Moment gehört jenen, die sich als Apostel der aktuellen Momente und mit mir 
vereint, ununterbrochen opfern, mit ununterbrochenen Gesten der Reue und der 
Konsekration, mit Aktionen zur Rettung der Brüder: meine Kinder. 

SEHT DIESEN BETTLER NACH LIEBE… 

SEHT MEINEN SOHN, ER KOMMT FÜR SEIN VOLK, ABER NICHT BEVOR 
DIESES VOLK IN SICH GEKEHRT IST UND IN SICH SCHAUT. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

Betet füreinander, so dass die Verwirrung Euch nicht stürzen lässt. 
Betet für die Führer der großen Nationen, so dass der Geist des Bösen  
sie nicht dazu veranlasst, die große Geißel des Krieges zu entfesseln. 

Mein geliebtes Volk: 

ich segne dich und ich ermahne dich, meine Mutter, die dich liebt, nicht zu 
vergessen. 

Euer Jesus und eure Mutter Maria. 

___________________________________________________________ 

 
KOMMENTAR ZU DEM MITTEL 

ZU DER BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
UND DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

Brüder und Schwestern: 

LASST UNS MEDITIEREN IM LICHT DES HEILIGEN GEISTES UND BITTEN 
WIR UM DAS BEWUSSTSEIN DES MOMENTS, IN DEM WIR LEBEN.  

Zeit ist nicht Zeit und der Moment ist nicht der Moment. Wenn der Mensch stöhnt 
und fleht, wird er von Gott erhört. 

Das Marianische Volk hat ein weiches und großmütiges Herz, dass sich seinen 
Brüdern zu opfern fähig ist und es ist stark und mutig, um gegen das Böse zu 
kämpfen. 
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Wie seine Mutter birgt dieses Volk alles im Geheimnis seines Herzens, doch wie 
seine Mutter verbirgt es sich nicht, sondern verbleibt mit Ihr am Fuße des Kreuzes, 
dem Kreuz der Herrlichkeit und Erhabenheit, dem Kreuz des Sieges… 

SO WIE UNSER GELIEBTER MEISTER AUFERSTANDEN IST, SO MÜSSEN 
WIR, ALS SEIN GLÄUBIGES VOLK, WEITER KÄMPFEN, UM DIESE 
STÄNDIGE AUFERSTEHUNG ZU ERLANGEN. LASST UNS MEDITIEREN 
UND IN UNS KEHREN, UM NICHT ZU STÜRZEN, DESSEN BEWUSST, DASS 
DIE IN SONNE GEKLEIDETE FRAU, UNSERE MUTTER, UNS NICHT 
AUFGEBEN WIRD. 

Amen. 

____________________________________________________________________ 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHR GELIEBTES KIND MARIA DES LICHTS 

4. April 2013 

  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

MEINE MUTTERSCHAFT WIRD AUF DIE GESAMTE MENSCHHEIT 
VERBREITET, SO WIE DIE SONNE IHR LICHT VERBREITET. 

Ich rufe euch auf, in ständiger spiritueller Alarmbereitschaft gegenüber den 
Bedrohungen des heimtückischen Übels zu sein, das den Geist derer, die nach Macht 
und Vorherrschaft streben, durchdringt. 

BETET, MEINE GELIEBTEN: GROSS IST DAS BÖSE, DAS DIE MENSCHHEIT 
ERREICHT. 

Meine Geliebten, die freie Willkür hat tiefe und breite Risse einer spirituelle 
Zerstörung hervorgerufen, die die Menschheit nicht aufhalten kann, wenn sie sich 
nicht derer bewusst ist. 

Meine Lieblingskinder, meine Priester, erheben die Stimme, um meine Kinder zu 
warnen, dass das Böse seine Verfolgung beginnt und meine Treuen quält. 

Das Volk meines Kindes, zügellos und unberechenbar, hat sich auf die Sünde 
gestürzt, die Wurzeln schlägt und somit Kälte und Gemeinheit auf das Volk selbst 
überträgt.  

Geliebte: 

IHR KÄMPFT NICHT ALLEIN, UM DEN WEG MEINES SOHNES 
WIEDERZUFINDEN. ICH FÜHRE EUCH, BITTET MICH, EUCH ZU 

BEGLEITEN. 
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DIE MENSCHHEIT IST VOM WEG ABGEKOMMEN. DIE PERSÖNLICHE UND 
SPIRITUELLE ORDNUNG DER MENSCHEN IST VERFALLEN UND OHNE 

GÖTTLICHE HILFE WERDEN SIE SIE NICHT WIEDERERLANGEN.  

Geliebte, in diesen Momenten seid ihre leere Tempel, ein getreues Spiegelbild des 
Verfalls, der euch begleitet; Tempel, die ziellos umherirren, Tempel, die leblos 
scheinen. Die Macht der Sünde zieht die Seele an und umschließt sie, und gewinnt 
somit Macht über den menschlichen Willen, wenn dieser sich dem Gehorsam und 
der Anweisung widersetzt. 

Die Sünde wird nicht als solche betrachtet, sondern als ein Mittel, einzugreifen und 
innerhalb der herrschenden Verkommenheit in den Gesellschaften akzeptiert zu 
werden; wie stinkendes Wasser, das durch das Land läuft und den Geist tötet.  

Das Bewusstsein hat die sogenannten Göttlichen ausgeschlossen, die bereits die 
angekündigten Momente leben. Das menschliche Herz verkommt, wie Finsternis, die 
unaufhörlich fortschreitet und die Eingeweide des Seins verseucht. 

Das Leben wird verachtet, die Unschuld wird verbannt und verwelkt bei denjenigen, 
die kein reiner Blütenboden sind, an dem sich mein Kind erfreuen kann. 

Betet Kinder, betet für Chile. 
Betet, Kinder, für Japan. 

Betet für Amerika. 

Das Böse ist die Waffe des Teufels, mit der meine Treuen verführt werden.   

OHNE STÄNDIG BETENDE SEELEN SIND DIE LIEBENDEN UND LIEBHABER 
DES GÖTTLICHEN HERZENS. 

Ich rette diejenigen, die es mir erlauben. GELIEBTE KINDER, DIE NAHRUNG 
FÜR DIE SEELE IST DIE GEHORSAME LIEBE.  

Ich schütze die, die keine Angst haben, die Dunkelheit vergeht, wenn ihr euch mit 
mir vereinigt und die Erde wird wieder gereinigt.  

IN MEINEM HERZEN BLEIBT IHR GESCHÜTZT. 

Ich liebe euch.  

GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 
GEWORDENE. 

GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 
GEWORDENE. 

GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 
GEWORDENE. 

 
 
 

NACHRICHT VON UNSEREM HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

VERKÜNDET IN BUENOS AIRES, ARGENTINIEN 
8. APRIL 2013 
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Mein geliebtes Volk: 

MEIN SEGEN VERTEILT SICH AUF DIE GESAMTE SCHÖPFUNG, MEINE 
LIEBE ERREICHT ALL MEINE KINDER. 

Ich komme nicht, um eure Hingabe zu verlangen, wenn diese nicht dauernd durch 
die Konsekration meines Willens geschürt ist, jene Konsekration, die den Menschen 
dazu verleitet, mich in allen Dingen zu sehen, auch in denen, die er nicht begreift, 
denn das menschliche Auge ist nicht in der Lage, meinen Plan der Erlösung zu 
verstehen. 

Ihr lebt ständig, Augenblick um Augenblick, in einer ständigen Geste der Gabe 
meines Hauses an euch…. doch seht ihr ihn nicht. 

Oh Menschheit, du suchst deinen Heiland am falschen Ort und du suchst Mich, wo 
du nicht suchen solltest! 

Du hast mein Wort verfehlt, es in einen persönlichen Wunsch verwandelt und du 
begreifst nicht, dass ich mich nicht einem einzigen Menschen opfere, sondern allen 
Menschen. Mein Kreuz ist nicht für nur einen Menschen, sondern für die gesamte 
Menschheit, jene Menschheit, die ich gesehen habe, begierig nach Liebe und nach 
Gehorsam. Jenen Gehorsam, den ich nur in denen finde, die einfach und demütigen 
Herzens sind 

Geliebte Kinder: 

DIE SPALTUNG IST DIE WAFFE DES BÖSEN. Sie ist vor allem in die Herzen des 
Menschen eingedrungen und hat ihn von Mir getrennt. Der menschliche Stolz gibt 
nicht auf, er widersteht, angezogen von dem Bösen und wird zur ersten Ursache der 
Spaltung.  

IN DIESEM AUGENBLICK, DER KEIN AUGENBLICK IST, TOBT DIE 
SCHLACHT UND ICH, IN UNENDLICHER LIEBE, BETRACHTE EUCH, 
WÄHREND IHR AUS MENSCHLICHEM WILLEN EINHERGEHT, 
GESCHMÜCKT MIT EUREM FREIEN WILLEN, WÄHREND IHR MIT 
LEICHTEM HERZEN MEINE FORDERUNGEN VERGESST.  

So wie das Meer kommt und geht mit seinen ewigen Wellen, so kommen und gehen 
die Kreaturen zu und von Mir. 

Der Mensch ist ein Reich, geformt durch die Liebe Meines Vaters für alle, zum 
Erreichen der Erlösung. Doch darf er niemals vergessen, in Einigkeit und 
Brüderlichkeit zu leben. Ihr habt mich vertrieben aus diesem Reich, Meinen Thron 
geschändet und mir Meine Kleider genommen, während ihr euer Ego an ihre Stelle 
gesetzt habt. Das gleiche Ego, das in der Vergangenheit den Fall meines Volkes 
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verursacht hat, das gleiche, das sich im Augenblick der Augenblicke unter meinen 
Kindern erhebt, um sie hinwegzuziehen und Meinen Willen in jedem von ihnen zu 
vernichten. 

Die Freiheit, nach der ihr euch sehnt, ist nicht Meine Freiheit, die Freiheit, die der 
Mensch erstrebt ist die Sittenlosigkeit, das Laster, das diese Generation 
ununterbrochen sucht. 

ICH UNTERDRÜCKE MEIN VOLK NICHT, ICH HABE IHM NUR SEINE 
ZUKUNFT VORAUSGESAGT, DIE ZUKUNFT, DIE ICH KENNE  

UND IN DER SIE ZU VERSINKEN DROHEN. 

Die Katastrophen kommen näher, eine nach der anderen, unerbittlich, von Land zu 
Land, von Nation zu Nation, von Kreatur zu Kreatur, ohne dass ihr es wirklich 
bereut. 

Betet Meine Lieben, betet für Frankreich. 
Betet Meine Lieben, betet für die Tschechoslowakei, denn sie wird leiden. 

Betet Meine Lieben, betet für Guatemala, denn es wird leiden. 

Kinder, die Dunkelheit hat den menschlichen Blick verklärt, den Sinn und das Herz 
bis aufs Äußerste verfinstert und Meinen Willen gemäß der menschlichen 
Bequemlichkeit verzerrt, Mein Wort zerstört, so dass ich nachgiebig erscheine 
gegenüber der Sünde und der Verkommenheit. 

MEIN VOLK, ICH LASSE DICH NICHT IM STICH, DU WIRST NICHT 
VERDERBEN, AUCH WENN DU DICH KRAFTLOS FÜHLST, DU WIRST 

NICHT ALLEINE SEIN, ICH WERDE VOR EUCH STEHEN, MEINE TREUEN 
GLÄUBIGEN 

WEICHT NICHT VON MIR, LASST EUCH NICHT VERWIRREN, HÖRT AUF 
MICH UND FÜRCHTET EUCH NICHT.  

Missachtet nicht Meinen Ruf, denn nur so können wir verhindern, dass euch die 
Verwirrung von Mir entfernt. Liebt mich in Wahrheit, damit die, die verwirrt sind, 
euch nicht verderben mögen. 

Ich bringe die ans Licht, die Mein Wort wie ein Schwert nutzen, um das Böse und 
seine Nachkommen zu bezwingen, als dass Meine Kinder nicht verwirrt sind und 
meine Liebe wird das Zeichen Meiner Anwesenheit sein. 

Wasser und Feuer wird alles reinigen, was verdorben wurde; die Purifikation kommt 
von oben. 

ICH ERWARTE MEIN VOLK, WIE EIN VATER SEINEN REUEVOLLEN SOHN 
ERWARTET. 

Ich segne euch, Meine Lieben. Ich liebe euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

___________________________________________________________________  
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KOMMENTAR ZU DEM MITTEL 
ZU DER BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

Christus, die Essenz der Liebe, zeigt uns die Dringlichkeit der Bekehrung seines Volkes, das, 
obwohl es nicht so ist, wie Christus es begehrt, es dennoch Sein Volk bleibt und Sein 
göttlicher Blick sich stets den Gläubigen zuwendet, die ihre Sünden bereuen. 

Christus ist die große Sonne, die ununterbrochen auch jene liebt, die nicht um Seine Liebe 
bitten. Dies ist der Mensch gewordene Gott, der auferstanden ist und der die alles umfassende 
Liebe ist, der Gott über allen Dingen und für alle Dinge. Er ist es, dem wir, wenn wir es auch 
nicht begreifen, in unserem Glauben folgen müssen, einem Glauben, der unsere Rettung ist. 

Amen 

 

 

 
BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 
12. April 2013 

  

 
  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

DIE LIEBE MEINER MUTTER IST DERART GROSS, DASS SIE MEIN HERZ 
DAZU BEWEGT, STÄNDIGEN SEGEN ÜBER EUCH ZU BRINGEN. 

MEINE LIEBE KENNT KEINE GRENZEN. 

Jedes meiner Kinder ist das Licht, das gesendet wurde, um alles zu beleuchten, was 
es umgibt. Fürchtet euch nicht, vor dem , was euch wach hält und Leid bereitet, 
sondern das, was euch den Weg auf dieser Erde erleichtert und versüßt. 

Meine Kinder werden geprüft, um zu wachsen und sich im Geist und Glauben zu 
entfalten, damit sie solide Grundlagen entwickeln, um sich entwickeln zu können.  

KINDER JEDER AUGENBLICK BRINGT EUCH DEM MOMENT NÄHER, AN 
DEM IHR DEN ENGEN WEG GEHEN MÜSST, IN DEM DIE KREATUR 

GESTÄRKT ODER DER FREIE WILLE IHN VON DEN FREUDEN DES GEISTES 
ENTFERNEN WIRD. 

Die Erde hat ihre Wandlung beschleunigt mit dem Wunsch, Gottes Willen treu zu 
bleiben und diese Wandlung ist Teil der Prüfung, der sich der Mensch in jedem 
Augenblick stellen muss. Das Feuer droht, ohne verspürt zu werden und trifft den 
Menschen wie eine Folter, die dieser sich selbst auferlegt hat. Die Atomenergie ist ein 
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von Menschenhand geschaffenes Übel gegen sich selbst und in der Lage, unter der 
gewissenlosen Menschheit Schmerz und extremes Leid zu verbreiten.  

Die Gewässer sind aufgewühlt und bedrohen gnadenlos jene, die ihren Schöpfer 
verletzt haben. Die menschliche Boshaftigkeit ist das Ergebnis der Verachtung für 
meinen Sohn und für alles, was in Übereinstimmung mit Gottes Willen lebt. 

GELIEBTE KINDER, EIN APOKALYPTISCHER RITTER REITET OHNE PAUSE 
UND BRINGT MIT SICH DIE SÜHNE DER MENSCHHEIT MIT SICHEREM 

UND ENTSCHLOSSENEM SCHRITT… 

Die Grausamkeit des Menschen gegenüber seinen Mitmenschen enthüllt die 
verdorbene Spiritualität dieser durch die Kälte des Modernismus und die Sünde 
gezeichneten Generation. „Falsche Götter“ sind die Boten von Leid und 
Verkommenheit bis tief in die Gesellschaft. 

Das Böse von heute ist nicht das Böse von gestern, es ist gewachsen und hat neue 
Formen angenommen, so dass ihr nicht in der Lage seid, es zu erkennen und es 
Besitz nehmen vermag von der Menschheit, da es eine der größten Schwächen des 
Menschen entblößt: „Die Herrschsucht“ und mit ihr der Hang zur Vermassung der 
Menschheit. 

Geliebte Kinder, eine Macht ist gewachsen, indem sie den Menschen getäuscht und 
ihn in Satans Hände gegeben hat, während sie Einheit vorgetäuscht hat, um ihn dem 
ewigen Tod zuzuführen. Der Name des Menschen wurde ersetzt durch eine 
Nummer, die die Herrschaft jener steigert, die bereits Macht über die großen Mächte 
haben. 

EINE EINZIGE MACHT BEHERRSCHT DIE WELT, EINE MACHT, DIE DAS 
GEWISSEN, DIE LIEBE UND DEN MENSCHEN ZERSTÖRT, DIE DIE 

GRAUSAMKEIT ÜBER ALLES STELLT, WÄHREND DIE FALSCHHEIT DIESE 
MACHT SCHÜRT. 

DAS LEID SCHWEBT DROHEND UND ERBARMUNGSLOS ÜBER DEM 
MENSCHEN. 

Geliebte Kinder: 

Betet für die Vereinigten Staaten. 
Betet für Korea. 

Betet für Jamaika. 

LIEBT, BLEIBT VEREINT, URTEILT NICHT DER EINE ÜBER DEN ANDEREN, 
SEID LIEBE.  

JENE LIEBE, DIE AUS MEINEM HERZEN FÜR EUCH ENTSTEHT 

Ich gebe euch meinen Segen.  

Ich liebe Euch.  

AVE MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE 
AVE MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

____________________________________________________________________  

KOMMENTAR ZU DEM MITTEL 

ZU DER BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

Brüder und Schwestern: 
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Unsere heilige Mutter Gottes ermüdet nie, uns an sich zu rufen, aber das törichte 
Volk sieht die Gegenwart nicht, dort wo die Drohung nicht nur aus der Natur 
kommt, sondern viel schlimmer noch, vom Menschen selbst, der eine Forschung 
entwickelt hat ohne jedes Gewissen und eine Technologie, die den Menschen selbst 
schwer treffen wird. 

BETEN WIR UND SEHEN WIR DIE REALITÄT UND WARNEN WIR UNSERE 
BRÜDER. BLEIBEN WIR NICHT REGUNGSLOS. 

____________________________________________________________________  

 
 

BOTSCHAFT VON UNSEREM HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

13. April 2013 
 

Mein geliebtes Volk:  
  

IHR SEID MEINE GROSSE SCHAFSHERDE UND ICH WERDE EUCH 
BESCHÜTZEN, DENN ICH BIN EIN GROSSER HIRTE. 

  
In dieser Generation, wird die Größe, die ich im Menschen finden werde, die 
BEHARRLICHKEIT sein.  
DIE BEREITSCHAFT wird eine Freude sein, DIE HINGABE zu Mir wird in den 
Herzen der Menschen eingeschlossen sein.  
  
Für diese Generation wird mich zu kennen ein Hindernis sein, also für jene, die dies 
zum Ausdruck bringen. Während wer weiter an Mich glauben wird, der wird ein 
Held sein. Deshalb müssen Meine Werkzeuge Mir Treue erweisen, damit sie Mein 
Wort mit Glaube und ohne Furcht verkünden können, denn ich habe sie für diesen 
Moment auserwählt und nicht für einen anderen.  

Geliebte Kinder, die Menschheit wird nie Mein Mysterium ergründen, solange sie 
Mich nicht besser kennt und in Mich dringt. Der Mensch, der ohne mich lebt, wird in 
jedem Augenblick vom Bösen belagert, das ihn in seinem Glauben geschwächt 
vorfinden wird.  

DER MOMENT DER WAHRHEIT, IN DEM IHR EUCH SO SEHEN WERDET, 
WIE IHR WIRKLICH SEID, WIRD EINE AUFERSTEHNG UND EIN MOMENT 

DER GNADE SEIN. 

Die  GRAUSAME VERFOLGUNG  Meines Volkes wird mit Lichtgeschwindigkeit 
von Seiten der Verfolger Meiner Kirche kommen.  

Doch ich werde bei Meinen Kreaturen bleiben, denn ich lasse sie nicht allein. 
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Ich bin die Liebe, die das Sein durchdringt, damit die Einsamkeit nicht in euch 
dringen kann und euch die Mutlosigkeit nicht erdrückt. 

SORGT EUCH NICHT, DENN ICH BIN IN JEDEM VON EUCH MIT DER 
KRAFT MEINER LIEBE. 

Betet, Kinder, für Japan, denn es wird leiden. 
Betet für England, denn es wird leiden. 

Meine Geliebten, der Zahn der Zeit vergeht nicht ungesehen, noch die Taten der 
Menschen, die euch dem Leid der Welt nähern. 

ICH SENDE EUCH MEINE HILFE VON OBEN, ABER IHR ZIEHT AN EUCH DIE 
LÄUTERUNG.  

Ihr seid Mein Volk, die Freude Meiner Augen. 

Ich liebe Euch. 

Euer Jesus. 

AVE MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 ____________________________________________________________________ 
  

KOMMENTAR ZU DEM MITTEL 

ZU DER BOTSCHAFT VON UNSEREM HERRN JESUS CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

EIN VEREINTES VOLK MARSCHIERT MIT EINER HÜRDE, DIE 
GLEICHZEITIG RÜSTUNG UND WAFFE IST. 

Die Einheit verfügt über etwas, das nicht nur die durch den Glauben gestützte 
Brüderlichkeit kräftigt und stärkt, sondern sie macht den Menschen zu etwas 
Besseren und nähert ihn Seinem Herrn und Gott. 

Amen.  
 ____________________________________________________________________ 
 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

15. APRIL 2013 
  

 
  

Allergeliebteste Kinder meines Unbefleckten Herzens 
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ICH SEGNE EUCH UND HALTE EUCH STÄNDIG UNTER MEINEM 
SCHÜTZENDEN MANTEL, DER SICH ÜBER DIE GESAMTE LEIDENDE UND 

GLEICHZEITIG SÜNDENDE MENSCHHEIT BREITET. 
  

Es werden Momente des Kummers sein für diese Generation, Momente, in denen ihr 
streng geläutert werdet, nicht durch die Hand Meines Sohnes, sondern durch all die 
Plagen, die unter euch entstehen und dort verbleiben werden. 
  
Meine Geliebten, heute fordere ich vor allen Dingen jene auf, die Meinen 
Gebetsgruppen angehören und die Meine treuen Gläubigen sind: 
  

      Ich lade euch ein, ehrlich zu sein und euch wie echte Brüder zu lieben. 
      Ich lade euch ein, euch gegenseitig zu respektieren und eure Aufgaben und Pflichten 

zu lieben, die jeder in seiner Mission zu erfüllen hat. Denn jeder ist extrem wichtig in 
dieser Zeit.  

EINHEIT IST DIE NAHRUNG DER GEMEINSCHAFT, EINHEIT IST DIE 
NAHRUNG DER BRÜDERLICHKEIT. 

Meine Geliebten, ich kann euch nicht nur die Worte der Liebe und Barmherzigkeit 
schenken und bekunden vor einer Menschheit, die beharrlich Meine Rufe und die 
meines Sohnes ignoriert.  

Momente harter Prüfungen nähern sich, über die ihr selbst euch verwundern 
werdet…. Ihr werdet von einem Ort zum anderen irren, aber ihr werdet keinen Trost 
finden.  

 

Meine Geliebten: 

BETET DEN HEILIGEN ROSENKRANZ. 

 KOMMT NÄHER, UM MEINEN SOHN ZU EMPFANGEN: DIE GÖTTLICHE 
NAHRUNG, DIE EUCH UNUNTERBROCHEN STÄRKT. IHR WERDET KEINE 

NAHRUNG FINDEN, DIE ÜBER DEM LEIB UND DEM BLUT MEINES 
GELIEBTEN SOHNES STEHT. 

Ihr sucht mich, ihr sucht mich, aber ihr findet mich nicht…. Dies geschieht, weil ihr 
euch nicht Meinem Sohn nähert, denn wenn ihr euch Ihm nicht nähert, dann findet 
ihr ohne den Sohn auch die Mutter nicht. 

Die Kirche Meines Sohnes wird geläutert werden, in den kommenden Momenten 
wird sie auf eine harte Probe gestellt werden, der Ungehorsam bedroht und 
beschädigt schwer die Kirche Meines Sohnes, ohne dass sie versucht, die Wurzel aller 
Übel, die sie seit jeher geplagt und verfolgt hat, zu vertiefen. 

Meine Geliebten: 

 Ich bitte euch darum, mit aller Kraft für Brasilien zu beten. 

Ich bitte euch darum, für Japan zu beten, denn es wird schwer leiden. 

Ich bitte euch, für den Frieden in der Welt zu beten. 

Meine Geliebten: 

SEID EUCH BEWUSST ÜBER DEN MOMENT, IN DEM IHR LEBT, BLEIBT 
NICHT GLEICHGÜLTIG VOR DEM, WAS GESCHIEHT WEGEN DEN KÖPFEN, 

DIE DIE MENSCHHEIT BEHERRSCHEN. 
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SEID NICHT ARROGANT, SCHREITET NICHT DAHIN, ALS WÜRDE NICHTS 
GESCHEHEN; ÖFFNET EUER HERZ, DAS HERZ, DAS DAS BÖSE 

GESCHWÄCHT HAT, ÖFFNET ES MEINEM SOHN, DAMIT ER EUCH SEINEN 
WUNSCH VERKÜNDEN KANN UND DASS IHR SEINEN RUF ERHÖRT UND 

JENE RUFE, DIE ICH EUCH ALS MUTTER ZUWENDE. 

  
Seid bereit, aber sorgt euch nicht über euer spirituelles Leben, Sorgen und bemüht 
euch indessen um den Geist und die Seele eurer Brüder. Sucht nicht nur nach dem 
persönlichen spirituellen Wohl, sondern nach dem eurer Brüder. SORGT EUCH 
DARUM, SPIRITUELL EUREN BRÜDERN ZU HELFEN, SONST BRINGT SIE 
IHR SPIRITUELLER EGOISMUS ZU FALL.  
  
Dies ist der Moment, in dem ihr nur ein Herz sein müsst; das Herz Meines Sohnes 
und in Ihm müsst ihr vereinigt bleiben mit Mir für das Wohl eurer Brüder und für 
das Wohl aller, die in diesem Moment hier auf Erden an eurer Seite bleiben. 
  
OPFERT EUCH, ABER OPFERT EUCH NICHT MIT SCHMERZEN; OPFERT 
EUCH MIT LIEBE und was ihr noch nicht verstanden habt und was der Wille 
meines Sohnes ist, das liebt, liebt es, auch wenn ihr es nicht verstanden habt. Seid 
nicht wie die, die vor Meinen Sohn treten und behaupten, ihn zu lieben und dann, 
wenn sie sich mit Seinem Heiligen Willen konfrontieren, diesen nicht verstehen und 
akzeptieren, so wie der stolzeste und arroganteste Mensch und sich indessen in die 
Irre führen lassen von den menschlichen Gefühlen. 
  
Meine Geliebten: 

DER MOMENT DER PERSÖNLICHEN WAHRHEIT RÜCKT NÄHER, der 
Moment, in dem ihr in euch kehren müsst ohne Heuchelei, der Moment des Segens 
und der Gnade, in dem ihr seht wie ihr wirklich seid, und ihr werdet zu euch selbst 
sagen können, in Aufrichtigkeit gehandelt zu haben oder ob eure Spiritualität nur 
mäßig und eure Religiosität nur geheuchelt war. 
  
Meine Geliebten: 

IN DIESEN MOMENTEN DÜRFT IHR NICHT NACH DEN HANDLUNGEN 
UND TATEN EURER BRÜDER SEHEN, SONDERN AUF EURE 
PERSÖNLICHEN HANDLUNGEN UND TATEN, und in dieser ständigen 
Entwicklung müsst ihr eins werden mit Meinem Sohn und mir in dieser 
Verschmelzung erlauben, euch zu schützen und zu begleiten, sodass niemand vom 
rechten Weg abkommen kann. 
  
Ich liebe euch, aber als Mutter muss ich euch die Wahrheit sagen. 
  
Ich segne euch, bleibt vereinigt. 

  
AVE MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 
  

KOMMENTAR ZU DEM MITTEL 
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ZU DER BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

Brüder und Schwestern: 

Unsere Mutter erinnert uns daran, dass wir in sehr schwierigen Zeiten leben und 
ermahnt uns, auf den Ruf Gottes mit Großzügigkeit und Mut zu reagieren: Was 
antworten wir ihr? 

Erhören wir den Heiligen Paulus, der spricht: 

So geht nun sorgfältig darauf, wie ihr euer Leben führt, nicht als Unweise, sondern als Weise, 
und kauft die Zeit aus, denn es ist böse Zeit. Darum werdet nicht unverständig, sondern 

versteht, was der Wille des Herrn ist. 

"Epheser 5, 15-17 

 
 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

20.  April 2013 
  

  
Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

IHR BEKOMMT MEINEN SEGEN, DENN IHR SEID ALLE MEINE KINDER. 

Ihr irrt pausenlos umher in einem unendlichen Wirrwarr auf dieser Erde.  

Der Schwindler kennt den Menschen in seiner tiefsten Seele und ist eingedrungen in 
ihn, um ihn machtlos zu machen und ihn daran zu hindern, sich in Aufrichtigkeit zu 
offenbaren. 

Meine Geliebten, der Kelch voll Galle und Essig wurde der Menschheit gereicht, die 
die Realität nicht wahrnimmt in Zeiten der Schwierigkeiten und des Schmerzes, 
wobei sich die Menschen nicht trennen sollten, sondern aufmerksam sein sollten, um 
nicht vom rechten Weg abzukommen.  

DER GÖTTLICHE ZORN DROHT DIESER GENERATION, DIE MIT LAUTER 
STIMME UM GERECHTIGKEIT BITTET. 

Der Missbrauch der Wissenschaft wird sich in schweres Leid verwandeln und Teil 
der Menschheit dieser Erde vernichten. 

Meine Geliebten, geht keine falschen Schritte, werdet nicht Opfer der Sensationslust, 
sondern seid Mein Volk.  

Die Finsternis wird zunehmen und mit ihr die in den Laboratorien geborene Pest, der 
menschliche Hochmut wird herrschen und bösen Schmerz verbreiten. 
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Aus dem Osten wird für die einfachen Herzen das Gräuel kommen. Der Schmerz ist 
Reinigung. 

Meine Geliebten: 

Betet für Finnland, denn es wird leiden. 
Betet für Japan, denn es wird leiden. 

 VEREINT EUCH UND SETZT EUCH FÜREINANDER EIN, ICH WERDE EUCH 
FÜHREN BEI DER BEGEGNUNG MIT MEINEM SOHN, WENN ER EIN 

ZWEITES MAL KOMMT. 

VERLIERT EUCH NICHT IN IRDISCHEN DINGEN, SEID MEHR ALS MEIN 
SOHN UND WENIGER ALS DIESE WELT. 

Ich segne euch.  

AVE MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 

  
KOMMENTAR ZU DEM MITTEL 

ZU DER BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

Brüder und Schwestern: 

Im Moment des Schmerzes sind nur die BEHARRLICHKEIT und der  REIFE GLAUBEN 
 in der Lage, den Baum aufrecht zu erhalten.  

Der Mensch ist nicht fern von dieser Wirklichkeit…  

Wir müssen Geschöpfe der Liebe sein, bescheiden und einfach von Herzen.  

Amen.  

 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

24. APRIL 2013 
  

 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, ich segne euch: 

MEINE AUSGESTRECKTE HAND MÖCHTE EUCH ZU MEINEM SOHN 
FÜHREN, IN MOMENTEN, IN DENEN DIE ABARTIGKEIT DER MENSCHHEIT 

EUCH IN DEN STÄNDIGEN ABGRUND DER SÜNDE FÜHRT. 
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Geliebte Kinder, ihr müsst ein schweres Kreuz tragen: das Kreuz der Klärung, das 
Kreuz des Schmerzen. Vergesst nicht, dass der Schmerz die Sühne ist und dass die 
Sühne euch zu Meinem Sohn aufblicken lasst, zu Seiner Liebe und zu Seiner 
Barmherzigkeit. 

DER BITTERE KELCH DES KUMMERS HAT SICH ÜBER EUCH ERGOSSEN.  

DIE SÜNDE IN IHREN VERSCHIEDENSTEN FORMEN HAT DIESES 
SCHWERE KREUZ AUF EUCH GELEGT, DAS IHR NUN TRAGEN MÜSST. 

DIES IST DER AUGENBLICK DER AUGENBLICKE, DEN ICH SELBST EUCH 
AN JEDEM ORT VERKÜNDET HABE, DA WO ICH MICH EUCH FÜR DIE 

GNADE MEINES SOHNES OFFENBART HABE. 

Wie eine Mutter werde ich euch nicht verlassen, sondern euch warnen, so dass ihr 
den verlorenen Weg wieder findet und euch nicht mehr von diesem entfernen mögt. 

Meine geliebten Kinder: Das Wasser wird erneut steigen und große Zerstörung 
verursachen. 

Betet und vergesst nicht, dass das Gebet hilft, zu verringern, was geschehen kann. 

Das Gebet wurde immer von Meinen Sohn erhört.  

Eilt herbei und empfangt Meinen Sohn mit dem Sakrament der Eucharistie. Bleibt in 
seiner Nähe und betet den Rosenkranz, denn er ist die Waffe, die die Kräfte des 
Bösen abwehren kann.   

Betet, Meine Geliebten, betet für die Vereinigten Staaten. Sie werden sehr leiden. 

Betet, Meine Geliebten, betet für England. Es wird leiden, leiden. 

KINDER, BLEIBT ZUSAMMEN, TRENNT EUCH NICHT. Die Kirche Meines 
Sohnes muss mit Ihm vereint bleiben, sie darf sich nicht den neuen Moden hingeben, 
sondern sie muss die Lehren meines Sohnes beachten, ohne dabei die Gebote zu 
vergessen und die Menschen müssen die Kreaturen des Friedens und der Liebe sein. 
Auf diese Weise werdet ihr zu besseren Kindern, besseren Eltern, besseren 
Geschwistern und besseren Bürgern dieser Welt. 

ACHTET AUF DIE SIGNALE DER NATUR. Diese warnen euch ununterbrochen. 
Seid solidarisch mit denen, die leiden, denn die Ereignisse werden in großer Menge 
geschehen und es wird keine Zeit mehr geben, sich zu retten. Schaut nicht mit 
Gleichgültigkeit auf den Schmerz eurer Brüder, sondern empfindet ihn, als wäre es 
euer eigener, denn die ganze Menschheit wird auf eine schwere Probe gestellt 
werden. 

Meine geliebten Kinder, ICH:  EURE MUTTER, ICH BIN HIER, VOR JEDEM VON 

EUCH, UM EUCH ZU MEINEM SOHN ZU FÜHREN. Meine mütterliche Liebe 
wird jedem Menschen geboten. Alle sind Meine Kinder und ich nehme sie auf in 
meinem Unbefleckten Herzen. Ich möchte nicht, dass die Flammen der Hölle euch 
verbrennen.  

MEINE LIEBE MÖCHTE EUCH ALLE AUFNEHMEN, MEIN HERZ IST DIE 
ARCHE DER RETTUNG.  

ZÖGERT NICHT, ZU MIR ZU KOMMEN; ICH, EURE MUTTER, LIEBE EUCH. 

ZÖGERT NICHT UND FORDERT MEINE FÜRBITTE IN DIESEN MOMENTEN, 
IN DENEN DIE MENSCHHEIT SICH UNAUFHALTSAM IHREM SCHICKSAL 

NÄHERT, DAS DAS ERGEBNIS IHRER SÜNDE IST. 
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Meine geliebten Kinder: Die Sünde ist wie ein Magnet, der das Unglück über uns 
bringt;  deshalb rufe ich euch ununterbrochen und fordere euch auf, euren Weg zu 
ändern, um den Segen an euch zu ziehen.   

SEID LIEBE, SEID EINHEIT, VERGESST NICHT, DASS MEIN SOHN EUCH 
GEBETEN HAT, EUCH EINANDER ZU LIEBEN, ZUSAMMEN ZU BLEIBEN 

UND DEMÜTIG UND VEREINT ZU SEIN. 

In diesem Moment rufe ich euch wieder, so wie Mein Sohn euch gerufen hat, um die 
unzerstörbare Mauer zu errichten, die auf der Liebe Meines Sohnes aufgebaut 
werden muss. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

MEIN SEGEN BLEIBT ÜBER EUCH, ABER BLEIBT NICHT AN DIE IRDISCHEN 
DINGE GEKLAMMERT, DENN SIE SIND VERGÄNGLICH. 

 SUCHT NACH DEM REICH GOTTES UND DER REST WIRD EUCH GEGEBEN 
WERDEN.  

WER BEI MEINEM SOHN BLEIBT, DER HAT NICHTS ZU FÜRCHTEN, DENN 
VON IHM BEKOMMT ER ALLES, WAS ER BRAUCHT. 

Die Köpfe jener, die sich von Meinem Sohn entfernen, werden starkes Leid durch 
den Tod vieler Unschuldigen ertragen.  

Betet ab sofort für diese Unschuldigen, die sterben werden. 

Seid wie ein Leuchtfeuer, das den Segen anzieht, das die Liebe und den Frieden auf 
der Erde anzieht.  

Seid treue Seelen Meines Unbefleckten Herzens und bietet euer tägliches Leid im 
Namen dessen, das sich der Menschheit nähert.  

VERGESST NICHT, DASS MEIN SOHN EUCH LIEBT, VERGESST NICHT, 
DASS ICH BEI EUCH BLEIBE, ABER ENTFERNT EUCH NICHT VON MIR. 

ICH, DIE ICH EURE MUTTER BIN, BIN HIER UM EUCH MIT MEINEM 
UMHANG ZU SCHÜTZEN, UM EUCH ZU SEGNEN UND EUCH SCHUTZ ZU 

GEBEN. 

Mein Segen möge mit jedem von euch sein und mit denen, die Mein Wort erhören 
und die sich sputen, den wahren Weg wieder zu gehen: den Weg des Lichts und die 
sich abkehren von der Finsternis.   

Mein Segen möge über euch kommen, meine geliebten Kinder. 

 AVE MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 
 
 

KOMMENTAR ZU DEM MITTEL 
ZU DER BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

Brüder und Schwestern: 

Die Himmlische Mutter erzählt uns heute, dass für uns die Zeit der Klärung 
gekommen ist und die Zeit des schmerzenden Kreuzes. Gott gibt uns die 
Gelegenheit, unsere Sünden zu bereuen. Nutzen wir diese Gelegenheit, um uns zu 
heiligen, erinnern wir uns an die Worte des Apostels Jakobus in seinem Brief, Kapitel 
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1, Vers 12, in dem er spricht: 

"Glücklich der Mann, der in der Versuchung standhält. Denn wenn er sich bewährt, 
wird er den Kranz des Lebens erhalten, der denen verheißen ist, die Gott lieben" 
Amen.  

 
 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

29. APRIL 2013 
  

 

Mein Volk, mein geliebtes Volk: 

Ich liebe Euch, Ihr seid meine Kinder. Geht Euren Weg und vertraut mir. Haltet die 
Hoffnung und den Glauben, dass er nicht ins Wanken gerät, seid überzeugt, dass Ihr 
alle meine Kinder seid und ich Euch gleich behandle. 

Mein geliebtes Volk, vor Euch erhebt sich der große Goliath dieser Generation: DIE 

KERNENERGIE.  Sie wird verheerend sein, und eine Geißel für alle der Meinen, sie 
durchbohrt die Haut bis zu den Eingeweiden. Mein Herz erleidet viel Schmerz durch 
das, was Euch erwartet! 

ICH WERDE EUCH ERHÖHEN, ICH ERHÖHE EUCH INMITTEN DER LEIDEN 
UND WERDE MEIN TREUES VOLK ERLÖSEN. 

DURCH MEINE LIEBE WERDET IHR INMITTEN DER DRANGSAL DIE 
FREUDE ERLEBEN. 

Die spirituelle Blindheit vernebelt die Vernunft und das Denken und hat die Herzen 
derer, die die Macht in ihren Händen halten, gehärtet. 

DAS SCHWERE KREUZ ÖFFNET SICH DEN WEG UNTER MEINEM VOLK, 
ABER ES IST NICHT VERLOREN, MEIN VOLK IST NICHT VERLOREN ICH 

WERDE EUCH ERLÖSEN, WENN IHR BEREUT UND ZU MIR ZURÜCKKEHRT, 
MIT DEM FESTEN VORSATZ ZUR VERBESSERUNG. 

Mein geliebtes Volk: 

ICH BIN derselbe, gestern, heute und in der Zukunft.  

 ES IST GENUG! ENTSCHEIDET EUCH, DAS WELTLICHE AUS EUREM 
HERZEN ZU ENTFERNEN, DAS, WAS EUCH ABHÄLT MIT KLAREM BLICK 

ZU SEHEN UND KRAFT ZU SAMMELN, SICH DEM ENTGEGENZUSTELLEN, 
DAS GEGEN MEINE GEBOTE UND MEINE LIEBE VERSTÖSST. 

Der Moment der Gebete, der Sühne und Enthaltsamkeit ist gekommen. Mein Herz ist 
betrübt und blutet wegen all der Leiden, die Ihr erdulden werdet.  
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Betet, liebe Kinder, betet für Lima, es wird leiden. 
Betet, liebe Kinder, Russland wird Leid über die Menschheit bringen. 
Betet, liebe Kinder, betet für Italien, es wird großes Leiden erdulden. 

VERNACHLÄSSIGT EUCH NICHT, BLEIBT WACHSAM, DIE SPIRITUELLE 
VERWIRRUNG KLOPFT AN DIE TÜREN VON JEDEM DER MEINEN, aber fallt 
nicht. Vergesst nicht, dass ich die Wahrheit bin, erlaubt es nicht, dass falsche 
Ideologien Euch spirituell blind machen, für die Gefahren der Dämonen, die den 
Schmerz über mein Volk bringen. 

Ihr Geliebten: 

Kehrt um und tut Buße, meine Macht wird sich über mein Volk ergießen. 
Betet und kommt immer zu mir, vergesst nicht, ich bin die Liebe und Vergebung. 

Der Tod nähert sich dem Alten Kontinent.  
Betet, betet, meine geliebten Kinder. 

Ich warne Euch, weil ich Euch liebe, ich verkünde Euch das, was da kommen mag, 
weil ich mein Volk liebe, ich liebe mein Volk, weil ich der bin, der ich bin... 

MEIN GEIST IST STÄNDIG BEI EUCH, VERACHTET IHN NICHT, 
VERACHTET IHN NICHT. Er ist gegenwärtig in Euren Herzen, um Euch die wahre 
Freiheit zu bringen: Meine Freiheit.   

Fürchtet Euch nicht, Ihr wisst, dass ich Euch liebe, ich bin froh über das Bedauern 
jedes meiner Kinder, aber Ihr müsst stark sein, in diesen schwierigen Momenten, vor 
dem menschlichen Egoismus, der nur sich selbst sieht.  

Verfallt nicht weiter der Sünde, lasst die Lampen brennen, vergesst nicht, dass meine 
Liebe stärker ist als der Tod. 

ICH KOMME UND KLOPFE AN DIE TÜREN, ÖFFNET MIR DIE TÜR EURES 
HERZENS, ICH WERDE EUCH MIT MEINEN HÄNDEN ERHEBEN, ICH BIN 

EUER GOTT UND IHR SEID MEIN VOLK. 

Vergesst nicht meine Kinder, Ihr werdet von einem falschen Frieden hören, während 
sich danach das Leiden und der Tod für meine Kinder gestaltet.  

Betet, meine Kinder, ladet mich ein in Euer Leben, ich liebe Euch, denn ich bin 
Euer Herr. 

Erlaubt mir, Euch stets zu begleiten. 

MEINE LIEBE ERSCHÖPFT SICH NICHT, MEINE LIEBE WÄCHST STETIG 
UND WIRD SICH NICHT ERSCHÖPFEN, MEINE LIEBE RUFT EUCH, MEINE 

LIEBE FLEHT FÜR IHR VOLK. 

Ich segne jeden einzelnen von Euch, ich sende Euch meinen Frieden und ich lade 
Euch ein, eine Einheit mit der Liebe und der Hingabe eines einzigen Herzens zu sein. 

Mein Segen bleibt mit meinem Volk. 

Euer Jesus Christus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
KOMMENTAR ZUM INSTRUMENT 

ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
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Brüder und Schwestern: 

WIR SIND NICHT FÄHIG, UNS DAS ZERSTÖRERISCHE AUSMASS DER 
NUKLEARENERGIE VORZUSTELLEN. 

Die Auswirkungen der Strahlung sind verheerend und der Mensch ist weiterhin 
abgelenkt von  so wenig transzendenten Aspekten, die uns übersehen lassen, was 
wirklich wichtig und beunruhigend ist, da die gesamte Erde von der Gefahr einer 
Strahlenwolke betroffen wäre, die mit dem Wind unaufhaltsam weitergetragen 
würde. 

Brüder und Schwestern, lasst uns aufwachen, denn der Himmel selbst sagt uns, dass 
wir nicht fortfahren sollen, in diesem schädlichen Schweigen zu verharren, 
versunken in dieser Ignoranz, so schädlich, wie die Kernenergie selbst. 

UNSER HERR WIRD UNS NICHT VERLASSEN, LASST UNS NICHT VON 
UNSERER IGNORANZ ÜBERWÄLTIGEN. LASST UNS ERWACHEN! 

Amen. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

2. MAI 2013 
 

Ihr Geliebten: 

SEID EINE AUSFERTIGUNG MEINER LIEBE UND ALLES ANDERE IST NUR 
BEIWERK. 

 Geliebte Kinder: 

Lebt in Einheit mit meinem Haus und Ihr überwindet alle Hindernisse.  Die Liebe zu 
mir besiegt jedes Hindernis auf Eurem Wege. 

 Jene, die meine Liebe verzerrt und fehlinterpretiert haben, können diese Kraft nicht 
finden, die alles bewegt, was existiert: Meine wahre Liebe. 

Die Natur bedauert unter ihren Schmerzen die Ignoranz der Meinen, und verbreitet 
das Feuer, das in den Vulkanen nistet und brennt. 

Bleibt Wachsam vor der Macht der großen Nationen. Diese, die die Wissenschaft 
manipulieren, schaffen die Katastrophen und einschließlich mit den Konsequenzen 
aus den Naturkatastrophen entscheiden sie über meine Kinder in den Zeiten der 
Bedrängnis und erreichen so ihr Ziel: Sie erreichen eine einzige Regierung mit dem 
falschen Eifer, sich zu retten und werden sie mit einer einzigen Religion meinem 
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Herzen entfremden, die ihnen Ausschweifungen und die Macht über die Erde 
anbietet. 

UND SO WIRD DER BESETZER MEINES VOLKES HANDELN, ER 
ZENTRALISIERT DAS MENSCHLICHE WIRKEN UND HANDELN IN SEINEN 

INFERNALEN KLAUEN, DOMINIERT DAS BEWUSSTSEIN DER 
WANKELMÜTIGEN UND ALLER, DIE DA SAGEN    SIE LIEBEN MICH, OHNE 

DIE WAHRHEIT ZU SPRECHEN.  

Betet für den Weltfrieden. 
Betet für Argentinien, es wird leiden. 
Betet für Kolumbien, es wird weinen. 

Betet für Italien, es wird leiden. 

Meine geliebten Kinder, der Moment wird kommen, in dem Ihr Euch nicht mehr als 
Brüder und Schwestern seht, noch die Brüderlichkeit achtet; es wird keine 
Gemeinschaft mehr geben, denn der Egoismus hat gesiegt und wird Euch in einen 
persönlichen Kampf ums Überleben stürzen.  

MEIN VOLK KENNT MICH, ES NÄHRT SICH NICHT VON DER 
UNSICHERHEIT, SONDERN ES NÄHRT SICH VON MEINEM FRIEDEN. 

Hört nicht auf jene, die Euch das Ende der Welt verkünden, sondern hört auf mein 
Wort, das das ewige Leben bedeutet und Euch zum Wandel aufruft, vor der 
Reinigung dieser Generation und meiner zweiten Wiederkunft für die Generation, 
die sich nicht fürchtet sondern sich in freiem Willen sehnt nach dem, der mich liebt. 

Einige werden bei meinen Worten spotten, sie unterscheiden nicht zwischen der 
Dunkelheit und meinen Freuden.  Dass Ihr nicht in mir ruht, hat Euch der Ignoranz 
zugeführt, indem Ihr in spiritueller Blindheit wandelt, unfähig, das Licht meiner 
Liebe zu sehen, das jene beunruhigt, die nicht in mir ruhen.  

Geliebte Kinder: 

BLEIBT WACHSAM IM GEISTE. WER MICH ERKENNT, BEWEGT SICH MIT 
MITGEFÜHL FÜR DIE SEELEN, DIE DAS LICHT IGNORIEREN, DAS LICHT 

DURCH DAS LEBEN AN MEINER SEITE ENTSTEHT. 

Mein Volk bleibt einig, Meine Kinder versammeln sich um mich und erhalten so die 
Kraft meiner Liebe, wohl wissend, dass das Böse die Einheit zerstört, setzt mein Volk 
seinen Weg in absoluter Brüderlichkeit fort.  

ALLE SIND MEINE KINDER, FÜR ALLE BIN ICH GEKOMMEN. 

 ES IST DIE KREATUR SELBST, DIE MICH ANNIMMT ODER FORTSTÖSST. 

 ICH BIN EIN KÖNIG, DER HOFFT, DASS ICH DIE TORE DES INNEREN 
PALASTES EINES JEDEN MEINER KINDER SICH ÖFFNEN, UM DAS IN 

EMPFANG ZU NEHMEN, WAS MEIN IST. 

Ich klopfe nicht nur einmal, sondern so oft es nötig ist. Ich komme für die Seelen, 
nicht für eine, sondern für alle. Mein Friede sei mit Euch.   Ich liebe Euch. 

Euer Jesus Christus 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR ZUM INSTRUMENT 

ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

Dies ist der Jesus Christus, den ich kenne: Der jeden liebt, ohne Unterschied, der an 
die Tür seiner Kinder klopft, nicht einmal, sondern so oft es nötig ist.   

Dies ist der Jesus Christus, den ich kenne: Der sein Wort verkündet, um sein Volk zu 
alarmieren, es seines Schutzes versichert und des ewigen Lebens für jene, die seinem 
Willen treu bleiben. 

Lasst uns diese Worte nicht als eine weitere Nachricht lesen, sondern lasst uns diese  
Botschaft würdigen und sie uns verinnerlichen und erinnern wir uns, dass wir 
wissen, was da kommt, aber um den Moment zu leben, bedarf es einer Hingabe und 
inneren Öffnung zu dem , der unser Herr und Gott ist, um die erforderliche Kraft zu 
erhalten. 

Amen. 

 
   
  

BOTSCHAFT VON UNSEREM HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS  

6. MAI 2013 
  

 

  
Mein Volk, mein geliebtes Volk! 

Geliebte Kinder: 
  

MEIN SEGEN IST IMMER MIT EUCH. 
MEINE STIMME RICHTET SICH AN MEIN VOLK UND MEINE 

GLÄUBIGERSCHAR GIBT MIR TROST ... 
  

Wenn sich der Weg meiner Kinder verdunkelt, sende ich ihnen meine Liebe wie die 
Sonne ihre Strahlen an einem Mittag, damit sie sich nicht verirren. 
Die Menschheit erliegt der Versuchung, ohne mich ihren Weg zu beschreiten; sie hat 
sich in der weltlichen Welt entwickelt und hat vergessen, dass sie eine Seele besitzt, 
und will, ohne mich, vergessen, wodurch sie von schlechten Bedürfnissen 
heimgesucht und von diesen verspottet wird. Und es ist bereits nicht mehr die Seele, 
die sie regiert, sondern die schlechten Bedürfnisse sind das, was Menschen ohne 
Gewissen formt, die nicht das Schlechte sehen und die mich unentwegt beleidigen, 
ohne zu berücksichtigen, wie sehr ich für sie leide. 
  

MEINE KINDER WERDEN VERFOLGT, WEIL SIE MIR TREU BLEIBEN.  
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KINDER, DIE VERWIRRUNG WIRD AUCH EUCH ERREICHEN; LASST EUCH 
NICHT IRREFÜHREN, SEID STARK UND ZÖGERT NICHT, MEIN HAUS ZU 

SCHÜTZEN.  
MEINE MUTTER IST DIE MUTTER DER MENSCHHEIT UND WIRD EUCH 

NICHT VERLASSEN. 
  

Meine Kirche wird weiterhin ihre Reinigung fortsetzen, die Teilung, die sie umgibt, 
bekämpfen und die Meinigen müssen ihre Gebete und Darbringung verdoppeln und 
weiterhin bei mir bleiben, um weder an Kraft zu verlieren noch verwirrt zu werden. 
  
LERNT MEINE WORTE KENNEN, DENN SO WERDET IHR NICHT, EGAL WIE 

STARK DIE WINDE SIND, ENTMUTIGT; IHR KÖNNT DIE GEWISSHEIT 
HABEN, DASS AM ENDE MEINE KIRCHE MIT DEN BESTEN 

VERZIERUNGEN GESCHMÜCKT SEIN WIRD UND ICH DURCH SIE 
KOMMEN WERDE. 

  
Die Wissenschaft erstaunt mit der Macht der großen Kräfte die wehrlose Menschheit, 
die durch die Überheblichkeit von einigen Wenigen gefangen ist. Der Schmerz dehnt 
sich auf die Menschheit aus, die es nicht wagt, ihre Stimme gegen das, was eine 
Katastrophe sein wird, zu erheben. Die Atomkraft ist der Schrecken aller Schrecken, 
die Geißel aller Geißeln, die Verantwortungslosigkeit in ihrem maximalen Ausmaß. 
  
Bleibt bei mir, lasst von der Sünde ab. Ich warte auf euch mit Geduld, eile ständig 
herbei, um euch zur Seite zu stehen und euch von dem Bösen zu befreien.    
  

KINDER, SEID AUSDAUERND IN EUREM GEIST, WENDET EUCH NICHT 
VON DER WAHREN BEFREIUNG AB. 

NEHMT WIEDER DEN WEG AUF, DAMIT IHR DURCH MEINEN GEIST 
GESTÄRKT WERDET. 

  
Haltet die Einheit aufrecht, sie ist die unüberwindliche Barriere in Momenten, in 
denen das Böse gegen die Meinigen anstürmt, und versucht, sie zu verführen. Es 
sind schwierige Momente für meine Treuen, fallt nicht um, egal, wie stark die Winde 
auch sein mögen. Ihr wisst, dass ich mich mit denen, die zu mir kommen und 
wirklich bereuen, verschmelze.  

Bleibt stark und beugt euch nicht vor der Verwirrung. IHR WISST, DASS MEIN 
WORT EWIG IST, UND ICH ZU DEN MEINIGEN ZURÜCKKOMME ... EIN 

KÖNIG KANN NICHT OHNE SEIN VOLK REGIEREN. 
  

Wendet euch an meine Mutter, vergesst nicht, dass ihr euch ihrem unbefleckten 
Herzen widmen müsst. Betet, meine Mutter hört euch, es sind ihre Kinder, die ihn 
nicht vergessen. 
  
ICH VERLASSE EUCH NICHT, meine Hilfe wird wie Wasser auf die Felder 
kommen, ohne dass ihr warten müsst, und ihr werdet die erforderliche Ermutigung 
finden, um nicht mitten in das Leid zu fallen. Behaltet den Glauben, verzweifelt 
nicht. 
  
Schaut in die Höhe, dort wo ich wohne, vergesst mich nicht. 
  
Meine Geliebten: 

Betet für Japan, es wird leiden. 
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Menschheit: 
  

WIE HAT SIE MICH BELEIDIGT! SIE HAT MICH VERLASSEN, MICH 
VERBANNT, MICH VÖLLIG BELEIDIGT; SIE HAT STÄNDIG DIE GESETZE 

VERLETZT.  
Mein geliebtes Volk, kommt zu mir, tröstet mein Herz, ich werde euch immer 
trösten, lasst nicht vom Glauben ab.  
  
Ich komme für mein Volk. 
  
Ich liebe euch und segne euch.  
  

Euer Jesus. 
  

GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 
GEWORDENE 

GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 
GEWORDENE 

GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 
GEWORDENE 

 
  

KOMMENTAR ZUR 
BOTSCHAFT VON UNSEREM HERRN JESUS CHRISTUS 

  
Brüder und Schwester: 
  

DIE GÖTTLICHE LIEBE KANN NICHT AUFGEHALTEN WERDEN; ER WARNT 
WEITERHIN SEIN VOLK, DAMIT ES SICH NICHT VERLIERT.   

  
Er wünscht, dass seine Kirche wieder aufersteht, und wie die Sonne, die jeden Menschen 
erleuchtet und deren reinste Strahlen, ohne Unterschiede, alle erreicht, die sich in ihrem 
Umkreis aufhalten.   
  
Ein Monster wurde geschaffen und hat bereits vielen Menschen Schmerzen zugefügt. Wir 
haben aus der Ferne gesehen, wie Kernkraftwerke gebaut wurden. Dieser Goliath, der sich 
erhoben hat, wird als trauriges Ergebnis der menschlichen Gleichgültigkeit die größte aller 
Katastrophen für die Menschheit herbeiführen. 
  
Brüder: 
  

WIR HALTEN DIE GEWISSHEIT DES GÖTTLICHEN SCHUTZES AUFRECHT 
UND WERDEN NICHT AUFGEBEN.  

EGAL, WIE SCHWIERIG DIE EREIGNISSE SEIN WERDEN. 
  

WIR HABEN EINE MUTTER, DIE SICH FÜR UNS EINSETZT. SIE IST DER 
LEUCHTTURM, DER UNS ERLEUCHTET, EGAL WIE STARK DIE FINSTERNIS 
SEIN WIRD. WIR SOLLTEN UNS NICHT VON IHREM SCHUTZ ABWENDEN. 

  
Amen 
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BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

ÜBER DAS FEST UNSERER MADONNA VON FÁTIMA 
13. Mai 2012 

  

 
  

GELIEBTE KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS:  
  
Mein flehendes Herz hört nicht auf vor dem Thron der Heiligen Dreifaltigkeit für 
jeden einzelnen meiner Angehörigen zu beten. 
  
Ich komme erneut, um Sie zur Konversion aufzurufen, verpasst nicht diesen Moment 
und gebt euch bewusst meinem Sohn, DEM WEG, DER WAHRHEIT UND DEM 
LEBEN hin. 
Wie viele Wunder müssen ihre Augen sehen, um SICH DER LIEBE ZU ÖFFNEN? 

  
Es herrscht das Chaos und in diesem Augenblick werden Wunder kontinuierlich 
vollbracht, aber diese werden nicht gesehen, werden nicht gefühlt; sie dringen nicht 
ein in die Herzen aus Stein, die göttliche Güte schafft es nicht, sie zu erweichen. 
Kinder, es wird weh tun, wenn die Macht und Herrschaft der Antichristen mit 
Tentakeln die ganze Menschheit verderben wird. Tentakel, die das Denken 
untergraben und den Verstand magnetisierten, sodass der Mensch Taten vollbringt, 
die gegen jede Lehre meines Sohnes sind. 
  
Der Feind der Menschheit bewegt sich schnell, er geht nicht fort. Er hat seinen 
Hauptsitz im Volk und ordnet die sofortige Ausführung seiner Strategien gegen 
Meine Kinder an, er hat sein Zeichen, welches sich schnell ausbreitet, in den 
menschlichen Körper eingeführt. Die Steuerung des Menschen ist das Motto der 
Antichristen, das liegt daran, dass in einem Moment, der schon bald ist, das Böse 
seine Pläne ausführen wird, um die Menschen zu beugen, dies wird vor allem durch 
Ernährung und Gesundheit beschleunigt, um Sie dann vollständig zu steuern. Die 
Menschheit wird verlieren. 
  
Der Freie Wille unterliegt dem Auftrag, den Menschen zu täuschen, der Sohn wird 
aus der Finsternis mit Zustimmung seiner Anhänger heraufsteigen. Die Ausbeutung 
der menschlichen Würde durch die Erschaffung der Atomenergie, die Veränderung 
und Verseuchung von Lebensmitteln, der Missbrauch der Technik, sind einige dieser 
Tentakel, die der Antichrist benutzt, um Sie zu schwächen. Die Ungläubigkeit speist 
das Böse und gibt ihm die Waffen, um gnadenlos diejenigen anzugreifen, die meinen 
Sohn verleugnen, und sich so dem Bösen hingeben und in seine Hände fallen. 
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Die Familien, für die ich aufgerufen habe zu beten, sind die, der Konzentrationslager, 
wo die Anhänger der Antichristen die Gedanken aus den Köpfen der Kinder, 
Jugendlichen und Erwachsenen durch das Fernseh-Monster löschen, dies führt zu 
einem Verlust der Werte. Wie der Wind, unkontrolliert und ohne Beherrschung, 
verbreiten sich Süchte bei Jugendlichen. 
  
Meine Lieben, Ihr könnt nicht weiter Meinen Aufruf abweisen, dieser ist ein Teil der 
schmerzhaften Realität der Menschheit unter der Regie der Großmächte und dem 
schmerzhaften Kampf um eine einzige Regierung.  
  
Wandelt nicht in dieser Finsternis, schaut zum Himmel auf; Werk der Schöpferischen 
Hand des Vaters, strahlend fordert er Sie auf dorthin zu sehen, wo seine Augen 
hinschauen. Bleib nicht allein, Meine Himmlischen Boten, zusammen mit dem Willen 
meines Sohnes werden Sie mit Liebe, Glaube und Gewissen führen, wenn Sie es zu 
lassen. 
  
Liebste meines Unbefleckten Herzens:  

Beten Sie für Japan. 
Betet Sie für Nepal. 

Beten Sie für Italien, denn hier, dem Hauptsitz der Kirche Meines Sohnes, wird 
das Schrecken verursacht werden. 

  
Kinder, werdet euch bewusst über Meinen Aufruf und bittet den Herrn der Ernte 
nach Barmherzigkeit, denn seine Bauern haben noch Ernte übrig, aber die Raubvögel 
werden diese rücksichtslos verschlingt. 
  
Sich in einem einzigen Herzen zu vereinen, das im Rhythmus der göttlichen Liebe 
schlägt, hält das Böse fern. Der Zusammenhalt Meiner ist eine Wand, vor der das 
Böse zurück weicht. In Brüderlichkeit leben und euch an Mein Unbeflecktes Herz 
anschließen, nur so können wir siegen. 

  
Ich werde Sie auf den Wege, des Friedens, der Kraft und des Glauben an meinen 
Sohn, führen. Sein Wille ist, dass alle gerettet werden. Habt keine Angst, ich bin 
hier, ICH BIN DIE MUTTER DER MENSCHHEIT. DIE GEBORGENHEIT DER 
ZWEITEN ERSCHEINUNG MEINES SOHNES WIRD DIE VERZWEIFLUNG 
SEINES VOLKES ÜBERWINDEN. 

  
MEIN SOHN WIEDER AUFERSTEHEN ZU SEHEN IST WAS SIE ERWARTEN. 

HALTET AM GLAUBEN FEST. 
ICH SEGNE EUCH AN DIESEM BESONDEREN TAG. 

  
  
ICH LIEBE EUCH, IHR SEID MEINE KINDER.  

  
  

GEGRÜSST SEIST DU REINSTE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSST SEIST DU REINSTE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSST SEIST DU REINSTE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
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BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

ÜBER DAS FEST UNSERER MADONNA VON FÁTIMA 
13. MAI 2013 

  

 
  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  
  
IN MEINEM HERZEN VEREINT, ERHEBE ICH DIE STIMME UND FORDERE 
DEN HEILIGEN GEIST AUF, AN DIESEM BESONDEREN TAGE, MEINE BITTE 
ZU EMPFANGEN, um jede persönliche Weihung meines unbefleckten Herzens an 
dem heutigen Tage zu erneuern, das Bewusstsein und das Verständnis zu stärken, 
um den Moment zu leben und die Vollkommenheit meines Rufes zu empfangen.  
  
ICH VERSICHERE DENEN, DIE IHR BEWUSSTSEIN ALS GELÜBTE WEIHEN 
LASSEN, DASS DIESE VON MIR BESCHÜTZT WERDEN, damit sie nicht vom 
rechten Weg abkommen und stets den Glauben behalten.  
  
MEIN BOTSCHAFT IN FÁTIMA IST FÜR DIE GANZE MENSCHHEIT, an alle 
Männer, Frauen, Jugendliche und Kinder dieser Generation. Nicht eine bestimmte 
Gruppe, sondern die Menschheit im Allgemeinen muss geweckt werden. Ihnen muss 
bewusst werden, dass der Lauf der Dinge verändert werden muss, bevor es zu spät 
ist. 
  
UNTER DEN SCHMERZEN DER GEBURT SPRACH ICH DEN DRINGENDEN 
AUFRUF NACH DEM WELTFRIEDEN AUS;  ich rief ihnen zu, ihre Kräfte zu 
bündeln, um sich nicht gegenseitig zu zerstören und so einen dritten Weltkrieg zu 
verhindern. Wie Ihr wisst, könnte in kürzester Zeit mit den Waffen, die Großmächte 
besitzen,  drei Viertel der Menschheit ausgelöscht werden. Das ist keine Phantasie, 
sondern eine harte Realität. 
  
ICH BIN ALS MUTTER DER KIRCHE MEINES SOHNES ANERKANNT, ABER 
MEINE WORTE WURDEN ZUM SCHWEIGEN GEBRACHT. ICH BIN EINE 
MUTTER OHNE STIMME. 
  
Ich hinterließ meine Liebe für diese Generation mit einer Warnbotschaft zur 
Notwendigkeit einer Veränderung und einer neuen Ära für die Menschheit, aber ich 
wurde zum Schweigen gebracht. Mein Geheimnis wurde zerbrochen und noch nicht 
in seiner Gesamtheit veröffentlicht. 
  
DAS DRITTE GEHEIMNIS, DASS MIR IN FÁTIMA GEGEBEN WURDE, IST 
NICHT NUR DIE ANKÜNDIGUNG DES GEBURTSSCHMERZES UND DER 
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TOTALEN REINIGUNG, SONDERN DIE ANKÜNDIGUNG EINES 
VERSPRECHENS FÜR ALL DIEJENIGEN, DIE MEINEN AUFRUF EMPFANGEN 
UND DIE RICHTUNG IHRES WEGES ÄNDERN WERDEN. Die die Stimme 
erheben, damit die Großmächte aufhören, tödliche Waffen zu schaffen, mit denen sie 
zur Zeit das größte Leid für die gesamte Menschheit, die Erde und die Natur, die 
durch Gottes Hand geschaffen, darstellen. 
  
WARNUNG ÜBER DEN DRITTEN WELTKRIEG: wenn der Mensch sich nicht 
ändert, wenn sie sich nicht Meinem Sohn nähern, wird der Krieg eine Strafe für die 
Menschheit sein für die Sünde, sich in Teufelshände begeben zu haben. Dieser wird 
sie dazu führen, die schlimmsten Verbrechen zu begehen und überall wird die 
Ungerechtigkeit herrschen. 
  
Die Hungersnot wird sich in Windeseile ausbreitet, DIE UNSCHULDIGEN 
WERDEN VON IHREN BEGLEITERN VON DER GESCHICHTE DER 
MENSCHHEIT IN EIN HIMMLISCHES LEBEN GEFÜHRT und werden für das 
Wohle derjenigen kämpfen, die unter den Folgen der rücksichtslosen Wissenschaft 
des Menschen leiden.  
  
MEINE TREUEN KINDER WERDEN WIEDER VERFOLGT UND DIE KIRCHEN 
VERSCHLOSSEN WERDEN; FREIMAURER WERDEN SCHRECKEN 
VERBREITEN, IN DIE HÄUSER MEINER KINDER EINBRECHEN UND SIE 
VON DORT, WO SIE SICH BEFINDEN, VERTREIBEN. Das Blut der Gerechten 
wird die Sünden der Gottlosen reinigen. 
  
DIE WEIHUNG VON RUSSLAND AN MEIN UNBEFLECKTES HERZ WURDE 
NICHT DURCHGEFÜHRT, WIE GEWÜNSCHT: durch den Vikar von Rom 
gemeinsam, in der gleichen Stunde und Einheit, mit den Bischöfen der Welt und 
allen Gläubigen. Das von mir geliebte Russland breitete seine Irrlehren in der Welt 
und wird es bedauern, wenn es zu spät ist. 
  
MEINE AUSERWÄHLTEN KINDER, WERDEN IN DIE UNANNEHMLICH-
KEITEN DER GESELLSCHAFT VERWICKELT, SIE WERDEN SICH IN DIE 
GEMEINSCHAFT INTEGRIEREN, OHNE DIE SPIRITUALITÄT VORAN ZU 
BRINGEN, UND DAS WIRD ZUR VERGESELLSCHAFTUNG FÜHREN. Die 
Bildungsstätten Meiner Auserwählten werden von der Modernität durch eine falsche 
Darstellung der wahren Mystik und Spiritualität gefährdet werden.  
DER GROSSE BETRÜGER WIRD DEN THRON MEINES SOHNES 
EINNEHMEN UND DIE MEISTEN WERDEN DARÜBER ERFREUT SEIN.  
  
DIE LITURGIE WIRD SICH MIT MODERNITÄT FÜLLEN, die das Herz meines 
Heiligen Sohnes dreimal beleidigen werden... und ich werde verbannt werden. 
  
Die Menschheit ist in großer Gefahr, DER KONSUM HAT IHR GESICHT 
VERÄNDERT, HAT VEREINBARUNGEN MIT SEKTEN GESCHLOSSEN, DIE 
SICH IN DER KIRCHE MEINES SOHNES BEFINDEN, dies untergräbt die Kraft 
meiner Priester, einer von ihnen zu werden. Den Leichen seiner treuen Kardinäle 
und Bischöfe zu fliehen, um dem größten Abfall des Glauben der Kirche auf Erden, 
mit Petrus auf dem Thron, entgegen zu gehen. 
  

DIEJENIGEN MEINER KINDER, DIE UNTER MEINEN SCHUTZ BLEIBEN,  
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DIE IM GLAUBEN LEBEN UND DAS VERSPRECHEN DER ERLÖSUNG 
HALTEN, WERDEN DIEJENIGEN SEIN, DIE MEINEN SOHN IN MITTEN 

SEINER KRAFT WÄHREND SEINER ZWEITEN WIEDERAUFERSTEHUNG 
BEGLEITEN WERDEN. SIE WERDEN HEILIGE ÜBERRESTE SEIN, DIE MIT 

DEM GROSSEN HIRTEN UNTER DEM JUBEL DER FREUDE 
ZUSAMMENSITZEN WERDEN UM DEN ENDGÜLTIGEN SIEG DER WAHREN 

KIRCHE ZU FEIERN. 
  

Ich lasse meine Kinder nicht im Stich, ich warne sie. Mein Herz blutet angesichts des 
Schweigen derjenigen, die nicht die Wichtigkeit meines Aufrufs in Fátima erkannt 
haben, um somit die Schmerzen für meine Kinder zu vermieden. 
  
Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 
  
Kehrt zu dieser Mutter zurück, ich trauere um euch, ich will euch nicht verlieren, 
weder euch leiden noch in den Händen des Teufels und seiner Diener sehen,  um 
nicht vom Antichristen erobert und in die Hölle geführt zu werden. 
  
DIE TRENNUNG DER DRITTEN BOTSCHAFT VON FATIMA WAR EIN 
GROSSER FEHLER: EINE UNGEHORSAMKEIT, DIE SCHULD FÜR DIE 
DÜSTEREN ZEITEN DIESER GENERATION IST. 
  
Als Mutter, freue ich mich sehr über die Beweise meiner Kinder, die ich in meinem 
Herzen trage, diejenigen, denen ich dieses Geheimnisse anvertraue und diejenigen, 
die um die Welt durch verschiedene Länder reisen, um meine Botschaft zu verbreiten 
damit diese nicht verloren geht.  
 
Meine Geliebten: 
  

IN DEN HÄNDEN DER HIERARCHIE DER KIRCHE MEINES SOHNES, VON 
DER ICH BESCHÜTZER UND MUTTER BIN, VERPFLICHTE ICH MICH MIT 

MEINEM BEKLEMMENDEN AUFRUF.  
  

Ich segne Meine Kinder, Ich segne ihre Familien und lade euch ein, nach oben zu 
schauen. Vom Himmel wird die Botschaft, der Segen und die Wahrheit kommen. 
 
Der Herr. 

  
GEGRÜSST SEIST DU REINSTE MARIA, DIE OHNE BEFLECKUNG EMPFANGEN 

HAT. 
GEGRÜSST SEIST DU REINSTE MARIA, DIE OHNE BEFLECKUNG EMPFANGEN 

HAT. GEGRÜSST SEIST DU REINSTE MARIA, DIE OHNE BEFLECKUNG 
EMPFANGEN HAT. 

 
 
 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

16. MAI 2013 
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Geliebte Kinder:  
  

MEIN FRIEDEN IST IN JEDEM HERZEN. 
DAS GEBET IST WIE BALSAM FÜR DIE SEELE IN SCHMERZLICHEN 

MOMENTEN UND BEI DER DANKSAGUNG. 
  
Meine Kinder nähern sich Mir, wenn der Schmerz an ihre Tür klopft, vergessen aber, 
dass sie auf der Erde leben, und deshalb werde Ich für meine Volk kommen. Sie sind 
auf der Erde, aber nicht von der Erde! ... 

Viele haben sich entfernt und sich der Verkündigung gewidmet, die nicht wie von 
mir vorgeschrieben gehalten worden ist. Wie von mir angekündigt, werden sie ihren 
Lebensstil bedauern, weil sie sich nicht vorbereiten, ihr Leben auf der Erde entfrem-
det haben, sündigen und mich ständig beleidigen. 

Das Bewusstsein wurde durch den unmoralischen Modernismus zerstört und ist in 
die Falle der totalen Fleischeslust geraten. Männer kleiden sich wie Frauen und 
Frauen kleiden sich wie Männer. 

IN DIESEM MOMENT, KREUZIGT MICH DIESE GENERATION 
UNUNTERBROCHEN. 

In Meinem Leid schaue ich in die leeren Kirchen und die, die es nicht sind, leeren 
sich allmählich. Nur wenige Kreaturen nähern sich mit Würde und mit Freude an 
dem Opfer der Eucharistie. Die Teilnahme in Meinem Haus geschieht meist aus 
gesellschaftlichen Anlässen und nicht aus Liebe, das beleidigt mich sehr. 

Korruption untergräbt die Regierungen der Erde, törichte Menschen bringen die 
Menschheit dazu, unter den Ursachen des Hochmutes und der Ignoranz der 
Herrschenden zu leiden. Die Herrscher haben ihre arroganten, schlechten und 
wahllosen Ideale eingeführt mit Reformen, die so nicht von mir vorgegeben waren. 
Sie täuschen dem Volk Güte vor, aber der Schatten dahinter bringt nur großen 
Schaden und friert die Gedanken der Menschen ein. Der Kommunismus: Die 
Peitsche der Vergangenheit und der Gegenwart, die sich hebt und wächst. Welcher 
Mensch kann das verstehen? 

Die Schreie der abgetriebenen Kinder ziehen durch die Welt zu denen, die sie 
aufnehmen und bedauern. Das wird das Schicksal sein, welches die Menschheit für 
sich auserwählt hat, ihre Tränen werden Inne halten, wenn sie die grausam 
vollbrachten Sünden gegen das Geschenk des Lebens betrachten. Wie ein Spiegel, der 
nichts versteckt, wird jedem bewusst werden, wie viele Handlungen und Taten 
vollbracht wurden, durch die jetzt die Seelen verhöhnt werden; jeder wird sich 
diesem Spiegel präsentieren müssen, wenn Ihr euch nicht Meiner Barmherzigkeit 
hingebt. Eine Sekunde wird eine Ewigkeit erscheinen, die menschliche Zeit wird 
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angehalten, und für einen Moment werden die, die mich leugnen, in meiner Zeit 
leben, mit Mir, Meiner Mutter und ihres Gleichen. 

Die Kaufleute werden, aufgrund meiner strengen Liebe, aus Meinem Haus entfernt 
werden. Diejenigen, die Meine Mutter verachtet und beleidigt haben, werden ihre 
Größe kennen lernen und in tiefe Trauer stürzen.  

JEDER BEKOMMT SEINEN PERSÖNLICHEN HINWEIS UND WIRD FÜR 
SEINE FEHLER BÜSSEN. 

HOFFT AUF MEINE GNADE, DESWEGEN WARNE ICH EUCH. 
  
Geliebte Kinder. 
  

IHR DÜRFT MEINEM AUFRUF WEDER MISSTRAUEN NOCH EUCH MIT 
VERACHTUNG ABWENDEN, MEINE WORTE MÜSSEN RECHTZEITIG 

BEFOLGT WERDEN, MEINE WORTE SIND NICHT UMSONST. 
  
Meine Gläubigen haben keine Angst, sie erwarten mich mit Freude, denn sie wissen, 
dass sie von Mir geliebt und beschützt werden. Ich warte auf die Ankunft meiner 
Gläubigen bis zum letzten Moment. 

Das Erwachen des inneren Feuers der Erde wird den Menschen erschüttern, darüber 
weint Meine Mutter. 

Ihr Lieben, betet für Mexiko, es wird leiden und bereuen. 
Betet für Japan, welches die Erden belastet. 

Ihr Lieben, die Sonne wird die Erde erwärmen, und die Erde wird darunter hilflos 
leiden.  

Meine Kinder, kommt zu mir, lauft nicht weg, vertraut Mir, seid Meine Herde, die 
ich liebe. Wie ein Hirte der Seelen beobachte ich euch, damit keiner verloren geht. 
Meine Liebe steht denen zu Verfügung, die mich suchen. 

WENN IHR EUCH VON MIR ENTFERNT, WIRD DIE ZUKUNFT UNGEWISS.  
DIE ZUKUNFT WIRD SICHER SEIN FÜR DIEJENIGEN, DIE MICH 

AUFRICHTIG MIT IHRER SEELE LIEBEN. 
Vergesst nicht, dass nach der Dunkelheit die Sonne meiner Liebe aufgeht, die Mein 
Volk ermuntert. Kein Kraftverlust, meine Stärke ist die Stärke jedes Einzelnen von 
euch. Schaut auf, die Seelen werden sich ohne Furcht erheben. 

Mein Volk, schreitet vorsichtig voran, denn der Feind schickt seine Verbündeten, um 
euch vom Weg abzubringen, den Sünden zu verfallen und euch von mir zu trennen. 
Lasst nicht von dieser Mission ab, haltet  an euch selber fest.   

Mach euch keine Sorgen, es wird eine Kreatur, die mich liebt, Meinem Volk zur Hilfe 
kommen und sie vor den Fängen der Hölle verteidigen. 

Lebt vereint und vergesst nicht, dass jetzt der richtige Moment ist. Die Zeit ist viel 
kürzer als wie der Mensch denkt. 

ICH, EUER JESUS, WERDE EUCH NICHT VERLASSEN, ihr seid meine Kinder - 
und welcher Vater würde seine Kinder alleine lassen?  
  

MEIN SEGEN LIEGT IM HERZEN UND IM VERSTAND JEDES EINZELNEN, 
SODASS WIR VEREINT EIN UNBESIEGBARES UND EINZIGARTIGES 

BATAILLON MEINER LIEBE BILDEN.  
Ich versiegele dies mit meiner Liebe. 
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Euer Jesus. 

GEGRÜSST SEIST DU REINSTE MARIA, DIE OHNE BEFLECKUNG EMPFANGEN HAT. 
GEGRÜSST SEIST DU REINSTE MARIA, DIE OHNE BEFLECKUNG EMPFANGEN HAT. 
GEGRÜSST SEIST DU REINSTE MARIA, DIE OHNE BEFLECKUNG EMPFANGEN HAT. 

 

 

HINWEIS DES INSTRUMENTS:  

DIE BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

Brüder und Schwestern:  

Der Mensch ist nicht nur ein Körper, er ist mehr als das, er ist Seele und Geist. Also, 
warum flößen wir ihm nicht das göttliche Wort ein und durchdringen ihn mit der 
Heiligen Schrift, sodass wir Ihn erkennen, wenn er zum zweiten Mal erscheint? 

Mit der christlichen Liebe, werden wir neben Christus gehen, der wegen unserer 
Schuld blutete. 

Wir haben nichts zu befürchten, wir müssen nur gleichzeitig in das Geheimnis der 
unendlichen Liebe, der unendlichen Gnade und der Gerechtigkeit eindringen.  

Wir sind Männer und Frauen des Glaubens. Wir sind nicht nur anwesend, sondern 
setzen das göttliche Wort, welches der Himmel uns heute sendet, in Taten um. 
Amen. 

 
 
 
 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

23. MAI 2013  

 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens:  

DER SEGEN DES HIMMELS GEHT AN JEDEN VON EUCH.  

IHR EMPFANGT MEINE LIEBE VEREINT MIT DER BARMHERZIGEN 

LIEBE MEINES SOHNES  

Kommt zu meinem Sohn gegenwärtig im Tabernakel, ernährt euch von seinem 

Fleisch und Blut und lebt dieses ewige Wunder der Liebe für die gesamte 

Menschheit. 
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Meine Geliebten, der friedliche Mensch wird mit dem rechten Gedanken 

geboren, der in Richtung des Herzens geht mit der Gnade, die man auf dem 

Weg der Wahrheit trifft. 

Jetzt ist der Moment, indem die Sünde sich wie der Wind verbreitet ohne das es 

überhaupt windig ist; sich wie der Staub ausbreitet, obwohl es gar keinen Staub 

gibt. Das Böse ist über die Grenzen hinaus gewachsen, hat die Seele verarmt 

und geschwärzt und den menschlichen Willen zum Instrument des Teufels 

gemacht, um weitere menschliche Wesen in den Brunnen zu stürzen, in dem die 

Rebellion gegen den Göttlichen Glauben entsteht. 

Kinder: 

FÜRCHTET EUCH NICHT, SEIT KRIEGER IM GEISTE, KÄMPFT GEGEN 

DIE BÖSEN TATEN UND ANDEUTUNGEN DES SCHLIMMSTEN 

FEINDES DER MENSCHEN.  

Fallen und wieder aufzustehen geschieht für meine Kinder im Vertrauen auf 

Gottes Barmherzigkeit. Aber bei dem Fall wird die geistliche Entwicklung eines 

Menschen angehalten, man geht zurück zu neuen und unerwarteten 

Situationen, in der Ihr euch sehr anstrengen müsst, nicht aus dem Göttlichem 

Glauben zu fallen. 

DER INSTINKT DES MENSCHEN IST STARK, IHR HABT DIE PFLICHT, 

ALS GLÄUBIGE MENSCHEN DER VERSUCHUNG ZU WIEDERSTEHEN 

UND DIE VERANTWORTUNG FÜR EUER BEWUSSTSEIN UND DIE 

ERLÄUTERUNG DIESER MÜTTERLICHEN WORTE ZU ÜBERNEHMEN.  

Es können Kinder sein, die mit ihren Brüdern aufgewachsen sind, Kinder die an 

die gleiche Brust genommen wurden und die jetzt ihre Brüder mit dem eisernen 

Zepter beurteilen werden. Wenn die Versuchung sie packt werden diese wie 

Säuglinge sein, hilflos sich den Verführungen von Satan beugen. Das Böse weiß 

im Voraus, wie viel Einfluss er bei dem Rückgang eines geistigen Menschen hat,  

so dass dies möglicherweise das totale Abkommen von dem rechten und 

wahren Wege bedeutet. Das Biest ist schlau, er zeigt dem Menschen keinen 

mühsamen zu beschreitenden Weg, sondern er offenbart einen Weg, um den 

der gläubige Mensch in der Vergangenheit gekämpft hat wie ein Mensch mit 

alten Kleidern, die er die meiste Zeit seines Lebens getragen hat. 

DIE ERNEUERUNG DES MENSCHEN IST BEWÄHRT ABER NICHT 

BESIEGT UND NICHT ÜBERZEUGT, DER NEUE MENSCH ERKENNT DIE 

VERSUCHUNG UND KANN SICH SCHNELL ENTFERNEN, DA ER WEISS, 

DASS ER IN SEINEN HÄNDEN DEN SCHATZ HÄLT, DEN ER IN EINEM 

EINZIGEN AUGENBLICK VERLIEREN KANN.  

Ihr Lieben, alle eure Bemühungen und Anstrengungen um diese Fesseln der 

Vergangenheit zu überwinden, sind eine Herausforderung für den Dämon, der 

seine Verbündeten schickt, um gegen die Gläubigen zu kämpfen und um sie 

immer und immer wieder in Versuchung zu bringen.  
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Geliebte meines Herzen, die Pest schreitet in mitten der Stille und Dunkelheit in 

das Bewusstsein der Meisten voran. Die Pest, die die Seele abbaut und 

vollständig die menschlichen Sinne erstarren lässt, fördert die Naivität oder die 

Gleichgültigkeit der Menschheit. Die Ehrfurcht vor Gott ist aus dem 

menschlichen Herzen verdrängt worden, und die Unzucht löst undenkbare 

Kräfte. 

IHR, MEINE GLÄUBIGEN, MEINE ARMEE, ERWARTEN DIE 

MITTEILUNG MEINES HERZENS, INDEM IHR DIE KRAFT, EINE 

FESTUNG, EIN RUDER, EIN BOOT, EINE UNTERKUNFT, LICHT, 

VERTEIDIGUNG, TROST UND SCHUTZ FINDET.  

Ich rufe euch nicht, um einen Moment auf dem rechten Weg zu gehen und im 

nächsten schon nicht mehr. Ich fordere euch auf, durchzuhalten. Die 

dämonischen Legionen, die sich über den Menschen stürzen, kennen die 

Schwächen jedes Einzelnen und wo sie am schwächsten sind, ist der Punkt, an 

dem sie mit voller Wucht angreifen. 

 Der Moment wird kommen, an dem sich die einen gegen die anderen erheben 

werden, Väter gegen Kinder, um so die Familien, die zusammen in der Liebe 

meines Sohnes leben, in Versuchung und Uneinigkeit zu bringen. Der Teufel 

greift den Menschen nicht mit einer sanften Waffe an, sondern mit einer sehr 

starken wie die Uneinigkeit. 

Meine Lieben:  

WENN IHR EUCH IN DER STÄRKE UND DER SICHERHEIT MEINES 

MUTTERSEINS FESTHALTET, WENN IHR DAS OPFER DER 

EUCHARISTIE ERHALTET UND IN DIE ABSOLUTE MACHT GOTTES 

ÜBER ALLES GLAUBT, WENN IHR IHN LEBT UND IN EUCH TRAGT: IM 

BEWUSSTSEIN, IN GEDANKEN, IM VERSTAND UND IM HERZEN, 

KANN EUCH NICHTS BESIEGEN.  

Der Zusammenbruch des Menschen beginnt mit den Fallen des Teufels, die den 

Menschen erschüttern, um Ihn über den freien Willen oder als Sieg über das 

menschliche Ego in Versuchung bringen.  

Meine Geliebten, DAS GEBET DES HEILIGEN ROSENKRANZES IST 

NICHT IRGENDEINE, SONDER DIE WAFFE, MIT DER WIR KÄMPFEN 

WERDEN UND DIE WAFFE, DIE DEN TEUFEL IN DIE FLUCHT 

SCHLAGEN WIRD, sofern ihr Hingabe und vor allem Glauben und 

Bewusstsein in einem Zustand der Gnade aufweist, mit dem Glauben an die 

Gnade, mit dem der Vater, der Sohn und der Heilige Geist mich ernannt und 

mir verliehen haben, um die HELFENDE MUTTER ALLER MENSCHEN ZU 

SEIN.  

Nicht alles ist verloren, der Kampf geht weiter, und die Niederlage des Teufels  

bleibt in den Händen von jedem einzelnen von euch. 

Der Mensch ist ein Ganzes innerhalb der unendlichen Weiten des Universums,  

er ist nicht nur ein Wesen, das ziellos umher wandert, sondern ist der Augapfel 
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meines Sohnes und wenn ein menschliches Wesen nach Meinem Sohn ruft, 

nimmt Dieser es als Seine wertvolle Aufgabe und stellt sich vor jenen, um Ihn 

zum Besseren in jenem Augenblick, zu führen.  

Die Brüderlichkeit wird eine Bastion zwischen den Völkern werden, wenn der 

Mensch demütig vor Gott und nicht vor dem Kaiser der Vollzähligen Sünden in 

die Knie gehen wird. Das wird der Moment sein, in dem die Brüderlichkeit 

herrschen wird - nach der Großen Reinigung des Menschen und seiner 

natürlichen Sinne und er zu seinem wahren Geist zurück kehren.  

Die Dummheit der Menschheit hat diese zu ihrem eigenen geistigen Zerfall  

gebracht. Bis der Mensch nicht bereut und vollkommen Gott anerkennt, wird er 

kein wahres Kind Gottes sein.  

IHR LIEBEN, DIE BUSSE IST EINE GNADE UND MUSS AN DEN 

HEILIGEN GEIST GERICHTET WERDEN, DIESE IST NUR FÜR 

DIEJENIGEN GEDACHT, DIE EIN GROSSES LEID HABEN.  

Es wird die wahre Freiheit kommen, der Göttliche Wille wird über alle 

Geschöpfe herrschen und dann wird der Moment kommen, in dem der Mensch 

mit seiner eigenen Verabscheuung konfrontiert wird und seinen Irrtum erkennt.   

Mein Sohn wird anordnen die Zeit anzuhalten, sodass der Mensch stillsteht und 

vor sich und auf seine Taten schaut, um zu erkennen ob sein Handeln gut und 

böse ist. Er wird unter dem Schrecken der Sünde leiden und die Gnade seiner 

guten Taten in der Ankündigung spüren.  

Ihr Lieben, ich wende mich an euch ausdrücklich mit dem Wort meines Sohnes, 

mit der Liebe, die diejenigen erhielten, die wie meine Kinder am Fuß des 

Kreuzes standen. Die Zeiten, die auf uns zukommen, sind düster für diejenigen, 

die nicht lieben und nicht hoffen. Der Hunger und die Knappheit sind nicht nur 

Fakten der Vergangenheit oder der fernen Zukunft, sondern sind genau hier 

und jetzt. Die scheinbare wirtschaftliche Stabilität ist ein Schleier, der das Böse 

und seine Verbündeten für kurze Zeit ausgebreitet haben. 

Meine Lieben, VERGESST NICHT, DASS DIE HOFFNUNG AUF EINE 

REINIGUNG DIEJENIGEN ERWARTET, DIE ÜBER DAS UNMITTELBARE 

HINAUS GEHEN. AUF EUCH WARTET DAS EWIGE LEBEN.   

Die Göttliche Hilfe ist nah, die Legionen des göttlichen Lichts beobachten 

aufmerksam die Menschen, die diese mit Demut und Aufrichtigkeit aufsuchen.  

Die Zeiten die kommen, werden Sie auffordern, in sich hinein zu schauen und 

sie werden wissen, ob die Worte aus dem Munde oder aus tiefstem Herzen 

jedes einzelnen kommen oder nur der Schein einer falschen Liebe für meinen 

Sohn sind.  

HABT KEINE ANGST, HALTET ZUSAMMEN, DIE VERSUCHUNG BLEIBT 

VERSUCHUNG.   

DIE ARMEE WIRD NICHT ÜBER DEN MENSCHEN SIEGEN, WENN DER 

MENSCH SINGEND DIE GRÖSSE MEINES SOHNES PREISEN WIRD. 
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DAS REGENERIERENDE BLUT MEINES SOHNES WIRD DIE 

GEBROCHENEN HERZEN UND DEN SCHWACHEN VERSTAND HEILEN.  

Vorwärts! Verliert weder euren Glauben noch eure Hoffnung, aber seid euch 

der Gefahr bewusst, die jeden Moment auf euch lauert und die Ihr überwinden 

müsst.  

SAGT NEIN ZU DER SÜNDE UND JA ZU MEINEM SOHN.  

SAGT NEIN ZU DER VERSUCHUNG UND JA ZU DER 

ENTSCHLOSSENHEIT UND DEM VERTRAUEN IN MEINEN 

MÜTTERLICHEN SCHUTZ.  

 Meine Lieben, die Natur hat den Waffenstillstand niedergeschlagen. 

Betet für Japan.  

Betet für die Vereinigten Staaten, sie werden unter Schmerzen getestet 

werden. 

Betet für Frieden und Ruhe in den Köpfen der Regierenden der Nationen.  

Betet für den Frieden in der Kirche meines Sohnes.  

Ich segne euch mit Meinem Mantel und Meiner Liebe. 

Ich versiegele euch mit meiner Mütterlichkeit, nehmt sie so schnell wie möglich 

auf. Das was entfernt scheint, ist näher als ihr denkt, zittert nicht. 

DEN MENSCHEN, DIE BEREUEN, WERDEN SOFORT VON IHREN 

WEGESSGEFÄHRTEN GERETTET UND MIT DER WAHRHEIT 

KONFRONTIERT, um das Wissen zu verbreiten. Der Mensch wird erkennt, 

wer sein wahrer Gott ist. 

Meine mütterliche Hilfe ist die Kraft, mit der der Heilige Geist mich gab, um 

das Elend zu trösten.  

Ich halte es in meinem Herzen fest. Hier stehe ich mit dem Aufruf jedes 

einzelnen von euch, um euch mit Meiner Liebe zu durchdringen. 

 

GEGRÜSST SEIST DU REINSTE MARIA, DIE OHNE BEFLECKUNG 

EMPFANGEN HAT. 

GEGRÜSST SEIST DU REINSTE MARIA, DIE OHNE BEFLECKUNG 

EMPFANGEN HAT. 

GEGRÜSST SEIST DU REINSTE MARIA, DIE OHNE BEFLECKUNG 

EMPFANGEN HAT. 

 
 
 
 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

30. MAI 2013 
  



111 

 

 

  
Mein geliebtes Volk: 

  
MEIN FRIEDE UND MEINE LIEBE SIND FÜR JEDEN VON EUCH. 

ICH VERBLEIBE IN DER ERWARTUNG, DASS IHR MIR EURE TÜREN 
ÖFFNET, DAMIT ICH MICH „VON RECHTS WEGEN“ IN MEINE KINDER 

VERTIEFE. 
  

Meine Kirche muss bleiben ohne abzuweichen; nur so kann das, was da kommt, 
bewältigt werden: die Hingabe in Geist und Wahrheit gibt Euch Kraft und das 
Böse wird keine Schwachen finden, die es verführen und mit sich nehmen kann. 
  

DAS UNGLÜCK DER ERDE WIRD NICHT AUF SICH WARTEN LASSEN. 
  

Der stille Weg der Pest, die viele Leben dahinraffen wird, wird schwer wiegen. 
Nur die Hilfe meiner Mutter wird es stoppen können; verwendet die 
wundertätige Medaille für diesen Zweck und tragt Euren Glauben vor Euch, wie 
ein Banner des Triumphs. 
  
Diese Generation befindet sich am Rande des Abgrunds, weil die Natur 
vollständig erwacht ist, um sich selbst zu reinigen von der Ekel erregenden 
Sünde, die die Menschheit über sie gebracht hat. Ereignisse, die niemals 
dagewesen sind, werden die Gottlosen überraschen, die sich nicht an mein Wort 
gehalten haben. WER MICH KENNT, WIRD DIE EREIGNISSE ALS 
ZEUGNIS MEINER NÄHE UND MEINER ZWEITEN WIEDERKUNFT 
ERWARTEN. 
  
Mein geliebtes Volk:  
  
GRÜBELT NICHT ÜBER MEIN WORT, SONDERN VERINNERLICHT ES; 
 so werdet Ihr es im Geiste, im Bewusstsein, in der Vernunft, in Gedanken, im 
Glauben genährt, verstehen.    
  
MEINE KIRCHE IST AKTION, DIE NICHT IN MEINEN WORTEN 
SCHLUMMERT, SONDERN IN DER PRAXIS DURCHGEFÜHRT, in Treue 
und Gehorsam und mit der Anziehungskraft des Guten.  
  
Meine Kirche sehnt sich nach der Wahrheit, der Heiligkeit und dem spirituellen 
Wachstum. Mein mystischer Leib ist meine Kirche, mein Volk will mit mir 
verschmelzen, mit meiner Kraft, die Euch dem Mysterium meiner Liebe zuführt.  
  
WAS DA KOMMEN MAG, WIRD BALD KOMMEN, SCHON SEHR BALD 

... 
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Der Sonnenstern wird explodieren und weitgehend den Niedergang der 
Menschheit markieren, was die Menschheit wieder zu armen Kreaturen machen 
wird, ohne Wissenschaft. 
  
 ICH BIN EIN HIRTE, DER SEINE SCHAFE VOR DER NÄHE DES 
SATANAS SCHÜTZT, der die Schwachen verschlingen wird und überall 
lauert, ohne Pause oder Maßregel.  Der Feind des Menschen weiß, dass die Zeit 
der Untaten naht und daher naht auch der Moment, zu dem er die menschliche 
Kreatur nicht mehr in Versuchung führen kann. 
  

BLEIBT WACHSAM, GEBT NICHT AUF, DENN WENN SICHER ZU SEIN 
SCHEINT, DASS DIE RUHE GEKOMMEN IST, IST DER MOMENT DER 

GRÖSSTEN GEFAHR. 
  

Der Mond wird ein großes Zeichen für die Menschen geben, das Signal, dass ich 
mich nähere. 
  
Ich bin die Liebe für alle Menschen, ich bringe allen meinen Kindern mein Wort, 
nicht nur für einige wenige, nicht nur für einen bestimmten Bereich, sondern für 
die gesamte Menschheit, die nach  meinem Wort dürstet - oder bin ich vielleicht 
nicht für jene gekommen, die gesündigt haben und nicht an mich glaubten? 
  

Betet, meine geliebten Kinder, für Japan, es wird leiden. 
Betet, meine geliebten Kinder, für Chile, es wird bedauern. 

Betet, meine geliebten Kinder, für Griechenland, es wird krank sein. 
  
Ihr Lieben, meine Kirche hat ihr Leiden noch nicht beendet, noch trägt sie das 
schwere Kreuz, das wir teilen.  
  
Ihr, meine geliebten Kinder, erfüllt Euch mit Mut und Glauben, damit Euch 
nichts erschüttern kann. 

  
ICH SCHAUE EUCH AN UND ICH SCHÜTZE EUCH. 

MEIN KÖRPER UND MEIN BLUT BEDECKEN EUCH UND NÄHREN 
EUCH IN JEDEM AUGENBLICK. 

FÜRCHTET EUCH NICHT, ERFÜLLT EUCH MIT INNERER STILLE UND 
IHR WERDET MICH FINDEN. ICH WOHNE IN EUCH. 

  
Euer Jesus Christus. 

  
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
  

KOMMENTAR ZUM INSTRUMENT 
ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

  
Brüder und Schwestern: 
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Es ist erforderlich, dass Ihr in dieses Bewusstsein eintretet, dass man Gott nicht 
nur lieben muss, sondern ihn mit der Vernunft, mit dem Herzen und dem 
Glauben kennen muss. 
  
Dieser Jesus Christus von heute macht uns deutlich, dass wir nicht nur den 
Worten lauschen, sondern als Christen handeln müssen und als Christen, die im 
guten Glauben handeln, müssen wir uns selbst stellen und unser inneres Wesen 
untersuchen. 
  
Brüder und Schwestern, WIR KÖNNEN NICHT ECHT SEIN, WENN WIR 
NICHT DIE BOTSCHAFT JESUS CHRISTUS MIT ALLEN BRÜDERN UND 
SCHWESTERN TEILEN, ohne Diskriminierung und wenn wir nicht am Segen 
teilnehmen, den der Himmel uns spendet.  
  
Amen. 

 
 
 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA AUXILIADORA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

 5. JUNI 2013 

  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

WÄHREND ALL MEINER ERSCHEINUNGEN AUF DER WELT: 

†       Habe ich Euch gedrängt, auf dem rechten Weg zu bleiben...  

†       Habe ich Euch zum Wandel gedrängt ...  

†       Ich habe Euch gebeten, Euch nicht von meinem Sohn abzuwenden, seinen 
Verkündungen zu huldigen, seid persistent bei der Erfüllung der Gebote und 
vor allem seid die Liebe selbst, in der Einheit mit dem Herzen meines Sohnes 
und meines eigenen... 

So viele Verkündungen, unter denen ich um die Hilfe der Hierarchie der Kirche 
gebeten habe, um  Russland meinem unbefleckten Herzen zu weihen! .... Und 
das ist noch nicht umgesetzt worden.  SO VIEL SCHMERZ KANN DIE 
MENSCHHEIT VERMEIDEN, WENN SIE NUR DIESER MEINER 
VERKÜNDUNG FOLGEN! 

Ich sehe viele meiner Kinder, wie sie meine Verkündungen verspotten und vor 
allem schmerzt es mich, wenn sie die Verkündungen meines Sohnes verspotten. 
Sie sagen, dass die Verkündungen dieser Mutter nicht eintreffen werden, diese 
Kinder sind mit spiritueller Blindheit geschlagen und haben ein Herz, das vom 
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Weltlichen verhärtet ist. Sie haben die Realität nicht bemerkt, der sich die 
Menschheit stellen muss, nicht die Geißel, die tagtäglich von einem Dorf zum 
anderen geht, nicht den Schmerz, der von Nation zu Nation wandert, die 
gesamte Menschheit thront auf einem Minenfeld der nuklearen Energie, dessen 
Pflanzen zu jeder Zeit die große Geißel der Menschheit sein werden. 

NOCH IST DER MENSCH SICH DER BÖSEN AUSWIRKUNGEN DER 
WISSENSCHAFT NICHT BEWUSST und dass er sich selbst mit der nuklearen 
Verschmutzung des Wassers, der Luft, der gesamten Natur bestraft, vor allem 
sich selbst.  Der Mensch wird fühlen, wie seine Haut verbrennt, wird fühlen, wie 
er von Innen brennt und wird seinen Blick gen Himmel senden und um Gnade 
bitten. ER WIRD SICH MIT SCHMERZ ERINNERN, DASS MEIN SOHN 
UND ICH IHN ANGEFLEHT HABEN, DASS ER SEIN VORGEHEN 
ÄNDERT UND DIE STIMME ERHEBT, DAMIT DIESE GEISSEL SICH 
NICHT WEITER VERBREITEN KANN. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

WIE SEHR DOCH DIE AKTUELLE MODE MEINEN SOHN BELEIDIGT! So 
viel Schmerz im Herzen meines Sohnes, angesichts solcher Gräuel! Der Körper 
ist ein Tempel des Heiligen Geistes, der sich da schamlos zur Schau stellt. Und 
der Heilige Geist trauert! .....   SOWOHL MÄNNER ALS AUCH FRAUEN 
BELEIDIGEN IN GROSSEM UMFANG DEN HEILIGEN GEIST. 

Ihr Geliebten, die Ihr da glaubt und meinen Sohn und diese Mutter erhört, 
erlaubt nicht, dass in Euren Familien der Allmächtige Anstoß nimmt, wenn Ihr 
erlaubt, dass die Seinen diese beklagenswerte und unmoralische Mode tragen.  

JA, IHR HABT DAS BEWUSSTSEIN DER LEBENDIGEN WIRKLICHKEIT, 

SEID TRÄGER DIESER VERKÜNDUNG. 

IHR WISST BEREITS, DASS MEIN SOHN KEINE EINIGKEIT, SONDERN 
DIE TRENNUNG BRINGT, TRENNUNG ZWISCHEN DER SPREU UND 

DEM WEIZEN, DIE TRENNUNG DERER, DIE GLAUBEN UND DERER, DIE 
NICHT GLAUBEN. 

Der Mensch hat die Freiheit und ich kämpfe ständig gegen das menschliche 
Selbst, das sich Moment für Moment empört und all seine Gelüste entfesseln 
will. Nicht nur durch die Taten wird mein Sohn beleidigt, sondern mit den 
Gedanken, den Gedanken, die Ihr nicht im Zaume haltet. 

Mein Sohn braucht in diesem Moment von allen seinen Kindern: ihr Volk, ihre 
Liebe und ihre Kinder, doch vor allem Gehorsam, Hoffnung und den Glauben 
an seine Verkündungen.  

ICH VERNACHLÄSSIGE EUCH NIEMALS, ABER IHR, MEINE KINDER, 
MÜSST AUF DEM WEG UMKEHREN, WENN IHR DAS NICHT TUT, 

WERDET IHR OPFER SATANS UND SEINER LEGIONEN, DIE 
EINGEDRUNGEN SIND IN ALLE SEELEN, UM SIE DER VERDAMMNIS 

ZUZUFÜHREN. 

Sie wissen, dass der Antichrist mit Macht aufsteigt, diese Kreatur des Bösen, die 
da kommen wird, um gegen das Volk meines Sohnes zu kämpfen, der kommen 
wird, um das Dorf meines Sohnes zu versiegeln, damit es nicht stark im Glauben 
bleiben kann, um dem Antichristen die Stirn zu bieten, der der Menschheit 
Wunder verspricht, durch die viele ihn anbeten werden. 
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DER ANTICHRIST KOMMT UND NIMMT ZUSAMMEN MIT SEINEM 
VERBÜNDETEN DEN THRON DES PETRUS AUF ERDEN EIN. 

Ich rufe ständig dazu auf, für die Kirche zu beten, für alle meine Kinder, aber 
vor allem für die Hierarchie der Kirche meines Sohnes und der meinen, damit 
sie wie ein Schiff durch die stürmischen Gewässer steuert, denen Sie Gefahr 
laufen, zu erliegen.   

DAS GEBET KANN NIEMALS ZUVIEL SEIN,  

ES IST IMMER NOTWENDIG, DASS IHR EUCH DURCH DAS GEBET 
GEGENSEITIGEN BEISTAND LEISTET. 

In diesen Momenten stürzt sich der Teufel und seine Legionen auf das Volk 
meines Sohnes, um es auf die eine oder andere Weise zu schlagen und zu 
versuchen, die feste Grundlage meiner Kinder zu untergraben und sie dadurch 
zu Fall zu bringen.  ABER IHR, MIT DEM HEILIGEN ROSENKRANZ IN 
DER HAND UND DEM GLAUBEN AN EINE GLORREICHE ZUKUNFT, 
BEUGT EUCH NICHT, BLEIBT FEST UND STANDHAFT; BLEIBT 
WEITERHIN VEREHRER MEINES SOHNES, DAMIT SEINE KRAFT SICH 
IN JEDEM VON EUCH FORTSETZT. 

So viel habe ich gesprochen, auf der ganzen Welt und Euch aufgerufen, 
wachsam zu bleiben, gegenüber dieser Natur, die die Menschheit reinigen wird! 
Die Vulkane werden fortlaufend explodieren, die Gewässer werden aufgewühlt, 
die Stürme bringen den Menschen großen Schmerz und Zerstörung; all dies, 
weil der Mensch nicht die Nähe der Erfüllung meiner Verkündungen sieht.  
WÄHREND DER VERKÜNDUNG WERDET IHR ALLE TATEN EURES 
LEBENS BEKLAGEN, ABER ERWARTET NICHT DIESEN AKT DER 
BARMHERZIGKEIT, DAMIT IHR BEREUT, UM ZU TRAUERN UND 
EINEN FESTEN VORSATZ ZUR UMKEHR ZU FASSEN. 

Meine geliebten Kinder, die Sonne wird rücksichtslos mit der Menschheit 
umgehen, sie wird alles verwüsten und die großartige Technologie verbrennen, 
die der Mensch zur Schau stellt und hier ist, wo der Mensch selbst bemerkt, dass 
sie nichts ist, es hängt einfach nur ab vom Willen meines Sohnes und meiner 
Fürbitte. 

DIE FINSTERNIS KOMMT AUF DIE ERDE UND DIE GETREUEN SEELEN, 
DIE SICH MEINEM SOHN HINGEBEN,  

WERDEN LICHTER SEIN, DIE EUREN BRÜDERN UND SCHWESTERN 
DEN WEG ZEIGEN. 

Meine geliebten Kinder: 

So sehr habe ich Euch um die Konvertierung angefleht! ... und Ihr wandelt 
weiter zwischen dem Heiligen und dem Weltlichen. Denkt daran, dass die 
wankelmütigen aus dem Mund meines Sohnes gespieen werden, vergesst es 
nicht, trefft in diesem Augenblick die richtige Entscheidung.  

DIE WELT IST VÖLLIG UMNACHTET, der Geist meiner Kinder - und das 
sage ich mit Schmerzen - ist komplett gestört, nicht nur von der Moderne, 
sondern auch durch die ständigen Tücken der Technik.  

DER MENSCH RUHT IM SCHLAMM DER VÖLLIGEN UNMORAL und 
dies führt dazu, dass er sich selbst streng bestraft. Ihr, die Ihr meine Heerscharen 
bildet, seid die Seelen, die die Barmherzigkeit meines Sohnes gewinnen, damit 
das, was die Welt bereits beutelt, sich ein wenig verlangsamt. 
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Meine geliebten Kinder: 

VERZWEIFELT NICHT, VON HOCH OBEN GELANGT DER SEGEN ZU 
EUCH, die himmlischen Legionen verlassen Euch nicht und werden kommen, 
das Volk meines Sohnes, die Gläubigen, zu schützen, denen aus freien Stücken 
gesagt wird:   

JA, MEIN HERR UND GOTT, IN DEINE HÄNDE BEGEBE ICH MICH UND 
ERGEBE MICH DIR! 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

EIN GESCHÖPF GOTTES WIRD EUCH ZUR HILFE EILEN, IN DEN 
SCHWIERIGSTEN MOMENTEN DER VERFOLGUNG, ES WIRD VOM 
HIMMEL GESANDT, UM DEN GLÄUBIGEN ZU HILFE ZU EILEN UND 
DAS WORT IM MUNDE FÜHREN, MIT DEM IHR NICHT IM GLAUBEN 
WANKEN WERDET. Diese Kreatur ist das Heil des mystischen Leibes meines 
Sohnes und wird ein Segen sein für diejenigen, die direkte Hilfe vom Himmel 
erwarten. 

SEID EINER DES ANDEREN SCHUTZ, KONZENTRIERT EUCH NICHT 
AUF DAS WELTLICHE, AUF DASS ES EUCH NICHT VERWIRRT, DENN 
DAS MATERIELLE HAT MIT EINEM LIDSCHLAG PLÖTZLICH KEINEN 

WERT MEHR. 

Gebt dem Kaiser, was des Kaisers ist, und Gott, was Gottes ist; gebt mir Eure 
Herzen hin und widmet sie meinem unbefleckten Herzen, denn auf diese Weise 
ermöglicht Ihr, dass diese Mutter Schutz und Hilfe für jeden von Euch ist.  

ICH SEGNE EUCH, WIDME EUCH MEINE LIEBE, BIN PILGERER FÜR 
JEDEN VON EUCH UND SO WERDE ICH BIS ZUM ENDE 

WEITERMACHEN. EINE MUTTER VERLÄSST IHRE KINDER NICHT. 

 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 

KOMMENTAR ZUM INSTRUMENT ZUR 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA AUXILIADORA 

Brüder und Schwestern: 

WACHEN WIR AUF! ... 

Die Gottesmutter hat uns in allen Aspekten gewarnt, damit wir die 
Verkündungen ihres Sohnes und die mütterlichen Verkündungen erhören ... 

Sie ruft uns zur Bruderschaft, damit wir uns nicht nur um uns selbst, sondern 
um die gesamte Menschheit sorgen. 

Leisten wir Fürbitte für den Heiligen Geist, damit er die Hierarchie unserer 
Kirche erleuchtet und die Verkündungen der Gottesmutter erhört, die von den 
Ereignissen der nahenden Zukunft überfordert ist und darum bittet, dass ihre 
Verkündungen erhört werden. 
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Fürchten wir uns nicht, die Wahrheit wird uns befreien und die wahre Freiheit 
werden wir spüren. 

HEILIGES HERZ DES JESUS CHRISTUS, AUF DICH VERTRAUE ICH. 

UNBEFLECKTES HERZ VON MARÍA, DÜRSTEND NACH DER RETTUNG 
MEINER SEELE. 

Amen. 

 

  

 BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

9. JUNI 2013 
 

Mein geliebtes Volk:  

ICH HABE EUCH STÄNDIG UND UNUNTERBROCHEN GERUFEN 

ABER IHR HABT MEINEN ANRUF IGNORIERT... 

Und dieser Bettler der Liebe wandelt weiter von Herz zu Herz auf der Suche 
nach seinem Eigentum, das ihr ihm verweigert… 

DOCH NUN IST DER AUGENBLICK GEKOMMEN, IN DEM ICH FÜR 
MEIN VOLK KOMME, ICH KOMME, UM DIE FRUCHT ZU PFLÜCKEN, 

DIE MIR MEIN VOLK DARLEGEN MUSS. 

 Und wie viele von euch werden sich mit leeren Händen präsentieren? 

Wie viele von euch werde ich wegschicken müssen, weil sie sich geweigert 
haben, sich mir zu bescheren, mir ihr Herz, ihren Willen, ihre Schritte, ihren 
Gedanken und ihren Geist zu widmen?..   

Wie viele von euch haben sich ständig von dieser Welt und von den 
Machenschaften des Antichristen bestechen lassen, diesem großen Feind des 
Menschen in diesem heutigen Zeitalter? 

ICH KOMME MIT ALL MEINER MACHT UND MEINEN LEGIONEN, UM 
DIESE ERDE ZU BEWEGEN UND ZU SCHÜTTELN. DIESER ERDBALL 

WEISS, DASS SEIN KÖNIG SICH NÄHERT UND DIE GESAMTE 
SCHÖPFUNG WIRD ERBEBEN VOR MEINER MAJESTÄT. JEDE KREATUR 

WIRD WISSEN, DASS ICH GEKOMMEN BIN, SIE WIRD WISSEN, ICH 
KOMME FÜR MEINE SCHÖPFUNG, FÜR MEIN VOLK. 

Warum denkt ihr nicht nach?.. 
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Wie ist es möglich, dass ihr nicht begreift, dass, so wie ich den Mensch auf diese 
Erde geschickt habe, als dass er diese bevölkere, ich auch kommen würde, um 
zu ernten, was der Mensch mir schuldet?... 

ICH KOMME SEHR BALD UND MEINE WIEDERKUNFT WIRD EIN 
TRIUMPH SEIN. ICH WERDE BEGLEITET SEIN VON MEINEN 

LEGIONEN UND DIESE WERDEN IN DIE HERZEN JEDER 
MENSCHLICHEN KREATUR EINDRINGEN. 

Diejenigen, die mich erkannt haben, werden wissen, dass ich ihr Herr und König 
bin,  und die, die mich nicht erkannt haben, werden zittern vor Schrecken und 
Bange. Ihr seid meine Schöpfung und ich liebe euch; ihr seid meine Kinder und 
meine Liebe und mein Leid werden in diesem Moment vor euch vollbracht, aber 
ihr seht mich nicht… 

Ihr kreuzigt mich ununterbrochen, mein Blut wird nach wie vor für euch 
vergossen, für eure Taten, für das Leid, das ihr zu tragen habt. Ich leide 
unendlich dafür, mein Herz zerreißt aus Liebe von hier oben, von der Höhe 
meines Kreuzes. ICH FORDERE EUCH DAZU AUF, MICH 
ANZUERKENNEN, ZU LIEBEN UND EUCH ZU BEKEHREN. 

Meine Barmherzigkeit beweist euch, dass es nicht zu spät ist und meine 
Gerechtigkeit offenbart sich euch, nicht um zu urteilen, sondern um euch die 
Chance zu geben, in euch zu sehen. 

  

Meine Geliebten:  

MEINE LIEBE IST BEREIT, IHR WERDET IN EUCH SEHEN, IN EINEM 
MOMENT, DER EUCH EINE EWIGKEIT ERSCHEINT, DENN MEINE LIEBE 
DURCHQUERT DIESE ERDE VON NORD NACH SÜD, VON OST NACH 
WEST UND JEDES HERZ WIRD WISSEN, DASS ES SICH VOR MIR 
BEFINDET und ihr werdet eure Gefühle nicht mehr verbergen können, denn 
ich weiß, was sich im Tiefen eines jeden Menschen verbirgt. 

Meine Geliebten: 

DIE NATUR REBELLIERT SICH MIT MACHT VOR DEM MENSCHEN, 
DER MICH UNBEGRENZT DEMÜTIGT und mich als ihren Herrn 
anerkennend, erzittert sie und fordert MEIN SOFRTIGES ERSCHEINEN! 

Ich bitte euch, betet für Japan. 
Betet, meine Geliebten, für die Vereinigten Staaten. 

Betet, meine Geliebten, für Brasilien, denn es wird furchtbar leiden. 

Geliebte Kinder: 

KEHRT UMGEHEND ZU MIR ZURÜCK, VERGESST NICHT, DASS ICH 
EUCH STÄNDIG SEHE UND DASS MEINE LIEBE ZU EUCH GRÖSSER 

WIRD, WENN IHR IN REUE ZU MIR KOMMT. 

Meine Geliebten, nehmt mich auf mit einem demütigen und bußfertigen Herzen. 
Liebt mich, liebt mich bis ans Kreuze, denn hier werden wir uns wiederfinden; 
ich liebe und ich segne euch. 

ICH SEGNE ALLE, DIE MICH ERHÖREN. 

 ICH SEGNE ALLE, DIE MIT LIEBE MEIN WORT LESEN 

ICH SEGNE EURE FAMILIEN. 



119 

 

Gebt mir euren Willen, als dass ihr agieren und handeln könnt, so wie ich agiere 
und handle. 

Lebet in meinem Frieden. 

Euer Jesus. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE.  
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 
AVE MARIA, DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS OHNE SÜNDE. 

 
  

KOMMENTAR ZU DEM INSTRUMENT 
ZU DER BOTSCHAFT VON UNSEREM HERRN JESUS CHRISTUS 

 

Brüder und Schwestern: 

Dass der Heilige Geist unseren Gedanken erleuchte, als dass wir die Größe und 
die Tiefsinnigkeit dieser Worte von Jesus Christus begreifen mögen, die im 
Alten Testament von dem Propheten  Jesaja angekündigt wurden: 

"Ich werde kommen und alle Völker und Nationen versammeln, 

und sie werden kommen und meine Herrlichkeit sehen."           

Jesaja 66,18 

 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

14. JUNI 2013 

  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens:  

ICH KOMME HERBEI, UM EUCH MEINEN SEGEN UND MEINE 
MÜTTERLICHKEIT ZU BRINGEN DAMIT IHR EUCH MEINEM SCHUTZ 

ANVERTRAUT UND EUCH NICHT ENTMUTIGT. 

IHR SEID GUTARTIGE GESCHÖPFE, VERBREITET DAS GUTE  

UND HANDELT WIE DIE WAHREN KINDER DIESER MUTTER. 

Der Überfluss, in dem der Mensch lebt, hält ihn in einer übermäßigen 
Unwirklichkeit und dies lässt ihn denken, dass alles so wie in diesem 
Augenblick auch weiterhin bleiben wird, ohne weiteren Anforderungen oder 
Änderungen ausgesetzt zu werden.  

Meine Liebsten: 
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DIESER AUGENBLICK MUSS EUCH IM LEBEN ZUM NACHDENKEN 
FÜHREN.  

Sie werden mit dem Hunger, unheilbaren Krankheiten und der totalen Unmoral 
konfrontiert werden, wie es noch nie in der Geschichte der Menschheit 
vorgekommen ist. Ein Mensch ohne Glauben wird sich zerbrechlich fühlen vor 
solch einem Ereignis, und kollabieren, wenn er die Liebe meines Sohnes und 
Meine nicht empfängt. 

Kinder: 

IGNORIERT DIESEN AUFRUF NICHT, DENN DER GEIST MUSS 
GESTÄRKT UND DER GLAUBE GEHALTEN WERDEN, sodass die Kraft des 
Heiligen Geistes euch mit der notwendigen Kraft erfüllt, damit jeden Einzelnen 
von euch sicher ist, dass er in göttlichen Händen gehalten wird.  

Vergesst nicht, dass Ton und Lehm, nachdem sie geformt sind, ins Feuer gestellt 
werden. So existiert und wird nie ein wahrer Christ existieren, ohne das Kreuz 
geteilt zu haben.  

Kinder: 

DIE HABSUCHT HAT SICH VERBREITET, WOBEI DAS GESCHENK UND 
DER WERT DES LEBENS VERGESSEN WIRD.  

Meine Liebsten, macht euch bereit, eine der großen europäische Nationen wird 
einen Virus verbreiten, der eine globalen Alarm aufgrund der vielen Todesfälle 
verursachen wird. Diese Pest wird nicht vom Menschen heilbar sein, aber diese 
Mutter wird euch verraten, wie ihr diese Kranken heilen könnt. 

Die Sonne wird eine schmerzhafte Plage sein, Licht und Dunkelheit werden die 
Erde peitschen und den Menschen verändern. 

WACHT AUF! ...      WARTET IHR AUF MEHR ZEICHEN? 

Im nächsten Augenblick werdet Ihr getestet werden: das Böse, das im Vatikan 
eingedrungen ist, wird ein Opfer vollbringen, meine Kinder werden zittern. 

Geliebte Kinder:  

VEREINT, KINDER DES GLEICHEN VATERS, WERDET IHR NICHT 
ZERBRECHEN, VEREINIGT EUCH UM MICH HERUM.  

ICH WERDE EUCH ZU MEINEM SOHN FÜHREN. 

ICH VERLASSE EUCH NICHT, HABT KEINE ANGST. DIE GESAMTE 
SCHÖPFUNG WIRD DURCH EINEN LICHTSTRAHL BESCHÜTZT, 

DIESER ERSCHEINT, UM DAS VOLK MEINES SOHNES VOR DEM LEID 
ZU VERTEIDIGEN. 

Sie werden bei den Prüfungen nicht alleine gelassen, sondern von ihren 
Wegbegleitern unterstützt. Seid beharrlich, die Hilfe ist mit euch, nehmt sie an 
auf dem Pfad. 

Betet Meine Kinder, betet für Japan, denn es wird weinen.  
Betet für England, denn es wird leiden. 

Betet, die Vereinigten Staaten werden leiden.  

SEID GESCHÖPFE DES GLAUBENS, TRÖSTET EUCH MIT MEINEM 
SOHN IM TABERNAKEL, SEID STETS ANBETER, WIE EINE 
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ANGEZÜNDETE KERZE, DIE NICHT ABNIMMT, SOLLT IHR EUREN 
GLAUBEN OHNE ANGST VERKÜNDEN.  

Ich begrüße alle, ich bin die Mutter von allen, ich liebe alle, nicht nur ein 
paar, sondern alle meine Kinder. 

Ich werde euch nicht vernachlässigen, ich werde ständig auf euch schauen und 
mit meinem mütterlichen Mantel euch von Gefahren und Fallstricken, des 
täglichen Lebens, fern halten. 

Ich segne euch und eure Angehörigen. 

Mit Liebe eure, 

GEGRÜSST SEIST DU REINSTE MARIA, DIE OHNE BEFLECKUNG 
EMPFANGEN GEGRÜSST SEIST DU REINSTE MARIA, DIE OHNE 

BEFLECKUNG EMPFANGEN GEGRÜSST SEIST DU REINSTE MARIA, DIE 
OHNE BEFLECKUNG EMPFANGEN 

 
   

HINWEIS DES INSTRUMENTS  

ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA   

Brüder und Schwestern:  

In den liebevollen Drängen der Gottesmutter lasst uns auf unserem Weg 
innehalten und nachdenken ...  

Schauen wir wirklich ohne Ausrede auf unsere Fehler, ohne zu entschuldigen, 
was nicht entschuldigt werden kann, geschweige denn vor Jesus Christus 
unserem Herrn und der Gottesmutter. 

Lasst uns unsere Kräfte vereinen wie ein Mitglied des mystischen Leibes, dessen 
Haupt Christus ist. 

Brüder und Schwestern:  

Die heiligen Herzen haben mir ihre Schmerz durchbohrten Herzen gezeigt, wir 
sind diejenigen, die diese trösten und deren Schmerzen erleichtern müssen. 
Amen. 

  

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

19. JUNI 2013 
  

  

Mein geliebtes Volk: 

SCHREITET MIT DER SICHERHEIT MEINES SCHUTZES, DIE DENEN, 
DIE ZU MIR GEHÖREN, NIE FEHLEN WIRD. 

ICH BLEIBE BEI MEINEN GLÄUBIGEN. 



122 

 

Mein Volk wird erschüttert, aber nicht besiegt werden, meine Gegenwart wird 
nicht diejenigen verlassen, die meine Hilfe verdienen und sind nicht aus meiner 
Obhut entfernt. 

Meine Geliebten:  

ICH RUFE EUCH AUF, MEINEN WORTEN MIT AUFMERKSAMKEIT ZU 
FOLGEN. Lasst euch nicht von weltlichen Banalitäten abgelenken, denn diese 
werden in den Schlamm fallen und die Seele des Menschen festhalten. Ich werde 
bei jedem Einzelnen bleiben, wenn ein Großteil der Welt zu Mir gehört, mir folgt 
und mir beiseite steht. 

MEINE BRUST WURDE ERNEUT DURCHSTOCHEN UND MEINE KIRCHE 
MUSS ERNEUT LEIDEN, immer und immer wieder. Ihr könnt euch sicher sein, 
dass ich, in mitten dieser Trübsal, Meinen Gläubigen den Segen zukommen 
lassen werde, meine Kinder, die Meinen Worten aufmerksam folgen und mir 
treu bleiben. 

IGNORIERT NICHT DEN AUFRUF MEINER MUTTER 

Ich lade euch ein für die Liebe untereinander zu beten.  

Ich lade euch ein, vereint zu bleiben und euch gegeneinander zu warnen, da der 
Feind des Menschen nur darauf wartet, euch die Kraft zu nehmen, um euch zu 
schwächen. 

SEID BARMHERZIG, WIE ICH BARMHERZIG MIT EUCH BIN. 

Mein geliebtes Volk, es werden viele Angriffe kommen! Ich erinnere euch daran, 
dass der Geist, der wichtigste Teil des Menschen, sich bereit hält, zu Mir zu 
kommen. 

Meine Kirche wird erneut aus dem bitteren Kelch trinken, aber Meine Mutter ist 
ständig mit Ihrer Liebe, Ihrer Zärtlichkeit und Ihrer mächtigen Fürbitte für 
diejenigen bereit, die schwach sind und Unterstützung benötigen. 

Meine Mutter war Mein erster Schüler und ist jetzt Lehrerin aller, die mir folgen 
wollen; vernachlässigt oder verachtet nicht Ihren Aufruf. 

Mein geliebtes Volk: 

Wie leicht Ihr meine Worte vergesst! Das zerreißt mein Herz.  

 IN DIESEM AUGENBLICK STELLEN DIE SEELEN DAS VORBILD DAR, 
SIE BEZEUGEN, DASS IHR MEINE LIEBE, MEINEN FRIEDEN, MEINE 

DEMUT UND MEINE GÜTE IN EUCH TRAGT. 

Haben sie keine Angst, dass sie als „Anders“ von dem Rest der Welt bezeichnet 
werden.  

ICH KOMME FÜR MEINE KLEINE HERDE, FÜR MICH BLEIBEN 
DIEJENIGEN HEILIG, DIE IN MEINEM WILLEN HANDELN. 

ICH KOMMEN FÜR DIEJENIGEN, DIE ZU MIR GEHÖREN UND DIE AUF 
IHREM WEG ZU MIR AUFSCHAUEN.  

NUR DORT WERDET IHR MIR BEGEGNEN. 

Eure Weggefährten: eure Wächter werden von mir, in schwierigen Momenten 
für die Menschheit, gesandt werden, euch verteidigen und euch helfen. Fürchtet 
euch nicht, ihr werdet nicht alleine kämpfen. Meine Familie kommt herab, um 
Meinem Volk zu helfen. 
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Mehr als ein Prophet wird derjenige sein, der sich mit Meinen Worten an 
lebendige Herzen und Herzen aus Stein wenden wird. Seit wachsam, damit 
diese nicht verwechselt werden. 

Ich rufe euch auf, für Argentinien zu beten, es wird leiden.  
Ich rufe euch auf, für Frankreich zu beten, es wird sehr leiden. 
Ich rufe euch auf, für die Institution Meiner Kirche zu beten.  

MEINE LIEBSTEN, MEIN VOLK ENTMUTIGT EUCH NICHT. 

DIEJENIGEN, DIE MICH LIEBEN, WISSEN, DASS ALLES WAS 
PROPHEZEIT WURDE, PASSIEREN WIRD. 

Schaut auf den einen oder anderen Ort des Leidens, es ist das Ergebnis des 
schlecht genutzten Willen des Menschen. Dies hat dazu geführt, dass die Natur 
sich durch die vielen Sünden, die sie ersticken und erdrücken, zu Grunde geht 
und sie auf den Menschen blickt, der ihr gegenüber gleichgültig ist, ein Mensch, 
der mich vergessen hat. 

Vulkane werden spucken und das Feuer erneut herbei kommen. Die Erde wird 
schwer, in ihrem Wunsch sich zu erneuern, zittern und sich von der 
Verschmutzung, die der eigensinnige menschliche Geist über sie gebracht hat,  
reinigen. 

ICH, ALS BETTLER DER LIEBE, MIT MEINER OFFENEN BRUST, BITTE 
MEINE GLÄUBIGEN, das Öl der Liebe meiner Salbe zu sein, damit ihr keine 
Angst habt und sicher seid, dass Ich Meinen Aufruf aus Liebe zu euch mache 
und nicht, um euch zu beängstigen; Mein Herz sehnt sich sehr nach denjenigen, 
die in der Zeit zu Mir kommen und mich lieben werden, denn es werden nur 
diejenigen gerettet, die mich anerkennen.  

ICH RUFE EUCH DRINGEND AUF, ZU MIR ZURÜCKZUKOMMEN. 

DENKT DARAN, DIE ZEIT IST NICHT DIE GEWÖHNLICHE ZEIT, UND 
DER AUGENBLICK WIRD ANGEHALTEN WERDEN. 

Vergesst nicht, dass meine Liebe, wie meine Barmherzigkeit unendlich ist. Denkt 
daran, dass ich der gerechte Richter bin und dies nicht den Kindern zukommen 
lasse, die es aus eigener Schuld nicht verdienen. Mein Wille ist es, dass alle 
meine Kinder gerettet werden und zu mir kommen. 

Bleibt vereint. Obwohl ihr gewarnt worden seid und obwohl eure Herzen vor 
der überbrachten Nachricht zittern, bleibt weiterhin zuversichtlich, dass meine 
unendliche Liebe euch, mein Volk nicht im Stich lässt. Solange Ihr euch weiter 
mir widmet, werdet Ihr meine heiligen Überlebenden sein. 

ICH FORDERE MEINE PRIESTER AUF, HEILIGE ZU SEIN, DAMIT SIE 
MIT MEINEN WORTEN PREDIGEN, MIR DIENEN UND SICH MEINEM 
VOLK HINGEBEN. Dieser Zeitpunkt ist nicht geeignet, um weiterhin in 
Banalitäten zu versinken, sondern mit vollgefüllten Öllampen wachsam zu sein, 
weil ich für meine Gläubigen kommen werde. 

Ich segne euch. Mein Herz erwartet euch. Meine Liebe brennt für jeden von 
euch. 

Ich liebe euch.  

Mein Segen sei mit euch.  

Euer Jesus.   
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GEGRÜSST SEIST DU REINSTE MARIA, DIE OHNE BEFLECKUNG 
EMPFANGEN GEGRÜSST SEIST DU REINSTE MARIA, DIE OHNE 

BEFLECKUNG EMPFANGEN  
GEGRÜSST SEIST DU REINSTE MARIA, DIE OHNE BEFLECKUNG 

EMPFANGEN  

 
  

HINWEIS DES INSTRUMENTS  
DIE BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

Brüder und Schwestern:  

UNSER HERR IST LIEBE UND GERECHTIGKEIT... 

Jenseits der Zukunft, lasst uns genau in uns hinein schauen und den Heiligen 
Geist bitten, uns die Kraft zu geben, um uns zu sehen, wer wir wirklich sind. 
Diese Kraft ist notwendig, um in uns hineinzuschauen und den Kampf mit uns 
selber zu gewinnen. 

Vergesst nicht, dass wir nicht allein sind, dass der Segen des Himmels in jedem 
von uns sitzt und die persönliche Verantwortung, den dieser Segen in unserem 
Leben multipliziert, in unserer Umwelt und allen Seelen steckt. 

UNSER GOTT HILFT UNS AN SEIN HEILIGES WORT ZU GLAUBEN UND 
DAS GUTE BEI ZU BEHALTEN. 

Amen.   

 
  

 

[1] EL DÍA 11 DE JUNIO DE 2013 EN EL HOGAR DE LA SEÑORA LUZ DE 
MARÍA COMENZÓ A MANIFESTARSE CON ÓLEO UNA IMAGEN DE 

NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO, SALIENDO DESDE SU COSTADO. 
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BOTSCHAFT VON DER HEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  

 23. JUNI 2013  

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

  
DER AUFENTHALT IN MEINEM HERZEN IST JEDER ZEIT EIN SICHERER 

ZUFLUCHTSORT. 
  
Die Menschheit wird einem sicheren Hafen entgegen gehen, wenn sie sich wie 
meine Söhne und Töchter als wahren Christen verhalten. Die Aussage eines 
jeden von euch ist die Antwort auf die Fragen seiner Brüder und Schwestern, die 
nicht über das Weltgewandte hinaus schauen. Ihr könnt den Kampf gegen die 
Versuchungen nur mit der Kraft der Göttlichen Liebe, mit der Kraft des 
persönlichen Gebetes, die euren Nächsten zugutekommt und mit der Kraft eines 
rechten Gewissens überwinden. 
  
Diejenigen, die dem Teufel unterworfen sind, sind diejenigen, die ihm Kraft 
geben, weitere Seelen auszupeitschen und in seinen Bann zu ziehen. 
  

MEINE KINDER HALTEN AN DEM GLAUBEN AN EINE BESSERE 
ZUKUNFT FEST, IN DER IHR IN FREIHEIT, DANK MEINES SOHNES, 

ZUSAMMEN LEBEN UND MIT DER FREUDIGEN HOFFNUNG AUF SEINE 
SICHERE WIEDERKEHR WARTEN KÖNNT. 

  
Die Kirche wird weiterhin angegriffen werden, um meine auserwählten Kinder 
in Verführung zu bringen... einige werden sich dieser nicht Stand halten können. 
Ihr müsst mit Meinem Heiligen Rosenkranz dagegen ankämpfen und nie den 
Glauben, in mitten dieses religiösen Krieges, verlieren. 
  
Die Nachricht wird enttäuschend sein und Mein Herz wird darunter leiden. Das 
schwere Kreuz wird den Thron des Petrus erreichen, der Verrat wird nicht auf 
sich warten lassen, er (Anm.: der Thron) wird nicht zerfallen, es wird bewusst 
werden, dass sich die Verseuchung ausgebreitet hat und die Herzen der 
Menschen vergiftet hat. Aus diesem Grund habe ich immer wieder zum Gebet 
aufgerufen und euch aufgefordert an meinem Sohn festzuhalten, um nicht von 
der Versuchung besiegt zu werden. 
  
VON DER LIEBE MEINES SOHNES WISSEN WIR, DASS ER BEREIT WAR 

DAS KREUZ ZU TRAGEN... 
WAS WIR NICHT WISSEN IST, DASS ER NICHT IN UNSEREM GEISTE 

LEBT. DAMIT ERKLÄRT SICH AUCH DER GRUND, DASS ES PASSIEREN 
KANN, DASS EINIGE IM PALAST DES VATIKANS SICH DEN 

BESTIMMUNGEN DES PAPSTES WIDERSETZEN. 
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Betet für Japan, es wird leiden und sich ein großer Schmerz über die 
Menschheit ausbreiten. 

Betet für Italien, es wird erschüttert werden. 
  
Meine Lieben, die Sonne wird große Schmerzen über die Menschheit bringen. 
Was den Menschen mit der Wärme geschützt hat, wird nun auf die Erde treffen 
und diese erwärmen. 
  
DIE ATOMARE ENERGIE WIRD DIE GRÖSSTE GEFAHR, VON 
MENSCHENHAND, DARSTELLEN, welche, durch die Sonne explodieren 
wird. Die Vereinigten Staaten werden auf diese Weise leiden. Betet, Meine 
Kinder, betet für die Bekehrung, bevor dieses Leiden eintritt. 
  
DER KOMMUNISMUS HAT GEWALT GENOMMEN, heimlich breitet er sich 
mit seiner falschen Güte und Gerechtigkeit aus. Er nimmt immer mehr Völker 
als seine Geißel, er unterzieht die Menschen einer Gehirnwäsche, ohne dass sie 
sich darüber klar werden und hält sie in Ketten, ohne dass sie die Ketten spüren.  
  

MEIN AUFRUF HÄLT WEITER AN, RICHTET EUREN BLICK AUF DIE 
PROPHEZEIUNGEN, DIE BEREITS WAHR GEWORDEN SIND, WANDELT 

NICHT WEITER IN DER BLINDHEIT, EINER FERNEN WELT, DIES 
ENTSPRICHT NICHT DEM GÖTTLICHEN WILLEN. 

  
Die Kraft des Bösen fesselt meine Kinder und entreißt ihnen ihre Fähigkeiten 
und verwandelt sie in regungslose Wesen, ohne die Kraft „nein“ zu sagen zu 
dem, was falsch ist. 
  

IHR GEHT GROSSEM LEIDEN ENTGEGEN, DAS ÜBERALL SCHADEN 
VERURSACHEN WIRD. 

  
Ich liebe meinen Sohn, in Ihm werdet ihr die Kraft finden, auch weiterhin stand 
zu halten. 
  
IHR, GLÄUBIGE MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, HABT KEINE 
ANGST, ? (wahrscheinlich heißt es: euer) NAME STEHT IN DEM BUCH DES 

LEBENS GESCHRIEBEN, werdet euch bewusst über den Ernst der Situation 
und zugleich über den Schutz, den ich als Mutter der Menschheit, euch allen 
bieten kann. 
  
IHR LEBT, UM EIN ZIEL ZU ERREICHEN, DIESES ZIEL IST DER HIMMEL: 
DAS EWIGE LEBEN. Mein Sohn führt euch in Seine Arme, wie der Hirte, der 
sich um seine Herde kümmert; jedes einzelne ist sein geliebtes Schaf, sein 
Augapfel. 
  
FÜRCHTET EUCH NICHT, NACH DER PRÜFUNG WIRD EIN NEUER TAG 
KOMMEN, DEN TAG, AM DEM DER MENSCH DIE GEFANGENSCHAFT 
DES BÖSEN VERLASSEN UND DIE FREUDEN DER HERBERGE MEINES 

SOHNES GENIESSEN WIRD. 
  
Verzweifelt nicht und bleibt vereint, so wie es mein Sohn angefordert hat. 
  
Ich segne euch 
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GEGRÜSST SEIST DU REINSTE MARIA, DIE OHNE BEFLECKUNG 
EMPFANGEN  

GEGRÜSST SEIST DU REINSTE MARIA, DIE OHNE BEFLECKUNG 
EMPFANGEN  

GEGRÜSST SEIST DU REINSTE MARIA, DIE OHNE BEFLECKUNG 
EMPFANGEN  

 
  

HINWEIS DES INSTRUMENTS  
ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  

  
Brüder und Schwestern:  

Unsere heilige Gottesmutter führt uns in Ihre Mutterliebe ein, um dem 
Menschen Sicherheit zu jeder Zeit und jeder Generation bereitzustellen und 
somit hat Sie Ihrem Sohn zugesprochen und gesagt: „ICH WERDE BEI IHNEN 
BLEIBEN, BIS AN DAS ENDE.“  

Sie betont, dass wir uns der Treue zu Gott nähern müssen, da wir nur inmitten 
unseres Glaubens und in der Nähe des göttlichen Wortes belohnt werden.  

Wir sind alle Kinder des gleichen Vaters, als mystischer Leib, der aus der Brust 
Christi am Kreuz geboren wurde. Wir müssen eine Einheit sein, uns bewusst 
werden, dass keine äußere Kraft zerteilen kann, was Christus zusammen 
gebracht hat. Die Kirche wird gereinigt, aber nicht zerrissen werden. 

Brüder und Schwestern, wir leben mit einem gemeinsamen Nenner: dem 
Heiligen Geist. Wenn die Kräfte schwach sind, bitten wir Ihn, uns zu 
unterstützen. 

Der Beisteher des Menschen wird uns erneut erheben und Unsere Mutter wird 
uns führen, wie er es mit seinen Jüngern tat, wenn sie Angst hatten. So wird die 
heilige Gottesmutter erneut das Volk seines Sohnes begrüßen und es im ewigen 
Abendmahl ihres Unbefleckten Herzens zusammen führen. 

Amen.  

 
 
 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS  

28. JUNI 2013  

 

  

Meine geliebten Kinder: 
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ICH BIN LIEBE, WAHRHEIT, BARMHERZIGKEIT UND 

GERECHTIGKEIT...  

DIES IST MEINE WAHRE LIEBE UND KEINE ANDERE: ICH BIN DAS 

RECHT UND ICH REGLE ALLES ZU SEINER ZEIT.  

Ich erwarte den reuigen Sünder, der sich mir ohne Furcht nähern sollte und 

mich sofort begrüßt, bevor meine Liebe mit Euch ist und Euch das Werken und 

Handeln seines Lebens verstehen lässt.  Doch manche sagen, dass die 

Verkündungen nicht göttliches Werk sind und sie werden sich von meiner 

Gegenwart entfernen: Sie verabscheuen meine Gerechtigkeit und liefern sich 

den Händen des Bösen aus. 

Ich bin barmherzige Liebe und Gerechtigkeit und stehe der Reaktion der 

Menschheit nicht gleichgültig gegenüber und auch nicht gleichgültig gegenüber 

jedem Schritt, den sie tun, mein Blick ist überall auf der Suche nach Seelen, die 

nach mir dürsten. 

Ich schaue auf die Werke der Menschen, nicht, um sie in  jedem Moment zu 

verurteilen, sondern um sie zu unterstützen, damit sie unverzüglich zurück zu 

mir kommen, noch bevor meine Liebe sie ruft und ihnen die Verfahren 

enthüllen, auch jene, die sie in den Tiefen ihres Herzens verstecken und 

glauben, ich habe vergessen... 

  

Ich rufe, aber die Antwort liegt im Willen des Einzelnen, im Bewusstsein für 

mich, das er pflegt und in der Verantwortung, in dieser Generation zu leben, die 

mich mit ihrer Ignoranz beleidigt. 

JEDE MENSCHLICHE KREATUR HÄLT IHRE EIGENE MISSION FÜR 

DEN VERLAUF IHRES LEBENS.  

MEIN BLICK VERSCHLIESST SICH NICHT DEN MENSCHLICHEN 

HANDLUNGEN;  

AUCH DIE GERINGSTE IST MIR BEKANNT.  

Wehe denen, die mir im Verborgenen dienen und mich verraten! Sie können 

nicht zwei Herren dienen.  Ich erlaube dem Menschen, dass er nach seinem 

Willen handelt und vergisst, dass ich der Gerechte bin. 

DAS GRÖSSTE OPFER BRINGT DER, DER SEINEN WILLIEN MIR 

WIDMET UND MIR ERLAUBT, IHN ZU FORMEN...  

SICH ZU MEINEM WILLEN ZU GESELLEN IST DER GRÖSSTE AKT, DEN 

DER MENSCH MIR BIETEN KANN, UND ICH GEBE IHM ALLES, WAS 

ICH HABE.  

Glücklich ist, wer sich der Welt verweigert und meine Verkündungen mit Liebe 

und Glauben empfängt, er weiß, dass ich die Meinen nicht im Stich lasse. Aber 

derjenige, der mir dient, heute ja und morgen nicht, ist wie die Gezeiten, die 
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kommen und gehen; aber der, der meinen Willen liebt, ist wie die Sonne: Sie 

leuchtet stetig. 

MEINE GELIEBTEN KINDER, DER MOMENT VERDIENT DIE 

ANERKENNUNG ALL DER MEINEN, DIE DRINGLICHKEIT DES 

WANDELS UND DIE GEWISSHEIT ÜBER DIE DINGE, DIE DA KOMMEN.  

Diese Generation huldigt meinen Verkündungen nicht, sie hört sie an und ihr 

Blick verdunkelt sich vor der Unwissenheit von meiner Liebe. Der Mensch liebt 

seine Bequemlichkeit, das ist eine falsche Liebe; und wer nicht liebt, ist nicht 

frei. 

Meine geliebten Kinder:   

MEIN WILLE IST, DASS SIE DIE ERKENNTNISSE DER WAHRHEIT 

ERLANGEN UND IM GLAUBEN FEST BLEIBEN.  

DIESE GENERATION WIRD NICHT VERGEHEN, OHNE DASS SICH 

MEIN WORT ERFÜLLT, ICH WERDE ZU MEINEM VOLK KOMMEN; ICH 

WERDE ES UNERMÜDLICH SUCHEN... UND IHR WEIGERT EUCH, 

MEINEN VERKÜNDUNGEN ZU VERTRAUEN.  

Meine geliebten Kinder: 

Betet für Brasilien, es wird leiden. 

Betet für Mexiko, es wird erkranken. 

Betet für Ungarn, es wird erkranken. 

Mein Volk wird den bitteren Kelch trinken, vor den Verirrungen gegen mich. 

Das Wasser wird nicht aufhören, dem Menschen unerwartet Schmerzen 

zuzufügen. Das Wetter wird eine konstante Unbekannte sein,  und man kann 

nicht sicherstellen, wie es bleibt. 

Ihr geliebten Kinder, die Straftaten gegen mein Haus werden auf die 

Menschheit zurückfallen und den Meinen große Schmerzen verursachen.  Ein 

kosmisches Ereignis wird die Menschheit in Angst und Schrecken versetzen. 

Meine Kinder, meine Worte werden sich bei meiner Überlieferung an alle 

erfüllen. (Anm.: die Seelenschau ?) Es wird kein unerwartetes Ereignis sein, das 

zu Euch kommt, aber die Realität dessen, was ich angekündigt habe.  Richtet 

Euch nach meinem Willen und die Zeit wird keine Zeit sein, nur ein Moment, 

der zerrinnen wird, wie Sand, der sich nicht aufhalten lässt.   

Mein Volk kennt meine Wahrheit und mein präzises Wort: „Himmel und Erde 

werden vergehen, aber meine Worte nicht“ (1)   

MEINE KINDER BETRACHTEN MEINE HERRLICHKEIT ...  

MEINE KINDER VERKÜNDEN MEINE WIEDERKUNFT ...  

MEINE KINDER VERTRAUEN IN MICH ...  

MEINE KINDER FÜRCHTEN SICH NICHT ...  

MEINE KINDER WISSEN, DASS MEINE LIEBE NICHT FEHLBAR IST ...  
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Meine Kinder wissen, dass ich sie schützen werde, daher geraten sie nicht ins 

Wanken, so stark die Winde auch wehen, alles wird vergehen, aber mein Wort 

bleibt und mein Volk verbleibt in meiner Liebe. 

ICH BIN DER BEGINN UND DAS ENDE. 

DAS WERK MEINER HÄNDE IST MEINE HERRLICHKEIT.  

Ich liebe Euch. 

Euer Jesus Christus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

(1)     (Mt. 24, 35). 

 

 
BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 
 2. JULI 2013 

  

 
  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  
  

MEINE KINDER, ICH RUFE EUCH, HALTET EUCH BEREIT UND SEID 
WACHS IN DEN HÄNDEN MEINES GÖTTLICHEN SOHNES... 

WAHRE CHRISTEN SIND DIEJENIGEN, DIE NACH DEM WILLEN 
MEINES SOHNES GEFORMT WERDEN KÖNNEN. 

  
In diesen Augenblicken, in denen der menschliche Wille herrscht, herrscht die 
Sünde, bis zu dem Punkt, an dem der Mensch gegen sich selbst handeln wird 
und dabei vergisst, dass er von Gott erschaffen wurde und sich zum Feind 
Gottes und seiner selbst macht. Sein Gewissen wird von den Kräften des Bösen 
beherrscht, die jedes Fehlverhalten als natürlich ansehen. 
  
MEINE LIEBLINGSKINDER MÜSSEN DAS VOLK MEINES SOHNES 
RUFEN, UM WACHSAM ZU SEIN VOR DER EXISTENZ DES BÖSEN, das 
ihre Kräfte benutzt, um den Menschen direkt anzugreifen und im Bewusstsein 
und im Herzen des Menschen die bösen Werke einzupflanzen, die direkt das 
Geschenk des Lebens und die Achtung der Geschlechter angreifen.     
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Meine geliebten Kinder: 
  

VERLIERT NICHT DEN GLAUBEN, WENN IHR BEREUT, AUF DEM 
FALSCHEN WEG GEWESEN ZU SEIN... 

DIE ARME MEINES SOHNES BLEIBEN AUSGEBREITET, EUCH ZU 
EMPFANGEN. 

  
Diejenigen, die das Böse nicht erkennen, werden sein wie das Brot ohne Hefe: sie 
werden nicht wachsen und ihr Herz bleibt aus Stein. 
  
Meine geliebten Kinder, der Kampf um die Seelen wird niemals enden, so 
vergeht auch der Augenblick, er wird sehr blutig sein vor der Weigerung des 
Menschen gegenüber dem Guten; er wird den Antichristen krönen und dieser 
wird die Menschheit mit dem Motto des Bösen befallen: Der Uneinigkeit. 
  

BLEIBT WACHSAM, DER ANTICHRIST SUCHT NACH SEINER BEUTE.   
GLAUBT NICHT, DASS DAS BÖSE NICHT EXISTIERT; ES GIBT DAS 

BÖSE, WIE ES AUCH DAS EWIGE FEGEFEUER GIBT, WO DIE SEELEN 
BRENNEN, DIE SICH DEN FALSCHEN WEG GEWÄHLT HABEN. 

  
Der Vatikan wird geschlagen werden und die bösen Taten kommen ans Licht, 
die guten Taten werden nicht mehr ausgeführt, aber die Kirche darf den 
Glauben nicht verlieren, geht weiter voran. 
  
Die Menschheit hat die Kindheit kontaminiert, dies ist eine große Sünde, für die 
sie büßen muss, da sie die Werte und den menschlichen Willen in einem zarten 
Alter untergräbt und diese zarte Struktur krumm wachsen lässt.   
  
Die Ausschweifungen der Gesellschaft haben das Gewissen gelähmt.  Die 
Unschuld ging verloren durch die Ausschweifungen, die dem Menschen 
innewohnen. 
  
Das Fernsehen hat einen negativen Einfluss auf den Geist aller Menschen, 
insbesondere den der Kinder, die dadurch zu Trägern von fehlgeleiteten 
Gedanken werden und jenseits jeder Korrektur handeln. 
  
Meine geliebten Kinder: 

Betet für Brasilien, es wird sehr weinen. 
Betet für Jamaica, es wird geprüft. 

Meine geliebten Kinder, betet für die Kirche. 
  

ICH BEGRÜSSE ALLE, DIE VOR MIR GESTEHEN, DAS MEIN SOHN 
GOTT IST. 

  
MEINE KINDER, FÜRCHTET EUCH NICHT, MEINEN SOHN ZU LIEBEN, 

ER WIRD EUCH ALS BROT KEINEN STEIN GEBEN.  
 MEIN GÖTTLICHER SOHN HAT SICH FÜR JEDE SEELE HINGEGEBEN 

UND BLEIBT WACHSAM 
 FÜR JEDEN VON EUCH, OHNE AUCH NUR EINEN AUSZUSCHLIESSEN. 
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Seid die Herrlichkeit meines Sohnes. Gebt weiterhin Zeugnis vom Leben in der 
Welt, aber nicht vom Weltlichen. 
  
Meine geliebten Kinder, die Nahrungsmittelknappheit schreitet unerbittlich fort, 
mit den ständigen Schlägen der Natur rückt diese mit all ihren Elementen stetig 
vor. 
  
FÜRCHTET EUCH NICHT, BETET, GEBT EUCH MEINEM SOHN HIN UND 

BETET DEN HEILIGEN ROSENKRANZ. 
 MIT JEDEM AVEMARIA, DAS MIT HINGABE GESPROCHEN WIRD, 

WIRD DER DÄMON VERJAGT. 
  
Die Wege der Menschheit offenbarem sich gegen den Willen meines Sohnes. 
Seid Ihr selbst, meine geliebten Kinder, die  Weisen, freundlich und einfach im 
Herzen, diejenigen, die die Wahrheit sprechen und wissen, dass viel passieren 
wird und sich im Geiste auf den Sieg vorbereiten. 
  

HIER BLEIBE ICH, EURE MUTTER UND ERWARTE EUCH. 
ALLES, WAS ICH IN MEINEM HERZEN AUFBEWAHRTE, GEBE ICH 

BEREITWILLIG, UM DIESE GENERATION KENNENZULERNEN. 
  
Der Demütige erreicht die Herrlichkeit Gottes.  Der Bescheidene erwächst in die 
Heiligkeit. 
  
Meine geliebten Kinder, ich bleibe an der Seite eines Jeden, ich lasse Euch nicht 
aus meinen Händen.  Seid stark, lasst Euch nicht von den Skandalen schwächen, 
mein göttlicher Sohn ist sehr viel mehr, als Ihr erwartet: Er ist Erhabenheit, 
Herrlichkeit, Macht und gleichzeitig Barmherzigkeit und Gerechtigkeit. 
  

ES SIND DIESE SCHWIERIGEN MOMENTE, IN DENEN DER GLAUBE 
GEPRÜFT WIRD, ABER WER MIR DIE HAND REICHT, DEN LEITE ICH, 

DAMIT ER SICH NICHT VERIRRT. 
  
Mein Sohn wird sein Volk nicht verlassen, er wird es leiten mit Gleichheit und 
Gerechtigkeit, wird die Sonne in der heiligen Ruhe aufgehen lassen und denen 
Kraft geben, die an der Seite meines göttlichen Sohnes bleiben. 
  
Ich segne die, die diese Verkündung lesen.  Meine Kinder, ich liebe Euch. 
  

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

   

  
KOMMENTAR ZUM INSTRUMENT 

ZUR BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
  

Brüder und Schwestern: 
  
Wir müssen uns für die schwierigen Momente rüsten, nicht nur mit Getreide 
und anderen Lebensmitteln, sondern mit dem Gebet und der Erkenntnis, dass 
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wir ohne Jesus Christus nichts sind und dass die Instandsetzung in diesem 
Augenblick beginnt, in dem der Mensch Gott und den Menschen erkennt. 
  
Die Abscheu hat die Wurzeln der Kirche erreicht, daher ist die Antwort das 
Gebet, das aus Liebe zum heiligen Herz Jesu erwächst.  Wenden wir uns nicht ab 
von der Mutter Gottes, sie leistet Fürsprache für alle.  Lasst uns Eins sein.   

  
Amen 

 

 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

 5. JULI 2013 

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

ICH LADE EUCH EIN, BLEIBT WACHSAM UND SCHAUT MIT VOLLER 
AUFMERKSAMKEIT AUF DIESEN AUGENBLICK... 

 ER IST NICHT WIE ANDERE, DIE DIE MENSCHHEIT DURCHGEMACHT 
HAT, DIES IST DER AUGENBLICK DER AUGENBLICKE... 

DER VOR DER ZWEITEN WIEDERKUNFT MEINES SOHNES. 

Ich, als Mutter der gesamten Menschheit, strecke meine Hand aus, für jeden, der 
sie annimmt und mir erlaubt, ihn zu meinem Sohn zu führen. Ich bin 
Fürsprecherin meines Sohnes, vergesst es nicht. 

ICH WÜNSCHE, DASS IHR EUCH BEWUSST SEID, VOLLKOMMEN 
BEWUSST DIESES AUGENBLICKES, IN DEM IHR LEBT, DEN WERKEN 

UND HANDLUNGEN EINES JEDEN VON EUCH.    

MEINE GELIEBTEN KINDER, SEID EUCH DER ERNSTHAFTIGKEIT 
MEINER VERKÜNDUNG BEWUSST. 

Jede Handlung und jedes Werk von Euch hat einen Einfluss auf die gesamte 
Schöpfung, glaubt nicht, dass Eure Handlungen und Werke isoliert gesehen 
werden, denn diese haben einen Einfluss auf die gesamte Schöpfung. 

Meine geliebten Kinder: 

Die Zeichen der Zeit sind klar, es sind Vorzeichen der Dinge die da im letzten 
Augenblick geschehen werden.  Denkt nicht, weil Ihr die Ereignisse nicht mit 
eigener Haut erlebt, dass diese Euch nicht betreffen würden. Jedes Geschöpf und 
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jedes Land wird leiden, es wird gereinigt und aus dieser  Reinigung geht das 
gläubige Volk hervor, für das ich mit flammendem Herzen meinen Blick auf 
jeden richten werde, auf die größtmögliche Anzahl von Seelen. Ich werde nicht 
müde, Euch anzurufen, meine Verkündungen werden stetig sein, unaufhörlich, 
denn wie mein Sohn, dürste auch ich nach Seelen, die ich ihm zuführen kann. 

Meine geliebten Kinder, der Weg ist nicht immer mit Rosen gesät, sondern auch 
mit Dornen, die sich präsentieren, wie ein Akt der Genesung für jene, die sich 
weigern, sich meinem Sohn zu nähern.   

Ich liebe Euch alle, mein Sohn lieferte sich aus für die gesamte Menschheit, nicht 
nur für einige, sondern für alle und ... für alle, die sich zu ihm als ihren Herrn 
und Gott bekennen ...  

Jeder, der auf den wahren Weg zurückkehrt, den mein Sohn ihm zeigte und den 
ich rufe ... 

Jeder, der ernsthaft ein reales Leben nach dem Vorbild meines Sohnes führt... 

Jeder, der der Verkündung meines Sohnes folgt, mit den Sakramenten, mit den  
Geboten ... 

Jeder, der ihn empfängt im Geist und in der Wahrheit in seinem Leib und 
seinem Blut, wird gerettet. 

JEDER, DER IHN IN SEINEM GANZEN SEIN TRÄGT UND IHN AUS 
TIEFSTEM HERZEN LIEBT, OHNE HANDLUNGEN, DIE DEM WILLEN 

MEINES SOHNES ENTGEGEN STEHEN. 

Mein Herz brennt im ständigen Feuer der Liebe.  Ich sehe Euch so nah am 
Erreichen des spirituellen Sieges, und gleichzeitig verirrt Ihr Euch noch zurück 
dorthin, wo sich der Feind der Seele befindet. 

Liebe Kinder, in diesem Augenblick findet ein spiritueller Krieg statt, den Ihr 
nicht einmal wahrnehmen könnt.  Der Feind will fragile Seelen und die Seelen, 
die wankelmütig sind, stehlen, deshalb lade ich Euch ein, meine Hand zu 
nehmen, denn als fürsprechende Mutter meines Sohnes für die gesamte 
Menschheit möchte ich Euch zu meinem Sohn bringen. 

So viele Ereignisse nähern sich immer schneller und die Menschheit bleibt 
weiterhin nicht kohärent, versunken in der Unwirklichkeit, die der Feind 
geschaffen hat, damit Ihr Euch selbstbewusst in die Banalitäten und weltlichen 
Vergnügungen stürzt. 

ICH BESTEHE NOCH EINMAL AUF MEINE MÜTTERLICHE UND 
LIEBENDE VERKÜNDUNG, WEIL IN DIESEM ERNSTEN UND 
BESORGNISERREGENDEN AUGENBLICK, IN DEM IHR EUCH 
BEFINDET, sich jede Handlung multipliziert und diese Handlungen sollten in 
der Liebe meines Sohnes realisiert werden und nicht im menschlichen Stolz, der 
die Herzen der Menschen entwurzelt.    

DIE NEGATIVEN WERKE, DIE NEGATIVEN HANDLUNGEN GEBEN 
DEM BÖSEN SEINE KRAFT, DAMIT ES SICH VERBREITET UND WIE DIE 

PEST HERZ FÜR HERZ INFIZIERT  

DAMIT DIE MENSCHEN NICHT GERETTET WERDEN KÖNNEN. 

Die Erde ist gesegnetes Land, in dem  Milch und Honig für jene fließt, die sich 
auf dem richtigen Weg befinden, für diejenigen, die ständig kämpfen, um an der 
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Seite meines Sohnes zu bleiben, für jede, die sich in diesem Augenblick 
entscheiden, alles Weltliche hinter sich zu lassen, und sich meinem göttlichen 
Sohn zu ergeben. 

Meine Geliebten, die Erde dürstet nach Liebe und wurde ständig von Menschen 
ohne Gewissen geschlachtet und nun fordert sie ihren Platz und fordert vom 
Menschen, dass er sie in Liebe hätte wiegen sollen, jedoch nur Verachtung 
erntete, der Sie heute von der Menschheit ausgesetzt ist. 

DIE ERDE STEHT UNTER DRUCK UND WIRD WEITERHIN 
GESCHÜTTELT, BIS ALLE GESCHÖPFE DER MENSCHHEIT IHREN 

BLICK UNTER DER FORTLAUFENDEN ERSCHÜTTERUNG GEN HIMMEL 
RICHTEN UND UM GNADE BITTEN. 

Meine geliebten Kinder: 

Die Menschheit hat nicht nur meinen Sohn verachtet, sie hat ihn auch verbannt 
und ihn herausgefordert und mein Sohn, mit seiner großen Liebe und seiner 
großen Barmherzigkeit gibt ihnen seine Liebe und seinen Segen zurück, aber der 
Mensch hat gleichzeitig vergessen, dass die göttliche Gerechtigkeit auch 
Barmherzigkeit ist. Daher kommt die Warnung für den Menschen, der nicht 
richtig vorbereitet ist, zu einer Menschheit, die meine Verkündungen und meine 
Gesandten verachtet.  So ist es schon immer geschehen und dieser Augenblick 
ist keine Ausnahme.   

Bleibt wachsam, Ich liebe Euch. Ich heiße Euch in meinem Schoß willkommen, 
als Arche des Neuen Bundes zu meinem Sohn und damit Ihr so zum Glauben 
kommt und Euch  gestärkt von der göttlichen Liebe mit Mut stellen könnt und 
unveränderlich bleibt, vor dem Trübsal, das über die Menschen kommt. 

ICH LIEBE EUCH, ERHÖRT MEINE VERKÜNDUNG.  ICH SEGNE EUCH, 
ERHÖRT MEINE VERKÜNDUNG. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
  

KOMMENTAR ZUM INSTRUMENT 

ZUR BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  

Brüder und Schwestern: 

Die heilige Jungfrau Maria lädt uns ein, unser Bewusstsein zu untersuchen und 
wiederholt einer internen Überprüfung auszusetzen. Sie bekräftigt dies, damit 
wir bei unserer inneren Prüfung die Verkündung des Heiligen Geistes spüren 
und damit sich in seiner Einigkeit unser Wesen verwandelt und wir 
rechtschaffen dieses „Bewusstsein“ annehmen, zu dem wir berufen sind und 
seien wir dieser aktive Teil im Plan der Rettung.  

WIR WERDEN NICHT DURCHHALTEN, WÄHREND DAS BÖSE 
VORANSCHREITET.  

Amen 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

10. JULI 2013 
  

 

  
Meine geliebten Kinder: 

  
MEIN VOLK WIRD NICHT FALLEN DURCH DIE HAND DES FEINDES 

DES GLAUBENS. 
ES WIRD IN VERSUCHUNG GEFÜHRT, JA, ABER ES WIRD NICHT 

BESIEGT, DENN „ICH BIN DER, DER ICH BIN“. 
  
Ich halte meine Hand schützend über die Meinen, damit sie nicht fallen, wenn 
meine Kinder in meiner Liebe leben und der Brüder und Schwestern gedenken, 
die in der Unwissenheit leben. Meine Wege sind nicht zu eng für ihn, der den 
Glauben hat, aber der, der keinen Glauben hat, wird immer mehr vermissen. 
Mein geliebtes Volk, was tun Euch die Mächtigen an, dass du in die größten 
Fehler verfällst und weißt, was du tust? 
  
Meine geliebten Kinder, das Bewusstsein des modernen Menschen ist so gering, 
dass es mich beleidigt, zu sehen, wie er handelt, sich an seinen Taten erfreut, 
ohne zu erkennen, dass sie schlecht sind. 
  
Meine geliebten Kinder, mein Volk, öffnet mir die Türen Eurer Herzen, um Euch 
an meinem Wort zu laben und Ihr so meine Liebe in jedem meiner Worte 
erkennen könnt, das ich Euch sende und Euch so zu Bewusstsein kommt, wie 
sehr Ihr Euch verändern müsst, um die Früchte des Ewigen Lebens zu tragen. 
  
ICH RUFE EUCH AN, AKTIV ZU SEIN IM GLAUBEN, NICHT ZU RUHEN 

IN MEINEM WERK, MIT KLAREM BLICK DIESEN AUGENBLICK ZU 
ERKENNEN, IN DEM ICH EUCH NICHT VERLASSEN WERDE, DENN 
MEIN VOLK WIRD DIE HAND SEINES HERRN ÜBER SICH SEHEN, 

DAMIT ES NICHT BESIEGT WERDEN KANN. 
  

IHR MÜSST GELEHRIG SEIN, EUER BEWUSSTSEIN ERWEITERN UND 
EUREN GEIST ERNEUERN, NEHMT MEINE VERKÜNDUNGEN MIT 
ERNSTHAFTIGKEIT AN UND ERHALTET DIE KONSTANTE 
GEMEINSCHAFT MIT MIR, VON AUGENBLICK ZU AUGENBLICK, ohne 
dass uns irgendetwas entzweien könnte. Aber was auch immer geschieht, 
verstärkt die Rüstung meines Volkes, damit Ihr unter den Angriffen nicht 
schwankt. 
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Der Geist des Menschen muss in Gemeinschaft mit meiner Göttlichkeit bleiben, 
damit er nicht gegen meinen Willen handelt.  Ihr werdet das nicht erreichen, 
wenn es nicht aus meiner Hand kommt und ihr mich einladet, an Eurer Seite zu 
bleiben, in jeder Handlung oder bei jedem Eurer Werke, im Bewusstsein, dass 
ich in Euch ruhe, und ich werde keine Handlungen gegen meinen Willen 
zulassen. 

WENDET EUCH AN MEINE MUTTER, SIE WIRD FÜR EUCH SPRECHEN 
UND EUCH BEGLEITEN AUF EUREM WEG. 

Mein Volk, die Wissenschaft war der Fortschritt, der sich gegen die Menschheit 
selbst richtet, die Beweise dafür werden aufeinander folgen. 

Die Leiden der Menschheit sind konstant, so sehr, dass der Mensch spüren wird, 
er kann nicht weiter, wenn er vergisst, dass er eine Mutter hat, die ihn liebt und 
sie nicht erkennt, wie sie ihn erkennt: Es ist meine Mutter, die ihn liebt. 

Meine Kirche wird in eine große Krise stürzen, betet für meine Kirche, es 
wird wenige geben, die gefestigt sind und sich nicht verwirren lassen. 

Vergesst nicht, dass ich bei Euch bleibe; sucht mich, denn ich bleibe in der 
Eucharistie gegenwärtig. Der Geist braucht Nahrung; Für jeden, der mich 
bewusst und oft empfängt, damit so die Gemeinschaft mit mir auf alle 
Geschöpfe erweitert werden kann. Kein Akt bleibt ohne Früchte zu tragen, Ihr 
bleibt nicht allein. 

Die Pest breitet sich weiter aus... still, wie ein Dieb in der Nacht; bleibt wachsam.  

DER MENSCH MUSS SICH VOLL UND GANZ ERNEUERN, DER GEIST 
IST EINGESPERRT IM SCHLAGEN UND RHYTHMUS DES WELTLICHEN, 
UM ZU VERMEIDEN, DASS DAS BEWUSSTSEIN VERSUCHT, EUCH ZU 

KORRIGIEREN UND ZU STEUERN. 

Menschheit ist und wird gereinigt werden, nur so wird sie meiner würdig. Sie 
betrachtet ihre Sünden und ihre unerfüllten Pflichten, wie auch die Frucht, die 
diese hervorgerufen haben und jene Früchte, die verdorrt sind. Es wird ein 
Spiegel sein, für jeden und von Euch und ein Moment der Gelegenheit zur 
Umkehr. Jene, die diese Verkündung meiner Mutter verspotteten, werden 
wissen, wenn sie das Ausbreiten der Stille hören und das Rauschen im Himmel, 
dass die Verkündung eingetreten ist und dass dies zum Wohle aller Seelen 
geschieht.  

Sie werden eine große Verwüstung sehen. Eine Waffe wird der Menschheit 
Schaden zufügen und eine schwere Krise auslösen. Die Verwirrung, die der 
Feind der Seele erhofft, um sich dessen zu bemächtigen, was mein ist: der Seele.  

Als mein Volk werde ich Euch nicht aufgeben;  Ich schicke einen Mann des 
Glaubens, der Euch helfen wird, zu mir zu kommen. Verliert nicht den Glauben, 
meine Kirche navigiert in einem stürmischen Meer, aber das Boot bleibt fest. 

FÜRCHTET EUCH NICHT, MEINE LIEBE IST DIE KRAFT UND EIN 
UNERSCHÖPFLICHER QUELL VON TUGENDEN UND GNADE. 

 NÄHERT EUCH UND SEID DIE LIEBE, EBENBILDER MEINER LIEBE 
SELBST. 

Ich segne Euch, ich liebe Euch. 
Euer Jesus Christus. 
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HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

  

  
KOMMENTAR ZUM INSTRUMENT 

ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
  
Brüder und Schwestern: 
  
Mit Dankbarkeit und Respekt lesen wir das Wort der unendlichen Liebe, das 
unser Herr Jesus Christus uns angesichts der dringenden Notwendigkeit für den 
totalen Wandel des Menschen sendet. Denn neben Jesus Christus wandeln wir. 
Ohne ihn sind wir nichts. Lasst uns die Freude des Herzens fühlen, das ihn 
verehrt. 
  
Amen. 

 
 
 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

 17. JULI 2013 

  
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens:  

  
MEIN UNBEFLECKTES HERZ WIRD TRIUMPHIEREN FÜR DAS GUTE 

ALL MEINER KINDER. 
  

DIE MENSCHHEIT VERSTEHT DEN AUGENBLICK, IN DEM SIE SICH 
BEWEGT, OBWOHL SIE MEINE DRINGENDEN VERKÜNDUNGEN 

NICHT ERHÖRT ... 
  

Vor dem Triumph meines unbefleckten Herzens wird der Mensch gereinigt. Das 
menschliche Bewusstsein liegt abseits vom Willen meines Sohnes, es hat sich 
verirrt und schwelgt im Laster, hat sich in die Hände des Feindes der Seele 
begeben und kämpft nicht, um den Versuchungen zu widerstehen. 
  
Die Angriffe sind konstant, ohne dass der Mensch bescheiden genug ist, um es 
zu erkennen, trifft der Feind auf einen Menschen, der seine Demut verloren hat, 
sodass er sich bedient hat, dem was in jeder menschlichen Kreatur vorhanden 
ist: „Der Überheblichkeit" ... und danach biegt er ihn und erreicht damit, dass 
der Mensch seine Reinigung ignoriert und sich ihr verweigert und jederzeit eine 
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natürliche Erklärung findet, für alles, was geschieht. Dies hat dazu geführt, dass 
der Mensch nicht erkennt, dass Gott der Herr ist und der Mensch eine Kreatur 
Gottes, der Mensch muss die göttliche Überlegenheit erkennen.  Nicht mit der 
Gleichgültigkeit gegen das Haus des Vaters erreicht man das Bewusstsein für 
das, was uns dem Bösen verfallen lässt.  
  

DIE EINIGKEIT MEINER KINDER IST EINE DRINGENGE 
ANGELEGENHEIT, DURCH DIESE EINIGKEIT, DIE SOLIDARITÄT UND 

DIE VERFÜGBARKEIT ZUR EINHALTUNG DER UNAUFHÖRLICHEN 
VERKÜNDUNGEN MEINER MÜTTERLICHEN LIEBE. 

  
Ich bin nicht die Mutter einiger Weniger, ich empfing sie alle am Fuße des 
Kreuzes meines Sohnes, und für alle bleibt mein Herz offen, wie eine Arche des 
Heils. Ich halte Fürsprache für die Menschheit, die nach der Liebe meines 
Sohnes hungert, der Menschheit, die ihn ablehnt und sich nicht von ihm nähren 
lässt. 
  
Ihr, meine geliebten Kinder: 

  
SEID DER LEBENDE BEWEIS IN DER VERSCHMELZUNG MIT MEINEM 
SOHN, DER BEWEIS, DEN ER EUCH FORTLAUFEND VERKÜNDET UND 

EUCH MIT DIESEN VERKÜNDUNGEN ERKLÄRT. 
  

Bevor die Trübsal zu Euch kommt, nehmt zur Kenntnis, worum ich Euch bitte, 
sie zu erfüllen, im Gehorsam gegen den Willen meines Sohnes und für das Wohl 
Eurer Seelen. 
  
Seid das Ebenbild des Willens meines Sohnes für diese Generation, erscheint 
ohne Furcht im Glauben an meinen Sohn, sprecht ohne Furcht dieses „Ja” um in 
seinem heiligen Willen zu leben, seid die Einheit in den Handlungen der 
göttlichen Liebe und lebt jeden Augenblick getreu dem Weg, den mein Sohn für 
jeden von Euch markiert. 
  
Ihr geliebten Kinder meines unbefleckten Herzens, in diesem Augenblick, in 
dem das Böse schon mit Macht vorgedrungen ist in die gesamte Gesellschaft 
und die Herzen der Menschheit umklammert hält und die Menschen vom 
rechten Weg abbringt, Gutes zu tun, in diesem Augenblick seid Ihr es, meine 
Kinder, die sich fürchten, sich zum Glauben zu bekennen und Eure Sünden zu 
beichten, nicht nur mit dem Wort zu bekennen, dass mein Sohn Gott ist und Ihr 
in ihm und durch ihn lebt. 
  
Meine geliebten Kinder, seid einer des anderen Helfer, teilt meine 
Verkündungen, dass meine Liebe ohne Ende aus der Mütterlichkeit des 
Universums zu Euch kommt, damit Ihr umkehrt und Euch nicht verliert. 
  

DAS BEWUSSTSEIN DES SEINS IN JEDER HANDLUNG IST DIE 
WIEDERHOLUNG DER LIEBE UND MEINES SOHNES WILLE, SIE MUSS 

FÜR EUCH DAS HÖCHSTE SEIN, DAS IHR ERWARTEN KÖNNT... 
DIESES BEWUSSTE SEIN BEI MEINEM SOHNE IN EUREN LEBEN IST 

DER HÖHEPUNKT FÜR JENE HEERSCHAREN MEINER MARIANISCHEN 
ARMEE. 
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Die Kirche ist Einheit, und nur so könnt Ihr siegen und das Schiff in den 
sicheren Hafen steuern, wenn es in unruhigen Gewässern unterwegs ist. Die 
Kirche wird neu verwundet, ihre Feinde ruhen nicht; so dürft Ihr, meine 
geliebten Kinder, nicht ruhen, bleibt wachsam. 

MEINE VERKÜNDUNGEN SIND DRINGEND, MISSACHTET SIE NICHT; 
Sie sind nicht für die ferne Zukunft gedacht, sondern für diese Generation, für 
jeden von Euch.  

Die Wissenschaft hält nicht inne im zerstörerischen Fortschritt für den 
Menschen. Angesichts dieses Fortschritts verbreiten sich Krankheiten völlig 
unkontrolliert, an denen meine Kinder zugrunde gehen.  

Ihr Lieben, betet in der täglichen Praxis seiner Handlungen, in persönlichem 
Bewusstsein und alarmiert das kollektive Bewusstsein. 

Die Kirche wandelt in so viel Abtrünnigkeit, ohne dass sie durch den freien 
Willen angehalten werden kann, der schlecht angewendet wird und die 
Dekadenz des Menschen erreicht Unvorstellbares.  

KEHRT ZURÜCK ZU MEINEM SOHN, BEVOR DIE NACHT 
HEREINBRICHT UND DIE SINNE VERDUNKELT UND EUCH NICHT 

ERLAUBT, WEITER ZU SCHAUEN UND IHR SO ZUR BEUTE DES 
ANTICHRISTEN WERDET. 

Ihr Lieben, die zweite Wiederkunft meines Sohnes ist nah, und das menschliche 
Bewusstsein muss tief berührt werden, bevor mein Sohn wiederkehrt. 

ICH LADE EUCH EIN, DER SPIEGEL ZU SEIN, IN DEN MEIN SOHN 
BLICKEN WIRD, WENN IHR NACH DEM GÖTTLICHEN WILLEN 
HANDELT: Der Triumph über das Böse. 

Betet, Kinder, für das Boot des Petrus. 

Mein unbeflecktes Herz wird triumphieren und meine Kinder werden 
diejenigen sein, die mir die Krone wiedergeben und an meiner Hand werden sie 
zu meinem Sohn geleitet. 

Ich segne Euch fortlaufend, eint Eure Kräfte und beugt Euch nicht, vereint Euch 
in meinem Herzen, der Quelle der mütterlichen Liebe und Heiligkeit. 

FÜRCHTET EUCH NICHT, DIENN DIESE MUTTER WIRD IHREN BLICK 
NICHT VON EUCH NEHMEN. FÜRCHTET EUCH NICHT, DENN IN 

MEINEM HERZEN WERDET IHR NICHT BESIEGT, UND EURE SEELEN 
GEHEN NICHT VERLOREN. MEINE LIEBE IST DIE STÄRKE DER 

MEINEN. 

Ich segne jeden von Euch.  Ich liebe Euch mit der mütterlichen Liebe, die Euch 
verteidigt. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR ZUM INSTRUMENT 
ZUR BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  

Brüder und Schwestern: 

Unsere heilige Mutter, die allen beisteht, die sie liebt, überstrahlt mit ihrer Liebe 
jeden von uns: Ihre Kinder. 

Wir müssen vor dieser Verkündung der Mutter des Himmels und der Erde aus 
tiefstem Herzen meditieren und energisch handeln. 

Amen. 

 

  

  
BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 
22 JULI 2013 

 
Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens:  

EMPFANGT MEINEN SEGEN, MEIN HERZ FÜLLT SICH MIT FREUDE, 
WENN EUCH DIE UNENDLICHE BARMHERZIGKEIT MEINES SOHNES 
BEWUSST WIRD UND IHR AUF DEN RECHTEN WEG ZURÜCKFINDET. 

Mein Volk wird sich nicht für immer in der Einsamkeit bewegen, im Gegensatz 
zu denjenigen, die meinen Sohn nicht kennen und ohne eine Mutter, die sie 
führt, voranschreiten. 

Ich bin jederzeit die Arche der Erlösung, ich setze mich für euch ein mit der 
Freude, eure Seelen meinen Sohn zu übergeben, nach denen er sich so sehnt und 
die er so liebt. 

Diese Generation ist in so viel Leid verstrickt, in der Sünde, in der 
Endwürdigung des Menschen und der Wissenschaft, welche die Ursache der 
größten Katastrophen der Menschheit ist. Dennoch schaue ich in die gesamte 
Menschheit hinein, einige Seelen sind wie brennende Kerzen, die Licht in der 
Finsternis der Sünden spenden. Dies erfreut Mein Herz ungemein, ich rufe euch 
auf, den Glauben auch in schwierigen Momenten nicht zu verlieren, und ich 
fordere euch auf, weiter am Glauben festzuhalten, um der kommenden Angst 
und dem baldigen Schmerz entgegenzugehen. 

Schwer ist das Gewicht, das auf den Menschen liegt: das Gewicht ihrer eigenen 
Sünden, ihres freien Willens. Jedoch auch groß ist der Segen, den der Mensch an 
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sich zieht, wenn ihm bewusst wird, dass mein Sohn den Menschen auffordert zu 
gehorchen, um wieder auf den rechten Weg zu seiner Herde zu gelangen. 

DER HIRTE DER SEELEN WIRD EUCH NICHT VERLASSEN, ER LÄSST 
SEINE HERDE VON ENGELN BEWACHEN und ihr, die ihr voranschreitet, 
müsst wiederum auf die Stimme eurer Weggefährten hören: seine Treuhänder. 

Geliebte Söhne und Töchter: 

IN DIESEM MOMENT, IN DEM DIE ZEIT KEINE ZEIT MEHR IST...,  

ES MUSS DRINGEND EINE DAUERHAFTE VERÄNDERUNG DER 
MENTALITÄT UND EINE TIEF EINDRINGENDE SENSIBILISIERUNG 

DES MENSCHLICHEN GEISTES ERFOLGEN. 

Nicht jeder, der „Mein Herr, mein Herr...“ sagt, ist würdig vor Meinen Sohn zu 
treten, es ist nur derjenige würdig, der den Willen des Vaters erfüllt. Die Treue 
Meiner Kinder wird stark auf die Probe gestellt werden und in jenem Moment 
getestet werden, wenn ich eine kleine Anzahl Gläubiger sehen werde, die stark, 
mutig und zuversichtlich in meinem Sohn sind, werdet ihr nicht im Stich 
gelassen. 

Mein Mütterliches Herz sehnt sich nach einer großen Ernte, mit reichlichen 
Früchte, aber in dieser Fülle an Früchten, ist nicht immer alles so wie es zu sein 
scheint.  

Meine Lieben:  

DIE EINRICHTUNG DER KIRCHE WIRD AUCH WEITERHIN EINEN 
SCHMERZVOLLEN MOMENT ERLEBEN, IN DER SIE AUF DIE PROBE 

GESTELLT WIRD. 

IHR MÜSST EINE BETENDE STREITKRAFT, EINE PRAKTIZIERENDE 
STREITKRAFT BILDEN. NUR DIESER WIRD MEIN SOHN HELFEN, 

INDEM ER SIE AUF DAS SCHIFF, WELCHES IN STÜRMISCHEM 
GEWÄSSER SCHWIMMT, RETTEN WIRD. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, das Böse erhebt sich mit großer 
Macht, welches der Kommunismus heimlich vorbereitet und dem Volk 
eingetrichtert hat für einen harten und grausamen Kampf. IHR, GLÄUBIGE 
MEINES SOHNES, ERWECKT DIE SCHLUMMERNDEN KÖPFE EUER 
BRÜDER UND SCHWESTERN, DIE NICHT HÖREN WOLLEN, WAS UM 
SIE HERUM GESCHIEHT.  

Überall, wo mein Wort übermittelt wird, bereite ich Meine Gläubigen auf diesen 
Moment vor. Mit meiner Mutterliebe rufe ich sie auf, sofort auf den rechten Weg 
zurückzukehren und den Glauben zu praktizieren, aber Meinen Aufrufen 
wurde und wird nicht nachgegangen, meine Tränen werden verspottet und das 
vergossene Blut Meines Sohn auf einigen Bildern verachtet ...  

NEIN! SO DARF DAS VOLK SICH NICHT AN GOTT WENDEN.  

ES GAB SCHON VIELE ANZEICHEN, UM DIESE ZU ERWECKEN BEVOR 
ES ZU SPÄT IST, da das Böse hauptsächlich den Geist der Menschen und seine 
Habseligkeiten beschlagnahmt hat, wodurch sie Meinen Sohn und Mich, diese 
Mutter, völlig außer Acht lassen, um grundlegende menschliche Bedürfnisse zu 
erfüllen. Das Böse bringt den Antichrist dazu, das Wort Meines Sohnes 
abzulehnen und zu verhindern, dass sie den Leib und das Blut Meines Sohnes 
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empfangen, damit die Kirchen geschlossen werden, um den Würdigen und den 
treuen Priester zu verbieten, das eucharistische Opfer zu vollbringen. 

Mein Herz ist für diese voller Schmerz, da der „Heilige Überrest“ sich bewusst 
ist, was ich erwähnt habe und leidet, leidet, weil sie wirklich Verständnis für 
diese Wahrheit haben. Diejenigen, die nicht glauben und Mich verachten und 
beleidigen, werden von der Kirche meines Sohnes verfolgt und in die Hände des 
Antichristen und seine Unterdrücker geliefert werden. ABER FÜR 
DIEJENIGEN, DIE ÜBER EINE TOTALE EKSTASE DER GÖTTLICHEN 
LIEBE ZU MEINEM SOHN VERFÜGEN, SELBST IN BLUTIGEN 
MOMENTEN DER PROBE AUF DEM RECHTEN WEG BLEIBEN, AUCH 
WENN DIE UNTERDRÜCKUNG SEIN MAXIMALES AUSMASS 
ERREICHT, WERDEN DIE BRÜDERLICHEN UND SCHWESTERLICHEN 
REISEGEFÄHRTEN MIT DEM HIMMLISCHEN MANNA KOMMEN: MIT 
DEM LEIB UND DEM BLUT MEINES SOHNES, UM SIE ZU STÄRKEN, 
DAMIT SIE NICHT ERMATTEN. 

Fürchtet euch nicht, das Volk meines Sohnes bleibt nicht allein. Nach der 
Trübsalzeit wird mein Sohn für seine Ernte kommen und er wünscht sich eine 
Fülle an reifen Früchten einzusammeln, die den göttlichen Segen genießen 
werden. 

Ich lade euch ein, zu beten und nach dem Bilde Meines Sohnes im Geist und der 
Wahrheit zu handeln, seid treu und wahr und helft meinem Sohn, wenn er es 
befiehlt, nach meiner Fürbitte zu fragen, denn Ich habe es nötig, dass der 
Mensch um meine Fürbitte bittet, damit ich ihn an der Hand zur ewigen 
Seligkeit führen kann.  

Sie wissen, dass nach regnerischen Tagen die Sonne wieder hell am Himmel 
erscheint und strahlt und wenn sie am höchsten Punkt ist, es keinen Schatten 
gibt, da die Lichtstrahlen auch den kleinsten Ort bestrahlen. SO IST DER 
HEILIGE GEIST: ER ERLEUCHTET ALLE, SPENDET WÄRME FÜR, GIBT 
ALLEN SEINE LIEBE, GIBT ALLEN WEISHEIT, ABER NUR WENN MAN 
WEITERHIN BEREIT IST, IHN ZU EMPFANGEN BEVOR IHR VOR IHN 
SCHREITET. ICH BITTE EUCH, STETS DEN HEILIGEN GEIST 
ANZURUFEN, DAMIT AM ENDE ALLE GLÄSER GEFÜLLT UND 
GESEGNET SIND. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, ein großer und unerwarteter 
Sturm wird sich der Erde nähern, um euch aufmerksam zu halten. Vergesst 
nicht, dass mein Sohn euch beschützt, aber ihr müsst mit dem Gewissen 
handeln, welches euch mein Sohn gegeben hat.  

In diesem Moment müsst Ihr die Sinne benutzen, die Gaben und Tugenden, die 
Mein Sohn mit seinem Heiligen Geist über euch vergossen hat. Seit nicht blind, 
sondern öffnet eure Gefühle des Geistes, denn diese werden euch auf den 
rechten Weg führen und schreiten vorsichtig, in dem angekündigten Moment, 
voran. 

FÜRCHTET EUCH NICHT, DIES IST EINE BOTSCHAFT DER LIEBE...  
FÜRCHTET EUCH NICHT, EUREN GLAUBEN KUND ZUGEBEN... 

FÜRCHTET EUCH NICHT, DEN GLAUBEN ZU BEKENNEN...  
FÜRCHTET EUCH NICHT, ZU MEINEM SOHN ZUGEHÖREN...  
UND FÜRCHTET EUCH NICHT VOR SEINEN BRÜDERN UND 

SCHWESTERN, DIE SICH ÜBER IHR HANDELN BEWUSST SIND, DENN 
SIE HANDELN IM WILLE DER DREIFALTIGKEIT.... 
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Bei jeder Glaubenserklärung singen die Engel im Himmel, vor dem Thron der 
Heiligen Dreifaltigkeit, vor Freude: Halleluja, Halleluja, Halleluja! Jeder von 
euch wirkt sich auf die gesamte Schöpfung aus, und dies ist nicht nur ein Segen, 
sondern eine Näherung an die Wahrheit meines Sohnes. 

Alle meine Aufrufe haben bisher noch nichts gezeigt, und Ich hoffe mit Geduld, 
hoffe, dass alle Meine Botschaften, die mir in Fatima gegeben wurden, offenbart 
werden.  

VERGESST NICHT, MEINE LIEBEN KINDER MEINES UNBEFLECKTEN 
HERZENS, DASS MEIN HERZ TRIUMPHIEREN WIRD, WENN MEINE 

KINDER GESEGNET WERDEN. 

VERGESST AUCH NICHT, DASS ICH AUF GÖTTLICHEM WEGE IN 
GARABANDAL ANGEKÜNDIGT HABE, DASS ES NICHT WEIT VON 

DIESER GENERATION ENTFERNT IST. 

Bereitet, bereitet, bereitet euch vor. 

Ich segne euch.  

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
 

KOMMENTAR ZUM INSTRUMENT 
ZUR BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  

Brüder und Schwestern: 

Das Wort ihres mütterlichen Herzens gibt uns unsere Gottesmutter, von der 
keiner von uns geboren wurde. 

Sie veranlasst einen dringenden Aufruf an unser Bewusstsein, auf das wir nicht 
mehr passiv oder egoistisch leben sollen, um uns nur selber zu retten, sondern 
dass wir gemeinsam diesen Segen an alle Brüder und Schwestern bringen. 

Unsere Mutter lädt uns ein, Teil ihrer Kolonne zu werden und dafür müssen wir 
jederzeit bereit sein, uns voll dem wahren Leben, ohne Grenzen, zu nähern, 
welches die Verschmelzung unseres Herrn Jesus Christus und des Segens der 
reinen göttlichen Liebe einer Mutter ist. Amen. 

 

  
BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 
26. JULI 2013  
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Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens:  

WIE EIN PILGER, DER AUF DER SUCHE NACH LIEBE IST, LADE ICH 
MEINE KINDER EIN, MICH ALS IHR VORBILD ZU SEHEN UND ALS  

PILGER DER LIEBE AUF ERDEN ZU WANDELN... 

In Abwesenheit der wahren und geistigen Liebe, auf der Suche nach Meinem 
Sohn, fordere ich euch auf, meinem Sohn und Mir treu zu bleiben. Ihr müsst 
euch bemühen, die Sehnsucht im Herzen wachsen zu lassen und euch dem 
Glauben an das Haus meines Sohnes hinzugeben. 
Es werden schwere Momente kommen und die Menschen, die Meinen Sohn aus 
ihrem Herzen verbannt haben, werden sich nicht zugehörig fühlen, sie werden 
weder beunruhigt sein noch sich fragen, was um sie herum passiert, da sie nicht 
die Veränderungen und die Zeichen der Zeit bemerken. 

FÜR MICH IST DAS EIN GRUND FÜR SCHMERZEN UND LEID, WENN 
JEMAND MEINEN SOHN VERACHTET, MEINEN SOHN JESUS 
CHRISTUS, aber da Er die unendliche Liebe und Barmherzigkeit besitzt, lässt er 
es durchgehen und versucht so, die Menschen an sich zu binden, da ihre Seelen 
komplett an der Erde befestigt sind und die Menschen überzeugt davon sind, 
dass mein Sohn sie nicht bestrafen kann und ihnen nichts passieren wird. 

Meine Lieben, die Spannung im Nahen Osten hält auch weiter an und 
verstärkt sich. Der Schmerz wird über die Menschheit kommen, da es eine 
größeres Übel zur Zeit gibt, die Schaffung der Atomenergie. 

ICH LADEN EUCH EIN, NICHT NUR DEN ROSENKRANZ ZU BETEN, UM 
DEN LEIB UND DAS BLUT MEINES SOHNES ZU NÄHREN, SONDERN 

AUCH DEN GÖTTLICHEN WILLEN ZU ERFÜLLEN, DAMIT DIE 
SCHÖPFUNG VON ALLEN ANERKANNT WIRD UND INNERHALB DES 

GÖTTLICHEN WILLEN BLEIBT. 

Der Mensch wurde geschaffen, als ein Wesen, der alles um sich herum strahlen 
lassen sollte und nicht, um nicht zu gehorchen und für den eigentlichen Zweck, 
für den er geschaffen wurde, zu dienen. Aus diesem Grund scheint der Mensch 
der Erschaffung fremd. Für die Menschheit ist es sehr gemütlich ohne Gott, in 
der Verbreitung und Erweiterung der Sünde zu leben, die allen Geschöpfen zur 
Last fällt. 

Geliebte meines Unbefleckten Herzens:  

WENN ALLES VERLOREN SCHEINT, WIRD MEINE HILFE ZU EUCH 
KOMMEN, MEIN SOHN WIRD MIR DIESE DRITTE GENERATION 

ANVERTRAUEN... 

Ich liebe euch mit der Mütterlichen Liebe, damit ihr euch sicher sein könnt, dass 
ihr eine Mutter habt, die euch liebt, beschützt und euch sucht, damit ihr nicht 
verloren geht.  

IN DIESEM AUGENBLICK, MEHR ALS IN ANDEREN, HALTET 
AUSSCHAU NACH DER RETTUNG ALLER GESCHÖPFE, WEIL DIE ZEIT 

KEINE ZEIT MEHR HAT UND MEINE KINDER ZUR PRÜFUNG 
WEITERHIN IN VERSUCHUNG GEBRACHT WERDEN. 

MEINE LIEBEN, VOM HIMMEL WIRD BALD EIN GROSSER SEGEN FÜR 
DEN MENSCHEN KOMMEN, EIN GROSSER SEGEN FÜR DEN 

MENSCHEN... 
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Mein Sohn und Ich wollen euch nicht erschrecken, sondern euch ins Gewissen 
reden, damit jeder von euch bereit ist, damit ihr die Netze auswerft und der 
Fang größer ausfällt. 

Der Mond wird erröten und die Zukunft vorhersagen...  

ABER IHR MÜSST KEINE ANGST HABEN, MEIN SOHN UND ICH 
WERDEN UNSERE GLÄUBIGEN BESCHÜTZEN, UND DER HEILIGE 
GEIST WIRD DEM GANZEN VOLK MEINES SOHNES KRAFT GEBEN. 

 IHR WERDET KEINE HEIMATLOSEN IN DEM MOMENT DER 
SEELENQUAL SEIN, WIR WERDEN VON DEM HAUS MEINES SOHNES 
HERABSTEIGEN, WENN ES NÖTIG IST, DAMIT DAS GLÄUBIGE VOLK 

UNTER GOTT UND SEINEM HERRN BLEIBT. 

Ich werde meinem Volk Engel senden, damit sie jeden von euch beschützen und 
das Böse euch nicht besiegen kann.  

Ich liebe euch. Bleibt in meinem Unbefleckten Herzen. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
 
 

KOMMENTAR ZUM INSTRUMENT 
ZUR BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  

Brüder und Schwestern: 

Die Kontinuität der dringlichen Aufrufe versichert uns, dass die Ankündigung 
der antiken Marienerscheinungen, die wir in dieser Generation finden, die dritte 
in der geistigen Ordnung ist und von der Erschaffung des Menschen bis zur 
Sintflut geht. Es gab dort eine Generation, die für das Ausmaß ihrer Sünden 
verbannt wurde. Die zweite Generation beginnt als Christus gekreuzigt wurde 
und geht bis heute, wir befinden uns in der dritten Generation, in der die Mutter 
kommen wird und die Menschen mit Gott vereinigen wird. Nur so kann der 
Mensch in den vollkommenen Willen Gottes eintreten. 

DER MENSCH IST NICHT IM EINKLANG MIT DEM SCHÖPFER,  
DESHALB WIRD DER MENSCH SICH SELBER,  

VOR DEM SCHMERZ DER HEILIGEN DREIFALTIGKEIT UND DER 
MUTTER ALLER MENSCHEN, AUSPEITSCHEN... Amen. 

 
 
 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

1. AUGUST 2013 
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Mein geliebtes Volk, Meine Kinder: 

ICH WERDE MEIN VOLK VERTEIDIGEN. ICH WERDE MEINEM VOLK 
AUCH IN SCHWEREN ZEITEN ZUR SEITE STEHEN... 

ICH WERDE MIT MEINEN GLÄUBIGEN GEHEN.  

MEINE KIRCHE WIRD MIR NAHE SEIN, UND ICH WERDE IHR ZUR 
SEITE STEHEN.. 

Liebe Kinder, ihr werdet schwierige Momente durchstehen müssen, Meine 
Kirche lebt Momente des Lichts, aber durchlebt auch und wird sehr schwierige 
Momente erleben, da der Rauch Satans in Meine Kirche eingedrungen ist und 
die Herzen einiger Meine geliebten Kinder verarmten, vergiftet und 
verschmutzt. 

ICH BITTE EUCH STARK ZU BLEIBEN, MEINE KINDER, IHR MÜSST 
AUCH WEITERHIN AN DER KRAFT DES GLAUBENS FESTHALTEN, 

EUER GLAUBE IST TEIL MEINER ERLÖSUNG UND MEINER 
WIEDERAUFERSTEHUNG 

Ich liebe euch, aber ihr habt zugelassen, dass der Rauch des Bösen in eure 
Gedanken eintritt, in den Verstand und das Herz des Menschen und diese jetzt 
nicht in der Lage zu denken und zu fühlen sind. Jeder Mensch muss sich 
verpflichten, an meiner Seite zu bleiben. KEINER, DER NICHT KÄMPFT UND 
SICH FÜR SEINE BRÜDER UND SCHWESTERN EINSETZT, VERDIENT 
EINEN PLATZ IM HIMMEL.  

Meine Kinder:  

ES WIRD SICH VIEL SCHMERZ MEINER KIRCHE NÄHERN!  SIE WIRD 
DEM ERDBODEN GLEICHGEMACHT, ABER ICH WERDE SIE MIT 

MEINEN EIGENEN HÄNDEN VERTEIDIGEN, AUF DASS SIE NICHT 
NIEDERGERISSEN WIRD. . 

Ich werde mich für jeden einzelnen von euch ans Kreuz hängen lassen, für jeden 
einzelnen wiederauferstehen, damit euer Leben einem ständigen 
Wiederauferstehen gleicht. Das ist Mein Wille, aber der Mensch erfüllt ihn nicht, 
sondern gräbt sich selber eine immer tiefere Grube, von wo aus er nicht hört 
oder fühlt. So hat der freie Wille überhand über die Menschheit und deren 
Lebens genommen. 

Die Legionen des Bösen verbreiten Sünde auf der Erde, welches von denjenigen 
begrüßt wird, die in einer totalen Freiheit leben.  

ICH RUFE EUCH AUF, DAMIT IHR EUCH MEINER LIEBE UND MEINEM 
HERZEN NÄHERT UND NICHT VERGESST MIT MIR VORAN ZU 
SCHREITEN, UM IN MEINEM NAMEN ZU HANDELN. 

Meine Lieben:  

Wie dumm ist der Mensch, den ich aufrufe und in meine Barmherzigkeit 
einlade... und der mich trotzdem verachtet. 

Wie töricht ist derjenige, der vor seinen Brüdern sagt, mich zu lieben und sich 
als Gelehrter Meiner Liebe und Meiner Aufträge zeigt und wenn keiner hinsieht, 
verhält er sich wie einer der gemeinsten Menschen! 

VERGESST NICHT, DASS FÜR DIEJENIGEN, DIE NICHT ZU GOTT 
STEHEN, DAS ERBRECHEN ALS STRAFE DROHT und vor mir keine 
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Handlungen versteckt bleiben. Ich fordere euch, Meine Kinder, mit meiner 
barmherzigen Liebe auf, euch so bald wie möglich mir zu nähern, weil in diesem 
Moment die Dunkelheit näher ist als man glaubt. 

Ich möchte nicht, dass ihr mehr leidet als ihr verdient.  

WIE DUMM SIND DIE MENSCHEN, DASS SIE NICHT AUF MEINE 
VIELEN AUFRUFE HÖREN! 

WIE VIELE GEBEN SICH IN DIE HÄNDE DERER, DIE IM HAUSE SATANS 
ERZOGEN WORDEN SIND! 

WIE KONNTE DIESE DUMMHEIT DEN MENSCHEN DAZU BRINGEN, 
EIN ANHÄNGER DES BÖSEN ZU WERDEN! 

Ich hinterlasse euch meine Gebote, so dass ihr diesen im Leben folgt. Mit 
Schmerzen sehe ich mit an, wie Sie verworfen werden und stattdessen die 
Regeln des Bösen in die Praxis umgesetzt werden! Diese begrüßen alle Arten 
von Freiheiten, indem sie sich selbst betrügen. 

MEINE KIRCHE BLEIBT FÜR MEINE GLÄUBIGEN GESCHÜTZT, 
TROTZDEM HAT SICH DER RAUCH DES BÖSE EINGESCHLICHEN.   

MEINE KIRCHE WIRD LEIDEN MÜSSEN... 

DESHALB RUFE ICH EUCH DRINGEND AUF, MEINEN KÖRPER UND 
MEIN BLUT IN EUREN GEIST AUFZUNEHMEN UND MEINEN GEBOTE 

GEHORCHT UND SIE BEFOLGT. 

Mein geliebtes Volk: 

WIE BEDAUERT ES MEIN HERRZ, EUCH IN DER WÜSTE WANDELN ZU 
SEHEN.  

VOR FREUDE UND DEMÜTIGUNG! 

WIE BEDAUERT ES MEIN HERZ, EUCH ZU SEHEN, DASS IHR NICHT IN 
DER LAGE SEID, MICH ZU FINDEN! 

Mein Volk, ihr müsst wissen, dass ich euch nicht verlasse, aber ihr müsst auch 
wissen, dass meine Liebe euch die Freiheit lässt zu entscheiden, sodass jeder 
Mensch die Konsequenzen seiner eigenen Entscheidung tragen und dem 
entsprechend sein Leben verändern muss. 

Ihr müsst euch der weltlichen Macht stellen, welche behauptet, Recht zu haben, 
die zu jeder Zeit Hand in Hand mit denen geht, die große Erfolge in der 
Wissenschaft gemacht haben und in die Gemüter der Leichtgläubigen und 
Unvorsichtigen eingedrungen sind;  

FÜR DIESE IST ES UNUMGÄNGLICH, DEN GEIST ZU STÄRKEN, DAMIT 
DER GLAUBEN WÄCHST UND SIE DAZU BRINGT, ZU MIR ZU FINDEN 

Meine Lieben, IHR WERDET NICHT ALS SIEGER HERVORGEHEN, WENN 
IHR NICHT MEINEN AUFRUF UND DEN MEINER MUTTER ENTGEGEN 
NEHMT. Es wird so geschehen, wie es meine Mutter in ihrer Erscheinung 
angekündigt hat; es ist wichtig, dass ihr betet und um die Fürsprache dieser 
Heiligen Seelen bittet, die bereit sind, sich für euch einzusetzen. Es ist wichtig, 
um die Fürsprache der Heiligen zu fragen. Diese haben mit ihren Leben den 
neuen Weg für euch markiert, aber ihr müsst sie um Hilfe bitten und sie, Meine 
Mutter und Ich werden die Freiheit der Menschen respektieren. 
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Mein Volk: 

Wie sehr ich um dich geweint habe und wie schlecht es mir geht, euch leiden zu 
sehen! 

ICH HOFFE IHR ERLAUBT MIR, BEI EUCH ZU VERWEILEN, DAMIT ICH 
EUCH MEINE LIEBE UND BARMHERZIGKEIT GEBEN KANN... 

KEINES DER KINDER, DIE NACH BARMHERZIGKEIT RUFEN, WERDEN 
ABGESTOSSEN. 

Meine Lieben:  

Ich lade euch ein intensiv für Meine Kirche zu beten, da Gegner in sie 
eingedrungen sind. 

Ich lade Sie ein, bewusst für die Bekehrung der Sünder zu beten. 
Ich lade Sie ein, für Japan zu beten.  

Ihr, Meine Kinder, die das Böse gut kennt, welches der Mensch selbst verursacht 
hat und wodurch das Böse unzählige Geißeln in seinen Laboratorien hält: Seid 
wachsam, denn es wird eine unkontrollierbare Pest aus einem Labor 
ausbrechen. Amerika lebt Momente der Unsicherheit.  

MEINE KINDE, MEIN GELIEBTES VOLK, NEHMT MEINE AUFRUFE 
ENTGEGEN, ICH WERDE BEI EUCH SEIN. 

In Liebe. 

Euer Jesus. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 
 

KOMMENTAR ZUM INSTRUMENT 
DIE BOTSCHAFT UNSERES HERRN Jesus Christus 

  
Brüder und Schwestern: 

Wir befinden uns vor einer durstigen Menschheit, die nicht einmal weiß warum 
und in Wirklichkeit durstig nach göttlicher Liebe des Herrn ist. 

Der Mensch hat mit seinen eigenen Händen große Fortschritte und Wunder 
erschaffen, vor denen er selber noch erstaunt ist und gleichzeitig schafft der den 
Tod, Verfall, Verstümmelung und die komplette Unwissenheit der Menschen, 
die zur Leugnung der Schöpfung Gottes führt. 

Ein dunkler Schatten bewegt sich plötzlich über den Nationen, der Schatten des 
Antichristen, der einige unserer Brüder verhöhnt, aber leider ist diese Realität 
keine Utopie, sondern eine Realität, die die Menschen, die Christus und der 
Gottesmutter treu sind, reinigen wird. 

Das eindringliche Aufrufen dient dazu, uns bewusst zu werden, diesen Orden 
des Himmels als endlos für alle Gläubigen und nicht Gläubigen anzuerkennen. 
Derjenige hat jedoch mehr Verantwortung für sich selber und für die anderen, 
der an Gott glaubt. Der Himmel handelt nicht, ohne Sein Volk vorher zu 
warnen. Amen. 
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BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

5. AUGUST 2013 

 
Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

  
MEIN SEGEN VERBREITET SICH DURCH DIE SCHÖPFUNG UND IST 

EIN STÄNDIGER AKT DER MÜTTERLICHEN LIEBE.  
AN ALLE MEINE KINDER. ICH GEHÖRE NICHT ZU EINER GRUPPE VON 

MENSCHEN, FÜR DIE MEIN SOHN GELITTEN HAT UND 
AUFERSTANDEN IST. 

  
Ich komme aufgrund eines göttlichen Gebots, um die Wandlung nicht von 
einigen, sondern von der gesamten leidenden Menschheit zu bewirken. 
  
Ich bin die Mutter aller Menschen, auch wenn diese mich nicht als solche 
erkennen. Mein Herz ist groß und schließt alle ein. Alle Seelen, Herzen, 
Menschen guten Willens und gute Geschöpfe erweitern mein Herz und sind das 
Wesentliche der wahren Liebe meines Sohnes für alle, die erschaffen wurden. 
  
Ich bin die Mutter, für alle die Schmerz und Tod erleiden. 
  
Der erbitterte Kampf „Mann gegen Mann“ schadet nicht nur den Körper, 
sondern auch dem Geist und der Zukunft. Die Unschuldigen fallen in die Hände 
derer, die vergessen, dass die Barmherzigkeit meines Sohnes ihnen das Leben 
geschenkt hat, und die vergessen, dass das Leben ein Geschenk ist. 
  
Ich leide für die Unschuldigen aufgrund der Bewusstlosigkeit der Herrscher, die 
meine Kinder in extreme Gefahr bringen, da die Sonne bereits in der Reaktion 
der Menschen wegen ihrer Sonneneruptionen eingegriffen hat. 
  
Geliebte: 
  
DIE GROSSZÜGIGEN SEELEN, DIE TREU BLEIBEN, VERSTEHEN DEN 
GROSSEN KAMPF, DER AUF DER ERDE STATTFINDET. Die Legionen der 
Guten verteidigen die Seelen meiner Kinder, die es immer schwerer haben, ihre 
Haltung zu bewahren, da die menschliche Ignoranz jeden Tag wächst. Die Arme 
des Antichristen haben sich auf die Menschheit ausgebreitet, um Zerstörung, 
Verfall und Verlust von Werten zu verbreiten. 
  

Betet, meine Geliebten, betet für die Kirche meines Sohnes. 
Betet für Frankreich, betet. 
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Der Adler, der seine Flügel ausbreitete, um in die Lüfte zu steigen, wird bald 
vom Himmel fallen. 

  
BEWAHRT DEN GLAUBEN, GELIEBTE KINDER, DASS WIR NICHT 

BESIEGT WERDEN.  
SEIT ERFOLGREICH FÜR MEINEN SOHN UND EURE MUTTER, DIE IHR 

LIEBT. 
  
Vertraut in den Schutz meines Sohnes, kommt, um ihn zu treffen, und 
vernachlässigt nicht die Rezitation des Rosenkranzes. 
  
MEINE KINDER SIND GESCHÖPFE, DIE BETEN UND HANDELN, UND 
KEINE SCHLAFENDEN KINDER, sondern Kinder, die bereit und vorbereitet 
sind, um dem göttlichen Ruf zu folgen und die die Manipulation, die die 
Mächtigen durch ihre schlechten Handlungen auf die Menschen ausüben, 
erkennen. 
  
Aufmerksame, verachtet nicht ... meine Aufrufe. 
  

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
  

KOMMENTAR ZUR MITTEILUNG 
ZUR BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  

  
Brüder und Schwester: 
  
VERLIERT NICHT EUREN GLAUBEN IN DEN GÖTTLICHEN SCHUTZ, ER 
IST LIEBE IN GEIST UND WAHRHEIT «.... 
  
Wie viele rufen: „Komm Herr, wir erwarten dich?" 
  
Andere Brüder leben in vollkommener Bewusstlosigkeit und bewundern eine 
neue und unwirkliche Moderne, die allen Werten widerspricht. Wir können 
nicht nur die Schuld der Jugend geben, die sich erheben, sondern auch den 
Älteren, die ein Leben mit negativen Werten vorleben und somit ein schlechtes 
Vorbild abgeben. 
  
Wie kann eine leidende Mutter nicht aufwachen, wenn die Herrschenden 
wissentlich ihr Volk in die Katastrophe, führen? 
   

KINDER DER TAT, DAS IST DER WUNSCH DER MUTTER... 
DIE ANTWORT HAT JEDER VON UNS ... 

  
Amen  
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

7. AUGUST 2013 

 
Meine Geliebten, Mein Volk: 

  
ICH KOMME BALD, ICH KOMME ZUM ZWEITEN MAL FÜR MEIN 

TREUES VOLK. 
  

Ich komme für diejenigen, die gekämpft haben, um bei mir zu bleiben.  
  
Ich komme für die gehorsamen, einfachen und bescheidenen Menschen, für 
diejenigen, die umgefallen, aber wieder aufgestanden sind, und für diejenigen, 
die im Leid ihren Glauben nicht verloren haben. 
  
Ich komme für diejenigen, die durch die Umstände des Lebens erkannt haben, 
dass Mein Wille immer überwiegt und Meine Wege nicht die Wege des 
Menschen sind. 
Ich komme für Meine Kirche.  
Ich komme für diejenigen, die gereinigt wurden. 
Ich komme für diejenigen, die sich in jedem Augenblick für Meinen Dienst 
bereitgehalten haben. 
Ich komme für die, die zu Mir JA gesagt haben.  
Ich komme für diejenigen, die Buße getan haben und für diejenigen, die sich 
vom Weltlichen abgewandt haben und gegen den Strom der Welt 
geschwommen sind.  
Ich komme für diejenigen, die sich nicht für Mich schämen und zu allen Zeiten 
ihren Glauben beibehalten haben. 
  

ABER BEVOR ICH ZUM ZWEITEN MAL KOMME, WIRD MEINE 
REINHEIT DAS BEWUSSTSEIN ALLER MENSCHEN BERÜHREN, DAMIT 

SIE SICH SELBST SEHEN. 
  

Es werden sehr harte Zeiten für jeden von euch, aber sie sind notwendig, damit 
ihr euch selbst seht, ohne Heuchelei. Es werden Zeiten, die eine Ewigkeit 
erscheinen werden, aber keine Ewigkeit sind, und sie werden solange andauern, 
bis das Innere der Seele untersucht wurde. Alles das, was der Mensch in seinem 
Inneren als Geheimnis verbirgt, wird ihm in seinem Bewusstsein erscheinen.  
  
Wehe denen, die Mein Volk verfolgt haben! 
Wehe denen, die Meine Kirche entweiht haben!  
Wehe denen, die dazu gedient haben, die Jugend zu verarmen und zu ruinieren! 
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Wehe den Erwachsenen, die, ohne sich zu kontrollieren, Grund für Ärgernisse 
waren und als schlechtes Beispiel für Kinder dienten! 
Wehe denen, die die Weisheit, mit der ich sie ausgestattet habe, verwendet 
haben, um den Tod Meines Volkes zu verursachen! 
Wehe denen, die glauben, einen gelehrten Geist zu haben und eine Quelle des 
Ärgernisses waren und die meine Kinder von Meiner Seite entfremdet haben! 
Ich komme für diejenigen, die demütig, arm und bescheiden sind.  
  

ICH KOMME BALD, ICH KOMME BALD MIT MEINER LIEBE UND 
MEINER REINHEIT, UM DAS BEWUSSTSEIN DES MENSCHEN ZU 

BERÜHREN. 
  

Inmitten dieser verarmten Menschheit komme ich bald, um das Bewusstsein der 
Meinigen zu erleuchten und sie auf die Momente vorzubereiten, die aufhören, 
Momente zu sein, da sie lange, leidvolle Tage in den Händen des Antichrist sein 
werden.  
  
Wie viele warten auf ihn, ohne zu erkennen, dass seine Tentakeln bereits die 
ganze Menschheit umschlungen haben. Sie erwarten ihn als ein Geschöpf, aber 
er ist bereits, nicht still, sondern mit lauter Stimme, durch die Mächtigen, die 
sein Reich aufbauen, tätig. 
  
Wie viele, die in seinem Dienst stehen, vergessen Mich!  
Wie viele, die die Menschheit beherrschen möchten und damit die Macht in 
seinen Händen legen, haben sich nur als seine Sklaven ausgeliefert, weil die Brut 
des Bösen niemals die Macht auf das menschliche Wesen übertragen wird!  
  
Er entzieht den Geist den Schwachen, den Narren und denjenigen, die nicht auf 
Mein Wort hören, Mich verabscheuen und die den Geist des Bösen als ihren 
Führer angenommen haben. 
  
Mein geliebtes Volk: 
  
Der Mensch lebt nicht nur von Brot, sondern er beschäftigt sich auch mit den 
Pflichten des Alltags, seinen Häusern, und ich sage nicht, dass er dies 
vernachlässigen sollte, sondern dass er seine Stärke und seine gesamte Zeit nicht 
nur auf das Materielle beschränken soll. Warum nicht danach streben, im Geist 
zu wachsen, mich kennen zu lernen, die Nähe zu mir zu suchen und mir zu 
erlauben, dass Ich an ihrem Leben teilnehme, ohne sie einzuschränken? 
  
Reinigt eure Seele, trennt sie von den Verlockungen und Ablenkungen, die die 
Welt bietet. Ich leite den Weg der Meinigen, und wenn die Wege geschlossen 
erscheinen, liegt es daran, dass Ich sie von dem Weltlichen getrennt habe, und 
diejenigen, die die Türen Meines Willens öffnen, werde ich empfangen und 
vollständig aufnehmen. 
Meine Geliebten:  
  
Wie viele Wölfe im Schafspelz halten sich in eurer Nähe auf! Wie viele 
beschämen mit ihrer Eitelkeit und geistigen Aufgeblasenheit die einfachen und 
bescheidenen Menschen, aber diese, die nur sich selbst sehen und einige, - ich 
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sage das mit Schmerzen - einige erkennen aufgrund ihres Stolzes nicht, dass sie 
falsch gehandelt haben. 
  
Sie tauchen in den Sumpf der Verführung des Antichristen ein, aber ihr, Mein 
Volk, ihr, die einfach und sanft wie die Tauben seid, die ihr die Pupille meiner 
Augen seid, findet Freude in meinen Worten, denn in Meinen Worten findet ihr 
Meine Liebe für Mein Volk, da ich mit Freude komme, um zu reinigen, aber 
nicht, um zu entmutigen, sondern um unter Wahrung eures freien Willens zu 
reinigen. 
  
Meine Geliebten: 
  

Ich rufe euch auf, dass ihr ohne Abweichung auf dem Weg bleibt, da diese 
Momente entscheidend sind, und die Dämonen kennen auch sehr genau die 

Schwäche eines jeden, und bei denen, die sich bemühen und hartnäckig 
bestehen, da versuchen sie verstärkt, sie zu verführen ... 

  
ES IST WICHTIG, DASS IHR NICHT ABRÜCKT, KEINEN SCHRITT 

ZURÜCK MACHT, DA ICH BEI MEINEM VOLK BIN, WENN ES ERLAUBT, 
DASS ICH ES FÜHRE. 

  
Ihr Geliebten, dies sind Momente der Prüfung für alle, die ich beschwöre, in 
Meinem Herzen und bei Meiner Mutter zu bleiben und zu keinem Zeitpunkt ins 
Wanken zu geraten und sich auf diesen Moment vorzubereiten, wenn ich mit 
Meiner Reinheit kommen werde, um das Bewusstsein der gesamten Menschheit 
zu berühren.  
  
Ich werde mit viel Liebe und Zärtlichkeit als ein Vater kommen, der die Seinigen 
liebt.  
  
Ich werde mit Meiner Barmherzigkeit kommen, damit sich jeder selbst mit 
seinen Augen sieht. 
  
Mein geliebtes Volk: 
  
Nach dem Leid wird die Sonne Meines Willen scheinen, und in jedem Strahl 
werdet ihr euch selbst sehen, euch freuen und im Geist aufgehen.  
  
Verliert nicht den Mut, dass Mein Frieden, Meine Liebe und Meine Gerechtigkeit 
bei Meinem Volk, das ich niemals ungeschützt lassen werde, bleiben und diese 
Generation Mich bewundern wird und sich freut, dass sie Meinem Aufruf treu 
geblieben sind. 
  
ICH FORDERE ALL DIEJENIGEN AUF, IN DER GEMEINSCHAFT UND IN 
BRÜDERLICHKEIT ZU BETEN UND ZU HANDELN, NICHT NUR ALS 
ZEUGNIS, SONDERN UM MEIN WORT ZU IHREN BRÜDERN ZU 
BRINGEN.  
  
ES IST DRINGEND NOTWENDIG, DASS MEINE KINDER SICH NICHT 
NUR AUF DIE BEVORSTEHENDEN KATASTROPHEN, SONDERN AUCH 
IM GEIST VORBEREITEN. 
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Ich fordere sie auf, für den Mittleren Osten zu beten. 
Ich fordere sie auf, für die Vereinigten Staaten zu beten. 

Ich fordere sie auf, nicht aufzuhören, für meine Kirche zu beten, die stark 
erschüttert wird. 

  
SCHÜTZT MEINE LIEBE, SCHÜTZT MEINEN DURST NACH SEELEN, 

SCHÜTZT MEINE BARMHERZIGKEIT.  
FÜRCHTET EUCH NICHT, ICH BIN BEI EUCH. 

  
ICH SEGNE EUCH, LIEBE EUCH, ICH VERSIEGELE EUCH MIT DEM 

SIEGEL MEINER UNENDLICHEN LIEBE. 
  

Euer Jesus. 
  

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
  

KOMMENTAR ZUM INSTRUMENT 
ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

  
Brüder und Schwestern: 
  
Vereinigt in einem Herzen, fordere ich euch auf, zu beten: 
Wir danken Dir für Deine Liebe und Güte zu Deiner Gefolgschaft.  
Wir danken Dir, dass Du nicht handelst, ohne uns dies vorher mitzuteilen. 
Wir danken Dir, dass, wenn wir fühlen, dass eine Tür geschlossen ist, du bereits 
eine andere geöffnet hast, durch die wir eintreten können. 
Wir danken Dir Herr, da deine Barmherzigkeit unsere Fehler verzeiht und Du 
weiterhin Dein Wort an uns richtest.  
Wir danken Dir, Heilige Mutter, die uns immer schützt.  
  
Und heute bitten wir Dich, uns Kraft zu geben, unsere Augen zu öffnen, die 
Deinen Heiligen Geist besitzen und uns ein voll erleuchtetes Denken durch 
Deinen Heiligen Geist geben, sodass, wenn der Weg so schmal ist, dass es uns 
schwerfällt, auf ihn zu gehen, wir die Größe Deiner Liebe sehen, die sich öffnet, 
um uns zu empfangen.  
  
Gib uns so viel Glauben, dass, obwohl wir Dein Licht nicht physisch sehen, 
unser Glaube uns sagt, dass es in der Tat Dein Licht ist, das vor uns steht.  
  
Gib uns die Weisheit, nicht aufzugeben, egal wie stark die Winde auch sein 
mögen.  
Gib uns die Kraft, dass unsere Wurzeln sich an Dir anhaften können, ohne sich 
auch nur einen Moment von Dir zu lösen. Vor allem aber gib uns Demut, um 
Deinen Heiligen Willen zu akzeptieren, da wir in manchen Situationen arm und 
demütig im Herzen und stur sind und nicht sehen, dass Du die Türen zu 
Deinem Willen geöffnet hast und das, was die Türen schließt, der menschliche 
Egoismus ist, der nicht auf Deinem Weg liegt.  
Gib uns Intelligenz und Vernunft, um Dich zu verstehen, wenn es schwierig für 
uns ist, zu verstehen, was in unserem Leben passiert. Gib uns so viel Liebe, dass 
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der Glaube in keinem Moment ins Wanken gerät, sodass wir vor allem so viel 
Glauben haben, damit wir uns nicht an diese Welt, das Materielle und an den 
Weg, auf dem wir den Frieden verlieren, klammern. 
  
Erfülle unser ganzes Wesen mit Deinem Heiligen Geist, sodass wir in einem 
kontinuierlichen Lobgesang und einer ständigen Bewunderung leben und sich 
unsere Ängste, Erwartungen und unser Leiden in Glauben verwandeln. Gib uns 
so viel Glauben, dass wir dich heute mehr als gestern und morgen mehr als 
heute lieben, damit wir uns mit Dir und Deiner Heiligen Mutter vereinigen und 
wir das treue Volk sind, zu dem Du kommst und das an Dich glaubt. 

  
KOMM HERR JESUS, KOMM BALD, WIR WARTEN AUF DICH, AMEN!   

 
  
 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

14. AUGUST 2013 

 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

  
MEIN UNBEFLECKTES HERZ WIRD FÜR DAS WOHL DER GANZEN 

MENSCHHEIT, DIE SEHNSÜCHTIG AUF MEIN KIND WARTET, 
TRIUMPHIEREN. 

  
Ihr Lieben, seid das Abbild Meines Sohnes: demütig und aufrichtig im Herzen, 
wie diejenigen, die sich nicht selbst auf die Schulter klopfen, wenn sie sich dem 
Willen Gottes ausliefern und die darauf vertrauen, dass das, was Er von ihnen 
fordert, zum Wohl ihrer Seelen und der gesamten Welt ist. 
  
Meine Lieben: 
  
Seid nicht wie diejenigen, die sich nicht zu ihrem Glauben bekennen, sondern 
seid das lebendige Zeugnis der Demut und der Liebe, weil alles, was der 
Mensch auf Erden erschafft, vom Ewigen Vater für seinen Dienst erschaffen 
wurde. 
  
Die Wege Meines Sohnes sind nicht die, die der Mensch erwartet; auf diesen gibt 
es keinen Thron oder Ruhm, noch sind einige Menschen wichtiger als andere. So 
wird der Mensch, der größer vor Meinem Kind erscheinen möchte, kleiner 
werden, und derjenige, der kleiner sein möchte, wird der Größte im 
Himmelreich sein. 
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MEINE KINDER HABEN EIN AUFRICHTIGES HERZ UND BEWUSSTE 
SEELEN, DASS SIE IM DIENST MEINES KINDES STEHEN, UND SIE SIND 

BEREIT, IHM ZU FOLGEN, WOHIN ER SIE AUCH RUFEN WIRD. 

Die Menschheit, die ich liebe, ist weiterhin offen für die Sünde, hält die Gesuche 
des Himmels nicht ein und ignoriert ihre bevorstehende Reinigung. 

Die falschen Götzen werden nicht zurückgehalten; sie vermehren und bewegen 
sich von einem Ort zum anderen, um meine Kinder zu verwirren, sodass sie 
Meine Aufrufe, den Weg zu ändern, nicht wahrnehmen und abweisen. 

Meine Lieben: 

SEID MENSCHLICHE GESCHÖPFE DES GLAUBENS, UNBEIRRBAR UND 
UNAUFHALTSAM UND ÜBERZEUGT VOM AUFRUF ZUM DIENST FÜR 
MEINEN SOHN.  Er ist der Größte unter den Großen. Er sieht alles, was auf der 
Erde und jenseits von ihr passiert. Er ist der Herrscher, der alles sieht, die 
unendliche Barmherzigkeit. 

Kinder, seid bewusst, wenn ihr das „Väterliche Haus" kennenlernen dürft, seid 
nicht diejenigen, die glauben, den Himmel gewonnen zu haben, da diese mit nur 
einem Windhauch fallen können.  

MEINE KINDER WACHEN NEBEN MEINER MUTTER, UM NICHT 
EINZUSCHLAFEN, BLEIBEN AUFRICHTIG UND DEMÜTIG UND 
KENNEN DIE IGNORANTE MENSCHHEIT, die die wohlhabenden Reiche 
des Antichristen aufbauen und somit die Völker zur Zerstörung der Seele 
animieren. Der Mensch wollte mächtig sein und gibt sich nicht mit dem 
Wenigen zufrieden, er hat seine eigenen Grenzen überschritten, und stärkte 
somit direkt die Völker, die ihn unterwerfen. 

Das Geschenk des Lebens wird in diesem Moment durch diejenigen, die ihre 
Stimme erheben sollen, verachtet und ignoriert. Eine Macht bringt die Stimme 
der Herrschenden und Mächtigen zum Schweigen, eine Stimme, die die Kirche 
Meines Sohnes zerstören möchte. Die Stimme der Freimaurerei findet aufgrund 
der Ignoranz, die unter dem Volk Meines Sohnes herrscht, immer mehr 
Anhänger. 

Als Mutter und Fürsprecherin der Menschheit rufe ich diejenigen, die die 
Soldaten der Liebe meines Herzens sind, zur Einheit auf, damit sie nicht 
aufhören, die Wahrheit zu predigen, und in dem sie sich vereinigen, wachsam 
bleiben, um das Wort im Geist und in der Wahrheit weiter zu geben, ohne 
Zwietracht, sondern mit nur einer Sehnsucht und einem Glauben. MEIN KIND 
IST EINS UND DIE SEINIGEN MÜSSEN AUCH EINS SEIN. 

Jedes menschliche Geschöpf birgt nicht nur die Liebe Meines Sohnes und seiner 
Mutter in sich, sondern auch eine Mission und innerhalb dieser Mission gibt es 
eine andere, die EINHEIT, denn ansonsten wird das Böse seine Mission erfüllen, 
und dies ist nicht der Wunsch dieser Mutter, sondern es ist Mein Wunsch, Mein 
Kind, alle seine Seinigen zu präsentieren, um sie zu erlösen. 

Seid ein ständiger Zeuge, betet zusammen für andere in meinem Herzen. 

SCHLAFT NICHT, FÜR EUCH IST DIE ZEIT NICHT DIE ZEIT, SONDERN 
EIN WIMPERNSCHLAG.  

BEGEBT EUCH NICHT IN DIE HÄNDE DES TEUFELS, REAGIERT, DA DIE 
WELT IM FEHLER VERSINKT ... WACHT AUF! 
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Ihre Beschützer, Wegbegleiter werden kommen, um sie auf den richtigen und 
sicheren Weg zu führen ... 

Sie werden vereint kommen, insbesondere, um die Flamme der Liebe zu 
meinem Sohn und dieser Mutter zu entfachen und auf das Schlechte 
hinzuweisen, damit sie sich nicht täuschen lassen. 

Die göttliche Liebe und Barmherzigkeit Gottes werden über alle ausgeschüttet; 
aber die tauben Menschen werden weiterhin den Ruf von oben nicht hören. 

NACH DEM STURM KOMMT DIE RUHE, DIE SONNE WIRD FÜR ALLE 
SCHEINEN, DIE ERDE WIRD ERNEUERT WERDEN UND AUF IHR 

WERDEN DIE MENSCHEN GUTEN WILLENS LAUFEN. 

Vereint euch alle in Meinem Unbefleckten Herzen, empfangt Meinen Segen und 
den Aufruf, sich nicht von meinem Sohn zu trennen. 

GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 
GEWORDENE. 

GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 
GEWORDENE. 

GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 
GEWORDENE. 

 
 

KOMMENTAR 
ZUR BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  

  
Brüder und Schwestern: 
Die Einheit ist die Stärke der Menschen guten Willens ... 
Die Demut ist das Markenzeichen der wahren Kinder Gottes ... 
Der Gehorsam ist die Waffe, die Macht gibt, dass der Mensch gut handelt und 
wirkt ... 

WIR SIND KINDER DESSELBEN VATERS, WIR KÄMPFEN MIT LIEBE 
UND ÜBERZEUGUNG, UND GEBEN DIE SEELEN ZU CHRISTUS UND 

ZUM HERZEN DER MUTTER, DAMIT SIE SICH FÜR IHRE KINDER 
EINSETZT. 

Amen.  

 
 
 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

18. AUGUST 2013 

  

Meine Kinder, Mein Volk: 
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Im Schwindel erregenden Rennen des Menschen um die Macht über die gesamte 
Menschheit vergisst er, dass er ein menschliches Geschöpf ist und sein Körper 
der seinesgleichen ist, daher muss er einen Teil der Menschheit vernichten - das 
Böse umkreist weiter die Erde und versprüht sein Gift über alles, das lebt, ohne 
dass sich auch nur ein Lebewesen von den unvorstellbaren Ergebnissen befreien 
kann, die sich aus der Vorherrschaft des Menschen ergeben. 

ICH DULDETE DAS ÜBEL DIESER GENERATION, DIE DA LEBT UND 
DAS GESCHENK DES LEBENS NICHT ZU SCHÄTZEN WEISS UND DIE 

UNSCHULDIGEN UNKONTROLLIERBAR MORDET, DIESE MORDE 
WERDEN MEHR UND MEHR VOR DER* GOTTLOSIGKEIT DES MENSCHEN 

UND DIESE KLAGEN DER UNSCHULDIGEN DURCHBOHREN MEIN 
HERZ 

 

* Anmerkung zum vorigen Satz: Unklare Übersetzung - es könnte auch heißen 
"diese Morde werden mehr und mehr zur Gottlosigkeit des Menschen" 

 

bis meine Kinder sich dem Wert des Lebens bewusst werden und dieser so 
ernstzunehmenden Sünde, die sie erwähnen (begehen ?), Einhalt geboten wird. 
Sie experimentieren mit dem Leben und gehen weit über das hinaus, was die 
menschliche Schöpfung selbst sich jemals gedacht hätte, der Mensch, dieselbe 
Kreatur, die durch die Wissenschaft erreichen will, was keiner sonst. 

DIE SIEGEL DER APOKALYPSE WURDEN GEBROCHEN UND DIESE 
ERGIESST SICH NUN ÜBER DIE UNBEWUSSTE UND 

VERANTWORTUNGSLOSE MENSCHHEIT UND AUCH ÜBER DIE 
GOTTESLÄSTERLICHEN KREATUREN. 

Mit gefällt nicht der, der das Leben nicht respektiert, die Geschenke, die aus den 
Händen derer kommen, die mich so sehr kränken, sind mir nicht willkommen.  

 Ich rief sie an, nach Seelen zu suchen und ihre Fischernetze auszuwerfen, 
im Gegensatz haben sie aber Ihre Netze in ein Meer von Leichen 
geworfen ... 

 Ich gab ihnen fruchtbares Land mit kristallklarem Wasser und sie haben 
es vergewaltigt, bis es sich in ständigem Todeskampf befand ... 

 Sie haben die Gewässer mit Kernenergie kontaminiert und die 
Regierungen schweigen ... 

Meine geliebten Kinder, Ihr werdet durch die Nahrung aus dem Meer 
vergiftet und diese verändert die menschliche Genetik - die Ursache für viele 
degenerative Erkrankungen.  

Meine geliebten Kinder, verankert Euer Leben nicht in der Wirtschaft, dieser 
falsche Gott wird von einem Moment zum anderen fallen und ihr werdet Euch 
bewusst, dass Ihr Euer Leben mit dem Überfluss verschwendet habt, während 
die Wahrheit allein in meinen Händen liegt. 

DIESER AUGENBLICK IST EIN AUGENBLICK DER TIEFEN REFLEXION 
durch die die Einigkeit meines Volkes und nur die Einigkeit es sein wird, die die 
schweren Ketten des beispiellosen Ungehorsams brechen werden ... 

IHR WERDET MICH NICHT BESCHWICHTIGEN KÖNNEN MIT HOHLEN 
WORTEN OHNE SINN, SONDERN NUR MIT DEM HANDELN UND 

WIRKEN NACH MEINEM WILLEN,  
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DIESER WILLE, DER ZUR ZEIT VON JENEN VERGEWALTIGT WIRD, DIE 
NICHT BESCHEIDEN SIND. 

Die Wissenschaft hat die erlaubten Grenzen überschritten ..., ich betrachte Euch 
und ich trauere. 

Das Schweigen meines Volkes zu so viel Bosheit und stimmt mich traurig, mein 
Volk soll mutig sein, meinem Willen folgen und sich angegriffen fühlen, wenn 
andere meine Gesetze übertreten.  

DIE PASSIVITÄT IST EIN STARKER FANGARM DES ANTICHRISTEN, 
DER SO DAS VOLK SEINEM WILLEN BEUGT.  

MEINE KINDER UNTERNEHMEN NICHTS, UM MICH ZU ERFREUEN ... 
UND ICH LEIDE, DURCH ALLES, WAS ICH SEHE ... 

 

Meine geliebten Kinder: 

WER MEINEN WILLEN FINDET UND NACH IHM LEBT, BESITZT DEN 
GRÖSSTEN SCHATZ,  

ER MIRD MIR NICHT ENTGEGENWIRKEN UND SEINE SCHRITTE UND 
GEDANKEN WERDEN SEINEN WEG BEREICHERN, MEIN SEGEN UND 

MEIN LICHT SIND MIT IHM UND IN IHM. 

Mein Wille erwartet die Menschen von Treu und Glauben, die meine Liebe für 
jeden von Euch schätzen und zu entdecken wissen.  

Die Mächtigen der Erde bereiten den Schmerz meiner Kinder, doch das Fass ist 
übergelaufen.  

Ich werde mit großer Macht und Herrlichkeit kommen, um die Samen, die mir 
treu geblieben waren, zu sammeln, desto eher werden sie gereinigt und ihr 
Glaube bewiesen.  

Betet, meine Geliebten, für die Vereinigten Staaten, sie werden leiden. 
Betet für meine Kirche, sie wird zerfleischt. 

MEINE KINDER SIND TREU, STARK UND ÜBERZEUGT, NICHT 
WANKELMÜTIG, NICHT  LEICHTFERTIG.  

ICH SUCHE SEELEN, DIE GUTEN WILLENS SIND. 

Die Übereinstimmung zwischen Worten und Taten fällt in die Bilanz meiner 
Liebe.  

Weder die großen Imperien werden mein Reich erheben, noch die großen 
Führer der Nationen, sondern diejenigen, die keine Angst haben, meine 
Wahrheit zu verkünden, jene, die fest im Glauben sind, stark und 
entschieden. Diejenigen, die wissen, dass für mich nichts unmöglich ist, dass 
meine Macht sich über alles erstreckt, was existiert und meine Motive stehen 
der menschlichen Logik entgegen. 

Diese Gelehrigen, die mir aus Liebe folgen, bewusst, dass meine Wiederkunft 
bevorsteht und nicht durch Drohungen zum Schweigen gebracht werden 
können. Denn ich bin in jedem Schritt, den sie unternehmen, denn ihr Weg ist 
gesegnet von denen, die dort vor ihnen wandelten und ihren Glauben unter 
Beweis stellten. 

Ich segne Euch. 
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Euer Jesus Christus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
 

KOMMENTAR ZUM INSTRUMENT 
ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

Ein göttliches Leid schüttelt die Herzen derer, die gegen den Strom der Welt 
kämpfen, wir wandeln, weil wir anders sind und wir werden vorverurteilt von 
denen, die sich von den Stimmen der falschen Götzen verführen ließen, die sich 
in der Verdammnis verlieren werden. 

Unser geliebter Jesus Christus will Seelen, die treu und ausdauernd sind, geeint 
durch eine gemeinsame Ursache und ein einziges Mandat: dem endgültigen 
Triumph des göttlichen Willens auf der Erde, in allen Geschöpfen. 

SAGEN WIR NICHT NUR, DASS WIR UNSEREN HERRN LIEBEN,  

DEMONSTRIEREN WIR MIT MUT, DASS WIR DIE SEINEN SIND, MIT 
TATEN UND NICHT MIT WORTEN. 

Amen.  

 
  

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

23. AUGUST 2013 

  
Mein geliebtes Volk: 

Ich bin das strahlende Licht.    

Ich bin die Mittagssonne. 

Ich bin das Licht, das am Himmel scheint.  

Ich bin der Stern, der den Himmel schmückt, und gleichzeitig die müden Füße 
von denjenigen, die sicher laufen.  

Ich bin die Hände, die nicht nur empfangen, sondern die alles, was sie besitzen, 
geben.  
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Ich bin das Herz, das brennt und mit der ewigen Liebe zu Seinen Geschöpfen 
schlägt. 

Ich bin die Sprache, die ausdrückt, wie viel diese Generation in diesem Moment 
erlebt.  

Ich bin die Augen, die sehen, aber jenseits von dem, was die menschlichen 
Augen sehen. 

Ich bin gleichzeitig der Gedanke und das Gedächtnis.   

Ich bin das Gewissen, das von Moment zu Moment zu euch eilt, damit ihr auf 
dem richtigen Weg bleibt. 

"ICH BIN, DER ICH BIN". 

Meine Geliebten, mein geliebtes Volk, von dem, der immer wieder, wieder und 
wieder kommt, von dem, den ich mich hingebe und mich weiterhin mit ganzem 
Herzen hingeben werde ... 

Ich bin die Augen, die Augen, die ständig aufgrund der Ungerechtigkeit des 
Menschen weinen.  

Ich bin die Augen, die beim Betrachten der unzähligen unschuldigen Kinder 
weinen, die verwerflich aufgrund eines gestörten Geistes umgefallen sind und in 
die Hände des Satans geraten sind. 

Ich bin die Augen, die die Herzen und den Geist durchsuchen, aber jenseits von 
dem, was ihr vielleicht denken könnt.  

ICH BIN ZU JEDER GENERATION GEKOMMEN, UM IHR MEIN WORT 
ZU ERKLÄREN. ABER ICH BIN NICHT ALLEIN GEKOMMEN, SONDERN 

MIT MEINER MUTTER, DIE VIELE VERACHTEN UND IGNORIEREN, 
DASS SIE EXISTIERT: 

MEINE FÜRSPRECHERIN, DAS LIEBLINGSKIND MEINES VATERS, DIE, 
DIE DER TEMPEL UND DAS SANKTUARIUM DES HEILIGEN GEISTES 

IST. 

Und wie erwecken sie den Heiligen Geist in ihnen, wenn sie nur ihre Gaben 
lieben und den Tempel und das Sanktuarium von Ihm verachten? 

AMEN ZU MEINER MUTTER, ABER DORT, WO SIE SIE LIEBEN, IST SIE 
DIE VERTEIDIGERIN MEINES VOLKES, AN IHR HABE ICH MEINE 
KIRCHE ÜBERGEBEN und der, der ihr keinen Schutz bieten, ist wie jener, der 
eine Binde über seine Augen trägt. Sie wird wandern, aber immer wird sie auf 
Hindernisse auf ihrem Weg treffen. 

Mein geliebtes Volk: 

Wie wenig Bewusstsein haben die Mächtigen, die die Völker unterjochen! Wie 
wenig Liebe haben sie für mich und wie wenig Dankbarkeit gibt es in meinem 
Haus! 

ICH BIN GLEICHZEITIG LIEBE UND GERECHTIGKEIT. Ich komme bald 
mit einer Waage in meinen Händen und vor mir wird sich jeder von euch mit 
seinen Werken und Taten präsentieren, um auf meiner Waage gewogen zu 
werden, denn ich bin nicht nur Liebe, sondern auch Gerechtigkeit, sonst wäre 
ich nicht Gott. 
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Ich werde für diejenigen, die mir treu sind, kommen, für diejenigen, die mir 
zuhören und Meine Rufe und Meine Mutter nicht verachten. 

Ich werde für diejenigen kommen, die wissen, mit Glauben zu gehen, obwohl sie 
sich durch Entbehrungen und Rückschläge des Lebens Blasen an ihren Füßen 
laufen. 

Ich komme für diejenigen, die entscheiden, zu sagen: JA, HERR, ICH BIN 

HIER!, aber nicht nur mit Worten, sondern mit vollem Glauben, Werken und 
Handlungen und Zeugnis von dem ablegen, wozu sie sich bekennen. 

Ich komme für mein Volk, ich komme für den, der leidet, ich komme für das 
Volk, das an Unterdrückung leidet, für das Volk, das in diesem Moment unter 
den Auswirkungen einer missbräuchlichen Wissenschaft mit dem vorherrschen-
den Wunsch, sich der großen Nationen der ganzen Erde zu bemächtigen, leidet. 

Wie leidet mein Herz und wie viele Tränen weint Meine Mutter, wenn sie eine 
Menschheit sieht, die gegen sich selbst kämpft, die ihr Herz und die Werte 
zerstört hat, nicht nur im täglichen Leben, nicht nur gegen sich selbst, sondern 
auch die geistigen Werte zerstört hat! 

Mit welcher Bitterkeit schaue ich auf diejenigen, die vor Mir den Glauben 
bekennen und nicht ehrlich sind, sondern Instrumente sind, die vom Teufel 
benutzt werden, um den Reichtum des Antichristen zu erhöhen! Jener, der sich 
selbst der Mächtige nennt, dem sie dienen, obwohl sie von seinen höllischen 
Zielen wissen. 

Der Mensch, der sich selbst von einer Klippe stürzt, und die kollektive 
Menschheit werden durch die egoistischen Wünsche einiger weniger Herrscher 
zum Gemetzel und Leid geführt ... 

Mein geliebtes Volk: 

IHR SEID NICHT ALLEIN, ICH WOHNE IN EUCH, GEHE MIT EUCH, 
SEHE MICH IN EUCH UND SPRECHE IN EUCH, ABER ... 

... Ich wohne nicht in denjenigen, die gegen Menschheit und gegen meine 
Schöpfung kämpfen.  

... Ich wohne nicht in denjenigen, die den Geist der Menschen erniedrigen.  

... Ich wohne nicht in denjenigen, die das Leben meiner Kinder an sich reißen.  

... Ich wohne nicht in denjenigen, die mit einer zerstörerischen Wissenschaft 
wirken. 

SIE WISSEN SEHR GENAU, WAS KOMMT UND ICH ERKLÄRE DIES DEN 
MEINIGEN, da es notwendig ist, den Menschen ständig daran zu erinnern, ihm 
treu zu bleiben. Der Mensch vergisst sehr leicht und lässt sich durch banale und 
weltliche Angelegenheiten ablenken. 

Ich rief meine Jünger, mir auf allen Wegen zu folgen, mir bis zum Kreuz und 
darüber hinaus zu folgen. Somit habe ich euch gerufen, Meine wahren Kinder, 
die keine Angst haben, ihre Stimme gegen die Grausamen und Mächtigen zu 
erheben und sich nicht fürchten, meine Wahrheit von Liebe und Gerechtigkeit 
zu verkünden. 

Ihr, dieselben, die in der Vergangenheit die Netze zum Meer ausgeworfen 
haben, um einen größeren Fang zu erzielen, gebt mir ständig klares Wasser, um 
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den Durst der Seelen zu stillen, jene Seelen, die ständig in Meinem Herzen 
vorherrschen und für die ich brenne. 

Ihr, die ich genau wie beim Aufruf meiner Jünger, einlade, mir zu folgen und 
alles aufzugeben; ihr, Meine Treuen, Meine wahren Kinder, die ihre Brüder in 
den Augenblicken des Schmerzes helfen, EUCH ... SEGNE ICH MIT MEINER 
UNENDLICHEN LIEBE. 

Mein geliebtes Volk: 

Ich kann nicht als Gott, der ich bin, Mein Wort an eine Welt und eine 
Menschheit richten, die stolz auf ihre Werke und Handlungen ist, und sie 
preisen; ich würde nicht die Wahrheit sprechen, wenn ich sie als perfekte 
Menschheit erkläre und ich sie nicht vor der Sünde und zukünftigen Reinigung 
warne... Ich wäre nicht Gott, wenn ich auf diese Weise handeln würde.  Meine 
Liebe überwiegt für euch und das ist der Grund meiner ständigen Aufrufe und 
die meiner Mutter.  

SIE MÜSSEN BEWUSST UND IM GEIST UND IN DER ERINNERUNG 
IMMER HELL WACH SEIN, DIE ÜBERZEUGUNG, KEINE EINHEIT ZU 

SEIN, WIRD ÜBERWUNDEN. 

 NUR ALS EINHEIT, ÜBER DIESE, WERDEN WIR DEN ANDEREN 
STÄRKE VERLEIHEN. 

Meine Instrumente müssen vereint sein, ihre Missionen sind so unterschiedlich, 
wie die Finger der Hände, aber bei allen muss dieser Wunsch der EINHEIT 
vorherrschen, damit alle sich an der Hand nehmen und eine unbezwingbare 
Mauer bilden und die Meinigen schützen und warnen und gegen jene kämpfen, 
die meine Aufrufe verringern und Meine Instrumente Lügen nennen, da sie 
Meinen Willen erfüllen.  

DIES IST ZURZEIT MEIN WILLE: 

MEIN VOLK WARNEN, DAMIT SIE SICH DURCH MEIN WORT 
BEKEHREN UND ZU MEINER HERDE ZURÜCKKEHREN; DAMIT SIE 

SICH IMMER VON ALLEN WELTLICHEN UND VON DER SÜNDE 
FERNHALTEN. 

Ich rufe euch auf, mich ehrenvoll und mit einem reuigen und demütigen Herzen 
in der Eucharistie, in der ich mich befinde, zu empfangen. Ich lade euch ein, mir 
im Sanktuarium Gesellschaft zu leisten, Seelen zu sein, die Zeit finden, und die 
mir keine Hindernisse im Weg stellen, und die mich verlassen, um ihre Gebete 
an die gesamte Menschheit zu senden.  

Es sind schwierige und gefährliche Zeiten, in denen der Verstand, gegeißelt 
durch die Macht des höllischen Feindes, der Menschheit Schmerzen bringt, und 
nur durch wahre Einheit im Geist und in der Wahrheit wird meine Kirche 
siegreich sich erheben, wie sie sich zu allen Zeiten erhoben hat: Liebt euch, wie 
ich mich selbst liebe, nicht gespalten oder in Streit miteinander, sondern in 
Einheit. Seid Abbilder meiner Liebe und tragt die Liebe Meines Wortes in euch, 
wo immer ihr auch hingeht, aber insbesondere in euch selbst, um Meine Güte, 
Meine Wohltätigkeit, Meine Geduld widerzuspiegeln, aber vor allem den 
Glauben an mich zu haben. 
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Es sind keine Momente des Zögerns, es sind Momente, in denen Meine 
Wahrheiten bekannt gegeben werden und lauwarm aus meinem Mund 
entweichen werden. 

Mein geliebtes Volk: 

STRENGT EUCH AN, STRENGT EUCH AN, STRENGT EUCH AN, DA 
DIESER MOMENT EIN SEGEN FÜR DIEJENIGEN IST, DIE SICH ÜBER 

DIE ERNSTHAFTIGKEIT DIESES MOMENTS BEWUSST SIND.  

DIESER MOMENT IST AUCH SEGEN UND WOHLTAT FÜR DIEJENIGEN, 
DIE SICH MIR ANNÄHERN. 

Ich verharre vor dem verlorenen Gehör, dem verlorene Kind, dem Arbeiter, der 
am Ende des Nachmittags angekommen ist.  

Ich komme, um alle zu versammeln, die ihr Leben ändern möchten.  

Ich bin Liebe, ich liebe alle, ich möchte alle retten, aber es ist dringend 
notwendig, dass sie sich zur Verfügung stellen und sich dem menschlichen 
Willen ausliefern und mich in ihrem Leben akzeptieren. 

ICH BIN UNENDLICHE LIEBE, ICH WARTE AUF JEDE SEELE, ALS OB SIE 
DIE EINZIGE WÄRE, UM SIE MIT GOLD VON OFIR ZU SCHMÜCKEN. 

Mein geliebtes Volk, hier habt ihr von Nation zu Nation, von Volk zu Volk, von 
Seele zu Seele mich, damit ich mein verloren gegangenes Volk vereine. Wir 
werden vereint gehen, uns den Hindernissen stellen, nicht alleine bleiben, alles 
erforderliche erhalten, aber dieser Christus benötigt euren Glauben und die 
Öffnung des menschlichen Willens, um sie mit Meiner Liebe und Meiner 
Hingabe zu füllen und zu sättigen. 

Betet Kinder, betet für die Zukunft. 
Betet für die großen Nationen. 

Meine Liebe ist immer noch vorhanden, ich gebe euch nicht auf, ich weise euch 
auf meine Liebe hin. 

Alle und jeder einzelne von euch, die wünschen, sich nicht abzuspalten, sind das 
wertvollste Juwel Meines Hauses.  

VERBLEIBT IN MEINEM FRIEDEN. IM NAMEN VON MEINEM VATER, 
IN MEINEM NAMEN UND IN UNSEREM HEILIGEN GEIST. 

Die Stärke Meines Hauses und der Friede sei mit euch. 

Euer Jesus. 

  
GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 

GEWORDENE. 
GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 

GEWORDENE. 
GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 

GEWORDENE. 

 
 

KOMMENTAR 
ZUR BOTSCHAFT VON UNSEREM HERRN JESUS CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 
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Schaut auf die Engelschöre und nehmt all die unschuldigen Seelen, die in 
diesem Augenblick sterben, in eure Hände. Ich teilte die Gefühle derer, die, 
wenn sie sterben, bereuen, um Vergebung bitten und die die Barmherzigkeit 
Gottes erlangen. Seht wie die Engelschöre auch eure Seelen führen. 

CHRISTUS HAT EINE SEHR GROSSE WARNUNG AUSGESPROCHEN, 
DIE SICH EINHEIT NENNT, OHNE DIE WIR ALS VOLK GOTTES NICHT 
DEN ENDTRIUMPH FÜR DEN RUHM GOTTES ERREICHEN WERDEN. 

Amen. 

 

HINWEIS: Die Übersetzung der nachfolgenden Botschaft vom 28. August 2013 
erscheint in einigen Teilen unklar. Die Passagen sind kursiv in rot markiert. 
Soweit möglich wurden die gegebenen Worte zu verdeutlicht. Fehlende Kommata 
sind blau markiert ersetzt. Beachten Sie bitte die entsprechenden Bemerkungen 
bzw. Klammersetzungen.  

 

 
BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 
28. AUGUST 2013 

  
 Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

  
Meine Kinder sind diejenigen, die aufmerksam die Meine Aufrufe und die 
Meines Sohnes und befolgen. 
  

ICH SEGNE EUCH, LASST EUCH NICHT VON DEM GANG DER DINGE 
ENTMUTIGEN,  

IHR WERDET VON MIR BESCHÜTZT WERDEN. 
VERNEBELT NICHT EURE GEDANKEN, SONDERN VERTRAUT DEM 

WORT MEINES SOHNES. 
  
Ihr werdet nicht verloren gehen, mein Sohn wünscht die Rettung seines Volkes, 
alle die, die Ihm treu sind, werden von ihm in das Himmelreich erhoben. 
  
Die großen Katastrophen, die die Menschheit erwarten, sind Ergebnis der 
Habgier des Menschen. 
  
MEINE KINDER WERDEN DIES NICHT ALLEINE DURCHMACHEN, ICH 

WERDE BEI JEDEM EINZELNEN SEIN, UM SIE ZU UNTERSTÜTZEN, 
IHNEN ZU HELFEN UND IHNEN ALS MUTTER DER BAMHERZIGKEIT 
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DIE SCHÜTZENDE HAND ZU REICHEN, DESWEGEN BITTE ICH JEDEN 
EINZELNEN, WEITERHIN FÜRBITTEN FÜR MEINEN SOHN 

AUSZUSPRECHEN. 
  
Die Giganten werden sind erheben, jedoch nicht vor denen, die eine Gewissensprüfung 
abgelegt haben; einer von ihnen wird herbei eilen und das Gewicht, welches den 
Unschuldigen Schmerzen verursacht, abnehmen. ??? Kinder, verachtet nicht das 
Gebet, seine Früchte sind unvorstellbar, kein Gebet, welches mit vollem 
Bewusstsein gesprochen wird, ist verloren. 
  
Ihr Lieben, seid nicht wie ein Feigenbaum, der keine Früchte bringt. Ihr tragt 
reichlich Früchte. Ihr müsst als Einheit bei jedem Ereignis mit einem Gebet 
reagieren, ein aktives Gebet, ist dann wenn Sie mit Ihren Schwestern und Brüdern 
geistliche Güter erhalten. 
  
Die Ungehorsamkeit des Menschen führt zu Leiden. Inmitten des Schmerzes ist 
eine Reinigung notwendig. Diejenigen, die ungehorsam gegenüber dem Wort 
Meines Sohnes sind, seine Aufrufe verachten, untergraben, mit der menschlichen 
Demenz, die Prinzipien des Menschseins und verachten das größte Geschenk, welches 
mein Sohn dem Menschen gemacht hat, das Leben. 
  
Die Sterne leuchten für den Menschen, wenn der Himmel sie sichtbar macht. 
Ansonsten sieht sie keiner leuchten. Diese Generation hat das Göttliche um 
seinen Schein beraubt und überschatten (überschattet) die Seelen mit Elend des 
höllischen Feindes. 
  
Meine Gegenwart, Meine Liebe für jedes meiner Kinder lässt mich in 
kristallklarem Wasser wandeln, aber bei den meisten Seelen finde ich nur ein 
spirituelles Vakuum, da erzittert Mein Herz. Diese Lücke lässt sie mit großer 
Gleichgültigkeit auf die aktuellen Ereignisse sehen, und das ist ein 
Fehlverhalten. 
  

DER TEUFEL VERLOCKT MEINE KINDER, DAMIT SIE VOM RECHTEN 
WEG ABKOMMEN UND IN DIESEM GEISTLICHEN KAMPF GESCHICKT 

AUS MEINEN HÄNDEN ENTRISSEN WERDEN. 
  
Wer hat Zweifel an dem primitiven Zustand der Menschheit, die so tief 
gesunken ist? 
  
Ich kämpfe, damit sie klar das Böse sehen können, mit der sich die Menschheit 
verunreinigt hat. Die Dämonen auf der Erde verbreiten die Trennung zu vermitteln, 
dass Wunsch, der Gedanke an die Macht, die nicht versucht, das göttliche Leben, 
Beschlagnahme Seelen und halten sie in der Gefangenschaft. 
  
Meine geliebten Kinder: 
  

ICH WERDE EUCH AN MEINER SEITE HALTEN, DIE HUNGERSNOT 
WIRD NICHT FÜR MEINE GLÄUBIGEN GELTEN, DIE ANGST WIRD 
NICHT ÜBER SIE SIEGEN,  WEIL ICH EUCH DIREKT INS GESICHT 

SEHEN WERDEN UND EUCH MIT FRIEDEN, ZUFRIEDENHEIT UND 
WAHRHEIT ÜBERGIESSEN WERDE.  
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ICH WERDE MEINE HÄNDE ÜBER EUCH AUSBREITEN, UM EUCH 
FESTZUHALTEN. 

  
Mein Sohn hat stets einen Auserwählten ernannt, um Mein Volk zu führen, und 
dies ist keine Ausnahme. Er wird kommen, um euch zu führen und diejenigen 
erheben, die getötet werden sollen. 
  

IHR MÜSST EUCH NICHT VONEINANDER TRENNEN, IN DEM 
ZUSAMMENHALT LIEGT SCHLIESSLICH DER TRIUMPH, OHNE 

ZUSAMMENHALT GIBT ES KEINE LIEBE, UND OHNE DIESEN 
ZUSAMMENHALT IST JEDER VERSUCH: NUR EIN VERSUCH. 

  
Der Mensch schreitet in einer völligen Unkenntnis, trotz der Aufrufe Meines 
Sohnes und meiner eigenen, um die Zeichen der Zeit zu erkennen. 
  

Betet für Europa, es wird verzweifelt sein und leiden, wie ein zu Tode 
Verurteilter. 

  
Die Vereinigten Staaten werden, als Verbündeter verlassen werden. Der 
Holocaust ist die Angst der Menschheit. 
  

AM ENDE WIRD MEIN UNBEFLECKTES HERZ TRIUMPHIEREN. 
DIE KIRCHE MEINES SOHNES MUSS DEN SCHLEIER ENTFERNEN UND 

EINS WERDEN MIT MEINEN KINDERN. 
KEINE MENSCHLICHE KREATUR WIRD ALLEINE GELASSEN, WENN ES 

DAS GOTTES HAUS UM HILFE BITTET. 
  
Ich segne Euch. 

  
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
  

KOMMENTAR ZUM INSTRUMENT 
ZUR BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  

Brüder und Schwestern: 

Unsere Mutter bangt um die Menschheit, die in Wüste zurückgekehrt ist und 
um ihre Kinder, denen Sie in schmerzhaften Momenten beisteht. 

Unsere gnadenvolle Mutter, Mutter der Göttlichen Barmherzigkeit, erlaubt ihren 
Kindern nicht dem Leid alleine entgegen zugehen. Sie gibt uns Ihre Hand, dann 
hängt es von uns ab, ob wir sie annehmen oder nicht. 

Unsere Mutter begleitet ihren Sohn auf der Reise von Seele zu Seele und sucht 
nach denjenigen, die Ihr die Tür öffnen. 

WIR SIND DIE BOTEN DER MÜTTERLICHEN LIEBE UND ZUSAMMEN 
MIT UNSERER MUTTER, WARTEN WIR GEMEINSAM: EINE MUTTER 

VERLÄSST IHRE KINDER NICHT. 

Amen  
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

2. SEPTEMBER 2013 
  

Mein geliebtes Volk: 
  

ICH SEGNE EUCH, ICH SEGNE EUCH, ICH SEGNE EUCH... 
  
Meine Wahrheit, die sich über die gesamte Schöpfung verbreitet, ist wie der 
Wind der von Geschöpf zu Geschöpf weht, auf der Suche nach denen, die noch 
nicht zu mir gefunden haben. 
  
Meine Lieben: 
  

ZÖGERT NICHT ZU MIR ZU KOMMEN UND DEN RICHTIGEN WEG 
WIEDERZUFINDEN. WERDET EINS, LIEBT MEINE MUTTER UND SEID 

EIN VORBILD DER EINHEIT. 
  
Geliebte Kinder, die Dunkelheit nähert sich der Menschheit und Ich werde zu 
jedem von euch halten, damit diese Dunkelheit nicht in euch eindringt. Ich 
werde das Öl in euren Lampen sein, auf das diese zu jeder Zeit leuchten. 
  
Meine Kirche schreitet unaufhörlich voran, obwohl sie immer wieder erschüttert 
und gereinigt wird. 
Mein Volk geht gegen meinen Willen, auf dem Weg seiner eigenen Gerechtigkeit 
voran. 
  
Meine Lieben: 
  
DIEJENIGEN, DIE MEINEN AUFRUFEN UNGEHORSAM SIND, SIND DIE 

URSACHE DES MENSCHLICHEN LEIDS. 
 ICH ZEIGE IHNEN DEN RECHTEN WEG, ABER SIE FOLGEN IHM NICHT 

UND LAUFEN IN DIE IRRE. 
  
Die Erde wird erneut erschüttert werden und bei dieser Erschütterung werden 
eure Herzen zittern, aber nicht aufgrund des Gewissens, sondern durch die 
Angst vor der Wut der Natur. Ich möchte, dass ihr euch über meine Aufrufe 
bewusst werdet, aufmerksame und gehorsame Kinder seid, die sich selbst für 
alle einsetzen. 
  
Die Kriegstrommeln erheben sich und werden von der gesamten Menschheit 
gehört, aber es ist umsonst. Dies ist das Ergebnis der menschlichen Vergessen-
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heit, Menschen, die sich mir abgewendet haben, mich aus deren Bewusstsein 
verbannt haben und nichts mehr von mir wissen wollen.  

IHR, MEINE GELIEBTEN KINDER, DIE MEINE AUFRUFE ENTGEGEN 
NEHMT, ENTMUTIGT EUCH NICHT VOR DEM, WAS KOMMT - IM 

GEGENTEIL, BLEIBT EISERN SOWOHL IM GEBET ALS AUCH IN DER 
TAT, BRINGT MEIN WORT UNTER EURE BRÜDERN UND 

SCHWESTERN UND BLEIBT SOMIT DER SCHATZ MEINES WILLENS. 

Bleibt nicht still stehen. Mein Volk ist ein Heldenvolk, das sich mit Freude und 
in Harmonie auf meine zweite Erscheinung vorbereitet. Alles wird in einem 
Augenblick für den Menschen geschehen, der auf diesen Moment hofft, aber 
diese Zeit wird nur kommen, wenn es mein Wille zulässt, bis dahin muss ich 
weiterhin die Launen der menschlichen Geschöpfe ertragen.   

DER AUGENBLICK WIRD AUFGRUND MEINER BARMHERZIGKEIT 
UND DEN WUNSCH MEINER MUTTER FRÜHER KOMMEN. 

DIE UNSCHULDIGEN BITTEN MEINE MUTTER, UM MEINE 
ANWESENHEIT. ICH, WARTE MIT GANZER LIEBE AUF  DEN AUFRUF 

MEINER MUTTER. 

Der Mensch, der sich und seine Gleichen zerstört, bringen mein Herz zum 
Bluten, Meine Brust wird erneut durchstochen werden. Der Mensch, den ich 
liebe, hält mich in einem ständigen hin und her, er bittet mich und kümmert sich 
um mich nur für seine Bedürfnisse, er vertreibt mich aus seiner Seele, sobald 
er mich nicht mehr braucht. Dennoch liebe ich meine Kinder und auch den, der 
zu mir kommt, wenn er es nötigt hat, wird von mir aufgenommen, wenn er 
aufrichtig und bescheiden ist. 

Ich rufe euch auf, sehr für den Nahen Osten zu beten. 

Ich rufe euch auf, sehr für die Herrscher der weltweiten Großmächte zu beten. 

Ich fordere euch auf, für Amerika zu beten. 

Diejenigen, die glauben, die Macht in ihren Händen zu halten, werden 
überrascht sein. 

Meine Geliebten, schaut zum Himmel auf, seid klug, achtet auf die Zeichen der 
Zeit, damit ihr nicht plötzlich überrascht werdet, warten nicht länger und 
kommt schnell zu mir. Ich mit meiner unendlichen Liebe werde einen Gehilfen 
des Himmels schicken, achtet darauf ihn zu empfangen.  

Das, was kommen wird, wird ein Segen für alle Menschen sein, es wird mein 
Volk willkommen heißen und für es sorgen, sofern ihr treu, aufmerksam bleibt 
und ihn in Momenten der Dunkelheit erkennt. Er wird euch mein Wort bringen. 
Er wird euch den Pfad zeigen auf dem ich Meine Herde, für meine zweite 
Erscheinung, stets und sicher treiben werde. 

WENDET EUCH NICHT VON MIR AB, NICHT AUS ANGST UND NICHT 
AUFGRUND DER UNSICHERHEIT... 

DERJENIGE, DER MICH MIT LIEBE RUFT UND WAHRHAFTIG SEINE 
TATEN BEREUT, 

IST DERJENIGE, DER MEINEM LICHT BEGEGNEN WIRD, UND SEINE 
ÖLLAMPE WIRD AUF EIN NEUES BIS OBENHIN GEFÜLLT SEIN. 
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Ihr Lieben, das Feuer wird wie in einem Vulkan wüten. Betet, dass sich die 
Ereignisse nicht miteinander überstürzen, denn in diesem Moment ist es 
wichtig, nicht zu hoffen, was nicht zu erhoffen ist, oder nach dem zu suchen, 
was nicht suchenswert ist. 

Ich stehe zu jedem von euch, indem Ich euch Zeit gebe, mich zu rufen und euch 
in meine Arme zu begeben. Ich werde euch wie ein liebender Vater, der seine 
Kinder umsorgt, beschützen. Wendet euch an meine Mutter, Sie hat mir diesen 
mystischen Leib als schützenden Mantel Schutz verliehen, der nicht erlauben 
wird, dass der Seelenfeind einen von Meinen Gläubigen an sich reißt. 

WIE EIN GUTER HIRTE, WERDE ICH WACHSAM ÜBER MEINE SCHAFE 
HÜTEN, UND SIE MÜSSEN MEIN WORT AN DER STIMME ERKENNEN. 
SCHAUT ZU DEM HIMMEL AUF, DENN VON DORT WIRD DER SEGEN 

FÜR DIE GESAMTE MENSCHHEIT KOMMEN. 

Fürchtet euch nicht, bleibt wo ihr seid, tief in meinem Herzen. 

Mein Wille ist es, dass ihr euch mit Mir bereit haltet. 

 Ich segne euch,  

Euer Jesus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
  

KOMMENTAR ZUM INSTRUMENT 
ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

  
Brüder und Schwestern: Unser geliebter Herr erlaubte mir, ihn mit seiner 
weißen Tunika und dem Rosenkranz in den Händen, zu sehen. 

Nie zuvor, hatte jemand Christus mit dem Heiligen Rosenkranz in seinen 
Händen gesehen... 

DIES SOLLTE NICHT UNBEMERKT AN UNS VORBEIGEHEN. 

Amen 

  

  
 BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 
8. SEPTEMBER 2013 
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Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

MEIN SOHN PILGERTE, PILGERT UND WIRD IMMER VON HERZEN ZU 
HERZEN, VON SEELE ZU SEELE UND VON GESCHÖPF ZU GESCHÖPF 

PILGERN UND AN DIE TÜR KLOPFEN, BIS DIESE IHM GEÖFFNET 
WIRD…  

UND IN DIESEM MOMENT MÜSSEN MEINE KINDER IHREM INNEREN 
ICH UND MEINEM SOHN, IHREM HERRN, DIE TÜRE ÖFFNEN. 

Die Geschichte der Menschheit erzählt von der Liebe, von Bündnissen und 
Allianzen, aber diese Generation untergräbt alles, was in Vergangenheit 
geschehen ist.  

Als Mutter und Königin der gesamten Schöpfung, rufe ich euch auf, auf den 
rechten Weg des Segens zurückzukommen. Diejenigen, die dem Wort Meines 
Sohnes nicht gehorcht haben, werden auf ihrem Weg zur Reinigung Schmerzen 
erleiden. 

IN DIESEM AUGENBLICK, WIE BEREITS IN DER VERGANGENHEIT, 
WERDEN ALL DIE, DIE DEM WORT MEINES SOHNES UND SEINEM 
AUFRUF NICHT GEHORCHEN, DEN SCHMERZ IHRER TATEN INS 

AUGE SEHEN MÜSSEN. 

Als Mutter der gesamten Menschheit, öffne ich mein Herz für alle, die zu Mir 
kommen und zulassen, dass ich eine Fürbitte vor meinem Sohn für sie 
ausspreche. 

ICH RUFE EUCH AUF, AUF DASS IHR MIT VOLLEM BEWUSSTSEIN 
VERSTEHT, IN WELCHEM ZUSTAND UND IN WELCHER GENERATION 
IHR EUCH BEFINDET. Es ist dringend notwendig, dass jeder meiner Kinder 
seinen Blick erhebt und Meinen Sohn herbeiruft oder ihn um einen Segen 
bittet, dies nicht nur für euch selber, sondern für alle eure Brüder und 
Schwestern. Der Schmerz segelt in stürmischen Gewässern und nähert sich der 
Menschheit, die mit großer Gleichgültigkeit zusieht, wie dies auf der Welt 
passiert, als ob, was sich vor ihnen ereignet, sie nicht betreffen würde. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, ihr lebt auf der Erde 
gewohnheitsmäßig, ohne euch bewusst zu werden, dass ein geistlicher Kampf in 
diesem Augenblick in Gange ist: Die Mächte des Bösen im Kampf um die Seelen 
gegen die Mächte des Guten. 

IHR MÜSST EUCH ÜBER DEN WERT DER SEEELE BEWUSST WERDEN...   

ICH FORDERE EUCH AUF, MEINEM SOHN FÜR JEDES EINZELNE LEBEN 
DANKBAR ZU SEIN, SICH SELBER UND DEN REST DER MENSCHHEIT 

BEWUSST ZU SEGNEN. 

Meine Lieben, der Moment der Reinigung nähert sich durch stürmische 
Gewässer, durch die Hände des gleichen Menschen. Dies wird 
den unaufhaltsamen Schmerz auslösen, um sie über die Konsequenzen ihres 
Handelns nachzudenken zu lassen. So ist es, wie es der Mensch für gewöhnlich 
handhabt, er handelt ohne zu denken. 

Meine Hände, die Hände der Mutter, Hände der Liebe, Hände, die das Leiden 
der Unschuldigen und Hilflosen beruhigt. Diese Hände werden sich denjenigen 
nähern, die es Mir ermöglichen. 
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Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, in den Tiefen bewegen und 
beben nicht nur Feuer und Gase der vielen Vulkane dieser Erde, sondern es 
bewegen sich die Fundamente der Erde selbst, die langsam die Völker 
erschüttern, ohne dass die Menschen es rechtzeitig schaffen werden, denjenigen 
zu helfen, die unter den Folgen leiden werden. 

Meine Lieben, schaut zum Himmel auf, schaut auf den König der Sonne, es ist 
nicht richtig, dass dies mit euch geschieht, weil der Mensch nicht nach dem 
Willen meines Sohnes lebt. Der König der Sonne wird euch überraschen, ohne 
dass ihr es erwarten werdet. Schaut zum Himmel auf und schreitet nicht voran, 
als ob ihr nicht aufschauen wollt... 

EIN GROSSES ZEICHEN WIRD EUCH VOM HIMMEL GESCHICKT 
WERDEN UND DIEJENIGEN, DIE NICHT MIT ERHOBENEM HAUPT 
SCHREITEN, WERDEN ES NICHT BEMERKEN. EIN ZEICHEN WIRD 

BALD KOMMEN UND DEN HERZSCHLAG ALLER BESCHLEUNIGEN. 

Meine Lieben: 

Sind das nicht die Zeichen, die den Moment der Bewegung aufweisen?...  

Sind das nicht die Zeichen, die uns die Zweite Erscheinung meines Sohnes 
ankündigen?...  

Sind das nicht all die Zeichen, die nicht nur mit Trompeten sondern mit dem 
gleichen Schmerz vorausgesagt wurden, die ich bereits alle durch meine Aufrufe 
stets deutlich gemacht haben?... 

Mein Lieben, die Menschheit muss sich bewusst über ihre schlechten Taten und 
Handlungen werden, die die Erde in Ketten hält und verstehen, dass sie eine 
Einheit bilden müssen, damit der Gewalt ein Ende gesetzt wird... Dies ist mein 
Wunsch als Mutter, der Wunsch Meines Sohnes und von allen, die Meinem 
Sohn folgen und ihn ernsthaft im Geist lieben. 

Es ist der Moment des ungezügelten Wahnsinns der Menschheit, der nicht in der 
Lage ist, das Böse instinktiv zu erkennen, dies wird den größten Schmerzen für 
diese Generation verursachen, so groß wie sie noch nie am eigenen Leib erfahren 
haben. Es wird der Zeitpunkt sein, an dem der Antichrist erscheinen und alles, 
was meinem Sohn gehört, in seinen Besitz nehmen wird.  

STÄRKT NICHT NUR EUREN GLAUBEN, SONDERN BLEIBT STETS IN 
DER GEMEINSCHAFT MIT MEINEM SOHN, DAMIT DIE KOMMENDEN 
ZEITEN EUCH NICHT BEUGEN UND EUCH ZUM STÜRZEN BRINGEN. 

Meine Kinder, haltet euch bereit. Der Glaube darf nicht schwinden, 
insbesondere sollte sich jeder einzelne, durch den menschlichen Willen, meinem 
Unbefleckten Herzen ergeben. Widmet euer Leben dem Herzen meines Sohnes, 
damit ihr die notwendige Hilfe erhaltet, die unverzichtbar in diesem Moment 
ist, da die Menschheit an einem Faden hängt. 

ICH BESCHÜTZE EUCH MIT MEINEM MÜTTERLICHEN MANTEL. ICH 
SEGNE EUCH, WEIL ICH EUCH LIEBE. 

FÜRCHTET EUCH NICHT.  

ERHEBT DEN BLICK UND VERTRAUT MEINEM SOHN, WENN IHR IHN 
UM DEN GÖTTLICHEN SCHUTZ BITTET. 

Die EINIGKEIT ist unverzichtbar für meine Gläubigen, die LIEBE ist die Basis 
für die Einigkeit. 
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Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, ich segne euch, bleibt 
weiterhin vereint im Frieden und in der trinitarischen Liebe meines Sohnes. 

Ich segne euch. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 
KOMMENTAR ZUM INSTRUMENT 

ZUR BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

Brüder und Schwestern: 

VOR DEM WORT DER MUTTER, DIE UNS AUFRUFT, EINEN BLICK AUF 
UNSER BEWUSSTSEIN UND UNS SELBER ZU WERFEN, SOLLTEN JEDER 

EINZELNE VON UNS NICHT WARTEN, IHR ZU ANTWORTEN. 

Wir sind keine Menschen, die isoliert voneinander leben, die Handlungen und 
Taten beeinflussen die gesamte Menschheit. Es wird aus Gewohnheit gehandelt 
und voran gegangen, ohne sich bewusst zu werden, wozu dies führt. Daher 
kann der Mann nicht geben, was er im Inneren nicht besitzt. Er lässt weder zu, 
dass in seinem Herzen der Wunsch, Christus zu lieben und ihm zu dienen, noch 
der Wunsch die Gottesmutter zu lieben und zu dienen, entsteht. Man kann nicht 
das geben, was man im Herzen nicht besitzt. 

Brüder und Schwestern, lasst uns ohne Unterschied zusammen kommen, hier 
gibt es weder Instrumente noch Ideologien oder Doktrinen oder Präferenzen, es 
gibt nur eines: DAS WAS WAR, IST UND FÜR IMMER UND EWIG SEIN 

WIRD. 

CHRISTUS IST FÜR ALLE GEKOMMEN, NICHT NUR FÜR EINIGE... 

CHRISTUS VERLIESS 99 SCHAFE UND GING AUF DIE SUCHE NACH 
DEM, WELCHES DIE HERDE VERLASSEN HATTE... 

 Amen. 

 

  

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

13. SEPTEMBER 2013 

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

MEIN MANTEL BLEIBT ÜBER JEDEM MENSCHLICHEN GESCHÖPF, DAS 
BEI MIR NACH SCHUTZ BITTET. 
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Ich bin die Mutter der gesamten Menschheit. Es ist der menschliche, der es mir 
erlaubt Mich euch zu nähern oder nicht, Mir die Tür zu öffnen oder zu 
verschließen. Als Mutter wünsche ich mir alle vereint mit mir.  

Kinder: 

Sie haben nur nach der persönlichen Befriedigung gesucht und dabei ihren 
Bruder vergessen... 

Sie haben meinen Sohn ohne aus sich herauszukommen aufgesucht und dies hat 
dazu geführt, dass sie dem schlimmsten Übel verfallen sind, welches immer 
stärker sich erhebt und bis ihr das Böse erkennt, wird es sich bereits über die 
Menschheit verbreitet haben, die auf der Suche nach ihrem Schicksal ist... 

SIE SCHLAFEN WEITERHIN, UND MEIN SOHN KOMMT VON EINER 
KIRCHE VOLLER TATEN, IN DER ER SICH ZUM ERSTEN MAL SELBST 

GEFUNDEN HAT UND VERSUCHT HAT, SEINEN BRÜDERN ZU HELFEN. 

Der Mensch dieser Generation kennt sein inneres Ich nicht, er hat meinen Sohn 
aufgesucht, ohne aus sich herauszukommen, ist den falschen Götzen verfallen 
und durch seine eigene Arroganz bedroht. Der Wahnsinn lässt die Welt nicht 
zur Ruhe kommen. 

MEINE LIEBEN, IHR SEID GEBOREN, UM EINE MISSION ZU ERFÜLLEN, 
die meisten schreiten durchs Leben, ohne sich dieser persönlichen Mission 
bewusst zu werden; einige entdecken sie, aber gehen an ihr vorbei, entweder 
aus Angst, da sie zu sehr an den weltlichen Dingen halten oder weil sie durch 
Angst und Unwissenheit geblendet sind. 

MEIN SOHN SUCHT SEINE HERDE. Er sucht euch ohne suchen ohne Erlass, 
Tag und Nacht, unter den Sternen, die sich am himmlischen Gewölbe über der 
Erde, die er euch als Eigentum gegeben hat, befinden. Ohne den Menschen 
abzuwarten, geht Er auf IHN zu, auf der Suche nach den Seelen, die er ihnen 
gegeben hat. 

Der Mensch wird seine eigenen Schwächen verleugnen, bis er sich bewusst 
wird, über die höhere Wirklichkeit, die ihn erwartet. Jeder Einzelne sollte seine 
eigene Schwäche kennenlernen und versuchen, sie zu überwinden. Wenn ihr 
betet, werde ich euch beistehen, jedoch muss jeder Einzelne seinen eigenen 
Kampf gegen seine menschliche Selbstsucht austragen. 

Die Tiefen des Bösen sind tiefgründig, wenn ihr stehen bleibt ist es ergebnislos. 
Diejenigen, die nichts tun, werden herum irren... da sie nichts tun, werden sie 
einen geistigen Zusammenbruch erleiden. Diejenigen, die auf dem rechten Weg 
Meines Sohnes bleiben, obwohl es so erscheint, als ob sie nichts hätten, steht 
ihnen alles zur Verfügung. 

Der Mensch wandelt schleppend, ohne Ziel umher und folgt den Gedanken 
einiger Mächtiger. Der Krieg wird nie das Heil der Menschen sein, es ist die 
Unterdrückung des Menschen durch den Menschen selbst und die wahllose 
Tötung unschuldiger, deren Schreie ich mit großen Schmerzen hörte. Ihr 
vergesst, dass alle gleichermaßen leiden, da der Schmerz keine Ausnahmen 
macht. 

ES BRAUT SICH ETWAS ZUSAMMEN, DAS ICH NIE FÜR DAS HAUS 
MEINES SOHNES GEWÜNSCHT HÄTTE. Das Leiden der Unschuldigen liegt 
in den Händen der Schuldigen. Der bittere Kelch wird von denen ergriffen, die 
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kraftvoll, unkontrolliert und Grenzen voranschreiten und alles auf ihrem Weg 
kahl hinterlassen.  

Ignoranz, Mangel an Vernunft und der Mangel an Wahrheit der Tatsache, die 
der Mensch immer gelebt hat, haben nun den menschlichen Geist durchdrungen 
und eine komplette Respektlosigkeit gegenüber den göttlichen Geboten 
zugelassen.  

Meine Kinder:  

DAS BÖSE EXISTIERT, DIE HÖLLE IST EINE WIRKLICHKEIT FÜR DIE 
SEELEN, DAS FEGEFEUER IST NICHT NUR EIN MÄRCHEN DER 
VERGANGENHEIT. GENAUSO IST DER HIMMEL DER ORT DER 

FREUDE FÜR DIEJENIGEN, DIE SICH MIT MEINEM SOHN VEREINT 
HABEN. 

Das Gebet ist für die Seele, wie das Wasser für die Pflanzen. Das gemeinsame 
Leben mit den Geboten Meines Sohnes, der Empfang der heiligen Kommunion, 
löscht den Durst und den Hunger und gibt dem Geschöpf das Wissen über die 
Kommunion, sodass jeder einzelne ihn in seinem persönlichen Tabernakel 
findet, ist der größte Schatz.  

DIE BESTRAFUNG DES MENSCHEN WIRD PASSEND AUF DEN 
GLEICHEN MENSCHEN GESCHMIEDET; FÜR DEN EINSATZ DER 
WISSENSCHAFT GEGEN DAS BÖSE WIRD DIESES SICH AN DEM 

TÖRICHTEN MENSCHEN DAFÜR RECHEN, DER DER NICHT GLAUBT. 
DIESER WIRD BIS AUF SEINE EINGEWEIDE GERÜTTELT WERDEN VOR 

BITTERKEIT. 

Die Meere und Flüsse werden austrocknen, das Wasser wird nicht mehr zum 
Wohle der Menschen sein, die Meerestieren werden verschwinden und nur die 
furchtbaren Mutationen übrig bleiben. 
Die Sonne wird ihr Feuer unaufhaltsam ausstrahlen. So viele Ereignisse 
geschehen im Umfeld des Menschen, die alle Früchte seiner Ernte sind! 
DAS BÖSE WÄCHST UND WÄCHST, NUR DIE KRAFT DER LIEBE KANN 
DEN MENSCHEN ÄNDERN. Und diese tiefe lieben, bringt die Jünger, die durch 
Meinen Sohn gesandt wurden dazu, die Herzen zu füllen, dass neben der Nachricht, 
wisst im Willen Christi, des Königs zu leben.? UNKLAR !!  

Anmerkung - Es könnte folgendes gemeint sein: 

Und dieses tiefe Lieben bringt die Jünger, die durch Meinen Sohn gesandt wurden, 
dazu, die Herzen zu füllen, dass man neben der Nachricht die Gewissheit erlangt, im 
Willen Christi, des Königs zu leben. 

Der menschliche Wille ist kein guter Begleiter des Menschen, er lässt ihn tief 
fallen, so fordere ich euch auf zu meditieren und euch bereitzustellen, eure 
Werke und Taten zu ändern. Der Moment ist nur ein Augenblick, der sofort und 
schnell vergeht. Das Bewusstsein zeichnet jeden Menschen, in der Verleugnung 
Meines Sohnes und sein ständiges Zurückweisungen des Göttlichen. [1] 

Betet für Japan. 
Betet für den Nahen Osten. 

Betet für den Frieden. 

ES SIND NICHT WENIGE, DIE ANERKENNEN, DASS SIE AUSSERHALB 
DES WILLEN MEINES SOHNEN LEBEN UND SIE WERDEN ES BEREUEN... 
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ES SIND NICHT VIELE, DIE IN IHREM LEBEN DEN WILLEN MEINES 
SOHNES ANERKENNEN UND DIE LIEBE GENIESSEN... 

Die Menschheit wird es bereuen und leiden...  

UND ICH, DIE ICH SIE LIEBE, WERDE SIE IN MEINEM SCHOSS 
BEGRÜSSEN UND SIE VOR DEM BÖSEN HÜTEN.  

HABT KEINE ANGST, ICH BIN HIER, ICH BIN EURE MUTTER. 

Ich segne euch. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

  
[1] Ich warne euch... 

 

 

KOMMENTAR ZUM INSTRUMENT 

ZUR BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

Brüder und Schwestern: 

Die Größe des Menschen, liegt nicht in dem was er tut, sondern in dem was sie 
nicht tut, wenn er sich von dem Göttlichen Willen entfernt. 

Die großen Taten werden von allen angesehen, aber die Kleinen sind die, die die 
meiste Anstrengung und Entschlossenheit benötigen. 

FÜRCHTET EUCH NICHT, MUTTER MARIA LÄSST EUCH NICHT 
ALLEIN. 

SIE IST DIE ÖLLAMPE, DIE NIEMALS ERLÖSCHEN WIRD. 

Amen. 

 

  
  

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

18. SEPTEMBER 2013 

 

Mein geliebtes Volk: 

http://www.revelacionesmarianas.com/DIE%20GROSSE%20WARNUNG%20.htm
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MEINE LIEBE ERLEUCHTET ALLE MENSCHLICHEN GESCHÖPFE, OHNE 
DEN SPIRITUELLEN ZUSTAND DES EINZELNEN ZU BEACHTEN, ICH 

WERDEN JEDOCH VON DEN SÜNDNERN ANGEZOGEN, NACH IHNEN 
SUCHE ICH UNABLÄSSIG. 

Meine funkelnde Liebe hält sich nicht an Grenzen, es ist der Mensch, der die 
Liebe mit einer Barriere aufhält, die er durch die schlechten Taten vor sich 
geschmiedet hat. Ein Schild, welches verhindert, dass die Seele Mein Licht zu 
spüren bekommt. 

Es wird der Moment kommen, an dem der Mensch sein eigener Henker sein 
wird, ohne Gewissen oder Vergebung und ohne sich darüber bewusst zu 
werden. 

ICH VERSPRACH MEINEM VOLK, NICHTS ZU TUN, OHNE IHNEN 
VORHER BESCHEID ZU GEBEN.  

DESWEGEN IST JEDES WORT VON MIR ALS EINE WARNUNG FÜR 
EUCH ZU VERSTEHEN. 

Eine Wiederbelebung des Glaubens wird durch die Hände derer, die in Meiner 
Kirche wohnen, verschleiert,  welche die Schwachen um das wenige, das sie 
verstehen, berauben und rückhaltlos zu einer willkürlichen und unbewussten 
Lebensweise verführen. 

Die Menschheit wird maßlos durch das Elend wandern und durch den täglichen 
Trott verarmen. Die schrecklichen Einflüsse haben zum Verfall geführt und 
beugen das schwache Bewusstsein der Menschen. 

MEIN VOLK IST NICHT STARK UND TREU IM GEBET, ES SCHAFFT 
WEDER SEIN BEWUSSTSEIN ZU ÜBERTÖNEN, NOCH IN DER 

MEDITATION ZU VERWEILEN. SIE SUCHEN NICHT IM INNEREN 
IHRER SEELE, VOR ANGST DER WAHRHEIT INS AUGE ZU SEHEN. 

Ich bin der Herr all meiner Gläubigen, ich habe niemanden aus Meinem Kreuz 
der Liebe ausgeschlossen, alle waren vereint in Mir, im Baum der Liebe, in 
Meinem Heiligen Holz. 

ICH WÜNSCHE AM SONNTAG KEINE MENSCHEN MIT 
ENGSTIRNIGEM VERSTAND ZU SEHEN, ICH WÜNSCHE MIR DIE 
ENTFALTUNG DES MENSCHLICHEN VERSTANDES, SOWIE DIE 

INNERE ENTWICKLUNHG, DAMIT IHR DIE KENNTNIS ÜBER DEN 
SCHATZ ERLANGT, WERLCHER MEINE GROSSE UND ENDLOSE LIEBE 

IST. 

Durchsegelt die Gewässer mit Mir, denn beim herausfahren lauern Gefahren am 
Ufer.  

Meine Kinder sind entschlossen, dass sie im Schatten Meiner Liebe sicher sind, 
ohne den Blick von mir abzuwenden, ohne sich von Angst vor dem 
Unbekannten überkommen zu lassen, sondern sie werfen die Netze Meiner 
Liebe aus, indem sie zuversichtlich an mich glauben und die Weisheit erlangen, 
die verborgen geblieben ist. Ich vertraue auf die Freundschaft mit Meinem 
Heiligen Geist, der durch meine Liebe erleuchtet, in der Einheit, in der Liebe, 
ohne Vorwand oder Verengungen handelt. MEINE LIEBE HAT KEINE 
GRENZEN, AUSSER DENEN DIE DER MENSCH IHR SELBER SETZT. 

Diejenigen, die mich nicht als Vater anerkennen, ignorieren Meine Allmacht und 
knien vor attraktiven, aber falschen Göttern nieder: Diese täuschen mit falschen 
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Vorstellungen und bringen sie dazu, ein passives Leben, ohne die Früchte des 
ewigen Lebens, zu führen. Dies bringt die körperlichen und geistigen 
Lähmungen mit sich, wie der Rest der Masse der Gesellschaft. 

Die Natur ist eine Schöpfung Gottes und nicht eine Wissenschaft ohne die 
kreative Hand Meines Vaters. Sie können sie nicht mit einem bestimmten 
Namen bezeichnen, aber jeder Mensch, der auf der Erde existiert, sollte in ihr 
Gott sehen, der Geschöpfe und Pflanzen schafft und sie zum Leben bringt. 

DIE SICHERHEIT DES MENSCHEN WIRD IHN DURCHDRINGEN, WEIT 
ÜBER DEN MOMENT SEINER ABREISE HINAUS GEHEN UND SICH IN 

FREUDE ENTWICKELN, WENN ICH IHN RUFE. 

Kinder: 

Das Wasser folgt seinem Lauf. 

Jeder existiert innerhalb eines riesigen persönlichen Universums, indem jeder 
nicht allein handelt, sondern seine Handlungen stets im Zusammenhang mit 
denen seiner Brüder stehen. 

SEID VORAUSCHAUEND, ÜBERHOLT EUREN GEIST UND SUCHT IN 
DER STILLE MEINE WEISHEIT, UM DIE SCHÖPUNG DAMIT ZU 

DURCHDRINGEN. 

Der Mensch respektiert Meine Aufforderungen nicht, der Tod und der Hass sind 
Zeichen der Vorherrschaft, die in das Chaos der Menschheit degenerieren wird. 

Die Waffen, die der Mensch geschaffen hat, sind ein Zeichen für den 
psychischen Zustand des gleichen Menschen.  

Wehe demjenigen, der das Blutbad der Menschheit beginnen wird, Meine 
Unschuldigen tötet und mein Volk verfolgt!!! 

Schaut mit Liebe zum Himmel auf - ohne Misstrauen für Meine Barmherzigkeit. 

DIE VULKANE WERDEN VERSUCHEN, MIT DEM MENSCHEN ZU 
SPRECHEN... 

DIE GEWÄSSER WERDEN VERSUCHEN, MIT DEM MENSCHEN ZU 
SPRECHEN... 

DER WIND WIRD VERSUCHEN, MIT DEM MENSCHEN ZU SPRECHEN... 

DIE ERDEN WIRD BEBEN UND VERSUCHEN, MIT DEM MENSCHEN ZU 
SPRECHEN... 

ABER DIESER BLINDE, TAUBE UND STUMME MENSCH HÖRT MEINE 
AUFFORDERUNGEN NICHT.  

DER HIMMEL WIRD VERSUCHEN, MIT DEM MENSCHEN ZU 
SPRECHEN, WENN DAS FEUER ÜBER DIE ERDE KOMMEN WIRD. 

Betet, Meine Kinder, betet für den Nahen Osten. 
Betet für El Salvador 

Die Menschheit lebt nicht, wie sie es sollte: Sie beleidigen mich mit ihrem 
schlechte Modernismus, mit den falschen Gebeten ganz ohne Liebe. Die 
Menschen halten mich bei sich für eine Weile und verwerfen mich dann sofort. 

IHR, DIE IHR MICH LIEBT, MEIN VOLK, IHR DIE IHR MICH 
WAHRHAFTIG IM GEISTE LIEBT, SCHÄMT EUCH NICHT, AUSSERHALB 
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DES STROMES DER WELT ZU SCHWIMMEN, DENN IHR SEID ZEUGEN 
DER GEGENWARD MEINER LIEBE. 

Ich segne Euch. 

Bleibt in meinem Frieden. 

Euer Jesus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 

KOMMENTAR ZUM INSTRUMENT 
ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

Unser höchstes Gut braucht unsere Hilfe in diesem Moment:  

STRENGES GEBET, BEWUSSTSEIN UND MEDITATION, UM UNSERE 
SINNE ZUR RUHE ZU BRINGEN. 

Das hektische Leben des Menschen lässt ihm nicht zu, die Stille zu entdecken, da 
der von dem weltlichen abgelenkt wird. 

Heutzutage ist die Weisheit Wahnsinn, die Enthüllung Täuschung und die 
Wahrheit Beleidigung... 

Unser Herr Jesus Christus ruft uns auf, uns zu verändern. Genau jetzt! Er ist 
Liebe und Barmherzigkeit und zudem auch der gerechte Richter.  

Betet, helft euch untereinander und dreht und wendet euch dorthin, wo uns 
unser geliebter Herr hin ruft. 

WIR WISSEN, DASS JEDER EINZELNE EIN TEMPEL DES HEILIGEN 
GEISTES IST UND DASS CHRISTUS IN JEDEM EINZELNEN VON UNS 

WOHNT. 

WIR SIND, WAS GOTT VON UNS WÜNSCHT: GLÄUBIGE 
VOLLBRINGER SEINER GÖTTLICHEN WILLENS. 

Amen. 

 

 
BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 
21. SEPTEMBER 2013 
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Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

DIES SIND NICHT DIE MOMENTE DER ABLENKUNG, ES SIND DIE DES 
HANDELNS. 

Meine Kinder stehen unter meinem mütterlichen Schutz, ich empfing sie am 
Fuße des Kreuzes, aber nicht alle erlauben mir, sie unter meinem Mantel zu 
halten, und ich halte ihn dennoch offen für alle, die es wünschen. 

Für diese Generation war vom Haus des Herrn vorgesehen, Ihr Wissen weit 
über das bisherige hinaus zu erweitern, und dafür wurde sie auch ausgestattet. 

DER LIEBE ZU MEINEM SOHN WIRD NICHT MIT WORTEN AUSDRUCK 
VERLIEHEN...  

DIESE KANN JEDES MENSCHLICHE WESEN AUSSPRECHEN. 

DIE LIEBE ZU MEINEM SOHN DRÜCKT SICH IN DER WONNEVOLLEN 
HINGABE AN SEINEN HEILIGEN WILLEN AUS. 

Jeder, der meinen Sohn wahrlich liebt, muss sein innerstes Selbst und die 
Stimmen von draußen zum Schweigen bringen und guten Willens in den Quell 
der Wasser des Lebens eintauchen. 

Nur mit dem Handeln und dem Eindringen auf diese Weise, dem Anhören des 
Heiligen Geistes, werden meine Kinder erneut den Weg finden, der ihre Seelen 
erneuert, verstrickt in der Vielzahl von Gefahren, die überall lauern und schnell 
den Schleier über das legen, was das Göttliche vom Menschlichen trennt. 

Die Nachsicht, mit der der Mensch über Jahrhunderte behandelt worden ist, hat 
ihm nicht erlaubt, spirituell anspruchsvoll zu sein, sondern im Gegenteil, in 
diesen Konflikten versuchen sie, sich vom Tröster, dem Geist des Wandels, 
abzuwenden und verbleiben in der Bequemlichkeit des weltlichen Daseins. 

Geliebte Kinder: 

DIE UNENTSCHIEDENHEIT DER SEELEN ERLAUBT IHNEN NICHT, 
SICH VON DER LIEBE MEINES BARMHERZIGEN SOHNES 

DURCHDRINGEN ZU LASSEN. 

Der Mensch wird angewiesen, zu wachsen und ein Mann Gottes zu werden. 
Hier wird ihnen das Land gegeben, in dem Milch und Honig fließt; erkennt die 
Größe Eures Schöpfers und taucht ein in seine Barmherzigkeit, wohlwissend, 
dass die Liebe auch Strenge heißt. 

Ein Mann ohne Liebe ist ein lebloser Körper, nichts berührt oder bewegt ihn; das 
dient dem Bösen bei der Verfolgung meines Sohnes Volks, und das Volk muss 
den Forderungen seines Herrn entsprechen, auch wenn es nicht erwartet wird. 

DER CHRIST KANN SICH NICHT SICHER WÄHNEN, KEINER DER 
MEINEN SOLLTE SICH SICHER WÄHNEN; DIE RETTUNG IST DAS 
LEBEN, GEREIST, GESCHLIFFEN UND DEM TÄGLICHEN KAMPF 

GEGEN SEIN MENSCHLICHES SELBST ERGEBEN, BIS ER AUFGEBEN 
MUSS, OHNE DIE GERINGSTE SPUR ZU HINTERLASSEN. 

Diese Generation hat den Segen empfangen, unabhängig vom wahren Wissen, 
das der Verschmelzung mit dem Willen meines Sohnes innewohnt, aber sie hat 
dieses Wissen weder in ihrem Verstand noch in ihrem Herzen getragen, indem 
sie in Unwissenheit gehalten wurde, trug sie ihn nicht im Herzen, weil sie nicht 
in dieser großen Wahrheit unterwiesen wurde. 
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Der Moment wird kommen, in dem die Wissenschaft sich als machtlos erweist, 
und jene einfachen Menschen werden vom heiligen Geist erleuchtet, der ihnen 
die Mysterien offenbart, die die Wissenschaft vergeblich sucht. Sie haben meinen 
Sohn in der Außenwelt gesucht, aber er befindet sich in jedem von Euch. 

MEINE GELIEBTEN KINDER, DIE REICHEN TEMPEL SIND NICHT ZUM 
WOHLGEFALLEN MEINES SOHNES, ES SIND DIE TEMPEL IN EUREM 

INNEREN, WO DIE LIEBE UND DER GEIST FÜR IHN SITZEN, IN 
EINIGKEIT MIT SEINER LIEBE UND DER LIEBE ZUM NÄCHSTEN. 

DER MENSCHHEIT FEHLT DIE WÜRZE DER LIEBE ZU MEINEM SOHN, 
DIE IN JEDEM VON EUCH VORHANDEN IST; STATTDESSEN HAT DAS 
BÖSE DEN HASS GEPFLANZT, DIE AGGRESSIVITÁT UND SPIRITUELLE 

UNWISSENHEIT UND GAB SO DEN WEG FREI FÜR DAS TAL, IN DEM 
IHR EUCH BEWEGT, IM SCHLAMM DES VERWERFLICHEN UND 

ABSCHEULICHEN, DER DIE MENSCHHEIT ZU EINEM 
UNERWÜNSCHTEN GESCHÖPF MACHT. 

Meine Kinder: 

Betet in der ganzen Fülle des Bewusstseins und behebt die Unwissenheit, in 
der Ihr Euch bewegt, entweder durch den menschlichen Willen oder weil ihr 

es nicht nur in Eurem heimischen Tempel, sondern von der Kirche so erfahren 
habt. 

Betet für Kanada. 
Betet für die Vereinigten Staaten. 

Betet für die Bedürfnisse der Menschheit. 

Meine Lieben, geht mit heiligem Stolz in der Liebe meines Sohnes; aus seiner 
Hand erhaltet Ihr die Kraft und den Glauben, um Euren Weg fortzusetzen und 
nicht in den Angriffen zu fallen, die da kommen werden. 

Die größte Gabe des Menschen ist das Leben, der größte Fall: Das Attentat gegen 
das Leben. 

Die Erde hat Euch alles gegeben, was Ihr braucht - und was hat der Mensch aus 
der Erde gemacht? ...  

Er hat sie vergiftet und zerstört und nun rebelliert Sie mit der größten Härte, um 
zurückzufordern, was ihr entrissen wurde. 

MEIN SOHN NÄHERT SICH MIT DEM STAB IN DER HAND UND MIT 
EINEM HERZEN VOLL BARMHERZIGKEIT. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Mein Mantel ist Schutz und Liebe, Weichheit und Härte, Wärme und Fürbitte. 

LEBT DIE MOMENTE DES SCHMERZES, DANN WIDERFÄHRT JEDEM 
VON EUCH DER SEGEN, DIE ERFÜLLUNG WIRD KOMMEN UND ALLES 

WIRD FRIEDE SEIN. 

Ich segne Euch, ich liebe Euch. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR ZUM INSTRUMENT 
ZUR BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

Brüder und Schwestern: 

 „Der Mensch lebt nicht vom Brot allein“. DAS MATERIALISTISCHE 
BLEIBT MATERIALISTISCH. DAS SPIRITUELLE BLEIBT SPIRITUELL  

UND WIR KÖNNEN NICHT DAS EINE MIT DEM ANDEREN 
VERWECHSELN, „MAN KANN NICHT ZWEI HERREN DIENEN“. 

Es wird nicht sparsam umgegangen mit dem Segen, den der Himmel einigen 
der Seinen spendet; der Mensch versucht, in allem perfekt zu  sein und endet 
doch als größter Dummkopf der Geschichte. 

Unsere Mutter erinnert uns, dass es keine völlige Unkenntnis gibt, wohl aber die 
Bequemlichkeit und die Ausrede, sich vor allem in spirituellen Dingen 
unwissend zu nennen.   

Wir rufen Gott und bitten ihn um seinen Schutz ... und was haben wir im 
Gegenzug für das Wohl der Menschheit zu bieten? 

... einen Gedanken, ein Gebet, eine Handlung oder vermeiden wir das Wort, 
damit wir nicht von den Unwissenden als Verkünder der Apokalypse verschrien 
werden ... 

FÜR DIE WAHRHEIT STARB UNSER ERLÖSER. 

Amen. 

 

   

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

26. SEPTEMBER 2013 
 

Mein geliebtes Volk: 

DURCH MEIN HAUS SCHREITET IHR FORT, IN EINIGKEIT MIT MEINER 
MUTTER, DIE AUCH EURE IST. 

Kinder, die, die in mir ruhen, sind jene, die wie die starken Stämme sind, die 
sich nicht von den alltäglichen Angriffen beeindrucken lassen, sondern durch 
diese stärker werden, um mit immer größer werdendem Mut gegen das zu 
kämpfen, was sie von mir trennen möchte. 

ICH SUCHE DIE MENSCHEN, DIE MICH LIEBEN ... 
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ICH SUCHE EINE MENSCHHEIT, DIE SICH SELBST UM MEINER WILLEN 
VERLÄSST,  FEST UND ÜBERZEUGT, DIE NACH MIR DÜRSTET UND 

MICH BRAUCHT. 

Die sehr menschlichen Konzepte und Interpretationen meines Wortes und der 
Erscheinungen meiner Mutter sind diese: rein menschliche Konzepte. Wenn die 
Kreatur Licht hat in ihrer Seele, dann wird sie auch mein Licht finden; wenn sie 
die Dunkelheit in sich trägt, versinkt sie in ihr und versucht damit, all mein 
Wirken zu verschleiern. 

Die menschliche Vernunft erreicht nicht das gesamte Ausmaß meiner Liebe, um 
mein Wort bewusst wahrzunehmen, wenn der Mensch sich nicht mit seinem 
Selbst verbeugt und Demut atmet. 

Ich bin die absolute Liebe, ich bin die unendliche Barmherzigkeit und ich urteile 
und verdamme niemanden der Meinen, sondern gebe ihnen die Möglichkeit, 
ihre Sünden zu bereuen. 

Der Mensch hat Vorurteile und nicht nur der Mensch, sondern die, die in 
Vergebung leben müssen: Meine Lieblings-Söhne, meine Priester, die ich rief, 
die Flamme zu erhalten, die meiner Herde den Weg leuchtet. 

Die Menschheit ist in großer Aufregung, es ist nicht nötig, das meine Vertreter 
meine Schafe mit Worten maßregeln, sondern im Gegenteil, sie müssen die 
Worte der Hirten verwenden, die meine Schafe rufen, um sie in den sicheren 
Schutz zu geleiten, ohne abzuweichen. 

SO VIELE MEINER GEWEIHTEN BETEN NICHT, DIENEN NICHT 
MEINEN SCHAFEN UND VERBLEIBEN IN DEN SOZIALEN MEDIEN - 

GENAU SO FÜHREN SIE MEINE KINDER NICHT! 

Meine geliebten Kinder, die Momente des Leidens haben bereits begonnen. Der 
Mensch hat sich auf meine Verkündungen nicht verhalten, wie er sollte, noch 
hat er sich die Schwere des Moments bewusst gemacht, im Gegenteil: Ihm fehlt 
der Verstand und er wünscht ihn sich auch nicht. Er fürchtet sich vor allem, dass 
ihn über sein weltliches Handeln zum Nachdenken bringen könnte. 

Die Wahrheit wurde von der oberflächlichen Erscheinung begraben, die Seelen 
haben meine Liebe verbraucht und übernehmen nun die falschen freien 
Ideologien, um ihre Blindheit fortzusetzen, die ihre Untaten rechtfertigen. 

Der Mensch kennt die Liebe nicht, diese Sprache ist zu ermüdend für die 
Ausschweifung. Der Mensch flieht alles, was Verantwortung und Engagement 
bedeutet, der Gehorsam befindet sich an einem unbekannten Ort fernab von den 
wilden Reaktionen der Menschen. 

Die menschlichen Gedanken richten sich auf die Kleinigkeiten, die ihn 
interessieren und auf die Gedanken in der Höhle des Bösen und geben dem 
Feind der Seele seine Kraft. Und die Erniedrigung des Menschen als solchem 
verursacht eine Gewalt, die sich gegen ihn selbst richtet, sie verursacht 
Verstörtheit und Geringschätzung des Nächsten, um ihn ohne sein Zutun 
auszugrenzen. 

ICH KAM FÜR MEIN GESAMTES VOLK, NICHT NUR FÜR DEN 
EINZELNEN. 

Meine geliebten Kinder: 
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DIE EINIGKEIT DER MEINEN IST DIE WAFFE, DIE ALLES 
NIEDERMACHT, WAS SICH NÄHERT; SIE WISSEN ES ... UND 

TROTZDEM, SIE UNTERWERFEN SICH GEGENSEITIG OHNE DAS 
BEWUSSTSEIN, DASS SIE ALLE MEINE KINDER UND BRÜDER SIND. 

Meine Abwesenheit im menschlichen Wesen ist mehr als nur Abwesenheit, sie 
bedeutet Unwissenheit, Rückschritte und Behinderung; und wenn sie so 
fortfahren, bis die Folgen des menschlichen Willens sich irgendwann einstellen, 
werden diese in manchen Fällen in sich gehen, um sich selbst zu sehen, mich 
aber nicht entdecken, weil sie leer sind und Handlungen außerhalb ihrer selbst 
unternehmen. 

Diese Generation verachtet meine Gaben, die ich ihr brachte, ihr Stolz wird 
unkontrollierbar, ihr taubes Selbst unterstützt ihren Eigensinn, der sich gegen sie 
selbst und meine Gebote richtet, ferner als jemals zuvor. 

SO IST MEINE LIEBE, DIE SICH SEHNLICH DIE ERLÖSUNG DER 
MENSCHHEIT WÜNSCHT, ICH SENDE HILFE FÜR DIE MENSCHHEIT 
UND DANN: 

Erhören sie mein Wort im Geiste und in der Wahrheit ...  

Nähren sie sich vom „Land, in dem Milch und Honig fließt“ ...  

Trinken sie aus dem Brunnen des Lebenswassers ...  

Das Licht wird wieder zu Euch kommen, damit Ihr nicht den Listen des Bösen 
erliegt ...  

MEIN WORT IST EINE REINE QUELLE FÜR JENE, DIE IHREN GLAUBEN 
BEWAHREN UND SICH NICHT DEM ANTICHRISTEN AUSLIEFERN. 

Kinder, ich wohne in jedem von Euch, sucht mich nicht in Äußerlichkeiten, seid 
still und verschließt Euch gegen allen äußeren Lärm und lasst mich zu Eurem 
Herzen sprechen.    

DAS GEBET IST ERFORDERLICH UND ES IST UNVERZICHTBAR, DASS 
IHR EUCH IM BEWUSSTSEIN BEFINDET, DASS IHR MEINE KINDER 
SEID UND DASS JEDER VON EUCH SEINE BESONDERE MISSION HAT. 
Ohne sein Gewissen verschwindet der Mensch und bricht die Affinität mit 
meinem Haus. 

Betet für Italien, es wird leiden. 
Betet für  die Vereinigten Staaten, sie werden leiden. 

Mein Volk ist treu, die Furcht lässt es nicht von mir abweichen. Ich bleibe bei 
Euch, ich werde Euch nicht verlassen, Ihr seid mein Schatz. 

Ich segne Euch. 

Euer Jesus Christus. 

  

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR ZUM INSTRUMENT 
ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

Wir müssen uns an ein Bewusstsein annähern, das sich nicht nur auf die 
Wahrnehmung einer Wahrheit beschränkt, sondern das Bewusstsein der 
ABSOLUTEN WAHRHEIT, DIE JESUS CHRISTUS, UNSEREM RETTER, 
INNEWOHNT.  

Wir müssen den Lärm von draußen ausschließen, um in uns selbst einzukehren 
und dort, wo die göttliche Liebe wohnt, werden wir Ihn finden, wenn wir 
erlauben, dass es nicht unser Wille ist, der uns beherrscht, SONDERN DER 
GÖTTLICHE.  

DIESER MOMENT IST NICHT WIE ANDERE, BLEIBEN WIR WACHSAM, 
DAMIT JEDER UNSERER GEDANKEN GUT IST FÜR DIE GESAMTE 
MENSCHHEIT UND SICH DAS BÖSE SO DEM WIDERSTAND VON 

GOTTES VOLK GEGENÜBER SIEHT. 

Amen. 

 

  
 

 BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

30. SEPTEMBER 2013 

   

 PILGERSEELE, MIT DER SEELE AUF DER SUCHE NACH MEINER LIEBE, 
DIE ICH IN JEDEM DER MEINIGEN HINTERLASSE, UND HEUTE 
KOMME ICH, UM SIE ZU SUCHEN, ABER ICH FINDE SIE NICHT. 

Mein geliebtes Volk: 

WO BIST DU? WAS HAST DU GETAN? WIE WEIT HAST DU DICH VON 
MIR AUS EIGENEM WILLEN ENTFREMDET? 

Bettlerherz mit Herz, an die Tür von jedem Einzelnen von den Meinigen 
klopfend ... und sie halten sie geschlossen; aber sie öffnen sie nicht aus Angst, da 
ich feststellte, dass an meiner Stelle die falschen Idole von dem Besitz ergriffen 
haben, was mir gehört. Sie haben vergessen, dass, obwohl sie mir die Tür nicht 
öffnen, sie mein Boden, mein Besitz sind und ich alles weiß, was sie in sich 
bewahren. So wie meine Liebe darüber hinausgeht, woran Sie denken können, 
sehe ich weit darüber hinaus, wohin sie sehen können. 
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UND ES IST DIESES VERRÜCKTE GEHEN UND KOMMEN, WAS DEN 
MENSCHEN VON HEUTE BEWEGT UND WODURCH ER SICH VON MIR 
ENTFREMDET HAT. Aber sie denken nicht an mich, um vorzugehen und zu 
handeln, sondern lassen sich von dem verführen, was sie in der Hand haben, als 
ob sie durch einvernehmliche menschliche Entscheidung vorgehen und handeln 
könnten. 

Sie haben vergessen, dass meine Liebe so groß ist, dass ich mein Leben für Sie 
gegeben habe und es nicht erlaubt ist, dass sie über mein Leben nach ihren 
Gelüsten verfügen.  

Sie haben vergessen, dass das größte Geschenk, das sie erhalten haben, das 
Geschenk des Lebens ist und derjenige, der gegen das Leben verstößt, verstößt 
auch gegen das Heilige. 

Meine Lieben: 

IHR MÜSST MEINE LEIDENSCHAFT STÄNDIG WIEDER ERWECKEN. SIE 
KREUZIGEN MICH, KRÖNEN MICH MIT DORNEN UND MEINE HÄNDE 

WERDEN DURCH DEN MENSCHLICHEN WILLEN DURCHBOHRT. 

Meine Füße werden ständig durch den freien Willen durchbohrt, meine Seite ist 
wieder durch den menschlichen Willen offen, der weder am Tag noch in der 
Nacht ruht, und von der Hand des Feindes, wie bei keiner anderen Generation 
übergeht.  

Der Feind feiert den Menschen von heute ... feiert den Menschen aus dieser Zeit, 
da die menschliche Kreatur sich in jeder Hinsicht allen Vergnügungen 
hingegeben hat; um mich von ihrem Willen zu verbannen, entfernen sie mich 
aus ihrem Herzen. Der Feind hat die menschliche Kreatur in Besitz genommen 
und führte bzw. führt sie zu unvorstellbaren Ebenen, in denen sie sich 
gegenseitig zerstören werden, wie sie es sich niemals vorstellen konnten. 

Meine Lieben: 

Wie könnt ihr nicht denken? Wie könnt ihr meinen Schmerz nicht fühlen? Wie 
könnt ihr glauben, dass ich an ein Kreuz genagelt wurde und meine 
Leidenschaft nur in diesem Moment vorhanden war?  

NEIN, MEINE LIEBEN, MEINE LEIDENSCHAFT BLEIBT IN DER 
HANDLUNG IN JEDEM EINZELNEN VON EUCH PRÄSENT UND ICH 
LEIDE UND TRAUERE AUFGRUND DER MENSCHLICHEN REAKTION. 
SIE KOMMEN NICHT MIT DEM BALSAM DER LIEBE, DER 
GEHORSAMKEIT, DER BRÜDERLICHKEIT ZU MIR, sondern im Gegenteil, 
sie spielen sich gegenseitig in rücksichtslosen Aktionen aus, ohne zu meditieren 
und ohne zu denken; sie lassen sich nur vom freien Willen leiten, sie lassen sich 
von dem Instinkt leiten, der nicht genau der menschliche Instinkt ist.   

ICH MÖCHTE EINE HEILIGE KIRCHE, WIE ICH EIN HEILIGER BIN, in der 
die Wahrheit meiner Liebe und meines Wortes vorherrscht, in der mein Volk mit 
der Wahrheit sprechen kann, in der sich alle gegenseitig lieben ... 

ICH MÖCHTE EINE HEILIGE KIRCHE, WIE ICH EIN HEILIGER BIN, in der 
die Minister in meinen Dienst transparent wie das klarste Wasser sind.  Ich lade 
meine Kinder ein, sich für meinen Dienst zu opfern, sich von der Gesellschaft 
zurückzuziehen, nicht von meinen Kindern oder meinem Volk, sondern sich 
von der sozialen Aktivität zurückzuziehen, da dies sie vom Gebet und von 
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meinem Willen sowie von der Einhaltung, die sie in der Ordination geschworen 
haben, entfernt.  

Mein geliebtes Volk: 

ICH MÖCHTE EUCH HEILIG, WIE ICH HEILIG BIN; IHR SEID MEIN 
AUSERWÄHLTES VOLK, MEIN ERBE, IHR SEID DER FRUCHTBARE 
BODEN, IN DEM DIE SAMEN MEINER LIEBE SCHNELL WACHSEN, 

ABER DAMIT DIES WEITERHIN SO BLEIBT, IST ES UNERLÄSSLICH, 
DASS IHR EUCH MIR GANZ HINGEBT. 

Ich lade euch ein, euch nicht materiell, sondern in diesem Moment im Geist 
vorzubereiten und dafür ist es erforderlich, dass jeder Einzelne meine Worte 
kennt. Seid meiner Liebe zu euch bewusst, seid euch meiner Gesuche und 
Gebete bewusst, seid euch bewusst, dass diese Generation die Generation ist, für 
die ich auf der Suche nach meinem heiligen Rest komme. Deshalb komme ich zu 
euch und nähere mich mit sehnsüchtiger Liebe.  

ICH KOMME ZUM ZWEITEN MAL FÜR DIEJENIGEN, DIE WEITERHIN 
MUTIG KÄMPFEN UND VOR ALLEM: LIEBEN WIE ICH LIEBE. 

Mein Wort sollte für euch der Fluss, der erfrischt, der Fluss, der ernährt, der 
Fluss, der reinigt, und der Fluss, der läutert, sein. 

ICH KOMME SOFORT FÜR MEIN VOLK, ICH KOMME FÜR MEIN VOLK, 
ICH KOMME FÜR MEINEN HEILIGEN REST. 

Vergesst nicht, euch dem unbefleckten Herzen meiner Mutter zu widmen, denn 
es ist dringend, dies zu tun und es ist dringend, euch nicht nur persönlich zu 
widmen, sondern zu wissen, dass jeder ein Segen für den Bruder ist und ihr 
euch der gesamten Menschheit und dem unbefleckten Herzen meiner Mutter 
widmet. 

Ich lade euch ein, das dritte Geheimnis zu erfahren, dass von meiner Mutter in 
Fatima verkündet wurde und nach ihrem Wunsch der ganzen Menschheit und 
insbesondere Russland gewidmet ist.   

Meine Lieben: 

Mit wie viel Liebe ich euch bewundere! Mit wie viel Liebe ich mich an euch 
wende! Mit wie viel Liebe ich mich hingebe, wenn ihr mich, meinen Körper, 
mein Blut und meine Göttlichkeit in der Eucharistie empfängt! Mit wie viel 
Liebe ich meine Hilfe an diese Generation sende!  

ICH VERLASSE EUCH NICHT. ICH SENDE EUCH EINE KREATUR, DIE 
MEIN WORT IN SEINEM MUND UND MEINE LIEBE IN SEINEM HERZEN 
TRÄGT UND EUCH IN DEN SCHWIERIGEN MOMENTEN VEREINT, 
WENN IHR EUCH VORBEREITET, DIE FRUCHT SEINER ÜBERGABE, 
SEINER GEHORSAMKEIT UND SEINER LIEBE, DIE IN MEINEM GEIST 
UND WAHRHEIT BEWAHRT WERDEN, ZU EMPFANGEN.   

Die Geliebten müssen zuerst gereinigt werden. Eine Reinigung, die von ihnen 
selbst erbeten wurde, da sie wissen, dass sie nicht richtig und nach meinem 
Willen gehandelt haben, sondern nach freiem Willen.   

Ich bitte euch ernsthaft, für den Nahen Osten zu beten. 

Meine Lieben: 
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Der Mensch hat in meinem Haus alles erhalten, was er benötigte, um auf der 
Erde zu bleiben. Aber er hat das, was er in meinem Haus bekam, nach seinem 
freien Willen genutzt. Nach der Ankunft der Wissenschaft führt dies dazu, dass 
diese dieselben Menschen zerstören wird. 

Wie ich um ihn trauere! Wie ich um ihn trauere! Dies ist der Grund für meine 
ständigen Einreden an euch, mein Volk, mein heiliger Rest, den ich aufrufe, für 
meine Kirche und ihre Hierarchie zu beten.  

VERGESST NICHT, DASS ICH NICHT NUR FÜR EINIGE, FÜR EINE 
GERINGE ANZAHL GEKOMMEN BIN, SONDERN DASS ICH FÜR ALL 

DIEJENIGEN GEKOMMEN BIN, DIE SICH MIT GUTEM GEWISSEN MIR 
ANSCHLIESSEN UND WISSEN, DASS ICH DER KÖNIG DES HIMMELS 

UND DER ERDE BIN. 

Ich segne euch.  Ich schenke euch meinen Frieden. 

Euer Jesus. 

GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER  
GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER  
GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER  

 
 

KOMMENTAR 

ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

 „WER IST MEINE MUTTER? WER SIND MEINE BRÜDER UND 
SCHWESTERN?“ 

ALL DIEJENIGEN, DIE DEN WILLEN MEINES VATERS ERFÜLLEN. 

Unser geliebter Jesus kommt nicht nur für einige, sondern für alle seine Kinder, 
für all diejenigen, die ihn lieben und nach seinem Willen leben. 

BRÜDER UND SCHWESTERN, WIR SIND NICHT EINS, ABER WIR SIND 
DIEJENIGEN, FÜR DIE UNSER GELIEBTER KOMMT. 

Brüder und Schwestern, wir leugnen nicht die Nähe der Zukunft. Christus 
kommt nicht für eine gehorsame Menschheit, sondern für eine Menschheit, die 
ihn in diesem Moment immer noch am Kreuz lässt, ohne Ruhe. 

Christus leidet, wir sind der Balsam für seine Schmerzen. 

Amen. 

 
 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

2. OKTOBER 2013  
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Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens:  

ICH LIEBE EUCH. ICH RUFE EUCH AUF, GEGEN DEN MODERNISMUS, 
DER DIE WELT IN DIESEM MOMENT UMHÜLLT, ZU SCHREITEN. 

Geliebte Kinder:  

Einst, in einer Meiner anderen Erscheinungen auf der Erde, wendete ich mich an 
das Volk Meines Sohnes, um der Menschheit den Göttlichen Willen näher zu 
bringen, mit Meinem Wort habe ich euch zur Umkehrung aufgerufen, damit ihr 
euch besonders auf diesen Augenblick vorbereiten könnt. 

DER GRUND DAFÜR, DASS ICH JETZT NICHT KOMME, UM DEN 
GLEICHEN AUFRUF ZU MACHEN, DEN ICH BEREITS AN DIE 
MENSCHEIT AUSSPRACH, IST, DA ICH DIESMAL GEKOMMEN BIN, UM 
AN DIE JETZIGE GENERATION ZU APPELIEREN, DAMIT DIESE DEN 
WILLEN GOTTES VOLLBRINGT.  

Mein Sohn leidet vor der Verachtung dieser Generation, welche Ihn vollständig 
ignoriert und stets von seinem Pfad abkommt.  

ICH APPELIERE AN DIESE GENERATION, AUF DASS SIE SICH 
BEWUSST WIRD, ÜBER WAS ICH IN DER VERGANGENHEIT GEBETEN 
HABE, damit in diesem Moment das Ausmaß, der Härte der Ereignisse, nicht 
bereits erreicht wurde. 

Ich komme nicht mit einem Wort, ich komme mit Meinem Herzen und Meinen 
Händen...  

ICH HALTE MICH ÜBER DEM ERDBALL MIT MEINEM HERZEN UND 
MEINEN HÄNDEN AUF, UM DIESE GENERATION ANZUFLEHEN, die alle 
Werte verloren hat, die Aufrufe dieser Mutter missachtet und ignoriert und auch 
den Willen meines Sohnes für jede menschliche Gestalt verachtet. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens:  

Der Schatten, der irregeleiteten Menschen ergreift Besitz über die Unwissenden 
und Unschuldigen von heute.  

Kinder, ich möchte weder, dass ihr Hand in Hand mit der Moderne lebt, noch 
euch falschen Götzen hingebt, sondern ich komme, um das Volk Meines Sohnes 
aufzurufen, auf den heiligen Weg zurückzukehren, wie ich bereits in der 
Vergangenheit aufgerufen habe. 

IN DIESEM MOMENT, APPELIERE ICH AUCH AN DEN PRÄSIDENTEN 
ALLER NATIONEN DER WELT, DAMIT DIESER SICH FÜR DEN FRIEDEN 

UND DIE EINHEIT EINSETZT. 

BESONDERS RUFE ICH DEN PRÄSIDENTEN DER GROSSMÄCHTE AUF, 
DAMIT DIESER IN ZUKUNFT NICHT DEN AUFRUF, DEN ICH IM 

NAMEN MEINES SOHNES BRINGE, VERACHTET UND ALLE 
KONFLIKTE, ABER VORALLEM DEN WUNSCH, DASS ES ZU  
EINEM DRITTEN WELTKRIEG KOMMEN KÖNNTE, STOPPT. 

ICH RUFE DEN PRÄSIDENTEN DER VEREINIGTEN STAATEN AUF, 
DASS DIESER ALS MEIN SOHN SEINER MUTTER ZUHÖRT, DIE WEITER 
VORAUS SCHAUEN KANN ALS ER UND, DIE BEI DEM GEDANKEN AN 
DIE FOLGEN EINES MILITÄRISCHEN EINGRIFFES LEIDET, DER EINE 

ERNSTE BEDROHNUNG FÜR ALLE MEINE KINDER DARSTELLT. 
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ICH APPELIERE AN MEINEN SOHN, DEN PRÄSIDENTEN VON 
RUSSLAND, DAMIT AUCH DIESER SICH FÜR DIE VERMEIDUNG EINES 

KRIEGES EINSETZT. 

Ihr wisst genau, dass in diesem Moment die Wissenschaft etwas geschaffen hat, 
was die gesamte Menschheit vernichten kann. Es hat nie einen ähnlichen 
Moment wie diesen gegeben, in dem die Wissenschaft so missbraucht wurde... 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens:  

Diese Taten geschehen unbemerkt, da sie von den meisten der Menschen 
ignoriert werden, Taten der Mächtigen, die versuchen, die Macht über das Volk 
an sich zu reißen und alle Nationen zu beherrschen. 

VOR EINEM MILITÄRISCHEN EINGRIFF WIRD SICH DER 
KOMMUNISMUS WIE NIE ZU VOR ERHEBEN UND MEINE KINDER 

WERDEN DESHALB LEIDEN WIE NOCH NIE ZUVOR. 

Ich appelliere an alle Kinder meines Unbefleckten Herzens, die mich als Mutter 
ignorieren, verachten und Meinen Aufruf als eine Lüge ansehen. 

ICH MÖCHTE, DASS IHR IN DER STILLE IN EUER GEWISSEN, IN DEN 
WILLEN MEINES SOHNEN HINEIN HÖRT, (AUSDRUCK DIESER 

VERTEIDIGERIN DER MENSCHEIT.??? - unklare Übersetzungen) 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, werdet euch bewusst über, das 
was vor euch geschieht und als unbemerkt ohne besondere Bedeutung an euch 
vorbeigeht. 

Die Winde des Krieges sind noch nicht vorbei, sie sind nur aus dem Gedächtnis 
der Menschheit entfernt worden.  

Nicht nur die Atomkraft wird eine große Geißel der Menschheit sein, sondern 
auch der Missbrauch der Laborarbeiten, da der Segen, den mein Sohn dem 
Menschen für den gute Entwicklung der Wissenschaft gegeben hat, missachtet 
wurde. In den Laboratorien wird das versteckt, dass in einem militärischen 
Eingriff den Menschen in einer unmenschlich Art foltern wird. 

Die Sonne wird sich mit ihrer Kraft der Erde nähern und die ganze Menschheit 
zu einem schweren Rückschlag bringen. 

Warum also nicht die Kräfte vereinen, um das Gute zu erreichen und um Schutz 
für die Obdachlosen und der Menschheit im Allgemeinen zu bieten? 

O Volk Meines Sohnes! O Kinder Meines Unbefleckten Herzens! Werdet euch 
über meinen Aufruf bewusst. Denn es ist nichts anderes als eine Fürsprache - 
von jemandem, der euch liebt, noch bevor ihr geboren wurdet. 

Meine lieben Kinder: 

MIT DEM HERZEN IN DER HAND FLEHE ICH EUCH AN, DEN WORTEN 
DIESER MUTTER UND DEN AUFRUF DIESER MUTTER BEWUSST ZU 

ZUHÖREN, DA DIESE IHRE KINDER NICHT LEIDEN SEHEN WILL. 
ÖFFNET EUER BEWUSSTSEIN, SCHLEICHT NICHT UMHER WIE DIE 
SCHLANGEN, ERHEBT EUREN GEIST ZU MEINEM SOHN HIN UND 

VEREINIGT EUCH IN EINER EINZIGEN STIMME UND EINEM EINZIGEN 
AUFRUF. 

Mein Sohn ist Barmherzigkeit und ich bin die Mutter der Barmherzigkeit... 
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In diesen Momenten sind die Herrscher Nationen diejenigen, die das Schicksal 
der Völker in ihren Händen halten.  

AN EUCH MEINE KINDER, OB IHR DIESE MUTTER LIEBT ODER NICHT, 
SEID EUCH BEWUSST, DASS ES NUR ENEN EINZIGEN GOTT GIBT, DER 

ÜBER DEN HIMMEL UND DIE ERDE REGIERT UND VOR DEM IHR 
ZWEIFACH IN DIE KNIE GEHEN SOLLTET, DENN OHNE SEINE HILFE 

WÜRDEN AUCH DIE STÄRKSTEN NICHT ÜBERLEBEN. 

MEIN SIHN KOMMT, ER NÄHERT SICH LANGSAM, MIT SICHEREM 
SCHRITT, UM DIE ERNTE EINZUHOLEN UND DIESE MUTTER 

WÜNSCHT, DASS SIE GROSSZÜGIG UND REICHHALTIG AUFÄLLT. 

Der Mystische Körper muss die Stimme erheben und muss seine Regierung um 
Frieden bitten. 

Die Hierarchie der Kirche sollte Heilig, wie mein Sohn sein. 

Ich segne alle Meine Kinder, die nicht nur Gebete, sondern auch Opfer für den 
Weltfrieden erbracht haben. Wenn dieses Gebet nicht den Krieg aufhält oder 
vermindert, ist es, weil das Gebet nicht zugelassen wurde und von Meinem 
Sohn nicht gehört werden konnte. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

ICH SEGNE EUCH, DAMIT ES EUCH BEWUSST WIRD UND EUREN 
VERSTAND ÖFFNET, DAMIT SICH DIE DENKENSWEISE MIT DEM 

WUNSCH DER DREIFALTIGKEIT VEREINT. 

Es kann nicht sein, dass diese Mutter sich in die Politik der Welt einmischt, aber 
als Mutter habe ich die Pflicht, für den Frieden zu kämpfen, für euch Meine 
Kinder, weil ich euch liebe. 

Ich segne euch, ich liebe euch. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 
 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA 

9. OKTOBER 2013 

 
Geliebte Kinder meines makellosen Herzens: 

ES SIND DIESE TRANSPARENTEN UND REINEN KRISTALLE, DURCH 
DIE 
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DAS GÖTTLICHE LICHT MEINES SOHNES ANDEREN OHNE 
BEEINTRÄCHTIGUNG GEGEBEN WIRD. 

Geliebte Kinder, in jeder meiner Erscheinungen durch Gottes Auftrag, habe ich 
mich, ohne Unterscheidungen zu machen, der ganzen Menschheit zugewandt, 
auch denjenigen, die mich nicht als Mutter ansehen. Ich habe meinen 
Sprachgebrauch an jede Epoche angepasst. Genauso wie sich menschliche 
Generationen weiterentwickeln, gebe ich meinen Kindern zu verstehen und 
dabei kann ich nicht anders, als ihnen die Zukunft deutlich zu machen. Als 
Mutter schweige ich nicht, ich behalte nichts für mich, sondern ich berichte 
meinem Volk alles, was mein Sohn mir mitzuteilen erlaubt. 

Ihr Geliebten müsst den Glauben bewahren; die zukünftigen Angriffe können 
euch erzittern lassen, daher habe ich euch in jedem Augenblick dazu aufgerufen, 
in eurer Entschlossenheit sicher und stark zu bleiben, und meinen Sohn zu 
ehren "IM GEISTE UND IN WAHRHAFTIGKEIT" durch ständiges Rufen gen 
Himmel, damit sich der göttliche Geist nicht von euch entfernt. 

WEHE DENEN, DIE DUNKELHEIT IM LICHTE SIND! 

WEHE DENEN, DIE IN DER DUNKELHEIT ALS LICHT IN ERSCHEINUNG 
TRETEN! 

DENN SIE KÖNNEN WEDER DEM BLICK MEINES KINDES NOCH 
SEINER GERECHTIGKEIT ENTFLIEHEN 

DIE KIRCHE MEINES KINDES WIRD ZUTIEFST ERSCHÜTTERT 
WERDEN.  Der Glaube darf in keinem Augenblick nachlassen. Ihr, mein Volk, 
Kinder meines makellosen Herzens, ihr, die weiterhin gläubig den Rufen dieser 
Mutter lauscht, seid euch über die Härte dieser Zeiten im Klaren, in denen Ihr 
lebt: DIESE GENERATION HAT DAS HAUS DES LEBENS MEINES KINDES 
VERLASSEN. 

Mein Sohn ruft Euch unaufhörlich, und ich als Mutter komme zu euch, weil ich 
euch allen meine mütterliche Liebe schenke.  

IM LICHTE DER WAHRHEIT DER HEILIGEN SCHRIFT ENTSTEHEN DIE 
ZEICHEN DIESER ZEIT, seid weder blind noch taub, gebt Euch nicht falschen 
Interpretationen im Angesicht von kristallklarem Wasser hin. DIESE 
GENERATION MUSS GEREINIGT UND MAKELLOS WERDEN UND SICH 
DANN MIT MEINEM SOHN IM EWIGEN FESTBANKETT AN EINEN 
TISCH SETZEN. 

Ihr Geliebten, die Gewalt hat Besitz von eurer Vernunft, euren Gedanken, eurem 
Gewissen und Herzen ergriffen, was dazu führt, dass ihr dem Bösen in die 
Hände fallt, dem Seelenunterdrücker. Dies ist nicht irgendein Kampf, dies ist 
eine blutige und erbitterte Schlacht, seid euch darüber im Klaren, zeigt Stärke in 
den Sakramenten, besucht meinen Sohn und empfangt ihn in der Eucharistie. 

Wehe denen, die an die Lehren des Wortes meines Sohnes glauben, gebt Urteile 
"a priori" gegenüber meinen Auserwählten ab! Mein Sohn wurde verachtet, 
durch die Behandlung des Beelzebubs, als er die Wahrheit predigte.   

ICH RUFE EUCH MEINE TREUEN UNTERGEBENEN DAZU AUF, KEINE 
FURCHT VOR DER UNTERDRÜCKUNG ZU HABEN. DER GEHORSAM 

IST DER SCHLÜSSEL, WELCHER DAS TOR ZUM GÖTTLICHEN WILLEN 
ÖFFNET, WO GLAUBE UND STÄRKE REGIEREN, DAMIT DIE VOM 
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HIMMEL GERUFENEN VERKÜNDEN, OHNE DAS ZU VERBERGEN, WAS 
IHNEN OFFENBART WIRD. 

Kinder meines makellosen Herzens, die Gewalt nimmt weltweit zu; wichtige 
Gegebenheiten werden ausgeblendet, die Blutbäder, der Völkermord, der sich 
gegenüber der Gleichgültigkeit der Regierungen ereignet, trägt das Blut von 
Unschuldigen. Die Gewalt wird allgemein zunehmen und meine Kinder leiden 
und trauern, doch das Martyrium, der Schmerz und die Leiden sind Kronen im 
Himmel, wenn Sie durch die Liebe und nach dem Willen meines Sohnes 
geopfert werden. Wie viele werden wegen der Ausübung ihres Glaubens an 
meinen Sohn ermordet! Doch sie genießen die ewige Glückseligkeit. 

Wehe denen, die ihr Werk im Hinterhalt verrichten, was den Tod meiner Kinder 
zur Folge hat!  

Dies sind keine Momente der Nachgiebigkeit, dies sind Momente der Wahrheit 
und des Wortes, der Härte, damit diese Generation den Rufen meines Sohnes 
folgt, da die menschliche Verbohrtheit sie zerstört hatte, als mein Sohn ihnen die 
Erde für ihren Fortbestand überließ. Die allgemeine Schöpfung beklagt einen 
Menschen, der wegen der Sünde an Lepra erkrankt ist. 

ICH LADE MEINE LIEBSTEN KINDER DAZU EIN, LAUTHALS ZU 
PREDIGEN, UM SEELEN ZU RETTEN UND DEN DURST MEINES 

SOHNES, NACH DENEN DIE IHN LIEBEN, ZU STILLEN. 

Ihr Geliebten, der Krieg schreitet voran und mit ihm Schmerz und Zerstörung, 
aber ihr, die ihr diese Mutter liebt und Teil meiner Armee betender Seelen seid, 
gebt nicht auf; setzt euch weiterhin für eure Brüder ein.  

Wer sich meinem Rufen und Wort widersetzt, wird sehen, wie meine 
Offenbarungen eintreten, und mit erstaunten Augen werden sie sehen, wie sich 
meine Verkündungen erfüllen, sie werden glauben, und ich werde sie mit 
offenen Armen und meinem liebevollen Herzen empfangen.  Doch sollen 
diejenigen nicht länger zögern sich zu wandeln, denn die Zeit ist nicht die Zeit 
und der Augenblick ist nicht länger der Augenblick. 

Meine Lieben:  

MÖGE DER SEGEN VOM HIMMEL AUS ÜBER DIE ERDE KOMMEN, 
SCHAUT IN DIE HÖHE, 

AMEN DIESEM ALLMÄCHTIGEN GOTT, SCHÖPFER DES HIMMELS 
UND DER ERDE, 

DIESEM GOTT, DER ALLES KANN UND ALLES WEISS. 

Verschließt nicht die Augen vor den Nachrichten, die zu euch kommen, sondern 
bleibt fest im Glauben und wartet weiterhin auf den Segen, den das Haus 
meines Sohnes der gesamten Menschheit schicken wird. 

WANDERT MIT DEM BLICK IN DIE HÖHE, DAMIT EURE 
GLEICHGESINNTEN BRÜDER NICHT VOM WEG ABKOMMEN, UND 
MEIN SOHN WIRD IHNEN DEN BLICK SEINER KINDER SCHICKEN, 

DEN ENGELGLEICHEN WESEN, UM DIE GLÄUBIGEN ZU RETTEN, DIE 
LEIDEN. 

Sie beten für die Kirche, sie wird erschüttert und geteilt werden. 
Sie beten für all die unschuldigen Wesen, die den Tod durch fremde Hände 

finden.   
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Meine Kinder, die WARNUNG ist nicht weit von dieser Generation entfernt, 
geht zu ihm, und  dann wird sich die Wahrheit in der Seele eines Jeden 

offenbaren und wie stark werden diejenigen leiden, welche diejenigen verfolgt 
haben, die aus Gehorsamkeit und Liebe gegenüber dem Haus meines Sohnes die 
Wahrheit verkündet haben und verkünden werden!  

Betet für die Kirche, sie wird erzittern, sie wird geteilt. 

Betet für all jene unschuldigen Wesen, die durch die Hände anderer Menschen 
den Tod finden.  

WEHE DENEN, DIE DAS GESCHENK DES LEBENS BESITZEN! Wie viele 
Unschuldige werden Sekunde für Sekunde abgetrieben! Mein Herz vergießt Blut 
für sie. Die Degeneration erhöht sich und der Mensch versucht sich zu 
rechtfertigen, indem er verkündet, dass alles gut sei; dies tut er, weil sein 
Gewissen verunreinigt worden ist und er sieht die Wahrheit nicht, obwohl die 
Sünde bestehen bleibt.  

Ihr, die euch dessen bewusst seid, erhebt die Stimme und geht mutig auf eure 
Brüder zu, habt keine Angst vor Ablehnung. Mein Sohn wurde von seinen 
eigenen Leuten abgelehnt, habt keine Angst vor denen, die euch das Leben 
nehmen können, aber vor denen, die euch die Seele stehlen können. 

Ich segne euch, ich schließe euch in mein Herz, die Arche der Erlösung. 

Geht in Frieden meines Sohn und bleibt in diesen Armen der Mutter. Ich segne 
euch. 

 
HEILIGE MARIA, FREI VON JEGLICHEN SÜNDEN. 
HEILIGE MARIA, FREI VON JEGLICHEN SÜNDEN. 
HEILIGE MARIA, FREI VON JEGLICHEN SÜNDEN. 

 

 

KOMMENTAR DES UNTERGEBENEN 
ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

Brüder und Schwestern: 

Dies ist kein erneuter Aufruf, dies ist die Tragödie der Menschheit, die nicht hört 
und die Realität dieser Generation ignoriert, welche die heilige Mutter so 
darstellt, dass sie im Inneren des Bewusstseins eines jeden Einzelnen von uns 
erscheint. Nur mit dem Unterschied, dass sich bei Einigen das Bewusstsein 
eintrübt oder durch das "Ich" ausgeblendet wird und aus Mangel an Liebe zu 
Christus und der heiligen Mutter, die uns zur Umkehr aufrufen. 

Die Mutter leidet, ich sah wie sie litt und weinte, in einen dunklen Mantel 
gekleidet, äußeres Zeichen ihres großen inneren Schmerzes. 

Brüder, dienen wir unserem höchsten Gut und unserer Mutter, in vollem 
Umfang..., ohne dass die Barrieren uns teilen, noch das Böse unsere Seelen 
gewinnt. Lasst uns als Fürsprecher für einander kämpfen. 

DER ENDGÜLTIGE KAMPF IST IMMER SCHWER, DOCH DIE 
BELOHNUNG IST GRÖSSER...UND LOHNT SICH! 

Amen. 
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BESINNUNG  

15.10.2013 

DIE GLEICHGÜLTIGKEIT MIT WELCHER DER MENSCH ANSCHAUT, WAS 
UM IHN HERUM GESCHIEHT, IST BEISPIELLOS … 

…Vielleicht wartet er auf ein globales Ereignis, um seinen Lebensstil und seine Haltung 
gegenüber der Gegenwart und der Zukunft zu ändern. Aber in der verwirrenden 
Lebensweise, in die der Mensch gesunken ist, hat er sowohl die menschliche Sensibilität 
verloren als auch sich für die vergänglichen weltlichen Illusionen verändert. 

Wer das Licht mit gutem Willen sucht, wird viel Licht finden, wer die Dunkelheit sucht, 
wo Licht ist, wird die Dunkelheit finden. So ist es logisch, dass man dadurch in der 
Dunkelheit nichts sieht. Daraus folgt, dass wenn in den göttlichen Botschaften davon 
gesprochen wird, mit dem Gewissen zu sehen und einige nicht einmal die dramatischen 
Ereignisse, die in der Welt geschehen, sehen wollen, diese nicht die geringste 
Vorstellung der Tatsachen haben, die auf den Moment verweisen, in dem wir uns 
befinden, nur ein kleiner Schritt von einem Massaker für den Menschen entfernt… 

Hunger verbreitet sich und wird die Menschheit schließlich auslöschen, das ist der 
Zustand, in dem Tausende unserer Brüder und Schwestern leben. Ich weise euch darauf 
hin, dass in Syrien die Erlaubnis erteilt wurde, Hunden und Katzenfleisch zu essen, 
damit die Menschen nicht verhungern.  

Die Vulkane erwachen, als ob sie in eine Kette gebracht worden seien, um den Menschen 
darauf vorzubereiten und ihn durch diese Mittel zu motivieren, damit er seinen Geist 
erhebt. Bei der Lektüre der Leben der Heiligen, bewundern wir sie, und das ist gut, aber 
es sollte uns zur Veränderung motivieren, denn die Sorge lässt nicht zu, dass wir 
unseren Traum verwirklichen wenn wir nicht etwas erreichen, egal wie klein es auch 
sein mag, um das Bewusstsein der Menschheit zu erhöhen und die Liebe Christus zu 
erreichen. 

Die Menschheit bleibt wie in den Tagen Noahs, isst, trinkt, hat Spaß und lebt das Leben, 
als ob nichts Schlimmes passieren würde. Dies ist nicht die Realität dieser Generation, 
ganz im Gegenteil die unerbittliche Bestrafung, die der Mensch sich selbst geschaffen 
hat, wird die ganze Menschheit treffen ohne jemanden auszuschließen. 

Es ist traurig, die Bilder des großen Tunnels der Vereinigten Staaten anzuschauen und 
möglicherweise auch die, die andere Weltmächte gegraben haben, um die „wichtigsten“ 
Nationen zu retten. Sie haben aber vergessen, dass Gott in erster Linie die Demut und 
das aufrichtige Herzen sucht. 

Und bis der Mensch aus sich selber, aus seinem Panzer herausbricht, der es ihm 
unmöglich macht, mehr als andere Menschen zu fühlen, nur dann können wir sagen, 
wir sind als Menschen fortgeschritten und werden nicht mehr nur egoistisch und 
widerlich sein. 

So viele kümmern sich um die Wirtschaft der Welt, und ich frage mich: Was ist das für 
eine Wirtschaft, die nicht in der Lage ist, den Hunger der Völker zu stillen, Schuld des 
Egoismus der Mächtigen?! Die Vorherrschaft bleibt, solange Menschen regieren. 
Schade, dass die Regierenden vergessen haben, dass Atomwaffen die Erde unbewohnbar 
machen - auch für die Regierenden! Sie haben auch vergessen, dass die Strahlung bis in 
die Tiefen der Erde eindringt und diese verunreinigt und nicht mehr für das Leben des 
Menschen geeignet sein wird. 

Sie nennen uns verrückt oder vielleicht besessen, Lügner oder Unglückspropheten, 
unzählige Beinamen, die uns mitgeteilt werden, aber was kann ich dafür, dass Christus 
mir in seiner eigenen Hand das Leiden der Menschen, sein Leiden im Scheitern der 
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Herrscher oder vielleicht der meisten der Geistlichen gezeigt hat? Das ist der Schmerz, 
der Christus präsent und aktiv unter dieser degenerierten und unwissenden Menschheit 
hält, der immer auf der Suche nach dem Guten beharrt.  

Christus leidet mit denen, die vor Hunger sterben, nicht nur aus Mangel an Nahrung, 
was ihn innerlich zerstört, sondern mit denen die nicht korrekt das Brot Seiner Worte, 
Seiner Liebe empfangen,  und sie werden blind gehalten, damit das menschliche Herz 
sich nicht erweitern und gemeinsam die Brüderlichkeit teilt, zu der wir aufgerufen 
haben, weil so der Mensch fehlerhaft schaut und irreführend Worte sagt, ohne dass er in 
die  Tiefen der Seele blickt. 

Dieses Bedürfnis in die Göttliche Liebe einzudringen, haben die meisten Menschen 
verloren, das ist kein Zufall, sondern PRODUKT DER UNSACHGEMÄSSEN 
SCHULUNG DES BEWUSSTSEINS, DAS EIN MEISTERWERK DER 
SCHÖPFUNG UND NICHT DES MENSCHEN IST. 

Sich mit der göttlichen Liebe zu schützen, um die göttliche Gerechtigkeit zu verschleiern, 
ist ein starker Hinweis auf die menschliche Torheit, die nicht gelernt hat, dass das Leid 
nicht nur ein Produkt der Ursachen ist, sondern die Schöpfung der schlechten Taten und 
Handelns desselben Menschen ist. 

Der Mensch lebt in einem Ewigen Zyklus, dessen Ausgangspunkt auch der Endpunkt 
ist, nämlich: VON GOTT UND FÜR GOTT - ES IST DAS GÖTTLICHE GESETZ: 
JEDER ERNTET, WAS ER SELBER AUSGESÄT HAT. 

DIE TAT DES MENSCHEN BESTIMMT SEINEN WEG. 

Wir können nicht leugnen, dass irgendwo der Mensch sein Fehlverhalten bereinigt und 
dass anderswo ein Mensch die Freuden der guten Taten genießt. WENN WIR DIESE 
WAHRHEITEN VERLEUGNEN, DIE VON DEMSELBEN CHRISTUS IM 
EVANGELIUM OFFENBART UND VON DER GOTTESMUTTER 
AUSDRÜCKLICH DURCH DIE MYSTIKER UND ANDERE KREATUREN 
ERKLÄRT WURDE, VERLEUGNEN WIR DIE WAHRHEIT DES GÖTTLICHEN 
WORTES. 

Die Gottesmutter hat sich gewidmet, Sein Wort zu verbreiten, um diese Generation zu 
warnen, hat Handlungen vorgenommen, damit diese Generation nicht so sehr leidet, wie 
sie leiden soll, aber die Worte der Mutter wurden ignoriert und übersehen, vielleicht aus 
menschlicher Hinsicht oder, um Konflikte zu vermeiden, auf jeden Fall weiß ich, dass die 
ganze Menschheit leiden wird und die Kapitel des Evangelium, die über die erstaunliche 
Verfolgung der frühen Christen sprechen, wieder in dieser Gegenwart geschrieben wird 
und wir die Prüfung noch einmal erleben werden. 

Die Gottesmutter sagt uns, Sie wolle Christen in „Geist und Wahrheit“, aber wir wollen 
nicht darüber reden, denn irgendwann in unserem Leben sind warn alle schon 
Sonntagschristen, entzogen und entziehen uns der Verantwortung, als Christ auch zu 
leben. 

Ich will nicht, dass sich dies wiederholt, was wir bereits wissen, sondern dass das Licht 
der Menschheit bekannt wird. Ich möchte, dass sich die Augen des Geistes öffnen, um 
diese Leidenschaft für die Seelen mit Christus zu teilen.  

Ich will, dass die Wahrheit der Herrschaft, die in einigen Ländern auf der Welt herrscht, 
laut zusammen mit den Folgen und der Verwirrung verkündete wird, die die Macht 
zum Nachteil der Unschuldigen erlaubt. Die Kinder..., die Kinder leiden ohne Gnade! 
Herodes tötete alle Unschuldigen, aber der Mensch tötet von einem Moment zum 
anderen immer und immer wieder viel mehr Unschuldige. Wie gute Menschen müssen 
wir die Stimme erheben, um die Tötung unschuldiger Menschen aufzuhalten, und jeden 
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Tag müssen wir dafür kämpfen und uns dafür einsetzen, dass die Tötung der 
Unschuldigen durch die derzeitigen Herodes der Machthaber und der Terrorismus 
aufhört. 

Wir sind keine seelenlosen Körper, wir sind Kinder Gottes. Wie es uns gefällt oder nicht, 
wir leben nicht alleine in diesem weiten Universum, in unserer Galaxie gibt es bereits 
mehr als 150 Milliarden Sonnen und in dem Universum, dass wir sehen können, gibt es 
mehr als 100 Milliarden Galaxien… Was wird passieren dort, wo die Wissenschaft des 
Menschen nicht ankommt?  

Was erwarten wir, wenn wir nicht die Stimmen der Laien erheben, die uns aus voller 
Barmherzigkeit des Himmels gegeben wurde, um diese zu verbreiten? 

Wir betrachten alles, was geschieht, es ist brüderlich zu betrachten. Wir analysieren und 
sieben unser Bewusstsein nicht für das, was um uns herum geschieht, vielleicht, weil es 
einfacher ist, nicht zu bemerken, was geschieht und ohne Probleme weiter zu gehen, 
anstatt über die Behandlung von Geisteskranken, Heuchler, falsches oder dämonisches 
zu sprechen… 

Was mich wundert ist, dass Christus die Besessenen befreite, die Kranken heilte, befahl 
nicht zu töten, sich unter Geschwistern zu lieben und in diesem Moment das Gegenteil 
geschieht. 

Der Mensch der die Gottesmutter liebt, darf sich nicht von ihr trennen und wie diese ein 
treuer Jünger seines Sohnes sein, liebende des Väterlichen Willens. 

Wir sind lebendig, deshalb sind wir über die Verwüstung des Menschen gegen die 
Menschen und die Subtilität, die Satan erworben hat, um die Menschen gegen die Liebe 
Gottes zu immunisieren, erstaunt. So wird es sein, bis der Mensch, verstümmelt durch 
das Böse, auf sich selbst schauen und die Worte des Himmels analysieren wird, um zu 
verstehen wie Unrecht er hatte und durch das Böse verstümmelt, rufen wird: „OH 
CHRISTUS, VERGESSE MICH NICHT“ 

Maria des Lichts, 15. Oktober 2013 

 

  
 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

16. OKTOBER 2013 

 
Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

ICH HALTE MEINE HÄNDE WEITERHIN ÜBER EUCH, UM EUCH ZU 
UNTERSTÜTZEN  
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UND DAMIT IHR DEN GLAUBEN IN DEN TÄGLICHEN EREIGNISSEN 
NICHT VERLIERT. 

ZWEIFELT NICHT AN MEINEM MÜTTERLICHEN SCHUTZ, AN MEINEM 
MÜTTERLICHEN SEGEN.  

IHR SEID DIE GLÄUBIGEN MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, DIE 
AUFMERKSAM MEINEN AUFRUF HÖREN UND PROMPT REAGIEREN. 

Meine Lieben, Volk Meines Sohnes, in diesem Moment ist der Kommunismus 
nicht mehr ein Schatten, sondern er hat sich in einen Drachen verwandelt, der in 
Kürze sein Feuer auf die Menschheit spucken wird und große Verwüstung 
breiten wird. Es bleibt nicht unbemerkt, wie sich dieser Drachen ausbreitet, so 
sehr, dass er Nationen und Völker in sich verschlingt. 

Meine Lieben: 

Der Gehorsamkeit Meiner Kinder ist die Flagge der Wahrheit, die Gehorsamkeit 
gegenüber meiner Schreie und Aufrufe ist die Antwort der Gläubigen auf den 
Willen meines Sohnes.  

Der Ungehorsam nähert sich dem Bösen in all seinen Facetten, der Ungehorsam 
ist der Untergang des Menschen, während die Gehorsamkeit den Geist erhebt. 

Liebes Volk Meines Sohnes: 

ICH BIN GEKOMMEN UND WERDEN KOMMEN, EINE 
ENTSCHÄDIGUNG ZU FORDERN. 

 IHR, MEINE LIEBEN UND TREUEN KINDER, ENTSCHÄDIGT MEINE 
AUFRUFE MIT DER GEHORSAMKEIT. 

Kinder Meines unbefleckten Herzens, Gläubige Meines Sohnes: verloren in der 
Finsternis paktieren die Regierungen miteinander. Diese Allianzen die in dieser 
Generation in Trauer und Trübsal auftauchen, sind noch nie zuvor geschehen, 
die Grausamkeit gegen das Volk Gottes wird bestraft werden. Diejenigen, 
die sich in diesem Moment vereinigen, verraten sich gegeneinander, um diesen 
unerwarteten Krieg zu motivieren. 

Meine Lieben: 

Was ihr mit dem Gehorsam nicht alles vermeiden würdet! Und wie viel Schmerz 
der Menschheit durch den Ungehorsam zugefügt wird. 

IHR, DIE IHR EUCH DER MUTTER AUF IHREM WEGE ANVERTRAUT 
UND NICHT EINEN MOMENT VOM WEG ABKOMMT. 

ICH ZWINGE MEINE KINDER NICHT, MEIN HERZ WARTET AUF DIE 
BITTEN MEINER ANHÄNGER, UM IHNEN UM HILFE ZUEILEN. 

Viele leben vollständig eingetaucht im weltlichen, in der Hoffnung auf den 
Schutz ihrer Zukunft und ihr Leben auf Gottes Geld! In der Mitte des Leidens 
werden Sie dies bedauern. 

Viele kümmern sich nur darum ihren Körper zu retten, wie falsch sie sind! 

GELIEBTEN KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS, SCHÜTZT 
EUCH IM KREUZE MEINES SOHNES, IM DEM HEILIGEN KREUZ 

MEINES SOHNES, WELCHES DER ZUFLUCHTSORT FÜR SÜNDER UND 
WAHRE CHRISTEN IST. 
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Viele verwerfen und verspotten die Heilige Schrift! Viele verleugnen das 
Göttliche Wort, welches die Schrift verkörpert! Mit hochmütiger Stimmen 
verleugnen sie sie, und mit Erstaunen und Bedauern stöhnen sie bei dieser oder 
jener schweren Sünde. 

NÄHRT EUCH AUCH WEITERHIN VON DEM LEIB UND DEM BLUT 
MEINES SOHNES. 

VERSCHMELZT MIT MEINEM SOHN IN JEDEM SCHRITT, JEDER 
HANDLUNG UND IN DER TÄGLICHEN ARBEIT, DAMIT DAS BÖSES 

EUCH NICHT PACKT. 

Meine Lieben, entmutigt euch nicht, denkt immer daran, dass meine Kinder sich 
unendlich vervielfachen und eure Gebete und Taten viel Schaden 
wiedergutmachen.  

Geliebte Kinder, die Kontinente ändern ihre Geographie. Die Gläubigen müssen 
meinen Sohn nicht fürchten, er ist bereits euer Lebensbegleiter, euer 
Weggefährte, euer Beschützer, und Meine Himmlischen Legionen werden euch 
unterstützen, sie werden nicht zulassen, dass das Volk meines Sohnes zugrunde 
geht, da es ein Samen für die Zukunft des Friedens und der Liebe ist, die die 
Menschheit erwartet. 

IN DIESER WANDERUNG DURCH DIESES TAL DER TRÄNEN WIRD 
MEIN SOHN DEN BERUHIGENDEN BALSAM, SEIN WORT, ALS TROST 
FÜR DIE MOMENTE DES GROSSEN LEIDENS SCHICKEN. Dieser Balsam 
wird die Gläubigen, den gehorsamen Menschen, einfach von Herzen begleiten. 
Es soll nicht die Autorität der Hierarchie der Kirche Meines Sohnes entzogen 
werden, sondern der Schleier, der die Menschen umhüllt, entfernt werden, der 
die Suche nach der Wahrheit verhindert. 

Mein geliebtes Volk, Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

Verringert nicht euer Gebet, ihr seid lebendige Zeugen der Liebe Meines Sohnes 
für die ganze Menschheit. Und inmitten des kommenden Kummers, betet, lobt 
und preist Meinen Sohn, entmutigt euch nicht, da seine Protektoren mit dem 
Manna kommen werden, um meine Kinder aufrecht zu erhalten. 

VERGESST NICHT, EUCH AN DEM HEILIGEN KREUZ FESTZUHALTEN, 
HABT KEINE FURCHT, EUCH ALS CHRISTEN ZU ERKLÄREN. 

Ich lade euch ein, für Mein geliebtes peruanisches Volk zu beten, welches an 
das Heilige Kreuz Meines Sohnes beitreten wird. 

Ich lade euch ein für Mein geliebtes chilenischen Volkes zu beten, welches 
ich mit meiner Anwesenheit führe, und jetzt fordere ich euch auf, Meine 

Worte nicht zu vergessen und den Glauben unter keinen Umständen zerfallen 
zulassen. 

Ich lade euch ein, für mein geliebtes Argentinien zu beten, das Heilige Kreuz 
Meines Sohnes wird sich mit dieser Erde verschmelzen, aber zuvor muss sie 

gereinigt werden. 

Geliebte Kinder, der Glauben der Menschen ist ein großes Wunder der Liebe 
meines Sohnes für den gleichen Menschen, der Glaube Meiner Kinder ist 
jederzeit eine Unterstützung.  
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Mein Sohn kommt..... Mein Sohn nähert sich mit Macht, Herrlichkeit und als 
Majestät, indem er das gesamte Universum und all seine Schöpfung erschüttern 
wird.  

Wie viele Menschen bleiben jedoch Ignoranten, wie die der Wissenschaft, die die 
Kraft und Allmacht des Vaters nicht kennen.  

MEIN SOHN MIT SEINEN LEGIONEN IST VOLLER WÜRDE, WIE EIN 
KÖNIG DER HERRLICHKEIT, UND DIE MACHT CHRISTUS HERRSCHT, 

CHRISTUS WIRD ÜBER DAS BÖSE SIEGEN!   

Ich lade euch ein, Meine Kinder, auch weiterhin euch Meinem Unbefleckten 
Herzen jeden Tag zu widmen, dieser Moment fordert es und vergesst nicht in 
der persönlichen Weihe euch auch Russland zu widmen, wie ich es während 
Meiner Dritte Erscheinung in Fatima gefordert habe. 

Meine Lieben, ich segne euch. Vergesst nicht, dass Mein beschützender Mantel 
über jeden von euch schwebt, sucht nicht ängstlich die Wahrheit in modernen 
und falschen Ideologien, die Wahrheit steht geschrieben, und ich bin 
gekommen, um es dieser Generation zu erklären, da sie blind, taub und stumm 
ist und ein Herz aus Stein hat, welches das Wort Meines Sohnes nicht erkennt. 

ICH RUFE MEINE AUSERWÄHLTEN KINDER AUF, IN ARMUT ZU 

LEBEN, WIE MEIN SOHN GELEBT HAT, von Volk zu Volk zu gehen, um die 
Wahrheit näher zu bringen und die Kranken und Hilflosen zu unterstützen.  

ICH RUFE MEINE AUSERWÄHLTEN KINDER AUF, EINFACH UND 
SANFTMÜTIG ZU SEIN, Ich lade euch ein, alle meine Kinder zu lieben ohne 
jemanden zu bevorzugen. Sucht eifrig das Heil der Seelen, verachten keine 
Kreatur für seine Sünden oder seine Armut. 

ICH RUFE MEINE AUSERWÄHLTEN KINDER AUF, DIE WAHRHEIT ZU 
PREDIGEN, die Seelen werden nicht nur zu den Tempeln kommen, sie werden 
sich auch außerhalb, in den Häusern der Gemeinden, die ihnen anvertraut sind, 
treffen. Wie Hirten, als Bettler der Liebe, klopft an die Türen der Häuser in 
euren Gemeinden, um Trost zu spenden und der ganzen Schafherde die Augen 
zu öffnen. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Trennt euch nicht von der Liebe Meines Sohnes, löst euch nicht von dieser 
Mutter, die euch liebt und mit ihrem Mantel die Schönheit des Firmaments 
schenkt, ich möchte zum Menschen sprechen, damit dieser versteht, dass die 
Sterne nicht nur für das Auge des Menschen leuchten, das begrenzt ist, sondern 
sie in der Allmacht des Vaters der Schöpfung leuchten. 

Ich segne euch, geht in Frieden, 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
 

KOMMENTAR DES UNTERGEBENEN 
ZUR BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  

Brüder und Schwestern: 
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Die höchste Präsenz und Heiligkeit der Frau, die als Sonne bekleidet ist, fordert 
uns auf, Christus am Kreuz der Herrlichkeit zu betrachten, ohne dabei die ewige 
Gegenwart Gottes zu vergessen, damit wir auf die kommenden Ereignissen mit 
dem Glauben vorausschauen und nachdem, was wir gehört haben, wir nie 
hilflos sein werden. 

Gott ist Barmherzigkeit, wie es die Seligpreisungen befiehlt: „Selig sind die 
Sanftmütigen und diejenigen die ein demütiges Herz besitzen...“. Aber um diese 
Gnade zu erhalten, müssen wir zunächst Gott um Gnade bitten und selbst zum 
Nächsten gnädig sein. Daher sollte man geben, ohne eine Belohnung zu 
erwarten.  

Die Grausamkeit der heutigen Zeit kann sich nicht unter dem Mantel der 
Barmherzigkeit Gottes verstecken, da, genauer gesagt, der Mensch die 
Barmherzigkeit Gottes verachtet und seinen freien Willen missbraucht. 

BRÜDER UND SCHWESTERN, WIR MÜSSEN WIE UNSERE MUTTER AN 
DEM KREUZ DER SELIGKEIT FESTHALTEN UND SAGEN: 

„HERR ICH GLAUBE, ABER LASS MEINEN GLAUBEN WACHSEN“. 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

20. OKTOBER 2013 
  

Mein geliebtes Volk: 

Ich segne euch. 

NEHMT MEINE HAND, DAMIT IHR SICHER EUREN WEG GEHT UND 
EUER GLAUBE GESTÄRKT WIRD. 

NEHMT MEINE HAND MIT FREIEM MENSCHLICHEN WILLEN UND 
ERLAUBT MIR, EUCH IN GEIST UND WAHRHEIT UMZUWANDELN. 

Ich habe die Netze gegeben, damit ihr mir zu einem größeren Fang verhelft. 
Innerhalb der Freiheit, die jeder von euch besitzt, wisst ihr, ob ihr mich auf 
hoher See, vom Anleger aus begleitet oder am Ufer all das sammelt, dass nicht 
zu mir gehört und euch erlaubt, in dem Schlamm des Weltlichen zu wühlen. 

Von Generation zu Generation ruf ich die Seelen mit gleicher Intensität auf, da 
es Meine geliebten Kinder sind. Vernebelt nicht weiter das menschliche 
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Bewusstsein, sehnt euch nach Meiner Liebe, die euch umwandeln wird, so wie 
sich mein Herz danach sehnt in eurem Herzen zu wohnen. 

Mein geliebtes Volk, ich bin unendliche Barmherzigkeit und Meine 
Barmherzigkeit warnt euch, dass das, was bisher nicht erfüllt wurde, erfüllt 
werden wird, denn dass, was durch mein Haus verkündet wird sich zu einem 
richtigen oder falschen Zeitpunkt erfüllen.  

Dies sind zerbrechliche Momente für alle, aber ich stehe hier vor jedem von 
euch, in jedem von euch, damit ihr keine leichte Beute für das Böse seid.  

IHR LIEBEN, KÄMPFT UND LASST EUCH NICHT DIE GEDANKEN, DAS 
HERZ UND DEN VERSTAND VERUNREINIGEN, MIT ALLDEM, WAS 

DER "AKTUELLE" MENSCH PRODUZIERT HAT, DER MIT EINEM 
LEEREN GEIST LEBT UND DAS BEWUSSTSEIN GESÄTTIGT HAT, MIT 

DEM, WAS NICHT VON MIR KOMMT. 

Wie sehr ich versuche, euch aufmerksam zu machen, dass ihr zu Mir 
zurückkehrt, damit mein Volk nicht noch mehr leidet! Und wie ihr von mir 
wissen wollt, warum ich als guter Hirte nicht Meine Gläubigen warne, sobald 
das Böse sich nähert und mein Volk angreifen will, um euch in jeder Hinsicht zu 
schwächen? 

Mein Volk, die Naivität einiger ist seine Schwäche und die Aggressivität der 
anderen, bis zur Bewusstlosigkeit, ist das Schwert, mit dem sie die Schwachen 
stürzen lassen. Aus diesem Grund stehe ich hier mit Meinen offenen 
Händen vor jedem von euch, damit ihr diese ergreift und zusammen mit Mir 
euren Weg geht. 

Wie viele Ideologien euch umgeben Meine Kinder! ABER NUR EINE IST 
MEINE WAHRHEIT, UND IHR KÖNNT DARAN NICHTS ÄNDERN, NUR 
EINE IST MEINE LIEBE, UND IHR KÖNNT DARAN NICHTS ÄNDERN, 
NUR EINER IST MEIN KÖRPER, UND IHR KÖNNT DARAN NICHTS 
ÄNDERN, UND MEIN BLUT IST NUR EINES UND IHR KÖNNT DARAN 
NICHTS ÄNDERN... 

Die Zeiten ändern sich, aber meine Worte ändern sich nicht, sie bleiben; Mein 
Leib und Mein Blut ändern sich nicht, sie bleiben unverändert. 

Mein geliebtes Volk, haltet an Meinem Kreuz des Sieges fest. Ich halte an 
Meinem Kreuz fest und dies geschieht auch weiterhin mit tiefe Liebe für jeden 
von euch. 

Wie viele werden in Meinem Namen verfolgt! Wie viele werden massakriert, 
weil sie meinen Namen nicht verleugnen!... Keiner spricht laut diese Wahrheit 
an die Menschheit aus, es bleibt verborgen, wie viele aus Liebe zu meinem 
Namen ihr Leben geben. Diese bleiben an Meiner Seite, sitzen an meinem Tisch.  

DAS RECHT, SICH EINEN WAHREN CHRISTEN ZU NENNEN, HABEN 
NICHT NUR DIEJENIGEN, DIE MEIN WORT VERBREITEN, NICHT NUR 

DIEJENIGEN, DIE LAUT SAGEN, DASS SIE MEIN WORT KENNEN,  
SONDERN DIEJENIGEN, DIE NACH MEINEN WILLEN LEBEN UND IHN 

VOLLBRINGEN...  

UND MEIN WILLE IST, DASS IHR EUCH UNTEREINANDER LIEBT, WIE 
ICH EUCH LIEBE UND EUCH IN DAS GEHEIMNIS MEINER LIEBE 

BEGEBT UND MICH VON GRUND AUF KENNEN LERNT. 



204 

 

Ihr könnt mich nicht kennen, wenn ihr mich nicht in der Stille, in der 
Meditation, im Gebet und in der Hingabe für eure Brüder und Schwestern liebt. 
Das sind die Christen des jetzigen Augenblicks, die die Ich, euer Jesus, mir 
wünsche. 

  

Mein geliebtes Volk, euch gegenseitig zur Hilfe zueilen, ist Meine Göttliche 
Liebe mit euren Brüdern und Schwestern. 

DER MOMENT DER MOMENTE IST SO NAH, DASS DIEJENIGEN, DIE 
VERSUNKEN IM WELTLICHEN LEBEN, VERSTRICKT IN DER HEKTIK 
DES ALLTAGS, NICHT IN DER LAGE SIND, MICH ZU HÖREN UND DIE 
EREIGNISSE ZU SEHEN. Schaut weiterhin zum Himmel auf, denn Ich werde 
für meine Gläubigen kommen, um mein Volk mit meiner Liebe und Wahrheit zu 
retten. 

Ergebt euch nicht und erschüttert euch nicht vor denen, die euch zum Wanken 
bringen und verzichtet nicht auf Meine Liebe, da Meine Legionen euch mit Jubel 
begleiten werden, damit ihr euren Glauben nicht verliert. 

Betet, Mein geliebtes Volk, betet für Spanien, sein Herz wird bluten. 

 Betet, Mein geliebtes Volk, betet für Amerika, es wird verbrennen. 

DER MOMENT IST GRAUENHAFT, ABER MEINE LIEBE WIRD ALLES 
ÜBERWINDEN, ICH WERDE EUCH NICHT VERLASSEN. Lasst euch nicht 
von der Prüfung entmutigen, diese Prüfung ist ein Grund, sich mir zu nähern. 
Ich werde mich vor euch öffnen, damit ihr in das Mysterium Meiner 
unendlichen Liebe eindringen könnt. 

Ich werde mich nicht begrenzen, da Meine Allmacht den Menschen und alle 
Kreaturen übertrifft. Erlaubt dem Feuer Meiner Liebe, jenes auf der Welt 
verschlingen, dass in euch eingedrungen ist wie Eisen in den Schmelztiegel. 
Kommt zu mir, bereit mich in der Wahrheit meiner Wortes zu treffen. 

Ich segne euch. 

SCHREITET WEITER OHNE FURCHT, DEN DIE FURCHT GEHÖRT 
DENEN, DIE KEINEN GLAUBEN HABEN.  

MEINE ANHÄNGER KENNEN MICH UND WISSEN, DASS ICH EUCH NIE 
VERLASSEN WERDE. 

Ich liebe euch, ich segne euch. 

Euer Jesus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
 

KOMMENTAR DES UNTERGEBENEN 
ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 
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DAS BEWUSSTSEIN RUFT UNS AUF, WACHSAM ZU SEIN, nicht nur vor 
externen Signalen, die es verdeutlichen, sondern vor dem „menschliche Ego“, 
welches das verbraucht, was von Gott in uns übrig bleibt. 

DIE SEELEN MÜSSEN DEN WILLEN BEFESTIGEN UND DAS 
„MENSCHLICHE EGO“ FÜR DIE HERRLICHKEIT ÜBERWINDEN. Aus 
diesem Grund, sprechen wir von einem Schmelztiegel. Die Veränderung beginnt 
in uns und um uns in der Welt. 

 „Niemand kann geben, was er nicht hat.“ 

Amen. 

 

  

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LICHT DER MARIA 

23. OKTOBER 2013 

  

Mein geliebtes Volk: 

GEHT UND MIT JEDEM SCHRITT, DEN IHR MACHT, WIRD MEIN 
KOSTBARES BLUT VERGOSSEN, UM EUCH ZU BESCHÜTZEN. 

Lebt weiter, trennt euch von mir und lasst mich zur Seite.....   Meine Geliebten, 
in letzter Zeit werde ich grausam von meinen Kindern entfernt und von meinen 
eigenen verlassen. 

Mein geliebtes Volk, die Bestürzung wird alle treffen, die mich lieben, aber das 
Vertrauen in meinen Schutz sollte sicher sein. So wie mein Volk in der Wüste 
gespeist wurde, so werden Meine gespeist und beschützt werden. 

DER UNTERDRÜCKER DER SEELEN FÜHRT MIT HARTER HAND EINE 
FOLTER ÜBER MEIN VOLK AUS, MIT TÄUSCHUNG UND LÜGE ... UND 

MEIN VOLK GLAUBT DARAN. 

Sie entfernen sich so schnell von MIR, so dass mein Herz ständig zittert. Ihr 
kennt MICH nicht: 

Sie kennen mich nicht mehr... 

Sie haben Mein Wort vergessen... 

Sie haben sogar erwähnt, dass MEIN Wort nicht wahr ist... 

Sie haben mich in Frage gestellt und dass die Wissenschaft sich nicht zum 
Besseren entwickelt hat, sondern dass sie dazu geführt hat, dass ein Mann sich 
MIR überlegen fühlt und glaubt, dass er der Herr über alles ist, was geschaffen 
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wurde, aber die Schöpfung enthält Abhängigkeit und Respekt gegenüber 
seinem Schöpfer und Herrn. NUR DER MANN VERGISST MICH MIT 

GROSSER LEICHTIGKEIT. 

Ich bin ein König und ICH bleibe ständig wachsam über MEIN Volk, aber MEIN 
Volk kennt MICH nicht, und ICH erwarte mit MEINER unendlichen Geduld, 
dass es zu MIR zurückkommt. 

Mein Geliebtes Volk: 

MEIN SEGEN WIRD SICH NICHT VON EUCH TRENNEN; BLEIBT IMMER 
IN EUCH, 

IHR SEID ES, DIE SICH KONTINUIERLICH VON MEINER 
ANWESENHEIT ENTFERNEN, VON MEINER LIEBE, UND IHR 

AKZEPTIERT NICHT MEIN WORT, DAS EIN SEGEN FÜR EUREN WEG 
IST. 

Ich rufe euch auf, für Mein geliebtes Volk von Costa Rica zu beten, es wird 
leiden. 

Ich lade euch ein, für Jamaica und China zu beten, sie werden leiden. 

Und für all jene Seelen, die flehend vor mir stehen, demütig und gehorsam, 
gegen die ganze Maschinerie des Bösen kämpfend   ICH LADE EUCH EIN, 
MEIN WORT ZU VERBREITEN UND AN ALLE DAS WISSEN VON DER 
WEIHE AN DAS UNBEFLECKTE HERZ MEINER MUTTER ZU BRINGEN, 
DRINGEND IN DIESEM EILIGEN MOMENT VON DIESER GENERATION. 
  

Meine Geliebten, als die Botschaften einer gestürzten Wirtschaft, verloren und 
erstickend, um den Frieden zu erhalten. Es ist nicht mit dem Gott, den die 
Menschen lieben und der Wille des materiellen Menschen, es ist nicht mit 
diesem falschen Gott des Geldes, mit dem mein Volk zu mir kommt, es ist mit 
dem Bewusstsein und dem Gehorsam gegenüber meinem Wort und mit der 
treuen Einhaltung Meiner Gebote, es ist mit der konstanten Einhaltung von 
jedem in dem göttlichen Willen, und mit der Aktion meines Volkes, die noch 
lebende Zeugen meiner pochenden Liebe sind.   

Beachtet, dass das Böse sich schnell fortbewegt, und Meine Kirche ist weiterhin 
passiv, sie sollte sich bewusst über die Wahrheit sein, die ich an sie weitergebe. 

Mein Geliebtes Volk: 

ICH RUFE EUCH LIEBEVOLL AUF, UM MEINE WÜRDIGEN KINDER ZU 
SEIN, WEITERHIN ZU GLAUBEN, UND UM MEINE WÜNSCHE ZU 

ERFÜLLEN, WERDE ICH BALD KOMMEN; UM ZU ERNTEN UND UM 
DEN WEIZEN VON DER SPREE ZU TRENNEN. 

Ich segne alle Meine Kinder, die sich für Mein Wort und Meine Bitten stark 
machen, damit sie alle Geschwister erreichen. 

Ich segne diejenigen, die für MICH leiden, diejenigen, die für mich kämpfen, 
diejenigen, die mutig Meine Aufrufe an diese Menschheit verkünden, durstig 
nach Göttlicher Liebe und (ich segne,) die mich immer verachten. 

Die Natur zeigt bereits die Ablehnung des Menschen, die Tiere sind der Beweis 
für die Bereitschaft meiner Ankunft und für die Reinigung der Menschen aus 
dieser Generation. 
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Die reine Erde wurde von MEINEN unterstützt, sie haben sogar ihre Därme 
verschmutzt, und somit wird der Mensch für die Folgen des großen Übels 
leiden, die er verursacht hat. 

ICH SEGNE MIT MEINER LIEBE; ICH SEGNE EUREN GEIST, DEN 
GEDANKEN; ICH SEGNE DEN WILLEN, DAMIT SIE IHN FEST HALTEN 

UND DAMIT ER SIE ZU MEINER GEGENWART BRINGT. 

Bleibt in Frieden, ohne zu vergessen, dass der König die Seinen nicht im Stich 
lässt, und ich biete mich euch an, wenn es nötig ist, damit meine Kinder nicht 
mehr als nötig leiden müssen. 

MEINE LIEBE UND MEIN FRIEDE SEI IN JEDEM VON EUCH. 

ICH SEGNE EUCH. 

Nehmt mein Wort und meine Liebe ständig in euch auf, denn nur derjenige, der 
ein lebendiger Zeuge von meiner Arbeit und Handlung ist, wird der würdige 
Spiegel meiner Liebe sein.  

Euer Jesus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
  

KOMMENTAR DES UNTERGEBENEN 
ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

Unser geliebter König ruft uns direkt um eine Entscheidung in unserem Leben 
zu machen: ein kraftvolles "Ja" und mit diesem öffnen wir uns, um wieder im 
Heiligen Geist geboren zu werden, oder gebt ein "Nein" damit der Mensch das 
Opfer des Bösen wird. 

Zu diesem Zeitpunkt kann man zwischen Gut und Böse wandern, weil das Böse 
stark angreifen wird und wenn wir nicht richtig im Glauben gestärkt sind, wird 
es so schwer werden aus diesen entscheidenden Moment zu entkommen! 

Unser Geliebter wünscht eine Antwort von seinem Volk: Ja, ja oder nein, nein! 

Wir werden ein Teil derer sein, die unseren geliebten Herrn nicht verleugnen, 
die Anerkennung die alle Kreaturen ihm geben sollten. 

Amen. 

 
  
   

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

29. OKTOBER 2013 
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Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

ICH TRAGE EUCH IN MEINEM MUTTERSCHOSS, UM EUCH VOR 
ALLEM, WAS EUCH SCHADEN KANN, ZU BESCHÜTZEN: 

Mein Sohn kam und hat sich selbst für alle Menschen, ohne Unterschiede, 
hingegeben, denn er liebt alle ohne Unterschiede, aber viel mehr liebt er 
diejenigen, die den Willen seines Vaters erfüllen. 

Meine Kinder, DIES IST DER MOMENT, IN DEM IHR EUCH BEWUSST 
WERDEN SOLLTET; BEWUSST WERDEN SOLLTET, WIE IHR HANDELT, 
DENN IHR SOLLTET NICHT WEITER HANDELN, OHNE VORHER ÜBER 
DIE FOLGEN EURER TATEN NACHZUDENKEN. Jeder Schritt, den ihr 
macht, jedes Wort, das Ihr sprecht, jeder Gedanke, der geboren wird, jedes 
Gefühl, das ihr äußert, muss die Marke des Blutes meines Sohnes tragen, weil 
das Handeln und Wirken euch das Bewusstsein geben muss, dass ihr der 
Spiegel meines Sohnes seid. 

IN DIESEM MOMENT, MEINE GELIEBTEN KINDER, SOLLTET IHR EUCH 
VOLLKOMMEN DER EREIGNISSE, DIE SICH ZUTRAGEN, BEWUSST 

SEIN.  

DIE MENSCHHEIT IST AM RANDE EINER HEKATOMBE, DER 
MISSBRAUCH DER WISSENSCHAFT UND DER ENTSPRECHENDEN 
ERFINDUNGEN FÜHRT DIESE GENERATION AN DEN RAND DES 

AUSSTERBENS. 

In diesem Augenblick wird der Mensch ernährt, um seinen Körper zu 
degenerieren, in dem unbekannte und neue Krankheiten ausarten und der Krebs 
wuchert. Sie lügen und betrügen die Menschheit mit dem Konsum von in 
Laboren veränderten genetischen Lebensmitteln, mit dem alleinigen Zweck, das 
Wirtschaftswachstum in der Branche dieser Lebensmittel zu steigern, ohne dass 
die meisten Menschen sich dessen bewusst sind. Es wird alles falsch dargestellt 
mit der Rechtfertigung, dass es zu einer großen und besseren Entwicklung für 
den menschlichen Organismus führt.  

Die pharmazeutische Industrie hat an diesem Ungleichgewicht des 
menschlichen Körpers teilgenommen, da die Chemie nicht richtig eingesetzt 
wird. 

Die Menschheit degeneriert in dieser Zeit in seinen Zellen und der ganze Körper 
wird sich zurückentwickeln.  DIE GROSSEN LEBENSMITTEL-INDUSTRIEN 
VERGIFTEN DEN ORGANISMUS MEINER KINDER, OHNE DASS SIE 
SICH DESSEN BEWUSST SIND. IST DIES NICHT DAS WERK DES 
BÖSEN? Ist das nicht vielleicht eine Umarmung des Antichristen, der Millionen 
meiner Kinder durch Krankheit auslöschen will? 

Zu diesem Zeitpunkt wird der Mensch von der Technik geblendet, sodass er 
sich von seinen Brüdern und Schwestern distanziert und vollständig abwendet. 
Dies darf nicht so weiter gehen; die Interaktion des Menschen wurde getrennt, 
in dem die Brüderlichkeit verfallen ist und der Mangel an Kommunikation der 
Auslöser für katastrophale und unerwartete Reaktionen der Menschen ist. 

Kinder meines unbefleckten Herzens; die Wissenschaft mit ihren Entwicklungen 
hat nur ein Ziel: Jeder Mensch soll unabhängig sein, ohne seine Brüder und 
Schwester zu brauchen. Auf diese Art ist es einfacher, eine einsame Seele auf 
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falsche Wege zu führen. Anders ist es, wenn meine Kinder vereint sind, denn 
mit einem einzigen Herz sind sie stark. 

Ereignisse, die ich durch mein Mutterherz ankündige, sind sehr leicht zu finden. 

DER MENSCH, MEIN SOHN, SOLL SEIN BEWUSSTSEIN VORBEREITEN 
UND RICHTIG DURCH DAS LEBEN GEHEN. 

SOLL SEINEN GEDANKEN UND SEIN HERZ AUSBREITEN, UM DIE 
INSPIRATION, BEREITSCHAFT UND BESTELLUNG DES GEISTES ZU 

EMPFANGEN UND ZU HÖREN. 

Meine Geliebten, hinter der scheinbaren Ruhe und den scheinbaren 
Friedensbemühungen versteckt sich die einzige Regierung, die von den 
Mächtigen dieser Welt gegründet wurde. Mit der Gründung der einzigen 
Regierung wird die Menschheit im Allgemeinen der Gnade der Launen der 
Spitzenpolitiker ausgeliefert sein und letztendlich wird eine einheitliche 
Währung und eine einzige Religion festgelegt. 

Mein geliebtes Volk wird unter dieser neuen Struktur, die sich der Menschheit 
präsentiert, sehr leiden. Ihr müsst weiter sehen als die Worte, die sie zu euch 
sprechen, ihr müsst euch nicht nur auf die Ereignisse vorbereiten, sondern auch 
zulassen, dass euer Bewusstsein euch auf den Weg des Guten führt. HALTET 
EUCH AN DIE WORTE DER LIEBE MEINES SOHNES, EURE SEELE SOLL 
RUHIG SEIN, UM MEINEM SOHN ZUZUHÖREN, DENN ER WIRD EUCH 
FÜHREN. 

Geliebte Kinder: 

Wie viele haben sich von dem geistigen Weg durch das Wort eines Priesters, der 
nicht nach dem Willen meines Sohnes handelt, abgewandt! Wie viele wollen 
nicht auf den Pfad meines Sohnes zurückkehren! 

In dieser Zeit, geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens  

SOLLTET IHR DIE PASTOREN SEIN, DIE MEIN SOHN IN DER 
HEILLIGEN SCHRIFT ERWÄHNT, IHR SOLLTET BESCHEIDEN UND 

AUFRICHTIG SEIN, MEINE KINDER MIT LIEBE UND GEDULD FÜHREN, 
IHR SOLLTET ENTHALTSAM WIE MEIN SOHN SEIN UND SOLLTET 

EURE BRÜDER UND SCHWESTER VON DEN WAHREN GEISTIGEN UND 
MATERIELLEN LEBEN ÜBERZEUGEN, WIE DAS ABBILD DES 

GÖTTLICHEN MEISTERS. 

Die Reibungen zwischen den Mächten beschleunigen Streitigkeiten und die 
Auseinandersetzungen. Dies wird verwendet, um große Bewegungen und 
Auseinandersetzungen zwischen den Menschen zu schaffen und um Schmerzen 
zu verursachen. 

Kinder meines unbefleckten Herzens, schaut nach oben, denn von oben kommt 
der Segen; verachtet nicht die Zeichen, schaut, wie sich die Gewohnheiten der 
Tiere verändert haben, es ist das Vibrationssignal im Inneren der Erde und dies 
wird von den Tieren, die ihr Verhalten ändern, sofort wahrgenommen. 

Lernt die Zeichen der Zeit zu lesen, die Natur hat das Wetter unberechenbar 
gemacht, die Wut der Natur ist stärker als in der Vergangenheit; die gesamte 
Erdkugel wird erbeben und die Küstenländer werden am meisten leiden. 

Meine Lieben:  
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BETET FÜREINANDER, EMPFANGT MEINEN SOHN, ÖFFNET IHM DIE 
TÜR EURER HERZEN  

UND ERLAUBT IHM, EUCH VON INNEN ZU VERÄNDERN, ZUERST 
JEDEN EINZELNEN.  

ZIEHT EURE BRÜDER ALS ZEUGEN HINZU. 

Der Feind der Seele, der Antichrist, bewegt sich durch die Straßen von Rom und 
hat enge Beziehungen, die ihn stärker machten, geknüpft. Liebe Kinder, wenn 
ihr nicht geistig vorbereitet seid, werdet ihr in die Tiefen des Bösen und der 
Sünde fallen. 

Meine Kinder, bleibt wachsam, denn die Mazonerie (Anm.: maçonnerie = 
Freimaurerei) ist der Empfangsraum des Antichristen. Lasst euch weder von den 
modernistischen Strömungen noch von Inkonsistenzen beirren. SEID DER 
HEILIGE REST, DIESE SEELEN, DIE WIE BRENNENDE KERZEN WEITER 
DEN SEGEN FÜR DIE MENSCHHEIT IM ALLGEMEINEN ANZIEHEN. 

Kämpft, seid mutig bei der Verkündigung des Wortes meines Sohnes, erfüllt 
seinen Willen und seine Gebote.  

SEID EUCH DER REINIGUNG BEWUSST, SIE HAT EBEN ANGEFANGEN  

UND DIE BEWEISE UND PLAGEN WERDEN FORTLAUFEND SEIN. 

Vergesst nicht, dass ihr Kinder des Königs des Himmels und der Erde seid, und 
alle, die ihm treu sind, werden mitten im Leid das Glück, die Freude und den 
Trost finden, weil sie sich als Söhne Christus nennen, Söhne des Königs, Söhne 
des Allmächtigen, und das Leid als Opfergabe für Gott und die Krone für diese 
Handlung bekommen werden. 

Meine Lieben: 

Betet für China, es leidet zu sehr. 

Betet, da die Kernenergie bereits den gesamten Planeten kontaminiert hat  

und die Erde von der Wurzel aus durch das schlechte Verhalten der 
Menschheit krank wurde. 

Meine Lieben, betet für jene Länder, in denen ihre Herrscher ihre Völker mit 
dem Stab des Kommunismus unterdrücken, die wie ein brüllender Löwe gegen 
die demütigen und einfachen Menschen vorgehen. 

GELIEBTE, BLEIBT WACHSAM UND LASST NICHT ZU, DASS MEIN 
SOHN AUS DEM HERZEN, AUS DEM GEIST UND AUS DEN GEDANKEN 

VON JEDEM VON EUCH GERISSEN WIRD. 

Ich segne euch mit meiner ständigen Liebe; meine Liebe ist mit jedem von euch, 
damit die Angst euch nicht erreicht, sondern das Bewusstsein sich zum "ipso 
facto" umgewandelt wird. 

Ich bleibe bei euch, um euch zu verteidigen ... 

Ich bleibe, um eure Mutter zu sein und mit meinen ausgestreckten Armen, um 
euch zu schützen. Fürchtet euch nicht. 

Ich liebe euch leidenschaftlich.  

GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 
GEWORDENE. 
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GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 
GEWORDENE. 

GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 
GEWORDENE. 

 

KOMMENTAR 

ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

Brüder und Schwester: 

Dieser Aufruf von unserer Mutter geht weit darüber hinaus, was man verstehen 
kann ... 

Es ist ein Weckruf des Volkes von ihrem Sohn gegenüber der verdorbenen 
Realität, in der die Menschheit sich bewegt. 

Was ist der Mensch und wie wird er durch die Macht der Führer vernichtet? 

Das Schützen unseres Organismus ist unsere Verantwortung vor Gott, da wir 
ihm das Geschenk des Lebens verdanken. 

Lasst uns mit unseren eigenen Augen sehen, was unbekannt ist, und wie die 
Mutter uns warnt. Bleibt nicht gleichgültig, sondern sagt: Es reicht! Und wir 
erlauben es nicht, dass unsere Brüder durch die Nahrung und die 
Umweltverschmutzung krank werden; sie durch psychische, körperliche und 
geistige Erkrankungen beeinträchtigt werden, da wir nicht den einen von dem 
anderen Aspekt trennen können. 

Wir schreiten auf den spirituellen Weg fort und wir vergessen nicht, dass unser 
Körper ein Tempel des Heiligen Geistes ist. 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

4. NOVEMBER 2013 

  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

MEIN HERZ IST VOLLER LIEBE FÜR EUCH.  

JEDER VON EUCH IST UNENTBEHRLICH IM GROSSEN WERK 
DER SCHÖPFUNG. 

ICH BLEIBE IMMER AN EURER SEITE  
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 DAMIT IHR VOR SCHICKSALSSCHLÄGEN KEINE ANGST HABT. 

Meine Lieben: 

Diese Generation lebt unter ständiger Bedrohung in ihrem Geist und in ihrem 
Denken durch die Technologie und den moralischen Verfall des Menschen. Dies 
sollte keine Entschuldigung sein, um nicht weiter zu gehen; die Menschheit 
musste sich immer mit den Gütern ihrer Generation auseinandersetzen, aber 
diejenigen, die die Prüfungen überwinden und meinem Sohn näher sein 
wollten, haben es geschafft. 

IHR SEID ES, ZU WEM ICH SPRECHE, ZU EUCH, DENN IHR SEID DAS 
VOLK MEINES SOHNES 

UND MEINE KINDER, DIE ICH UNENDLICH LIEBE ... 

Meine Lieben, die Natur muss ein Zeichen für euch sein. Während ihr sie 
betrachtet und bewundert sollte euch nicht unbemerkt bleiben, wie sie in den 
Händen derselben Menschen gealtert ist; wenn das nicht ein großes Zeichen ist. 
Wie viele Zeichen werden an die Menschheit gesendet, um sie zu warnen, 
sodass alles, was bevorsteht, nicht unbemerkt bleibt. 

Das Verhalten der Tiere ist nicht das Gleiche wie in der Vergangenheit; es ist 
nicht normal. Sie verlassen ihren Lebensraum, weil sie merken, dass die Natur 
sich mit Riesenschritten den Menschen nähert, die sie zerstört und tödlich 
verwundet hat, aufgrund der großen Kontaminierung, die der Mensch 
verursacht hat und der Natur auferlegt. 

Meine Lieben, setzt euch nicht der Sonne aus, denn sie ist voller Kraft, Energie, 
Magnetismus und Elemente, die den Menschen schaden. 

Meine Lieben, IHR WERDET EINE GROSSE GLAUBENSKRISE ERLEBEN, 
IN DER EINE GROSSE ANZAHL MEINER KINDER SCHWANKEN 
WERDEN. DESWEGEN WARNE ICH EUCH, DESWEGEN RUFE ICH EUCH, 

SODASS IHR NICHT AUFHÖRT, IN EUER INNERES ZU SCHAUEN. Wer 
sich nicht in sich kehren und verbessern kann, dem wird es schwerfallen, von 
selbst aufzustehen, darum sende ich Seelen, Kreaturen mit meinen Worten und 
meinen dringenden Aufrufen, sodass ihr von nichts überrascht werdet. 

HALTET EURE GEDANKEN FEST, LASST DAS MENSCHLICHE "EGO" 
NICHT FREI, 

DENN DIE ILLUSION LÄSST DEN WEG DES GEISTES SCHWINDEN. 

Ihr Lieben, haltet euren Geist gereinigt wie klares Wasser, sodass eure Sinne das 
Gleichgewicht finden und von diesem Moment entweichen können. Lasst euch 
von den Weltlichen nicht leiten, denkt nicht an das vorübergehende, sondern an 
das ewige Leben, das euch erwartet. 

Als Mutter richte ich mich an diese Generation, sodass sie mich verstehen kann, 
und die Ereignisse sie nicht unsicher antreffen, bezüglich dem, was ich euch 
mitgeteilt habe.  

DAS MENSCHLICHE WESEN SOLL SEINE SEELE ERHEBEN, SIE VON 
DER ERDE LOSREISSEN UND MIT DEM GEIST VEREINIGEN. 

DAS MENSCHLICHE WESEN SOLL DIE GRENZE ÜBERSCHREITEN UND 
SEIN LEBEN BEIBEHALTEN AUF DER SUCHE NACH DER WAHREN 

VEREINIGUNG MIT MEINEM SOHN. 
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Ich setze mich für jeden von euch ein, ihr müsst euch nur zur Verfügung stellen 
und erkennen, dass ihr eine Veränderung braucht, sodass ich euch, zusammen 
mit den Glückseeligen, mit denen ihr um Hilfe bitten solltet, helfen kann. Die 
Menschen werden von allein nicht aufstehen, sie brauchen die Hilfe des 
Himmels, um den wahren Weg so finden. 

Meine Lieben: 

MIT SCHMERZ SEHE ICH DEN BEÄNGSTIGENDEN WEG DIESER 
GENERATION, ABER SIE KÖNNEN SICH VON DIESEM WEG 

ENTFERNEN, WENN SIE MIT DEM GEDANKEN UND DEM GEIST BEI 
MEINEM SOHN BLEIBEN UND MIT RUHIGEM HERZEN DIE SINNE AN 

MEINEM SOHN ÜBERGEBEN, DER SICH FÜR DIE MENSCHHEIT 
HINGEGEBEN HAT. 

Mitten in der Hektik des Alltags beruhigt die inneren Stimmen und bleibt mit 
meinem Sohn und in meinem unbefleckten Herzen vereint. Nur so werdet ihr 
die Prüfung, die bevorsteht, überwinden können; jeder von euch wird sich selbst 
anschauen und merken, wie er sich von meinem Sohn entfremdet hat. Ihr 
werdet sein Werk und sein Handeln sehen, aber mein Sohn wird kein Werk und 
kein Handel erlauben, ohne dass es von euch anerkannt wird. Es werden 
Momente sein, die eine Ewigkeit erscheinen werden. Diese Prüfung ist 
notwendig, damit die Menschen erkennen, in welcher Armut sie gelebt haben, 
obwohl sie Kinder des Königs, Herr der ganzen Schöpfung, sind. Geistige 
Armut, durch das Weltliche, Vakuum, Vorübergehende und durch 
unmoralische Leben usurpiert. 

Meine Lieben, kehrt wieder zum wahren Weg zurück und diejenigen, die noch 
nicht meinen Sohn kennen, sollen Ihm näher kommen; ich werde die 
Fürsprecherin aller, die sich Ihm nähern, sein.  

Die Zeit der Prüfungen steht bevor. Die Menschen, die keine Liebe für ihre 
Nächsten empfinden und die Brüderlichkeit nicht kennen, nutzen die Macht 
aus, um ihre Mitmenschen zu unterwerfen. 

Ich trauere um die Verbrecher, die vielen gescheiterten Unschuldigen und um 
diejenigen, die dem Hass und der Macht, welche sie nach ihren Gelüsten 
benutzen, zum Opfer gefallen sind. 

Ich trauere um meine Kinder; ihre Körper werden zerstört, ohne dass sie es 
wahrnehmen ... 

Ich trauere wegen der Diskriminierung ... 

Wie mein Herz durch die Belästigungen und Beleidigungen, die in diesem 
Moment stattfinden, leidet! Dies geschah niemals so in der Vergangenheit, wie 
bei dieser Generation! Daher muss das Volk meines Sohnes gereinigt werden, 
wie wenn man Eisen im Feuer schmelzt. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

BLEIBT WACHSAM UND ACHTET DARAUF, DASS DER 
KOMMUNISMUS AUF DIE GANZE MENSCHHEIT LAUERT UND DIE 
MACHT IN DEN KLEINEN LÄNDERN UND UNTER DEN KLEINEN 
VÖLKERN AUSÜBT, SOWIE STÄNDIG WÄCHST UND SICH 
STILLSCHWEIGEND DIESER BEMÄCHTIGT, UM NICHT VÖLLIG 
ERKANNT ZU WERDEN und damit wächst unaufhörlich diese Geißel der 
letzten Zeit. Dieser Arm und gleichzeitig ein Teil des Kopfes des Antichristen 
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nimmt die ganze Menschheit ein und verursacht große Schmerzen und 
Konflikte zwischen meinen Kindern. 

Meine Lieben: 

IHR SEID JENE, DIE ICH WARNEN MUSS, DIE ICH BITTE, STÄNDIG 
MEINEN SOHN ANZUBETEN, DAMIT DER HEILIGE GEIST EUCH 

ERLEUCHTET UND EUCH DAS ERFORDERLICHE URTEILSVERMÖGEN 
IN DIESEM MOMENT, DER BLUTIG FÜR DAS VOLK IST, GIBT.  

Vergesst nicht, dass der Feind des Menschen sich als Engel zeigt, um euch zu 
verwirren; wie viele kommen zu euch mit den Worten der Liebe ... und in 
Wirklichkeit sind sie Wölfe im Schafspelz! 

KINDER, PFLEGT EUREN GEIST, ERNÄHRT EUREN KÖRPER UND 
HEILIGT MEINEN SOHN. VERNACHLÄSSIGT NICHT DEN GEIST UND 
SEID DIE HERREN ÜBER EURE SINNE UND LASST SIE NICHT ÜBER 
EUCH BESTIMMEN.   

Erinnert euch, dass der, der an erster Stelle sein möchte, ihn nicht erreichen 
wird, wenn er sich nicht beugt und der Kleinste von allen sein wird. 

Ich rufe euch, damit ihr euch nicht beirren lasst von den falschen Ideologien, die 
den Geist durchdringen und euch scheitern lassen. 

Betet, meine Geliebten, betet für Kolumbien, da es unter großem Kummer 
leidet. 

Betet, meine Geliebten, betet für das seufzende Chile. 

Betet, da der Geist des Krieges sich immer mehr dieser Generation nähert. 

BLEIBT VEREINT, BETET FÜREINANDER, HELFT EINANDER, HALTET 
DIE BRÜDERLICHKEIT AUFRECHT, VERACHTET DAS MATERIELLE 

UND DAS AMEN ZUM GEIST. 

Ich segne euch. Gehet in Frieden und mit meiner Liebe. 

 
GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 

GEWORDENE. 
GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 

GEWORDENE. 
GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 

GEWORDENE. 

 
 

KOMMENTAR 
ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

Brüder und Schwestern: 

Die Mutter gibt uns eine Aufgliederung der Aufzählung von Ereignissen ... 

Wir hören die heilige Mutter, die uns aufruft, spiritueller zu sein, das Leben und 
unsere Existenz auf dieser Erde und besonders in dieser Generation ernsthafter 
zu nehmen. 

Es ist wichtig, dass die richtige Anordnung das Gute und die Brüderlichkeit 
bringt, die uns erleichtert, die Befreiung der weltlichen Fesseln zu erreichen und 
zu erleben.  
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BRÜDER UND SCHWESTERN, WIR STELLEN UNS ZUR VERFÜGUNG 
UND DIE MUTTER WIRD UNS FÜHREN ... 

Amen. 

 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

7. NOVEMBER 2013 

 

Mein geliebtes Volk: 

MEIN WILLE RUFT EUCH ... 

IN MEINEM HERZEN SIND ALLE MENSCHLICHEN WESEN, OHNE 
IRGENDEINEN UNTERSCHIED. 

Ich beobachte die menschliche Freiheit, ohne dass ich aufhöre, ständig an die 
Tür eures Herzens zu klopfen. Ich empfange euch mit offenen Armen. 

Ich leide mit jedem von euch und werde weiterhin bei jeder Verzweiflung, jeder 
Invasion, jeder Ungerechtigkeit, jedem Missbrauch gegen das Geschenk des 
Lebens, jeder Geißel, verursacht von den verheerenden Waffen der Mächte des 
Bösen gegen mein Volk und bei jedem Missbrauch der Macht gegen die 
Schwachen und Aufrichtigen leiden. 

Ich erlaube die Freiheit, aber die mächtigen Männer der Welt missbrauchen sie, 
in dem sie die Freiheit der Meinen geißeln und das Denken und den Geist 
unterdrücken, um den menschlichen Willen nach ihrem Wunsch zu beugen und 
massiven Druck auf die Denkweise auszuüben. 

Diese Generation, so kompetent in wissenschaftlichen Fortschritten, wird 
ständig durch diejenigen, denen dieselbe Menschheit die Macht verliehen hat, 
gegeißelt. 

DER MISSBRAUCH DER MACHT IST EINE DER GEISSEL MEINES 
VOLKES. 

In diesem gegenwärtigen Augenblick wird mein Volk wieder mit Pharaonen 
konfrontiert, die mächtiger und gefährlicher sind als die der Vergangenheit. 

DIE KERNENERGIE HAT WEITERHIN NUR EINEN ZWECK; SIE WURDE 
ERSCHAFFEN, UM DIE MENSCHHEIT IN MASSEN ZU VERNICHTEN, 
unabhängig der Klassen oder des Glaubens. Das "Gespenst” der Kernenergie 
wird mit der Zerstörung des Menschen durch den Menschen gipfeln.  

ICH RUFE EUCH EINMAL MEHR AUF, DASS IHR WIEDER SPIRITUELLE 
GESCHÖPFE WERDET, DIE ÜBER DAS REINE MENSCHSEIN 
HINAUSGEHEN und von oben hinunter auf eure Brüder und Schwestern 
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schauen; nicht um Fehler zu sehen, sondern als meine Spiegel, um die 
Eigenschaften und Qualitäten von jedem eurer Brüder und Schwestern zu sehen. 

DIE MENSCHHEIT WIRD SICH NICHT ENTWICKELN KÖNNEN, 
SOLANGE IHR NICHT BEREIT SEID, EIN FÜR ALLE MAL UND FÜR 

IMMER DAS “MENSCHLICHE ICH", URSACHE DER GRÖSSTEN 
KATASTROPHEN ALLER GENERATIONEN, ZU VERÄNDERN. 

Das Unbewusste schaut auf sich selbst, die Hilfsbereitschaft schaut auf meinen 
Willen und nicht auf den menschlichen Willen. 

Betet, mein Volk, betet für Japan, das die Erde verseucht. 

Die Erde, die euch aufgenommen und mit dem Notwendigen ausgestattet hat, 
hat von den Menschen nur die Grausamkeit erhalten, so wie ich sie von den 
Menschen erhalten habe, als mir die Liebe meines Volkes weggenommen wurde. 
Die Selbstsucht unterdrückt die Empfindsamkeit und die Liebe und gibt dem 
Bösen die Möglichkeit, den Menschen zu besitzen. 

ICH RUFE EUCH, UM DAS WAHRE SPIRITUELLE WESEN IN JEDEM VON 
EUCH ZU ERWECKEN. 

UND DIES SCHAFFT IHR NICHT MIT GEWALT, SONDERN ÜBER 
ERKENNTNIS UND VOR ALLEM ÜBER DIE BEREITSCHAFT, MENSCH 

ZU SEIN UND MEINEM WILLEN ZU FOLGEN. 

Erneuert euch von Innen mit einem großzügigen Geist, bleibt weiterhin meine 
Schüler, aber nicht oberflächlich, sondern mit ganzem Herzen. 

Meine Lieben, der Schmerz meines Herzens ist ein aktueller Schmerz. Ich wohne 
in jedem von euch, ich kämpfe und gehe gemeinsam mit meinem Volk. 

ICH BIN NICHT DER GOTT DER ÄNGSTE, SONDERN DER 
WAHRHEITEN UND JEDER VON EUCH IST SELBST FÜR SEIN 

HANDELN VERANTWORTLICH. 

Der Weg des Kreuzes ist nicht nur Leid, sondern die vollkommene 
Zufriedenheit bei der Hingabe ... 

Der Weg des Kreuzes ist das Zeichen der Auferstehung, der Reinigung und im 
Kreuz wird die Liebe aufgebaut; derjenige, der mein Kreuz nicht kennt, der 
kennt mich auch nicht. 

Ich habe mein Volk nicht verlassen und werde es auch nicht verlassen. Ich 
werde meinem Volk meinen Segen von oben senden, und dieser Segen ist mein 
Wort: rein, sauber und transparent. Er wird kommen, um mit meinem Volk die 
Kraft meiner Liebe zu teilen, wenn es sich in den Händen des Thronräubers 
befindet. 

Alles, was prophezeit wurde, wird sich erfüllen, und die Menschen werden mit 
Schmerzen die Kämpfe sehen, die sich häufen, über die gesamte Erde verbreiten 
und Verzweiflung bei den Menschen verursachen werden. 

Mein Volk betet, betet für den Nahen Osten! Die Grausamkeit wird sich auf 
die Menschheit ausdehnen. 

Der Gott des Geldes wird fallen und die Freimaurerei wird neben anderen, die 
dem Bösen dienen, nicht nur die Spiritualität der Völker, sondern auch die 
Weltwirtschaft führen. Es wird die zerstörerische Kraft sein, DA MEIN VOLK 
NICHT VERSTANDEN HAT, DASS DER ANTICHRIST MEHR ALS NUR 
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EIN GESCHÖPF IST, DASS VON DER MACHT LEBT, DIE IHN AUF DER 
ERDE MIT DEM ZIEL ERNÄHRT, DIE GESAMTE MENSCHHEIT ZU 
KONTROLLIEREN. 

IHR WURDET ABGERICHTET, UM NICHT ZU GLAUBEN, DASS DER 
SOHN DES BÖSEN KOMMEN WIRD, UND JEDER, DER NICHT 

WACHSAM IST, WIRD IN SEINE KLAUEN FALLEN. 

Bestärkt den Glauben mit Bereitschaft; es kann Erkenntnis geben, bevor die 
Kreatur sich entwickelt, sodass ich auf sie wirken kann. Die Erde ist von der 
ganzen Sünde, der sie ausgesetzt ist, erschöpft, und dies wird eine Reihe von 
Bränden, die sich über Vulkane manifestieren werden, verursachen. Dann 
werden sich diejenigen, die nicht hören wollten, an meine Worte erinnern, und 
sie werden nach meiner Hilfe und meinem Segen rufen und aus Liebe für die 
gesamte Menschheit werde ich ihnen helfen. 

Vergesst nicht, dass meine Engellegionen auf der Erde anwesend und über die 
Augen der Menschheit sichtbar sein werden. 

HABT KEINE ANGST, MEIN GELIEBTES VOLK; EURE GEBETE UND VOR 
ALLEM EURE GEMEINSCHAFT MIT MEINEN GEBOTEN UND 
VORSCHRIFTEN, MIT MEINEM KÖRPER, MEINEM BLUT UND MEINER 
GÖTTLICHKEIT WERDEN EIN STARKER SCHUTZ SEIN, DER DEN 
FEIND DARAN HINDERN WIRD, DASS IHR FALLEN WERDET. Meine 
Mutter: Himmelstür und Morgenstern, der die Herzen meiner Kinder erleuchten 
wird. 

Mein geliebtes Volk, wenn das Leiden von jedem Menschen erkannt wird, das 
ihn auf seinem Weg umgibt und belastet, solange er lebt, vergesst nicht, dass 
meine Mutter eure Zuflucht ist, und dass ihre Liebe in den verschiedenen 
Weiheakten ihre Kinder heilen wird. Meine Mutter wird euch niemals im Stich 
lassen, auch wenn ihr sie nicht liebt. 

Schaut nach oben, es gibt ständig Zeichen; sie halten euch nicht zurück, sondern 
sie warnen euch, sodass ihr die Zukunft im Voraus verstehen könnt. 

DAS WESEN, DAS NICHT IM STILLEN LEBT, WIRD NICHT JENSEITS 
VON DEM, WAS DIE AUGEN SEHEN KÖNNEN, SEHEN. 

BLEIBT WEITERHIN BEREIT, EURE BRÜDER UND SCHWESTERN BEIM 
AUFSTEHEN ZU HELFEN; IHR SOLLTET SIE NICHT AUF DEM BODEN 

LIEGEN LASSEN. 

Derjenige, der sich fürchtet, lebt nicht in mir und hat nicht zugelassen, dass mein 
Reich von ihm Besitz einnimmt. Ich bin ein gerechter Richter und die 
Maßnahme, die ich treffe, ist die angemessenste. 

HABT KEINE ANGST, SONDERN EMPFÄNGT MIT VERTRAUEN MEINE 
AUFRUFE, SODASS DER GLAUBEN NICHT VERLOREN GEHT UND DER 

GEIST FREI, WIRKLICH FREI, WIRD. 

Ich segne euch, ich liebe euch, ich erteile euch meinen Segen, sodass jeder, der 
die Tiefe meines Aufrufs lebt und meditiert, mit Weisheit gesegnet sein wird.    

Ich segne euch im Namen meines Vaters, in meinem Namen und im Namen des 
Heiligen Geistes. Amen. 

Euer Jesus. 
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GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 
GEWORDENE. 

GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 
GEWORDENE. 

GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 
GEWORDENE. 

 
 

KOMMENTAR 
ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  

Brüder und Schwestern: 

Eine Reflexion ... 

Gegenüber einem Aufruf dieser Größe können wir nur sagen: 

Oh Jesus, gib uns, all deinen Kindern, die Weisheit, zu verstehen, dass, um dich 
zu lieben und zu kennen, wir deinen Willen erfüllen und deinen Weg 
vollkommen leben müssen. 

Oh Jesus, gib uns, all deinen Kinder, das Verständnis, dass nicht nur ein Gebet 
reicht, um dich zu kennen, sondern Ausdauer und Bereitschaft notwendig sind, 
um die Gaben und Tugenden, die du uns, als deine Kinder, vererbt hast, zu 
erreichen. 

O Jesus, gib uns, all deinen Kindern, die Auffassungsgabe zu verstehen, dass das 
Leben mehr als die Tage zu verbringen ist, sondern eine ständige spirituelle 
Entwicklung ist, wodurch das reine irdische Leben transzendent wird und das 
wirkliche Leben deiner Erben beginnt: Im Geist und in der Wahrheit leben, in 
denen die Zeit, Grenze und der Raum du bist. 

Amen. 

 
 
  

 BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

10. NOVEMBER 2013 

 

GELIEBTE KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HERZENS: 

Mein Herz beherbergt euch und Meine Liebe entflammt, wenn sich jemand mit 
dem festen Vorsatz ändert. 

Bleibt undurchdringlich für diejenigen, die sich von Meinem Sohn mit 
Unwahrheiten entfernen wollen, bleibt wachsam und wendet euch nicht von 
dem Willen meines Sohnes ab. 
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Ich bin eine Leidende Mutter vor den Ereignissen, die vermehrt für die 
Menschheit und dessen fehlendes Bewusstsein auftreten, gegenüber dem Leben 
seiner Brüder und Schwestern, dort wo die Hand der Natur sie auspeitscht. 

Wenn ich zu euch spreche, müsst ihr ernst nehmen, was ich euch sage. Es ist 
nicht nur eine weitere Nachricht, es ist das Wehklagen Meines Herzens, da ich 
nicht möchte, dass ihr unvorbereitet seid. Ihr, Meine Kinder, müsst das Böse 
überwinden, aber zuerst müsst ihr durch den Filter der Reinigung gehen, da das 
Böse den Geist und das Bewusstsein belagert und sich mit der Weltlichkeit und 
seinen eigenen weltlichen Göttern sättigt. 

Das Kreuz Meines Sohnes ist schwer und wird für Seine Kirche, die geweiht und 
weltlich ist, in diesen Momenten der großen Heraus-forderung und der 
geistigen Verwirrung erhoben. Dies sind schlimme Zeiten, Zeiten von Sodom 
und Gomorrha. 

Kinder Meines Herzens, es tut mir weh, wenn ich hauptsächlich die Verfolgung 
jener sehe, die Meinem Sohn treu sind und immer sein werden. 

DAS BÖSE HAT DIE GEISTER EINIGER MENSCHLICHER WESEN 
EINGENOMMEN, UM SEINEN DURST NACH RACHE GEGENÜBER DEM 

VOLK MEINES SOHNES ZU STILLEN, SICH IN DIE SCHLAFENDEN 
HERZEN EINZUNISTEN, IM WELTLICHEN UNTERZUTAUCHEN UND SO 
DIE LIEBE FÜR MEINEN SOHN UND DEN NÄCHSTEN ZU VERHÄRTEN. 

Seid Euch bewusst, dass Mein Sohn bei jedem von euch bleibt, er verlässt und 
wird euch nicht verlassen, es ist Sein Versprechen. 

In diesem Moment hat Er Mich euch anvertraut, um als Vermittlerin euch zu 
befürworten und zu jedem Herzen zu gelangen. Ich bitte euch um Liebe für die 
Heilige Dreifaltigkeit, damit die Seelen nicht verloren gehen. 

Ihr Lieben, bleibt nicht weiterhin in der Unwissenheit, jeder von euch ist das 
Abbild und Gleichnis des Schöpfers, und als solche besitzt ihr die Eigenschaften, 
um zu Fuß zu gehen und den Segen des Heiligen Geistes zu empfangen, der das 
Licht der Welt und das Salz der Erde darstellt. 

Ihr Lieben, geht dem Empfang Meines Göttlichen Sohnes entgegen. Er wird all 
das füllen, was leer ist, versucht ihn nicht an Orten zu finden, an denen er sich 
nicht befindet. Ihr müsst nicht erwarten, in einem Tag zu bekommen, was ihr 
jahrelang nicht gewollt habt. Seit beständig und verliert nicht den Glauben. 

Betet Meine lieben Kinder, betet für Spanien, der Schmerz wird über es 
kommen. 

Betet für Mexiko, es wird sehr leiden. 

Es liegt nicht in der großen und dargelegten Vernunft, mit der man auf die 
Fehler schaut, da es scheint, dass viele Ereignisse versteckt sind und als harmlos 
gesehen werden. 

Seid wie frisch aufgefüllte Öllampen. 

Schaut zum Himmel auf, denn von dort wird der Segen kommen. 

Mein Sohn wird euch BALSAM für die Schmerzen SCHICKEN, er wird euch die 
Helfer seines Hauses senden, UM EUCH ZU UNTERSTÜTZEN. 

Das Wasser wird auch weiterhin bei seinem Durchgang peitschen, die Erde wird 
sich bewegen und Meine Kinder über die Folgen dieser Taten trauern, Ergebnis 



220 

 

von dem, was sie selbst verursacht haben. Die Natur hat sich umgekehrt, auf der 
Erde ist das entstanden, was aus ihrer Tiefe kommt. Die Sonne wir ihre Hitze auf 
die Erde ausstrahlen und ihr werdet überrascht sein. 

Haltet eure guten Vorsätze ein, jeden Tag besser zu sein, haltet die Bereitschaft, 
besser zu sein, so wird es euch leichter sein, ohne in euch großen Widerstand 
beim Voranschreiten zu finden. Die Menschlichkeit dreht sich gegen den 
Uhrzeigersinn, so ist es sehr schwer durch das Leben zu gehen, da der 
Uhrzeigersinn sich sehr schnell dreht. 

ZUSÄTZLICH WIRD GEFORDERT, DASS IHR WACHST UND LIEBT, WAS 
DER VATER FÜR JEDES SEINER KINDER WÜNSCHT. 

DIE HOCHHEILIGE DREIFALTIGKEIT ist für alle gleichermaßen gegeben. Es 
ist die Unwissenheit, da nicht alle in gleicher Form auf das göttliche Licht 
blicken. Es erhalten das göttliche Licht nur diejenigen, die ein großes 
Bewusstsein haben und diejenigen, die sich als unbeschadet zeigen. 

Bevor die große Dunkelheit die Erde erreichen und alle zittern werden, ändert 
euch, ändert euch, Kinder! Der Moment wird kein Moment sein und die Seelen, 
die das ewige Leben wünschen, müssen sich vorbereiten, um nicht vergebens zu 
warten, sondern ihren Geist der Wahrheit übergeben. 

Vergesst nicht, dass Mein Sohn sich fragen wird: Wer ist MEINE MUTTER UND 
WER SIND MEINE BRÜDER?... 

DIE BEMÜHUNGEN, SICH MEINEM SOHN ANZUSCHLIESSEN, MÜSSEN 
AN ERSTER STELLE ÜBER ALLES STEHEN. MEINE KINDER SIND DIE 
SEELEN, DIE KÄMPFEN, UM NICHT IN VERSUCHUNG ZU GERATEN, 

UM NICHT ZU FALLEN UND IM EWIGEN FEUER ZU BRENNEN, DA DIE 
VERSUCHUNG IN EINIGEN FÄLLEN EUCH DAZU BRINGT, FÜR IMMER 
IN DER SÜNDE ZU BEHARREN. DIEJENIGEN, DIE IM EWIGEN KAMPF 

BLEIBEN, DIESE, NUR DIESE WERDEN ZUTRITT ZU DEM 
HIMMLISCHEN REICH BEKOMMEN. 

DIES SIND NICHT NUR LEERE WORTE, TEILE DER MENSCHHEIT 
LEIDEN FÜR DIE FOLGEN IHRER SÜNDEN UND DIE ZWEIFEL UND 

ABLEHNUNG GEGENÜBER MEINES SOHNES. 

DIE ZEICHEN SIND SICHTBAR, AUS ANGST WILL DIE MENSCHHEIT 
SIE NICHT SEHEN.  

ES IST NIE ZU SPÄT, ES MUSS NUR NICHT AUF DEN LETZTEN 
MOMENT GEHOFFT WERDEN. 

ICH HOFFE ES FÜR EUCH, DASS IHR IN MEIN HERZ KOMMT WIE ZU 
EINEM TEMPEL UND IN DAS BLUT DES HEILIGEN GEISTES 

EINTAUCHT. ICH BLEIBE ENG BEI EUCH, RUFT MICH EINFACH. 

  

 

ICH SEGNE EUCH MIT MEINEM HERZEN VOLLER LIEBE, 

  

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.

 
 

KOMMENTAR 
ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

Brüder und Schwestern: 

Der Aufruf gilt nicht nur einigen Menschen, sondern der gesamten Menschheit, 
dringend zu seinem König zurückzukehren. Das menschliche Wesen, versteht 
nicht die Dringlichkeit des Wandels, deshalb bleibt es in geistlicher Lethargie. In 
diesem Moment hat die Menschheit wieder einmal die Wut der Natur, 
besonders die des Wassers gesehen. Dies sollte uns auffordern zu beten und die 
Liebe zum Nächsten auszuüben, den Brüdern und Schwestern helfen, die leiden, 
nicht nur mit Gebete, sondern auch mit der Lieferungen, von dem, was der 
Mensch zum Überleben braucht. 

 

  

 
BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 
16. NOVEMBER 2013 

  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

ICH HALTE STÄNDIG EINE FÜRBITTE FÜR DIE GANZE MENSCHHEIT 
VOR MEINEM  GÖTTLICHEN SOHN. ICH ENTFERNE MICH NICHT VON 

EUCH. 

Meine treuen Kinder tragen ein schweres Kreuz, welches aufgenommen wurde, 
um Meinem Sohn zu folgen, in diesem findet ihr den wahren Weg, jenen den 
Mein Sohn ging, um sich der gesamten Menschheit hinzugeben und diese zu 
erlösen. 

Meine Kinder geben sich ihren Brüdern und Schwestern hin, Meine Kinder 
geben ihr Leben für ihre Brüder und erfüllen damit das erste Gebot, den 
Gottesvater über alles zu lieben. 

Der Schmerz ist Teil der Durchreise des Menschen und wenn dieser Schmerz 
geboten wird, muss er mit Geduld getragen werden, damit er sich in die 
Reinigung und Freude für den Geist entwickelt. 

Wenn ein Wesen in einem Zustand der Gleichgültigkeit gegenüber all dem 
bleibt, dass um ihn herum geschieht, wird es auch weiterhin keine Spuren 
hinterlassen, wenn auch weiterhin der Schmerz, die Freude und was im Leben 
geschieht nicht mit den Brüdern und Schwestern geteilt wird. Wenn man die 
Brüderlichkeit kennt, weiß man wirklich was göttliche Liebe ist. Wer nicht mit 
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Gleichgültigkeit seine Brüder und Schwestern anschaut, ist ein Abbild, ein 
Spiegel Meines Sohnes.  

Die Menschheit nähert sich dem Moment des starken Leidens, dank der 
Arroganz, dem Stolz und die Gottlosigkeit, dem der Mensch unterliegt. Sie 
bewegen sich aus Seinem Zentrum und bemächtigen so den Feind der Seele, ihr 
Herz zu ergreifen, um aus ihnen unempfindliche Wesen zu machen. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, nicht von dieser Mutter getrennt, 
würde ich nicht im Stich lassen. Als treuer Jünger Meines Sohnes, wünsche ich, 
dass ihr, Meine Lieben, treue Jünger meines Sohnes seid. Ich führe euch zu ihm, 
zu seinem Weg und zu seiner Wahrheit, damit ihr das vollkommene Glück 
genießt und euch Teil der himmlischen Festtafel fühlt. 

Meine Lieben, pilgert von Ort zu Ort und verbreitet das Wort Meines Sohnes, 
um Meinen Wunsch zu erfüllen, dass nicht noch mehr Seelen verloren gehen. 
Mein Aufruf ist an die gesamte Menschheit gerichtet, nicht nur an einige 
wenige, sondern an die gesamte Menschheit. 

Ihr sollt euch kontinuierlich selbst untersuchen, um den Weg mit einer guten 
Gesinnung fortzusetzen und nicht in die Fänge des Bösen zu fallen. Diese 
Generation, wie auch die andere, weigerte sich, die Anrufe des Hauses Meines 
Sohnes zu hören. 

Sie schauen nicht zu mir oder meinem Sohn auf, der sich für sie am Kreuz 
geopfert hat. 

Ich stand am Fuß des Kreuzes für jeden von euch und auch in diesem Moment, 
müssen Meine treuen Kinder am Fuße des Kreuzes stehen, als Zeichen der 
Erlösung und der Herrlichkeit. 

Meine Lieben, ihr schreitet auf einem schmalen Pfad, begegnet den weltlichen 
Nachrichten, das Weltliche ist zeitlich begrenzt und entfernt euch von der 
Wahrheit, es führt zur Erschaffung falscher Götter für diejenigen, die sich leicht 
in die Irre führen lassen, im Gegensatz zum Guten. Mein Sohn stellt das Brot des 
Lebens dar, und ihr weigert euch, an diesem Festessen teilzunehmen. Ihr habt 
die wahre für die vergängliche Liebe verachtet, ihr habt die Wahrheit verachtet, 
habt die Lüge vorgezogen und die Treue für die Untreue geleugnet. 

OH Meine Kinder, Kinder Meines Unbefleckten Herzens, kräftigt euch, heilt die 
Wunden, die ihr Meinem Sohn verursacht habt, heilt die Wunden, die ihr ihm 
mit eurer Verachtung verursacht. 

Meine Lieben, sind diese gewalttätigen Momente, die sich in dieser Generation 
bewegen; die Gewalt ergreift die Menschen, und diese reagieren dadurch 
impulsiv. Denkt nach und wendet euch dem Guten hin, selbst wenn beim 
Verlassen des Weges Tränen vergossen werden.  

Meine Lieben, ihr müsst euch ändern, um die Ewige Segnung zu erreichen, es ist 
der Moment der Entscheidung: die Halbgläubigen werden aus dem Mund des 
Vaters gespuckt werden. Ihr müsst euch mit Wille und Bereitschaft für den Weg, 
den ihr eingenommen habt, entscheiden und nicht auf dem breiten Pfad der 
Sünde schreiten. Die großen Götter, Schöpfer der tödlichen Erfindungen für den 
Geist, greifen weiter den Willen des Menschen an, um ihn in den Schlamm 
versinken zu lassen, damit sie sich nicht in den Himmel erhebt. Haltet durch 
und lasst euch nicht durch das Weltliche beirren, durch das Unbekannte; Ihr 
müsst zu Meinem Sohn stehen und euch an sein Wort halten.  
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Meine Lieben, als Mutter der gesamten Menschheit, hüte ich euch mit meinem 
mütterlichen Mantel, aber jeder von euch muss sein menschliches Ego 
beiseitelegen, welches sich zum Bösen neigt, um dem Guten die Möglichkeit zu 
geben, die Sinne zu öffnen und die Bereitschaft zu ermöglichen. 

Die Kirche Meines Sohnes muss aktiv bleiben, die Herzen der Menschen öffnen 
und nicht diejenigen mit abgehärteten Herzen links liegen lassen und sich von 
Meinem Sohn entfernen. STÄRKT EUCH MIT DEM LEIB UND DEM BLUT 
MEINES SOHNES, ERNÄHRT EUCH IN DER EUCHARISTIE, BESUCHT 
MEINEN SOHN IN DER KIRCHE UND NÄHRT EUCH IM GEISTE, DAMIT 
IHR IN DER LAGE SEID, MIT DEM GLAUBEN UMZUGEHEN UND OHNE 
ZU ZÖGERN SICH IHM ZU NÄHERN. 

Meine lieben Kinder, ich bitte euch für Dänemark zu beten, es wird sehr 
leiden. 

Liebe Kinder, vernachlässigen nicht das Gebet für die Vereinigten Staaten, 
das Wasser wird sie leiden lassen. 

Liebe Kinder, betet für den Nahen Osten, es wird Terror in mehreren Ländern 
verbreiten. 

Der Geist des Menschen, der Macht besitzt, möchte Besitz über die Gebiete 
gewinnen, um seine Macht über die Schwächeren zu vergrößern. In diesem 
Moment konkurrieren die Mächtigen mit den Völkern und deren Vorherrschaft 
und Ich,  mit meinem schmerzenden Herzen vor der Klage meines Sohnes, 
schaue wie diejenigen, die die Macht in den mächtigen Nationen ausüben, die 
zu ihren Brüdern und Schwestern aus anderen Ländern mit großer 
Gleichgültigkeit blicken, als wären sie nicht Kinder des gleichen Vaters. 

Geliebte Kinder...ihr meine kleinen Kinder, trennt euch nicht; helft einander. Wo 
ein Bruder oder eine Schwester leidet, leiden alle, aber denkt daran, dass der 
Moment kommen wird, in dem ihr euch nicht mehr helfen könnt wie jetzt, weil 
die Abfolge der Ereignisse es nicht zulassen wird, dass die Völker einander 
unterstützen.  

Meine Lieben, der Kommunismus lässt seine Krallen und Ketten an den kleinen 
Städten aus. Er steht auf, ohne gesehen zu werden und hat sich so zu einer 
Großmacht entwickelt, die Verwüstung über Meine Gläubigen bringt. 

O ihr Menschen! Was hat man euch angetan? 
O ihr Menschen! Ihr schaut nicht zu eurem Gott auf. 
O ihr Menschen! Wie habt ihr euch von der Wahrheit abgewandt! 
O ihr Menschen! Warum seht ihr nicht, wo ihr euch befindet? 

Geliebte meines Unbefleckten Herzens, erneut lade ich euch ein, euch Meinem 
Sohn zu übergeben und den Rosenkranz zu beten. 

Und wenn ihr mich nicht ruft, stehe Ich vor euch und behüte euch. Ich bleibe 
weiterhin am Fuß des Kreuzes der Herrlichkeit stehen. 

Meine Lieben, kommt in der brüderlichen Liebe zusammen, folgt den Geboten, 
vereinigt euch und haltet aneinander fest. Bleibt nicht allein, Mein Sohn wohnt 
in jedem von euch, der Heilige Geist wird euch die Erkenntnis verleihen, wenn 
ihr die weltlichen Stimmen zum Schweigen bringt. 

Liebe Kinder, das sind Momente der Qual und das Böse hat einen erbitterten 
Kampf um die Seelen begonnen. Meine Himmlischen Legionen bleiben auf der 
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Erde und kämpfen für diejenigen, die meinen Sohn um Seinen göttlichen 
Beistand bitten. Ich segne euch. Mein Leib ist die Arche der Rettung, ich bleibe 
an eurer Seite, in den Herzen jener, die es mir erlauben. 

Meine Legionen laden euch ein, sich denen anzuschließen, die das Böse mit dem 
Guten, die Unzufriedenheit mit der Liebe, die Gleichgültigkeit und die 
Verleumdung mit Verständnis und der Vergebung bekämpfen. Ihr seid das Volk 
Meines Sohnes und Meine geliebten Kinder. 

Denkt immer daran, denkt an die Handlung und die Taten MEINES SOHNES 
UND HANDELT, WIE ER ES TUT, SEID BARMHERZIG. ICH SEGNE EUCH, 
MEINE KINDER UND BEHÜTE EUCH MIT MEINEM MÜTTERLICHEN 
MANTEL. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
 
 

KOMMENTAR  
ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 
16. NOVEMBER 2013 

Brüder und Schwestern  

Unsere Königin und Mutter, warnt uns vor dem, was uns von ihrem Sohn 
trennt: die Welt und ihre Machenschaften, so dass wir ihren Sohn und sie selbst 
aus den Augen verlieren. 

Es sind zu viele der Verwüstungen des täglichen Lebens, aber der Glauben und 
die Gesinnung führt zu einer Beweisprobe. Wir sind nicht allein, die Hilfe des 
Himmels wird sein Volk nicht verlassen. 

Wir wachsen in der Weisheit, der Brüderlichkeit und der Liebe Gottes auf. 
Amen. 

 

 

  BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

21. NOVEMBER 2013 

 
Mein geliebtes Volk: 

ICH SEGNE EUCH. VON MEINEM KREUZ DER HERRLICHKEIT,  
DES TRIUMPHES UND DER WÜRDE BLICKE ICH AUF EUCH. 

MEINE BARMHERZIGKEIT ERSCHÖPFT SICH NICHT NUR FÜR MEIN 
VOLK,  

MEINE BARMHERZIGKEIT BLEIBT NUR DEN SÜNDERN VERBORGEN. 
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Mein Vater hat mich als göttlichen Menschen gesandt, um der Menschheit die 
Maßlosigkeit Seiner Liebe zu bringen, die für jeden einzelnen seiner Kinder an 
Meinem Kreuz hinterlegt wurde. 

MEINE LIEBEN, ICH BIN UNENDLICHE BARMHERZIGKEIT UND 
ZUGLEICH EIN GERECHTER RICHTER. 

Wehe denen, die nur Meine Barmherzigkeit und nicht Meine Gerechtigkeit 
verkünden, wodurch mein Volk komplett umgeleitet und in die Fänge des 
Bösen, in all seinen Gestalten, gebracht wird! 
Ich entfernte die Händler aus dem Tempel, ich entfernte sie aus dem Tempel 
meines Vaters, und auch so kehre ich in diesem Moment mit meiner 
Gerechtigkeit zurück, um die Händler herauszunehmen, die das Haus Meines 
Vaters verschmutzen. Jeder von euch ist Tempel Meines Geistes, Ich komme 
schnell, um mit großen Schritten jene Händler zu entziehen, die durch den 
menschlichen Willen gekommen sind, um den Tempel in jedem von euch zu 
vernichten. 
Wehe denen, die Mein Volk nicht warnen, dieses Volk, das durch die 
Unwissenheit gegangen ist, dieses Volk, das sich gegen Meine Gebote und 
Sakramente erhoben hat! 
Wehe denen, die nicht wahrhaftig warnen, diejenigen, die nicht die Stimme 
erheben und mein unschuldiges Volk über Meine Gerechtigkeit informieren! 

ICH KOMME MIT GROSSEN SCHRITTEN ZU JEDEM VON EUCH, UM 
EUCH EURE RESPEKTWIDRIGEN HANDLUNGEN UND TATEN ZU 

ZEIGEN, MIT DENEN IHR MICH STÄNDIG VERLETZT, MIT DENEN IHR 
MICH STÄNDIG VERWUNDET, WEIL IHR ABSICHTLICH EUCH IN DIE 

HÄNDE DES BÖSEN WERFT. 
Mein Vater hat euch nicht erschaffen, um euch zu verlieren, um zuzusehen, wie 
ihr in die Hölle stürzt. Er hat euch geschaffen, um Ewige Glückseligkeit, Ewige 
Herrlichkeit zu genießen, aber Mein Volk glaubt, dass ich gnädig mit allen und 
kein gerechter Richter bin, da hat es sich getäuscht, da hat es sich schwer 
getäuscht und vergessen, dass was jeder auf seinem Weg sät, auch später als 
Frucht ernten wird. 

Mein geliebtes Volk: 

DRINGEND MUSS DAS BEWUSSTSEIN DES MENSCHEN AUFWACHEN , 
DAMIT DIESER GEWARNT WERDEN KANN UND ALLE FALSCHEN 

GÖTZEN VERSCHMOLZEN UND WEGGEWORFEN WERDEN KÖNNEN. 

Es werden nicht die Worte eines Gelehrten sein, die Mein Volk retten werden, 
sondern die Wahrheit über Meine Liebe, über Meine Härte, über Meine 
Gerechtigkeit. Die Wahrheit über meine Zuwendung für jeden von euch, es ist 
die Wahrheit, dass ihr alle wichtigen Gaben besitzt, um zu wachsen und eilig im 
Geiste voranschreitet und euch zu Mir erhebt. 

Die Gaben und Gnaden Meines Heiligen Geistes sind nicht das Vorrecht, sind 
nicht nur Geschenke für wenige, sondern für alle, die demütig und einfach von 
Herzen sind und wissen, was Dieser Jesus Christus erlitten hat und sich dem 
Willen meines Vaters hingab, um ihn zu erfüllen: Ihr seid der Wille des Vaters. 

Mein geliebtes Volk: 

Wie ich euch erwarte! Wie ein Hirte, der seine Herde sucht. Ich bewege mich 
ständig in dem Bewusstsein eines jeden von euch. Mein Geist schaudert sich, 
aber ihr, seid leer von allem, was zu Mir gehört. Auch weiterhin taucht ihr in die 
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Verdammnis ein, in den moralischen und geistigen Verfall, wie es noch nie 
zuvor gesehen ist. 

Ihr nähert euch mit riesigen Schritten dem Schmerz, der nicht nur den Geist 
erschüttert, sondern auch den Körper, den Verstand und das Herz Meiner 
Gläubigen, wenn man die Schrecken und dogmatischen Fehler sieht, mit denen 
die Brut Satans unter Meinem Volk verbreitet wird. Und, diejenigen die mich 
verleugnen, werden prompt in ihre eigenen Netze fallen. 

HIRTEN, DIE MIR IM WEIDEGANG MEINER HERDE HELFEN, WERDEN 
MEIN VOLK WARNEN! 

Obgleich meine Barmherzigkeit unendlich ist und Ich ohne Grenzen vergebe, 
werden diejenigen, die stets Meine Gesetze und Meine Befehle aufrichtig ohne 
Reue überschreiten und sogar vorsätzlich Meinen Heiligen Geist beleidigen, um 
Seelen an Satan auszuliefern... werden diese, wenn sie es nicht bereuen, mit 
Meiner Gerechtigkeit verurteilt werden. 

MEINE HIRTEN, WARNT MEIN VOLK, DASS DER FEIND KOMMT, IN 
DIE MENSCHHEIT EINDRINGEN WIRD UND EINEN GROSSEN 

UMSTURTZ, OHNE DASS IHR EUCH BEWUSST WERDET, 
  VERANLASSEN WIRD! 

Aber ich werde nicht verstummen, nicht schweigen, weil ich mein Volk warnen 
muss, wie ich es zu allen Zeiten gewarnt habe. Ich sage Meinem Volk die 
Wahrheit, ich verberge Meinem Volk nicht, was mit ihnen geschieht. Ein 
barmherziger Vater kann nicht schweigen seine Kinder ansehen, wenn diese sich 
in Gefahr geben, ich wäre nicht gnädig, wenn ich so handeln würde. 

Meine Lieben, der bewusstlose Mensch wurde noch nicht festgenommen, der 
Krieg hat dies nur verzögert, ihr müsst euch nicht vernachlässigen, aber jeder 
fühlt sich hiervor nicht in der Lage zu Handeln, die Suche nach Mir wird euch 
erheben und in dem Glauben bereichern und in Meinem Geist für die Prüfung 
stärken. 

Meine Lieben: 

DER GEIST DES BÖSEN, DIE BRUT DES BÖSEN, IST DIE URSACHE DER 
HEIMLICHEN ÜBERNAHME MEINES VOLKES, DURCH DEN 

MODERNISMUS UND DEN KOMMUNISMUS, DIE ENTSTANDEN SIND, 
SEIT DEM IHR DIES ZULASST. DIESER GEIST DES BÖSEN WIRD EUCH 
MITSCHLEIFEN BIS DER MENSCH ERKENNT, WENN ER SEINE AUGEN 

BEI DER MORGENDÄMMERUNG ÖFFNET, DASS DIESER CHRISTUS 
DER LIEBE, DER MIT IHNEN SPRICHT, VERBOTEN WURDE. 

Aber vergesst nicht, dass diejenigen, die den Willen Meines Vaters beleben und 
ihn erfüllen, sich vereinen in Mir: 

Derjenige, der nicht zulässt, dass ihm der Glaube geraubt wird,  

Derjenige, der mich in all seinen Brüdern sieht, 

Derjenige, der mich trotz seines Leids liebt, 

Derjenige, der Mich liebt, auch wenn sie sagen, dass ich nicht existiere, 

Dies erfüllt und belebt den Willen meines Vaters...dies ist eine ständige 
Vereinigung in Meinem Geist. 

Meine Lieben: 
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MEINE MUTTER WARNT EUCH, IHR HABE ICH GEWISSENHAFT MEINE 
KIRCHE ANVERTRAUT, IHR, DER SONNENBEKLEIDETEN FRAU, DIE 

GEGEN DAS BÖSE KÄMPFT, UM MEINE GLÄUBIGEN ZU RETTEN, SIE: 
MEINE MUTTER, DIE ICH LIEBE, IHR HEILIGES KRISTALLGLAS, IHREN 

UNBEFLECKTEN LEIB; DEM IN DIESEM MOMENT DER VERDIENST 
ENTZOGEN WIRD, DIESE MUTTER, MEINE MUTTER HAT DIESE 

GENERATION BEAUFTRAGT, SICH MIR ZU ÜBERGEBEN. 

Ihr dürft euch nicht von ihr trennen, besucht Sie ständig mit dem Ave Maria und 
vergessen nicht, dass das Beten des Rosenkranzes euch die Macht gibt, das Böse 
abzuwehren, aber nur wenn mit wahrer Hingabe gebetet wird. 

ICH BIN HIER MIT MEINEM VOLK, ICH LEBE IN DER GEGENWART 
UND FÜR DIE EWIGKEIT, ICH WOHNE NICHT VEREINT IM HIMMEL MIT 

MEINEM VATER UND UNSEREM HEILIGEN GEIST MORO NO ? ?  NUR 
WEITER ZU MEINEM VATER UND UNSERE HEILIGEN GEIST ? ? ICH BIN 
GEGENWÄRTIG MIT MEINEM HEILIGEN GEIST IN JEDEM VON EUCH, 

ICH HABE EUCH NOCH NIE UND WERDE EUCH AUCH NIE 
VERLASSEN. 

Mein Volk, betet für Holland, es wird in Tränen ausbrechen. 
Mein Volk, betet für die Vereinigten Staaten, sein Staatsoberhaupt wird den 

Schmerz für Meine Kinder tragen. 
Mein geliebtes Volk, betet ohne Unterlass, weil die Schöpfung, die euch mein 

Vater gab, zerstört und verschmutzt wurde, betet ohne Unterlass. 

Und wie verlangt ihr, dass dieser Christus nicht zu euch von den Fehlern 
spricht, die ihr begeht?... 

Wie verlangt ihr, dass ich nicht die Verschmutzung der Schöpfung meines 
Vaters erwähne, die er für seine Kinder schmückte? Versucht ihr zu leugnen, 
dass die Schöpfung, die Sterne, der Mond, die Sonne, die Sternbilder und alle 
aus der Hand meines Vaters geschaffen wurde? 

Nein, Kinder, ihr müsst euch bewusst werden, dass ihr ständig diesen leidenden 
Christus, der zu euch spricht, und Meinen Vater beleidigt.  

Vergesst nicht, dass demjenigen, der die Sünde gegen den Heiligen Geist begeht, 
nicht vergeben wird, da durch seine Handlungen und Worte das Wesen sich 
selber verurteilt. 

MEIN LIEBES VOLK, WARNT EUCH GEGENSEITIG, HISST OHNE 
ANGST DIE FLAGGE DER LIEBE UND SCHÜTZT EUCH MIT DEM 

SCHILD DES GLAUBENS. 

Halten zusammen, Hand in Hand, Herz an Herz. Die Kraft wird wachsen, wenn 
Meine Gläubigen zusammenhalten. Schauet zum Himmel auf, denn von dort 
oben wird der Segen für Mein Volk kommen, hofft mit Geduld, dass Ich Meine 
Helfer schicken werde. 

Ich segne euch und liebe euch, Mein Volk, für welches ich mich hingebe und 
auch weiterhin hingeben werde.  

Geht auch weiterhin mit dem Glauben, geht ohne in Fehler zu fallen. 

GEHT AUCH WEITERHIN AUF DIE HÄNDE MEINER MUTTER ZU. 
DIESE, DIESE FRAU, DIE DER MORGENSTERN IST, SPENDET DEN 
SÜNDERN ZUFLUCHT UND TROST, ES IST AUCH EURE MUTTER. 
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Jede Anstrengung wird durch Meine Hand mit genau dem Richtigen für jedes 
Wesen belohnt werden. 

Ich komme für mein Volk mit offenen Armen, um euch mit Barmherzigkeit zu 
begrüßen. 

Ich segne euch. 

Euer Jesus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
 
 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

FESTTAG FÜR CHRISTUS DER KÖNIG DES UNIVERSUMS 
24. NOVEMBER 2013 

 

Mein Volk, meine geliebtes Volk: 

DA DIE MENSCHEN MEINE SÖHNE UND TÖCHTER SIND, WÜNSCHE 
ICH, DASS SIE MICH NICHT VERGESSEN, MIR DIE PURE LIEBE NICHT 

NUR IN IHREN GEBETEN LIEFERN UND ANBIETEN, SONDERN IN 
JEDER HANDLUNG UND TAT, DIE SIE STETS IM ÜBERWINDEN DER 

HINDERNISSE AN MICH RICHTEN. 

Dies sind Momente, in denen die Stärke der Flamme des Glaubens, die mein 
Volk zusammen hält, gestärkt werden muss, damit gegen die Fehler, die sich auf 
der Erde verbreiten, gekämpft werden kann. 

WAHRE KINDER, DIE NICHT DER ANZIEHUNGSKRAFT DER WELT 
VERFALLEN, DIE SIE VERSUCHT AUS MEINEN HÄNDEN ZU ZIEHEN. 
Ihr seid meine wahren Kinder, ihr werdet nicht zulassen, dass weder die Sünde 
es erlaubt, euch von mir zu trennen, noch die unbewussten modernen 
Strömungen euch vergessen lassen, dass ICH DER BIN, DER ICH BIN UND 
ICH MICH NICHT VERÄNDERN WERDE. ICH BIN DER GLEICHE 
GESTERN, HEUTE UND FÜR DIE EWIGKEIT. 

MEINE LIEBE UND MEINE WAHRHEIT VERÄNDERT SICH NICHT, SIE 
BLEIBEN UNVERÄNDERLICH, SOWIE MEINE LIEBE FÜR MEINE 
GLÄUBIGEN NIE VERBLASSEN WIRD, SO WIRD AUCH MEINE 

WAHRHEIT VOR DEM MODERNISMUS NICHT VERGEHEN.  

MEIN THRON IST NICHT WELTLICHT SONDERN HIMMLISCH. 

Was meine Mutter euch bereits angekündigt hat und was noch nicht geschehen 
ist, wird geschehen. 
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Die Verwirrung wird unter Meinem Volk bleiben, das Chaos wird dessen 
Teilung verursachen und dies wird viele Ungerechtigkeiten für die Menschen 
hervorrufen, die nicht das Licht Meines Heiligen Geistes besitzen. 

Die Verwirrung wird bei denen ausbrechen, die Mich nicht wirklich kennen, 
diejenigen die keine wahren Christen sind und die Mich nicht lieben, sondern 
nur so tun als ob. 

Mein geliebtes Volk: 

UM MICH ZU LIEBEN, MÜSST IHR MICH KENNEN, MICH WIRKLICH 
KENNEN, NICHT NUR OBERFLÄCHLICH, SONDERN DIES IN DER 

FÜLLE DES GEBETS, DER MEDITATION UND DER KOMMUNION MIT 
MIR AUSSTRAHLEN LASSEN:  

Ich bin der König des Himmels und der Erde, es ist mein Königreich. All das, 
was der Mensch mit seinen Augen nicht zu sehen erreicht, ist Teil meines 
Königreichs. Ich rufe euch auf, zum Himmel aufzusehen, all das was ihr seht 
und darüber hinaus...gehört zu meinem Königreich. So wie der menschliche 
Körper selbst Moleküle enthält, die man nicht mit bloßem Augen sehen kann, so 
ist auch Mein Königreich unendlich. 

Meine Lieben, alle was existiert ist Mein Königreich, aber ich bin ein einsamer 
König. Meine Kinder geben sich den Neuigkeiten hin, wie Idolen, von denen sie 
sich blenden lassen... 

ICH BIN DER KÖNIG UND BITTE UM LIEBE, LIEBE AUF DIE ICH EINEN 
ANSPRUCH HABE UND DIE IHR MIR NICHT LIEFERT. 

ICH KOMME ALS KÖNIG, UM FALSCHE IDOLE ZU ZERSTÖREN UND 
MEINE GLÄUBIGEN ZU MIR ZURÜCKZUHOLEN. 

Mein geliebtes Volk: 

Ich rufe euch auf, für San Francisco in den Vereinigten Staaten zu beten, die 
Sünde wird hier überlaufen und sie werden um Barmherzigkeit flehen. 

Mein liebes Volk, betet für China, es wird leiden. 
Spanien und sein Königshaus wird leiden. 

DIE MENSCHHEIT WIRD SICH VOR DEM LICHT WUNDERN, DASS SIE 
AM FIRMAMENT SEHEN WERDEN.   

AUS MEINEM HAUS WIRD DER SEGEN FÜR MEIN VOLK 
HERABSTEIGEN. 

Kinder, betet für einander. Zerfallt nicht, ignoriert meine Anwesenheit nicht 
weiter. Ich leuchte für euch: Wo ihr kein Licht findet, sucht mich, ich bleibe bei 
euch, Mein Licht leuchtet auch in der Finsternis, es ist stärker als alles andere. Im 
Haus meines Vaters ist genügend Platz. 

Haltet mich in eurem Herzen, hört nicht auf, ich bin wirklich anwesend. Ihr seid 
Meine Kinder heute und für immer, im Unendlichen der Unendlichkeit.  

ICH HABE EINEN ANSPRUCH AUF MEIN VOLK, ihr besitzt göttliche 
Rechte, denen ihr selber Grenzen setzt. Ich nähere mich mit der Kraft Meiner 
Unendlichen Liebe, und jeder wird mir sagen müssen, ob er mir würdig ist. 

ICH RUFE EUCH AUF UND WERDE EUCH AUFRUFEN, so wie es Meine 
Mutter mit jeder Fürbitte für euch, Ihre Kinder, tut. Meine Mutter wird euch 
stets warnen, damit ihr nicht die ewige Dunkelheit erreicht. 



230 

 

Ihr seid würdige Kinder dieses Königs, der euch über sich selber liebt.  

Hört auf Mein Wort, Mein Volk. 

Ich segne euch. 

Euer Herr und König, jetzt und für immer, in Ewigkeit. 

Euer Jesus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

  

KOMMENTAR 
ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  

Brüder und Schwestern: 

Wir feiern Christus, König des Universums, mein Gewissen führt mich darüber 
hinaus und versucht mich mit dem göttlichen Willen zu verbinden, ich erhebe 
den Gedanken, durch eine konstante Dankbarkeit. 

Ich gehe zurück zum Moment der Schöpfung und erahne in diesem die 
Göttliche Intelligenz, der - ohne Seinen Geist zurückzuhalten - erschuf. 

Um ein König zu sein, muss man ein Reich haben und wenn der 
Mensch Jesus Christus als König des Universums erkannt hat, können wir 
diesen König nicht von dessen Reich, welches über das uns bekannte Universum 
hinausgeht, trennen, sondern in der Fülle der göttlichen Freiheit müssen wir 
entscheiden, uns Christus nicht nur auf der Erde, sondern im Kosmos selber 
nähern.   

Die Allmacht, mit der Gott alles was existiert schuf, dies muss uns über all das, 
was existiert zum Nachdenken bringen, wie ein ständiges Dankfest, mit einem 
sanftmütigen Lamm der Liebe. 

Das Gewölbe des Himmels bedeckt uns, das Universum zeigt uns die Sterne, 
welches es enthält ... So erkennen wir als Christen an, da das Universum alles ist, 
was Gott geschaffen hat und dass der Himmel und die Erde durch Seine Hände 
entstanden sind.  

Nur ein König, der alles erschaffen hat, gibt seinem Volk den freien Willen, um 
es nicht zu zwingen, wen es lieben soll...   

Wie viel Göttliche Liebe...! Damit die Menschen sie undankbar überwältigen 
und dem Schöpfer mit der Teilnahme an der Eucharistie gegenübertreten und 
ihn ohne Embargo rücksichtslos und ohne Respekt ablehnen? 

Oh menschliche Torheit!...Ihr seid nicht mehr als ein menschliches Wesen, der 
Mensch hat nicht nur Zeit und Raum übertroffen und überschritten, sondern 
möchte auch Gott sagen, was er geschaffen hat und was er nicht geschaffen hat, 
in dem sie modernen Ideologien freie Interpretationen geben, die die Göttliche 
Macht missbrauchen und verzerren. 

Wir danken dem Herrn, und mit zerschlagenem Herzen nähern wir uns wieder 
dem König, der für sein Volk kommt und eine komplette Anwesenheit wünscht.  
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Wir werden weder den Schöpfer begrenzen, noch werden wir ihn vergessen, 
denn wenn Gottes Willen nicht wäre, hätten wir nicht einmal ein Haar auf dem 
Kopf, aber für diesen Willen Gottes muss der Mensch mit jedem seiner Taten 
und Handlungen in seinem Leben gerecht werden, ohne noch mehr ermutigt zu 
werden DENN ER IST ALLES IN ALLEM, ANFANG UND ENDE, ALPHA 
UND OMEGA.  

Amen. 

 

  

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

1. DEZEMBER 2013 
  

Mein geliebtes Volk: 

MEINE LIEBE RUFT UNAUFHÖRLICH NACH EUCH. SUCHT STETS 
NACH MIR. 

ICH LEBE IN JEDEM VON EUCH, IN JEDER BEWEGUNG, IN JEDEM 
MENSCHLICHEN HERZSCHLAG, IN JEDEM BLICK, IN JEDEM 

ATEMZUG... MEIN REICH IST IN JEDEM VON EUCH. 

Ich übergebe mich an alle, ohne Unterschiede zu machen. Es ist das menschliche 
Wesen, das mich akzeptiert oder mich ablehnt, die einen, weil sie Mich nicht 
lieben, die anderen aus Unwissenheit. Sie erkennen mich nicht, kennen Meine 
Wahrheit nicht, ich lebe nicht im Himmel, sondern in jedem von euch. ICH BIN 
DIE GEGENWART, ICH VERLASSE MEINE GLÄUBIGEN NICHT. 

Es ist der Zeitpunkt für diejenigen gekommen, die blind bleiben, indem sie ohne 
Glauben leben, ziellos herumstreifen und sich dem, was die Welt bietet, 
unterwerfen.  

Meine Lieben, die Nächstenliebe ist das Ergebnis derer, die mich ohne 
Unterschied in jedem seiner Brüder und Schwestern sehen. Ich rufe Mein Volk 
auf, sich an Mein Herz und das Meiner Mutter zu vereinen. Die brüderliche 
Einigkeit ist in Wirklichkeit mein Ebenbild in Meinen Gläubigen. 

Die Brüderlichkeit führt zur Wahren Liebe, schaut nicht auf die Fehler der 
anderen, sondern korrigiert eure eigenen, haltet euch streng an die Gesetze der 
Nächstenliebe, in der ihr euren Brüdern und Schwestern mit der Zärtlichkeit 
Meiner Worte helft. 

Die Gewalt durchschneidet die Herzen mit Härte bis sie bluten, und diese 
schmerzenden geistlosen Herzen werden immer mehr, da die Gewalt steigt, die 
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sie empfangen. Dies verursacht viele Schmerzen, da nicht das geringste 
Mitgefühl für die Mitmenschen gezeigt wird.  

ICH WILL NICHT DAS LEID DER MENSCHHEIT, SONDERN DER 
MENSCH HAT DIE GRUNDSÄTZE VERGESSEN, WIE MAN MIT LIEBE 

UND BRÜDERLICHKEIT HANDELT, DIES HAT DEN SCHMERZ 
ANGEZOGEN UND DIE VERACHTUNG DER VERÄNDERUNG DER 

LEBENSWEISE. 

In diesem Moment lebt der Mensch das Ergebnis seiner gewalttätigen und 
wahllosen Handlungen, im Gegensatz zu dem, was die Hand meines Vaters für 
das Wohl seiner Kinder geschaffen hatte. Die Menschheit hat das Gleichgewicht 
der Schöpfung verändert, und diese wird wieder hergestellt, wenn der Mensch 
dem Ende begegnet, indem er an Meine Seite zurückkehrt. Ich leide mit denen, 
die leiden. 

DER MENSCH VERLETZT MICH, WEIL ER MEIN WORT NIMMT UND ES 
VERFORMT. MEINE LIEBE ERNEUERT SICH NICHT, SIE BLEIBT IMMER 
GLEICH, SIE VERBESSERT SICH NICHT, SIE BLEIBT IMMER GLEICH. Ihr 
müsst euch zufriedengeben mir zu gefallen, obwohl dieses mir gefallen 
voraussetzt, dass ihr gegen den Strom der Welt schwimmen müsst, der voll von 
leeren Herzen ist, die Meine Wahrheit und Meinen Willen nicht kennen. 

Der Mensch wünscht mich mit Gemeinheit zu sehen, er sieht nicht die Essenz 
dessen, was offenbart wurde und explizit von meiner Mutter in diesem 
Augenblick und durch Mein Wort für die ganze Menschheit erklärt wurde. Ich 
warne euch unermüdlich, wie es ein Vater mit seinen Kindern tut, um 
sicherzustellen, dass diese nicht vom rechten Weg abweichen und verloren 
gehen, da ich weiß, was auf sie zu kommt. 

DIE MENSCHLICHEN HANDLUNGEN ZIEHEN IHR EIGENES 
SCHICKSAL VOLLER SCHMERZ AUF SICH.  

ICH LEIDE FÜR DIESE. ICH WERDE NICHT BEACHTET UND MEINE 
MUTTER WIRD VERSPOTTET. 

DIE UNGEHORSAMKEIT MEINEM WORT GEGENÜBER HAT DEN 
HEUTIGEN MENSCHEN ZU DER HEFTIGEN UND SCHLAGKRÄFTIGEN 

REINIGUNG GEFÜHRT, ES IST DIE VORBEREITUNG FÜR MEINE 
ZWEITE ERSCHEINUNG. 

Das mangelnde Bewusstsein der Geschöpfe, die ich mit Intelligenz ausgestattet 
habe, hat die Weisheit verloren, die sie (die Geschöpfe) von Meinem Geist 
bekommen haben, sie ist von dem Bösen verdrängt worden. Dies hat zur 
Erschaffung von Massenvernichtungsmitteln geführt, die einen Großteil der 
Weltbevölkerung vernichten sollen. Dies ist das Ziel der Herrscher der großen 
Nationen. 

Meine geliebten Kinder: 

HÖRT NICHT AUF, ZIEHT EUCH NICHT ZURÜCK, WENN SIE MEINE 
WAHRHEIT AUSSPRECHEN, MEINE WAHRHEIT. 

DER HEUTIGE MENSCH MUSS SICH KOMPLETT DEM GEIST 
HINGEBEN, IN MEINER GEGENWART, IN JEDER TAT UND 

HANDLUNG, LEBEN OHNE ZU VERGESSEN, DASS ICH EUCH 
BEOBACHTE. 
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Ich (er)lebe mit Schmerzen die Verachtung gegenüber der Gabe des Lebens. Die 
Menschen töten sich gegenseitig als Zeichen des Mutes und der Macht über 
seine Brüder und Schwestern. Diese Taten sind gegen meinen Willen. Die Führer 
der großen Nationen lösen diese Gewalt aus, die durch das Herz des Menschen 
angenommen wird, welche sich mit Gewalt und Bosheit füllt und bringen so den 
Menschen in einen wilden Zustand. 

Meine Kirche muss Meinem Volk bewusst machen, dass die böse Macht existiert 
und versucht, in diejenigen einzudringen, die Mich nicht lieben und Meinen 
Willen ignorieren.  

ICH KOMME FÜR ALLE MEINE KINDER, NICHT NUR FÜR EINIGE, 
SONDERN FÜR ALLE, DIE IM WILLEN MEINES VATERS LEBEN UND 

HANDELN. 

Der göttliche Wille grenzt niemanden aus, entfernt sich nicht von denjenigen, 
die sich selbst nicht als Christen erklären, sondern nimmt diejenigen an, die mit 
großzügigem Geist leben, gehorsam unter Meinem Willen handeln und auf 
Mich zukommen. 

VON DER OBERFLÄCHLICHKEIT WIRD MIR ÜBEL, die Wahrheit des 
Lebens und des Handelns in Meinem Willen zieht Mich ohne Rückhalt an. 

VON DER HEUCHELEI WIRD MIR ÜBEL, die scheinheilige Handlung mir 
gegenüber, verursacht mir Übelkeit. Was mich fasziniert ist die Wahrheit des 
großzügigen Geistes und derjenigen, die auf mich zukommen, ohne Angst, dass 
sie anders sind oder verachtet werden. 

Ich habe Menschen zu allen Zeiten mit dem Nötigen ausgestattet, um Meine 
Wahrheit und Meinen Weg zu finden. Der Mensch hat dies verachtet, und meine 
Kirche selbst hat das Treffen der Kinder mit Meinem Willen behindert. 

MEINE GESETZTE WERDEN NICHT ERNEUERT, MEINE GEBOTE 
WERDEN NICHT ERNEUERT UND MEINE WAHRHEIT IST NUR EINE: 

DIESELBE WIE GESTERN, HEUTE UND FÜR IN EWIGKEIT. 

Mein liebes Volk, ich rufe euch mit Meiner Liebe auf, weiter zu arbeiten, gegen 
das weltliche, das unbedeutende und die Moderne zu kämpfen. Die Moderne 
Meiner Liebe, Meines Willens ist die Moderne eines kontinuierlichen Handelns 
in Meinem Willen, das eine kontinuierliche Handlung ist, die nicht gestoppt 
wird, eine Suche nach Meinen Schafen, damit sie nicht verloren gehen.  

ICH VERBLEIBE IN JEDEM VON EUCH, ICH BESCHÜTZE EUCH OHNE 
RAST, ICH STEHE EUCH IMMER BEI. ICH BIN DER, DER ICH BIN. 

Meine Volk ich segne euch, Ich liebe euch. 

Euer Jesus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR 
ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  

Brüder und Schwestern: 
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Es ist Christus, der uns unaufhörlich, zu seiner Wahrheit ruft, er erfüllt uns mit 
seinem Willen, um uns den richtigen Mut zugeben, den wir als seine Kinder 
benötigen, um nicht zu schreien: „Kreuzigt sie“, sondern, um in seinen Willen, 
in seiner Liebe zu handeln. 

Es ist Christus, der uns Seine Wahrheit predigt, die Aktualität Seiner Worte, die 
sich nicht verändert, die Neuheit in seinem Willen zu handeln und zu leben, 
ohne seine Gebote zu brechen, sich ständig zu erneuern und die Eigensinnigen 
und Verwirrten aufzunehmen. 

Er ruft uns auf, dass wir zusammen halten und brüderlich sein müssen, wie es 
seine Kinder sein müssen. Er spricht von zukünftigen Katastrophen, Ergebnis 
der bösen Taten der Menschen. Aber vor allem sagt Er uns, dass Er uns liebt, Er 
uns nicht links liegen lässt, Er sich nicht ermüdet, dass Er für alle seine Kinder 
kommt, ohne dabei niemanden zu vergessen, vor allem diejenigen, die in seinem 
Willen leben. Er, der Gleiche von gestern, heute und in Ewigkeit. 

Amen. 

 
  
 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

4. DEZEMBER 2013 

  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

ICH SEGNE EUCH, MEIN MANTEL BLEIBT AUF ALLEN MEINEN 
KINDERN, VOR ALLEM ÜBER DEM VOLK MEINES SOHNES, DAS 

SCHUTZ VOR ALLEM ÜBEL AUSÜBT , DAS DER FEIND ÜBER EUCH 
VERSCHÜTTEN MÖCHTE. 

Es ist zwingend notwendig, meine Kinder, dass ihr wachsam bleibt, dass eure 
Leben eine Reflexion auf die Tat und Handlung meines Sohnes sei. LEBT IN 
LIEBE, EINHEIT UND IN BRÜDERLICHKEIT.  

In diesem Moment in der sich die Feier zur Geburt meines Sohnes nähert, 
evoziere ich meinen Aufruf:  

"Bleibt wachsam, werdet nicht die Beute vom Konsumismus, bereichert nicht 
die großen Hersteller von Artefakten, die den Geist der Jugend verschmutzen, 
ihr seid es nicht, die die Kassen der Antichristen vergrößern." 

Die großen Filmfirmen schaffen scheinbar harmlose Spiele für unschuldige 
Kinder, die Seele der Jugendlichen wird mit Gewalt gesättigt, durch diejenigen 
die das Leben nicht schätzen, und sie glauben die Eigentümer zu sein, die dem 
Leben ein Ende bereitet und genauso dass sie in der Lage sind eines zu schaffen. 
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Diese Generation, die total den neuen technologischen Fortschritten ausgeliefert 
ist, hat es erreicht, dass ihr Geist von denen manipuliert wurde, die in die 
Menschen eindringen und umstürzen, ohne Unterschied auf die sozialen 
Klassen oder Religionen zu machen. 

Ich, als Mutter, habe sie in der Vergangenheit alarmiert, und ich habe sie wieder 
in diesen qualvollen Momenten dieser Generation gewarnt, die alles wieder 
produziert und multipliziert, was geschehen ist, und ihr Herz wurde zu einem 
rebellischen Herz, das nicht meinem Sohn gehorcht und das nicht dieser Mutter 
gehorcht. Stattdessen rebellieren sie gegen die Wünsche meines Sohnes, lassen 
die Zügel der Menschen frei, diese zu sättigen mit dem Weltlichen, dem 
Unmoralisches und Sündigen. 

 AN EUCH, MEINE KINDER,  BITTE ICH INSTÄNDIG  BLEIBT 
WACHSAM AUF DAS, WAS PASSIERT.   

Seht ihr keine unruhige Menschheit? ...  

Seht ihr nicht die Gewalt in dem einen oder anderen Land? ...  

Was erwartet ihr, was geschehen wird, meine Lieben? ...  

Auf was sonst wartet ihr noch, was geschehen muss, um zu akzeptieren, dass ihr 
in dem Zeitpunkt seid, da die Signale sie nicht stoppen, aber steigern? 

 Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

DIE KIRCHE MEINES SOHNES WURDE STARK ERSCHÜTTERT. 

 BLEIBT IM GLAUBEN; SEHT MEINEN SOHN UND SUCHT MEINE 
HILFE,    

SIE SIND MEINE KINDER UND ICH WERDE SIE STÄNDIG 
VERTEIDIGEN. 

Eine größere Anzahl von kleineren Ländern wird bald vom Kommunismus 
eingeholt werden, der still fortschreitet, eine einzige Front bildend, die sich 
gegen die Menschheit richtet, was zu Schmerzen führen wird. 

Meine Geliebten, ich bitte euch, für Costa Rica zu beten, welches darunter 
leiden wird. 

Betet für den Nahen Osten. 
Betet, meine Geliebten, für die Nation der Vereinigten Staaten. 

Geht mit Blick nach oben, ohne die Wahrnehmung der Liebe und 
Barmherzigkeit meines Sohnes zu verlassen, die sich von oben über die ganze 
Menschheit verschüttet.  

Wartet geduldig, mein Sohn wird nie seine eigenen verlassen, seid hartnäckig, 
gebt nicht auf. Für die Härtesten, welche die härtesten und stärksten Momente 
des Weges sind, wird mein Sohn sich nicht von seinen Treuen entfernen. 

MEIN SOHN RUFT SEIN VOLK, WACHSAM UND TREU ZU BLEIBEN, UM 
SICH WEITER MIT SEINEM HEILIGEN GEIST ZU FÜLLEN UND MICH 

ALS MUTTER DER GANZEN MENSCHHEIT ZU LIEBEN. 

Die Modernität, die die Menschheit möchte, wird noch stärker verhängt, sie 
sollte nicht von meinen wahren Kindern begrüßt werden.   

Ich alarmiere euch ständig, da mein Sohn für sein Volk kommt, er wird die 
Spreu vom Weizen trennen, aber dieses Mal muss der Weizen von höchster 
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Qualität sein, er muss frei von Verunreinigungen gehalten werden, so minimal 
sie sein mögen. 

Meine Geliebten, die Menschheit verbrennt  in der Gewalt, und dies lässt mein 
Herz schmerzen, diese Tatsache lässt mich die Liebe meines Sohnes bringen und 
seinen Schutz über seine genauso wie meine Fürbitte. 

Meine Lieben: 

NICHT NUR DER, DER SICH KATHOLIK NENNT, NICHT NUR DER, DER 
SICH CHRIST NENNT, WIRD DIE RETTUNG ERHALTEN, SONDERN 

AUCH DEN GEWINN, TAG UM TAG GEGEN DAS HINDERNIS ZU 
KÄMPFEN, DAS SICH AUF DEM WEG BEFINDET. ER GEWINNT DIE 

ERLÖSUNG FÜR DIEJENIGEN, DIE VOR ALLEM IM WILLEN DES 
VATERS BLEIBEN. 

Sie diskriminieren die Schwachen, die Unwissenden der Liebe meines Sohnes 
und mein Sohn wird diese hart bestrafen. 

Die religiöse Verfolgung wird ansteigen - mit großen Schmerz wird sie 
einhergehen -, aber die Stärke meines Sohnes lässt seine nicht allein. 

Alle evangelischen Chöre werden auf die Erde kommen, um diejenigen zu 
schützen, die im Willen des Vaters bleiben, ohne Unterschiede, wie es der 
moderne Mensch tut. 

MEINE LIEBEN, HALTET DIE GEBOTE AUFRECHT, TRENNT EUCH 
NICHT VON IHNEN, DENN HIER LIEGT DER WILLE DES VATERS UND 

DER, DER DIESEN ERFÜLLT...ERFÜLLT DEN WILLEN DES VATERS. 

Diese Gebote    haben sie auswendig gelernt, ohne Tiefe in jedem Wort und im 
unendlichen und spirituellen Gehalt von ihnen. Das ist nicht richtig, aber es ist 
nicht zu spät, dass ihr euch lebendig in seinem Geist macht, und 
man verlässt alles Notwendige, um sich zu befreien.   

Liebe Kinder, ihr geht nicht allein, mein Sohn bleibt wachsam, und ich, Schutz-
Mutter der Menschheit, komme wieder, da mein Sohn mir das anvertraut hat: 
halte mich wachsam und aufmerksam, damit die Menschheit nicht  unterdrückt 
und schikaniert wird. Nehmt nicht hin, was passiert, ihr seid die wahren Tempel 
des Heiligen Geistes. 

Die Verwirrung hat die Menschheit erreicht und diese fällt in Verwirrung. 

MEINE LIEBEN, MEIN SOHN BITTET UM GLAUBE UND AUSDAUER, ER 
MÖCHTE KEINE KINDER, DIE NUR BETEN. MEIN SOHN WILL KINDER 

DES GEBETS UND MIT GLAUBE, MIT DEM WERT DER 
VERKÜNDIGUNG DES EVANGELIUMS UND DIE IHR EIGENES LEBEN 

MACHEN -  JEDEN TAG UND MIT JEDER KREATUR - IN JEDEM AKT 
UND JEDEM WERK. 

Meine Geliebten, bleibt wachsam, ihr werdet schwer erschüttert werden, aber 
nicht entmutigt, weil meine Kinder die unendliche Liebe meines göttlichen 
Sohnes kennen, und sie wissen genau, dass die Menschheit insbesondere von 
Liebe lebt, aber auch, dass mein Sohn ein gerechter Richter ist. Wer nur Gnade 
sucht, wird sich irren, stark irren ... 

Die Natur bleibt verletzt durch den Missbrauch der Menschheit an ihr, und 
dieselbe Menschheit hat die Schmerzen verursacht, die sie erleidet. 
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Bleibt wachsam, schaut genau auf die Naturkatastrophen, die über die 
Menschheit hereinbrechen. 

Ich lade euch ein zu gehen - und begleitet meinen Sohn in die Hütte, ich lade 
euch ein, ihn zu treffen, damit er eure Stärke ist. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, vergesst nicht, dass die 
himmlischen Legionen sich im Volk meines Sohnes befinden. Schaut nach oben, 
damit die  himmlischen Legionen, den Willens des Vaters erfüllen, ermöglicht es 
euch, sie zu betrachten, seid euch bewusst über den Göttlichen Schutz über das 
treue Volk. 

Ruht in Frieden. Ich segne euch. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
 

KOMMENTAR DES INSTRUMENTS 
ZUR   BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

Brüder und Schwestern: Der Aufruf der Mutter führt uns im tiefen Bewusstsein 
zu den Moment des Übergangs, den die Menschheit erlebt. Transition in jeder 
Hinsicht, aber vor allem geistig. Jede Generation bringt seine Verleugnung und 
seinen Segen mit sich, nur das erst das eine und dann das andere geschieht. 

Wir sind aufgerufen, bewusster zu werden, wer wir wirklich sind und 
bewusster zu sein, wem die Hände gehören, der uns gestaltet hat, damit unsere 
geistigen Augen nicht weiter geblendet werden, sondern dass wir dem Beispiel 
der Mutter folgen - lasst uns Christen sein und gleichzeitig  an das Unbefleckte 
Herz der Gottesmutter geweiht sein, die die Menschheit gewarnt hat, und wer 
seinen Befehlen nicht treu bleibt, wird ein Unglück erleben.   

Lasst uns nicht vergessen, dass wir eine Mutter haben, die uns liebt. Amen. 

 
  
  

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

9. DEZEMBER 2013 

 

Mein geliebtes Volk: 

ICH BIN DER GOTT DER LIEBE UND SEHR BESORGT UM MEINE 
KINDER. 
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MEIN VOLK GEHT SEINEN WEG UND IST SICH SICHER, DASS IN 
MEINEN ARMEN DER WEG NICHT SO BESCHWERLICH IST. 

ES WIRD IMMER MOMENTE GEBEN, IN DENEN SIE AUF DIE PROBE 
GESTELLT WERDEN. Aber in diesen Momenten müssen sie Glauben und 
Vertrauen zeigen, dass sie nicht aus meinen Armen gerissen werden können, 
wenn sie es nicht freiwillig möchten.  

Der Mensch soll alles zurückweisen, wodurch er sich von mir entfernt. Meine 
Liebe findet keine Zuflucht, außer in meinen Kindern, die mich rufen, in dem sie 
die Lampe mit reinem Öl anmachen, damit ich meinen Blick auf die Erde richte, 
und die rufen: 

 „HIER IST DEIN REICH, KOMME, WIR WARTEN AUF DICH!“ 

Ich führe sie mit der Sanftheit eines Vaters und mit der Liebe meiner Mutter, die 
für jeden von euch die Fürsprecherin vor unserer Heiligen Dreifaltigkeit ist. 

Meine Mutter, die Mutter der Menschheit, Königin aller Engel, regiert die 
himmlischen Heerscharen und vertraut ihnen die Betreuung ihrer Kinder in 
diesem Kampf gegen das Böse an. Ihr Mantel wurde über dem Firmament von 
denselben Engeln gelegt, die auf ihm die Sternenkonstellationen eingraviert 
haben, SODASS DER MENSCH NICHT AN DER ALLMÄCHTIGEN MACHT 
SEINES KÖNIGS UND HERRN UND AN DER UNSAGBAREN FREUDE, DIE 
MEINER MUTTER GEGENÜBER UNSERE DREIFALTIGKEIT HERVORRUFT, 
ZWEIFELT. DA MEINE ENGELSGESCHÖPFE NICHT ZUFRIEDEN WAREN, 
HABEN SIE DEN MOND GENOMMEN UND IHN ZU FÜSSEN MEINER 
MUTTER GELEGT, ALS ZEICHEN, DASS SIE VON ALLEM, WAS 
ERSCHAFFEN WURDE, ALS MUTTER, KÖNIGIN UND HERRIN 
ANERKANNT WIRD. Für diejenigen, die mich lieben und den Willen meines 
Vaters erfüllen, ist sie das Licht des Mondes und der Seelen.  

Der Mensch wird in den Worten meiner Mutter meinen Willen für diese 
Momente erkennen, und sie wird zusammen mit ihren Legionen die 
Unterstützung meines Hauses für diese Generation sein, die mich ständig 
rücksichtslos beleidigt. 

Meine Lieben, für die Menschheit bedeutet meinen Willen zu erfüllen, einen 
großen Kampf gegen den Willen zu führen, der zum großen Teil durch 
menschliche Impulse, die ständig auftreten, regiert wird und wodurch alles 
geändert wird, was mein Haus zu Verfügung gestellt hat, damit das 
Bevorstehende nicht so blutig wird. 

Das Vergehen gegen das menschliche Leben, die Tötung von Unschuldigen, vor 
allem in den Ländern, die besonders unter der Obhut meiner Mutter stehen und 
die dem Bösen durch den freien Willen der Menschen ausgeliefert wurden, hat 
die Naturkatastrophen im Gebiet von Tepeyac hervorgerufen, seitdem meine 
Mutter entschied, die amerikanischen Länder geistig zu prägen und zu führen. 

Meine Lieben: 

Ich rufe euch auf, um für Mexiko unaufhörlich zu beten; denn der Schmerz 
der unschuldigen Seelen, die durch diejenigen, die mich in jedem Augenblick 

beleidigen, leiden müssen, wird sich über dieses Volk ausbreiten.  

In dem Land meines geliebten Volks von Mexiko wird das Blut derer, denen 
ohne Erbarmen das Leben genommen wurde, und derer, die Opfer von 
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Missachtungen, Drogen und Ritualen der arroganten Kreaturen, die mich 
ständig beleidigen, geworden sind, vergossen. 

MEINER MUTTER, REINES GEFÄSS DER GNADE, SOLLTE MEHR 
ZUGEHÖRT WERDEN, STATT SIE ZU VERACHTEN. 

Meine Kinder, unschuldiges Volk, weint nicht, schämt euch für diejenigen, die 
mich beleidigen und solche Schmerzen bei meinem geliebten gläubigen Volk 
verursacht haben. 

VERGESST NICHT, DASS ICH MEINE KINDER MITTEN IM 
STÜRMISCHEN MEER NICHT IM STICH LASSEN WERDE.  

ICH TRAGE EUCH IN MEINEM HERZEN, SODASS IHR NICHT 
UNTERGEHT, WENN IHR MIR IM GEIST AUFRICHTIG TREU BLEIBT. 

Betet zu meiner Mutter, kümmert euch um eure Brüder und Schwestern und 
vergesst nicht, dass ich euch, Kinder meiner Mutter, liebe und schütze. 

Schaut nach oben, wartet auf meine Gesandten, betet jeden Augenblick zum 
Heiligen Geist, der meinen Frieden an jeden Gläubigen überträgt. 

Meine Liebe lässt nicht nach, auch wenn die Liebe der Menschen für mich 
nachlässt. 

Mein Wort wird alle Herzen erreichen, auch diejenigen, die es vergessen haben. 
Der Moment wird kommen, in dem sie wieder zu meinem Haus zurückkehren 
werden, um Hilfe zu finden. 

MEIN VOLK, IN DEN HÄNDEN VON QUÄLERN, IHR SEID AUS DEM 
HERZEN MEINER MUTTER GEBOREN; SIE BEWAHRT IN IHREM 

MANTEL DEN SEGEN FÜR IHRE KINDER AUF:  

Meine Lieben, betet für Amerika, denn ihre Führer haben im Land von 
Mexiko großes Übel verursacht und die Herrscher dieses Landes haben die 

Augen geschlossen ... 

Mein geliebtes Volk, betet für den Nahen Osten, denn die Gewitterwolken 
werden sich über die gemeine und geizige Menschheit zusammenziehen. 

Die Kirche wird leiden, die Glaubenskrise schreitet in Riesenschritten voran. Die 
Mächte des Bösen kämpfen gegen den Glauben. 

MIT MEINEN WORTEN WERDEN MEINE GLÄUBIGEN NICHT 
SCHWACH. 

IM GEGENTEIL, SIE WERDEN SICH MIT DER 
UNERSCHÜTTERLICHKEIT MEINES SCHUTZES UND MEINER LIEBE 

ERHEBEN. 

IHR WERDET NICHT ALLEIN SEIN, DENN MEIN HAUS BLEIBT MEINEN 
GETREUEN GEÖFFNET. 

Ich segne euch.  

ERSCHÜTTERT DIE GESAMTE ERDE MIT EUREM GEBET UND MIT 
EUREM DURCH MEINEN WILLEN BEEINFLUSSTEM HANDELN, sodass 
euer Gebet sich erhebt und die Wölbung des Universums, gebildet aus dem 
Mantel meiner Mutter, erreicht.  

Ich werde bald wieder da sein, schlaft nicht mit der Sünde ein.  
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Menschheit, ich spreche zu euch, nicht zu einem einzigen Volk, sondern zu 
allen. 

Ich segne euch, fürchtet euch nicht, weil ich bei euch bleiben werde. 

Euer Jesus. 

  

GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 
GEWORDENE. 

GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 
GEWORDENE. 

GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 
GEWORDENE. 

 
  
  

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

 11. DEZEMBER 2013 

  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, die ich segne. 

MEIN MUTTERSCHOSS (i.Ü.: UNTERLEIB) BLEIBT OFFEN, UND WARTET 
ALS MUTTER DER LIEBE AUF DIE RÜCKKEHR VON ALLEN MEINEN 

KINDERN. 

Geliebte Kinder: 

 ICH LADE EUCH EINMAL MEHR EIN, IN DIE BARMHERZIGE LIEBE 
MEINES SOHNES EINZUDRINGEN UND SICH ENDGÜLTIG DEM 

VERSTÄNDNIS UND DER GNADE DER GÖTTLICHEN GERECHTIGKEIT 
HINZUGEBEN.  

Meine Lieben, die Erdkugel ist tief eingerissen und in jedem Riss dringt die 
Dunkelheit ein. Es ist die Finsternis der Sünde des Menschen, die in den Kern 
der Erde eindringt, es ist die Finsternis des Gewissens dieser Generation, die die 
Sünde früherer Generationen annimmt und bereits die Erfindungsgabe und das 
Böse des Teufels übersteigt.   

Die Anhänger des Teufels warten weiterhin auf die neuesten Nachrichten über 
die Sünden der Menschheit, und dies führt dazu, dass mein Herz bei solchen 
Beleidigungen gegenüber meinem göttlichen Sohn schmerzt. 

Ich rufe euch auf, ehrlich das Gewissen zu öffnen, den Geist einzuschalten und 
die Intelligenz zu nutzen, um zu verstehen, dass der ewige Vater seine Kinder 
führen muss, sodass sie sofort aufgrund seiner Gerechtigkeit zurückkehren, und 
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dies ist nicht nur Barmherzigkeit, sondern der größte Akt der Barmherzigkeit 
Gottes für die Menschheit. 

Meine geliebten Kinder, die Finsternis hat so sehr die Menschheit 
durchdrungen, dass sie das Licht völlig überschattet. Euch, mein geliebtes Volk, 
euch, die ihr gegen die Welt und ihre Strömungen kämpft, LADE ICH EIN, 
SOFORT MEINEN MUTTERSCHOSS (i.Ü.: UNTERLEIB) ZU 
DURCHDRINGEN, DA DIEJENIGEN, DIE MICH LIEBEN, SICH BEWUSST 
SEIN MÜSSEN, DIE VÄTERLICHE GERECHTIGKEIT ANZUERKENNEN 
UND SIE MIT LIEBE ZU EMPFANGEN.   

ALLE GEBOTE, die der ewige Vater im Augenblick der Schöpfung und in jeder 
Epoche verkündet hat, haben zur Spur seiner göttlichen Liebe und seiner 
göttlichen Gerechtigkeit geführt. Die Erde wird nicht mehr mit Wasser gereinigt 
werden, sondern mit Feuer, das nicht nur von oben durch göttliche 
Gerechtigkeit hinabsteigt, sondern auch in die Menschen, die von Gier besessen 
sind, eindringt und die das Feuer durch ihre eigenen Hände erzeugt haben, 
wohl wissend, dass dies zur Zerstörung der Menschheit führt. 

Wehe denen, die von diesen glauben, dass sie Träger dieses Aktes der Liebe des 
Vaters sind! In seinem gerechten Zorn möchte er die meisten Seelen sofort 
wieder zurückgewinnen, indem er langsam seine Gerechtigkeit immer wieder 
auf diese Generation ausgeübt hat, aber sie die Gerechtigkeit des Vaters nicht 
erkannten, sondern sich auf die gewährte Barmherzigkeit berufen, nicht auf 
diese Tat Gottes, wenn in ihrem menschlichen Wort weiterhin die Lust, das Böse 
und alle Arten von Missbrauch zum Ausdruck kommt.   

ES WIRD LEICHT FÜR MEINE KINDER, DIE WAHRHAFTIGEN SEELEN 
ZU ERKENNEN. ES WERDEN JENE SEIN, DIE NICHT NUR DIE 

GÖTTLICHE LIEBE VERKÜNDEN UND ZEIGEN, SONDERN JENE, DIE 
SOFORT AUFRUFEN, DASS DIE MENSCHHEIT AUF DEN 

WAHRHAFTIGEN WEG ZURÜCKKEHRT, DA DIE ZEIT BEREITS 
ABGELAUFEN IST UND DIE HAND DER GERECHTIGKEIT DES 

GÖTTLICHEN VATERS DEN RESTLICHEN INHALT IM KELCH ÜBER 
DIESE GENERATION AUSSCHÜTTET. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens, ihr, die ihr euch selbst Christen 
und Marienverehrer nennt, müsst diese Momente der göttlichen Gerechtigkeit 
lieben, da in diesen die Befreiung vieler Seelen eingeschlossen sind.  

JA, SIE MÜSSEN ANGST HABEN, ABER NICHT VOR DEM VATER UND 
NICHT VOR MEINEN KINDERN, SONDERN VOR DEM WILLEN DER 

MENSCHEN UND VOR DEM FREIEN WILLEN, DER SIE IN EINEN 
VÖLLIG DEPRIMIERTEN ZUSTAND GEFÜHRT HAT, IN DEM DIE SINNE 

DEM VERGNÜGEN UND DER SÜNDE AUSGELIEFERT WURDEN. 

Wehe denen, die Geld vergöttern und ihr ganzes Leben mitten im Komfort 
gelebt haben. Bald werden Zeiten kommen, in denen Geld nicht verwendet 
werden darf. Der Mangel an jeglichen Aspekten wird sich verallgemeinern, und 
diejenigen, deren Sicherheit auf dem "Mammon" basieren, werden schwer 
dadurch betroffen werden.  

Selig sind die, die ihr Leben vereint mit meinem Sohn führen, und inmitten der 
täglichen Katastrophen weiterhin mit meinem Sohn verschmolzen sind! In 
Zeiten von Hungersnot und unbekannten Krankheiten wissen diese, wie sie 
mein Herz und den Willen Gottes heimsuchen, und sie finden im Glauben, in 
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der Hingabe und im Bewusstsein die Tür, die das Heilmittel für alle möglichen 
Übel öffnet. 

MEINE LIEBEN, ICH, ALS KAISERIN VON AMERIKA, MUSS EUCH 
MITTEILEN, DASS VON AMERIKA DAS LICHT AUF DIE GESAMTE 

MENSCHHEIT AUSGEHT, UM DAS TREUE VOLK ZU RETTEN. 

Meine Lieben, die ihr meinen Sohn liebt, und weiterhin kräftig sein Kreuz 
umarmt, in dem ihr die Erleichterung finden werdet, wie ich sie gefunden habe.  

Deshalb zeige ich in meinem Aufruf der Mutter von Guadalupe der ganzen vom 
Vater geliebten und empfangenen Schöpfung, wie ihr die Zeichen der Zeit 
erkennen und die Nähe und Enge des menschlichen Geistes, die das Wissen und 
den Geist beschränken, verlassen könnt. 

EMPFANGT DEN HEILIGEN GEIST MIT SEINER WAHRHEIT, DA EINIGE 
DER WORTE MEINES SOHNES IM LAUFE DER ZEIT VERFÄLSCHT 

WURDEN. 

ABER IHR SOLLT WISSEN, DASS WENN IHR VON DEN GEBOTEN 
ABWEICHT, IHR VERKOMMT. 

Viele Aspekte wurden in der Kirche meines Sohnes erneuert, sodass derjenige, 
der die Gebote einhält und entsprechend dem Willen des Vaters lebt, und 
derjenige, der von seinen Geboten durchdrungen wird und ihn liebt, ein 
christlicher Mensch ist. Nicht derjenige, der die Gebote frei interpretiert; dieses 
Kind muss auf dem Weg halten und (sich) bewusst meinen Sohn hingeben (i.Ü.: 
umgeben), damit der Heilige Geist ihm das Licht der Wahrheit geben kann. 

Ihr Geliebten, so wie der ewige Vater den Himmel mit dem Licht der Sterne 
ausgestattet hat, so dürft ihr nicht vergessen, wenn ihr, meine Lieben, nach oben 
blickt, die Schönheit, mit der der Vater sie geschmückt hat, zu bewundern. 
Meine Vollstrecker, meine Legionen warten nur auf ein Signal. NUN, ICH RUFE 
EUCH SOFORT AUF, DASS IHR EIN FÜR ALLE MAL DEN SCHLEIER VON 
EUREN AUGEN WEGNEHMT UND DIE TATSÄCHLICHE WAHRHEIT 
SEHT. 

Der Mensch widmet sein Leben, um seine Zukunft zu planen, aber die Zukunft 
liegt in den Händen unseres Vaters.  

ICH LADE EUCH EIN, DAMIT IHR MIT GUTEM GEWISSEN UND IM 
GUTEN GLAUBEN NACH DER HILFE  DES HEILIGEN GEISTES BITTET, 

DA JETZT DER MOMENT IST, IN DEM DER MENSCH SELBST 
ENTSCHEIDEN MUSS: 

 WEITER AUF DEM WEG DER SÜNDE ZU BLEIBEN ODER DEN 
HEILIGEN WILLEN ZU EMPFANGEN UND ZU LIEBEN.   

Der Mensch muss sich zwischen der Reinigung und der Beibehaltung des 
Glaubens entscheiden, denn derjenige, der seinen Glauben beibehält, wird 
weniger leiden als derjenige, der nicht einsehen will, dass die Gerechtigkeit des 
Vaters notwendig für das Seelenheil ist. 

 MEINE LIEBEN, VEREINT EUCH MIT UNSEREN HERZEN,  VEREINT 
EUCH,    

UND TEILT EUREN BRÜDERN UND SCHWESTERN MIT, DASS DIE ZEIT 
NOCH NICHT GEKOMMEN IST. FÜRCHTET EUCH NICHT, 

MISSACHTET ZU WERDEN, UND HABT KEINE ÜBERTRIEBENE 
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HOCHACHTUNG VOR DEM MENSCHEN; BLEIBT LIEBER EHRLICH IM 
GEIST. 

Meine Lieben, nach der Reinigung wird mein Sohn mit all seiner Liebe 
herrschen, und ich, die der Kirche meines Sohnes diese gefürchtete Reinigung 
und die Einhaltung von dem, was ich verkündet habe, empfohlen habe, 

ICH BLEIBE UND WERDE BEI JEDEM, DER MIR DAS ERLAUBT, 
BLEIBEN.     

MEINE ENGELSLEGIONEN WERDEN EUCH SCHÜTZEN. 

Wenn es einen Moment geben würde, in dem die Menschheit seinen 
unerschütterlichen Glauben zeigen sollte, dann ist das jetzt der Moment und 
kein anderer. WARTET NICHT AUF EINEN ANDEREN AUGENBLICK, ES 

IST DIESER AUGENBLICK MEINER KINDER  ....und jeder der euch sagt, 
dass die Apokalypse ein reines Märchen ist, dessen Herz ist bereits verfinstert 
und hat einen Schleier vor seinem geistlichen Blick. Das Wort meines Sohnes ist 
nicht geschrieben worden, um erfüllt zu werden, sondern um die Erfüllung zu 
fördern. Aber er verkündet euch das Bevorstehende und der taube, blinde und 
stumme Mensch ignoriert seine Rufe und widmet seine Zeit, um neue und 
neuere Sünde zu erfinden, in dem er sich selbst verfinstert. 

MEINE LIEBEN, BEGEGNET ZUSAMMEN MEINEM SOHN, DER 
ENDGÜLTIGEN GLÜCKSELIGKEIT, DENN DORT SIND DIE 

MENSCHLICHEN SORGEN KEINE SORGEN MEHR UND ALLES IST 
FRIEDEN UND LIEBE UND DER MENSCH WIRD SICH ERHEBEN ... 

Ich werde euch nicht verlassen und werde euch mit meinem Mantel schützen. 
Seid euch sicher, dass diese Mutter euch nicht allein bei der Versuchung lässt. 
Ich werde sofort eingreifen, wenn es notwendig ist. Kommt und haltet euch an 
eurer Mutter fest, ich werde mich bei meinem Sohn für euch einsetzen. 

ICH SEGNE EUCH UND VERGESST NICHT, DASS IHR MEINE KINDER 
SEID UND ICH JEDES MENSCHLICHE GESCHÖPF, MIT DER GLEICHEN 
INTENSITÄT UND HINGABE LIEBE, WIE DIEJENIGEN, DIE IN DIESEM 

AUGENBLICK RUFEN: LIEBE MUTTER! 

Ich segne euch, mein Herz bleibt für jeden von euch geöffnet. 

  
GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 

GEWORDENE. 
GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 

GEWORDENE. 
GEGRÜSSET SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE SCHWANGER 

GEWORDENE. 

 
 

KOMMENTAR  
ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

Brüder und Schwestern: 

Während ihrer Bootschaft zeigt mir Mutter Maria sinnbildlich alles das, was sie 
verkündet. Sie zeigt mir die Erdkugel, die vollkommen brüchig war, aber 
wirklich vollkommen brüchig, ich versuchte, die Risse zu sehen, aber es war 
nicht möglich, da es weder Licht noch Helligkeit gab.   
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Sie erzählte mir dann, dass sich die Menschheit in diesem Zustand befindet und 
egal wie eifrig sie mit eigenen Kräften versucht, Licht oder Klarheit zu finden, 
wird es ihr nicht gelingen. Die Sünde ist zu groß ... und wie sie uns schon vor 
langer Zeit verkündet hat: Der Mensch hat seine Fähigkeit zu Sünden 
übertroffen und wenn der Teufel mit einer neuen Form von Sünde kommt, wird 
der Mensch nicht nur sie durchführen, sondern sie übertreffen. Im Auftrag des 
Teufels haben die Dämonen ein einziges Ziel: Die Niveaus der Gewalt im Geist, 
Denken und Herzen des Menschen zu erhalten und zu steigern. Ein hohes Maß 
an Gewalt, weil er alle Arten von Sünden hervorruft. Das Ziel der Dämonen ist, 
die Menschheit in einem maximalen Gewaltzustand zu halten, da dies das Böse 
und alles, was mit ihm verbunden ist, hervorruft. 

Das Böse investiert keine Zeit mehr, daran zu denken, wie es den Menschen 
dazu führt, zu sündigen, da der Mensch selbst viele neue Formen von Sünden 
geschaffen hat. Diese Zeit investiert er, damit er alle Taten des Menschen mit 
mehr Gewalt infizieren kann. Wie und unter welchem Aspekt wird der Mensch 
die Gewalt sehen, oder was lässt uns anderen Menschen die Gewalt des 
Menschen fühlen? Die menschlichen Reaktionen, nicht nur von den Brüdern 
und Schwestern, sondern auch der unserer eigenen Handlungen: Bei jeder 
minimalen Handlung, die wir durchführen, ist ein Dämon aufmerksam, um 
Gewalt einzubringen. Wenn die Reaktionen des Menschen gewalttätig sind, 
verbreiten sie sich und stecken andere Kreaturen an, bis eine große Anzahl von 
Seelen Opfer geworden sind, wodurch wiederum andere negativ reagieren, 
sodass dies der Anker ist, der den Menschen in einen unsichtbaren Abgrund 
gegenüber der gleichen Art versinken lässt  ... 

Brüder und Schwestern, sagt: 

 „JESUS, SANFT UND DEMÜTIG VOM HERZEN, DIR ALLEIN GEHÖRT 
MEIN HERZ“. 

 

  

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTES  

 15. DEZEMBER 2013 

 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

ICH LIEBE EUCH INTENSIV… ICH KOMME IMMER WIEDER ZU EUCH, 
NICHT NUR UM DEN EINEN ODER ANDEREN AUFZURUFEN SONDERN 

ALLE.  

Ich schließe keines meiner Kinder aus, ich begrüße alle in Meinem Mutterherz. 
Ich komme nicht, um einige wenige Auserwählte auszurufen, als Vorgriff auf 
das Urteil von Gott dem Vater, ich komme mit der Barmherzigkeit Meines 
Sohnes und mit der Liebe meines Mutterherzens um alle Menschen zur Umkehr 
aufzurufen. 
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MEIN SOHN HAT EINE UNENDLICHE BARMHERZIGKEIT, ES GIBT 
KEINE KREATUR, DIE DAS BEZWEIFELN KANN, UND DIE 

GERECHTIGKEIT DES VATERS IST DIE PERFEKTE GERECHTIGKEIT, ES 
EXSITIERT KEINE KREATUR, DIE DIES VERLEUGNEN KANN. 

Diese Generation ist nicht anders und sie ist nicht würdig, eine andere 
Behandlung für sich selbst zu bekommen, sondern es ist die Barmherzigkeit 
meines Sohnes, der euch gerufen hat und genauso die gerechte Gerechtigkeit 
des Vaters, der kommt, um die Spreu vom Weizen zu trennen, damit Seine 
Kinder auf den rechten Weg zurückkommen. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, ich rufe von Herz zu Herz auf, 
einen nach dem anderen, an die Tür klopfen, damit ihr durch Meine Fürbitte 
schnell wieder auf den rechten Weg kommt. 

Die Dunkelheit ist auf die Erde eingedrungen. Es ist der verdunkelte 
menschliche Wille, der es erlaubt, vom Bösen besessen zu sein, dieser 
menschliche vom Weg abgekommene Wille und ständige in Sünde eingetaucht, 
unmittelbar und nachgiebig lebend, ohne der geringsten Lust und Laune. Dieser 
menschliche Wille, regiert  vom freien Willen, schwärzt und verdunkelt die 
gesamte Erde. 

Sie warten auf die Ankunft des Bösen. Die bösen Mächte, die die Menschheit 
dominieren, ohne an den menschlichen Willen zu denken, der durch die Sünde 
verloren geht, werden die Menschheit von Kreatur zu Kreatur wie eine Seuche 
ergreifen, der Wille des Menschen beherrscht die Seelen vieler Meiner Kinder. 

 Meine Geliebten: 

DER MENSCH, DER SICH GEISTIG KREIRT, DEM ES SCHWER FÄLLT, 
DIE GERECHTIGKEIT DES VATERS ZU AKZEPTIEREN UND DEM ES 
SCHWER FÄLLT, WEIL ER SICH BESONDERS SPIRITUELL FÜHLT, ER 

FÜHLT SICH EINER EINZIGARTIGEN BARMHERZIGKEIT-
BEHANDLUNG WÜRDIG, UND DIES IST NICHT MÖGLICH, DA ER 

DADURCH VOM VATER HERVORGEHOBEN SEIN WÜRDE UND DIE 
MACHT DES VATERS AUFHEBT. 

Meine Geliebten Meines Unbefleckten Herzen, die Naturereignisse sind weiter 
auf dem Vormarsch. 

Ich rufe euch auf, für Italien zu beten, betet, der Vulkan Ätna wird eine große 
Katastrophe verursachen. 

Liebe Kinder, betet für Japan, das wieder erschüttert wird und ein Tsunami 
wird zuschlagen. 

Betet, Meine Kinder, für Brasilien, es leidet schwer. 

Die Menschheit hat sich denjenigen übergeben, die keine irdische Macht haben, 
und das wird sie zum Leiden führen. Die Länder werden in interne 
Revolutionen gestürzt werden, nach und nach wird sie erweitert und die Gewalt 
wird wie Peitschen zuschlagen. Es werden nicht nur wenige sein, sondern dies 
wird verallgemeinert werden. Vergesst nicht, dass der Krieg nah ist, noch lebt 
ihr ein wenig Zeit der Erwartung und dann erleidet ihr die Grausamkeit des 
Menschen, die sich komplett erweitern wird, und der geringe Instinkt führt zu 
Schmerz und Tod. 

Das Gebet ist notwendig, um die Menschheit auf Meine Bitte aufmerksam zu 
machen. 
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Meine Geliebten, diese Mutter, so wie Mein Sohn, pilgert mit unendlicher Liebe 
von Herz zu Herz,  um Gnade weinend, für alle ihre Brüder. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, verweilt nicht nur im Gebet, 
kommt um meinen Sohn zu empfangen. 

DIE KIRCHE MEINES SOHNES SCHÜTTELT SICH UND WIRD SICH 
TEILEN. 

VERLASST NICHT DIE GEBOTE, SIE SIND UNVERMEIDLICH 

Meine Geliebten, bewahrt den Glauben, obwohl die Kirche erschüttert wird, 
nähert euch ständig meinem Sohn. 

HÖRT NICHT AUF NACH OBEN ZU BLICKEN. Die Beihilfe fällt von oben 
auf jede Generation und in dieser Zeit wird es nicht anders sein, die Hilfe 
kommt von oben, ein Segen von oben, das treue Volk findet seine Hilfe direkt 
von oben. 

FÜRCHTET EUCH NICHT, KINDER, FÜRCHTET EUCH NICHT.  

IHR WERDET ZU KEINER ZEIT ALLEINE BLEIBEN, UNTER KEINEN 
UMSTÄNDEN. 

Der Staub, der Staub wird vom Himmel herabsteigen und eine interne Wärme in 
den Kreaturen verursachen. 

GELIEBTE KINDER, BEREITET EUCH VOR, ABER BLEIBT NICHT IM 
GLAUBEN, DIESER SEI ABNEHMBAR IST. So wie die Sonne ständig scheint, 
muss der Glaube aufrechterhalten bleiben, von Moment zu Moment. 

Amados hijos, les amo, les bendigo. 

Die Sonne nähert sich. Dem Wissenschaftler wird bewusst sein, dass er vor der 
Kraft der Natur unbedeutend ist und dass nur Mein Sohn der einzige ist, der 
alles tun kann, denn: "Nicht jeder, der sagt: Herr, Herr, wird in das Himmelreich 
eintreten, aber jeder, der im Willen des Vaters lebt". 

Liebe Kinder, ich liebe euch, ich segne euch. 

AVE MARIA PUR, OHNE SÜNDE EMPFANGNEN. 
AVE MARIA PUR, OHNE SÜNDE EMPFANGNEN. 
AVE MARIA PUR, OHNE SÜNDE EMPFANGNEN. 

 
 

KOMENTAR DES INSTRUMENTS 
EINE BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  

Geschwister: 

Die Kraft der Mutterliebe bringt uns immer zur göttlichen Suche für seine 
Kinder. Bei jedem Schritt, den wir machen, bei jeder Handlung, bei jeder guten 
Arbeit ist die Frau gekleidet als Sonne vorhanden. Und genauso wie die Sonne 
erreichen ihre Strahlen alles, Sie, die Gottesmutter, erweitert ihre Liebe auf jedes 
menschliche Geschöpf, ohne einen Unterschied zu machen, auf jeden blickend, 
um ihnen ihren Sohn zu übergeben und den Sieg über den Tod. 

Das große Werk der Schöpfung stirbt, zerstört den Menschen und das 
Meisterwerk, den Menschen, er steht am Rande der Vernichtung. 
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Wenn der Mensch eine Tatsache verleugnet, die ihm Angst macht, ist dies so, 
weil er im Unterbewussten von der Tatsache angezogen und als Held fühlt. 

Die Menschheit ist bewusst und gleichzeitig unbewusst über ihre Aktionen, weil 
sie in geistiger Unwissenheit und in der Ignoranz der Gegenwart Christus 
aufgewachsen ist. 

So wie das Meer ständig auf den Strand mit seinen Wellen trifft, so klopfen 
Christus und die Mutter wieder und wieder an die Tür von jedem, damit sie mit 
seiner Liebe gehen und unter seinem Schutz. 

WENN GOTT DEIN EINZIGER WUNSCH IST; DANN WIRD ER ZU DIR 
KOMMEN. 

Amen 

 

  

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

 18. DEZEMBER 2013 

 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

Mein Sohn wurde in einer Krippe in voller Demut geboren, deswegen nennt 
auch er sich selber einen Christen, ihr muss demütig sein, demütig im Geiste, 
um, wenn es Mein Sohn verlangt, ihm zu gehorchen und ihn zu verehren. 

 Meine Lieben: 

DIE GEBOTE MÜSSEN EUER TÄGLICHES BROT SEIN, DIE GEISTLICHE 
NAHRUNG, OHNE WELCHES IHR NICHT LAUFEN KÖNNT, IHR MÜSST 

DAS LEBEN IN ERWECKEN. 

IHR MÜSST DIE SAKRAMENTE BEFOLGEN UND LIEBEN, DIE 
GLÜCKSELIGKEIT MUSS FÜR EUCH DAS GRÖSSTE ZEICHEN DER 

DEMUT SEIN UND IHR MÜSST DIESE MEINEM SOHN ERBRINGEN. 

Ich rufe Meine auserwählten Kinder auf, das gesamte Gläubige Volk 
aufzufordern, würdig Meinen Sohn aufzunehmen: König der Könige und Herr 
der Herren. Der Mensch hat eine Art Protokoll geschaffen, um nur wichtige 
weltliche Personen zu empfangen, da tut mein Herz weh, weil diejenigen, die 
sich versuchen, meinen Sohn auf unwürdig vorbereitete Weise zu empfangen, 
sie beleidigen den König der Könige. Besonders Frauen versuchen trotz ihrer 
Nacktheit, mein Sohn zu empfangen und meine auserwählten Kinder erlauben 
dies. Und so wie sie diese Protokolle geschaffen haben, um von hohen und 
mächtigen Personen empfangen zu werden, die die Welt beherrschen, SO 
VERDIENT AUCH MEIN SOHN ALLEN RESPEKT. 
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Die Menschheit hat die Bescheidenheit verloren, sich in die Unmoral 
eingetaucht, und mit ihr und in ihr ist sie auf meinem Sohn zugegangen. Die 
Moderne ist modern und Mein Sohn ist der König der Könige und ihr müsst mit 
Würde vor ihn treten. SIE SCHAUEN AUF DIE MENSCHEN MIT RESPEKT, 
ABER AUF MEINEN SOHN BLICKEN SIE NICHT MIT DEM GÖTTLICHEN 
RESPEKT, DEN ER VERDIENT. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

MIT WELCHEM LEICHTSINN IHR DIE SÜNDE BEHANDELT! 

 MIT WELCHEM LEICHTSINN IHR DIE SÜNDE RUFT: IHR SEID SO 
SCHWACH! 

Aber euch ist bewusst, wie sie meinen Sohn beleidigen, ihr müsst ehrlich zu 
allen Zeiten handeln. Diese Generation, die alle Parameter und 
Normen überschritten hat, entzieht sich der Justiz Meines Sohnes und 
verweigern ihn mit der gleichermaßen. 

Sie erwarten den Antichrist, eine Person...und JETZT sind sie schon in dessen 
Hand, diejenigen, die ihn unterstützen, halten auch das Volk Meines Sohnes in 
den Händen.   

JEDER EINZELNE MUSS SICH IN EINEN KÄMPFER, EINEN 
VERTEIDIGER MEINES SOHNES VERWANDELN... 

 JEDER EINZELNE MUSS EIN TREUER GLÄUBIGER SEIN UND DEN 
GLAUBEN NICHT VERLIEREN. 

Meine treuen Propheten werden auch weiterhin mein Volk unaufhörlich 
warnen, damit es unaufhörlich meine Aufrufe befolgt, damit die Menschheit 
nicht in Verwirrung gerät. In dieser Warnung Meiner Kinder wird ein von mir 
geliebter Prophet, als Großmärtyrer der Wahrheit meines Sohnes, umkommen. 
Der Prophet wird in den Händen der Anhänger der Antichristen sterben, aber 
nicht ohne vorher diese vor der ganzen Menschheit zu entlarven.  

Meine Lieben: 

FÜR DEN MENSCHEN IST ES SO EINFACH SICH EINEN CHRISTEN ZU 
NENNEN, 

ABER ES IST SO SCHWER, DAS GEHEIMNIS DER LIEBE UND DER 
HINGABE OHNE UNTERSCHIED ZU LÜFTEN! 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

MEIN SOHN, KÖNIG DER DEMUT, MÖCHTE RECHTMÄSSIG IN EUER 
LEBEN EINDRINGEN, DA DIE ZEIT NICHT IMMER ZEIT IST UND JEDER 

VON EUCH SEINEN FREIEN WILLEN BESITZT, MIT DER GESAMTEN 
KRAFT SEINES SEINS MUSS JEDER KÄMPFEN, UM PROMPT IN DEM 

HIMMEL AUFZUSTEIGEN. 

Es muss eine radikale Veränderung im Leben der Kinder der Kirche geben, da 
sie sonst von Grund auf erschüttert wird. Behaltet den Glauben auch weiterhin, 
die Reinigung der Kirche wurde noch nicht durch genommen.  

MEIN SOHN WIRD SICH EUCH IN SEINER ZWEITEN ERSCHEINUNG 
NÄHERN UND WENN DER KÖNIG SICH NÄHERT, WIRD DER 
SCHMELZTIEGEL JEDEN VON SEINEN GLÄUBIGEN AUSFINDIG 
MACHEN. So leicht sollte man nicht in die Weltlichkeit eintauchen, werdet euch 
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bewusst, dass die Welt einen großen Einfluss, der für die Sinne nicht 
wahrnehmbar ist, auf den Willen des Menschen hat, der immer noch sehr 
schwach ist, da die Menschen nicht in die tiefe Spiritualität eintauchten.  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Alles, was in der Vergangenheit offenbart wurde, wird rasend schnell eintreffen, 
daher warnen meine Propheten in diesem Moment meine Söhne und Töchter. 
Ich stoße euch nicht ab, aber ich rufe euch, auf im Heiligen Geist zu verbleiben, 
um das Unkraut vom Weizen zu unterscheiden. Nicht jeder, der sagt: „Herr, 
Herr, tretet ein in das Himmelreich“ und derjenige, der sich selbst Prophet 
nennt, ist ein Prophet. 

Ihr müsst genau hinschauen, denn der Feind hat sich an dieser Generation stark 
genährt, um diese zu verwirren und hat das Wort von einigen Wesen 
genommen, um den Aufruf des Himmels zu entkräften.  

Dies sind sehr wichtige Momente für das Volk meines Sohnes, es ist die letzte 
Möglichkeit für die Erlösung. Ich, die Mutter aller Menschen, warne euch 
genauso, wie das Böse euch in die Verwirrung bringen will, aber wenn ihr treue 
Anhänger der Gebote Gottes seid und ihn liebt, ihn lebt und ihm gehorcht, seid 
ihr in der Lage, ihn klar zu erkennen. 

MEIN SOHN MODERNISIERT SICH NICHT, ER IST DER GLEICHE VON 
GESTERN, VON HEUTE UND FÜR DIE EWIGKEIT... 

DIE GEBOTE WERDEN NICHT MODERNISIERT, ES SIND DIE GLEICHEN 
VON GESTERN, VON HEUTE UND FÜR DIE EWIGKEIT... 

DIE SAKRAMENTE WERDEN NICHT MODERNISIERT, ES SIND DIE 
GLEICHEN VON GESTERN, VON HEUTE UND FÜR DIE EWIGKEIT... 

DIE GLÜCKSELIGKEIT WIRD NICHT MODERNISIERT, SIE IST DIE 
GLEICHE VON GESTERN, VON HEUTE UND FÜR DIE EWIGKEIT... 

DAS EINZIGE, DASS GESCHEHEN WIRD, 

 IST, DASS DER GÖTTLICHE WILLE HERRSCHEN UND IN JEDEM 
EINZELNEN WOHNEN WIRD, UM DAS BEVORSTEHENDE 

DURCHZUSTEHEN. 

 Dies ist die Neuigkeit der Neuigkeiten: diejenigen, die sich mit Vertrauen und 
Liebe der Dreifaltigkeit übergeben, müssen jeweils ihr Leben, ihre Handlungen 
und Taten in die Hände der Dreifaltigkeit legen. So wie mein Sohn in Demut in 
einer Krippe geboren wurde, müsst ihr von diesem Moment an euch bereit 
machen, um euch mit dem König der Könige wiederzuvereinigen. 

Meine Lieben: 

DIE VERWANDLUNG DES MENSCHEN MUSS IN DIESEM MOMENT 
STATTFINDEN, IHR MÜSST DAS LEBEN ALS MITTELMÄSSIGER 

MENSCH HINTER EUCH LASSEN UND EIN MENSCH WERDEN, DEM 
BEWUSST IST, DASS ER EINER BLUTIGEN SCHLACHT ENTGEGEN 

GEHT, UND WER NICHT FÜR SICH SELBER ENTSCHEIDET, SEIN LEBEN 
IN EINEN ALTAR FÜR CHRISTUS ZU VERWANDELN, WIRD 

UMKOMMEN. 

Und wehe denen, die versuchen, bewusst in Meine Aufrufe einzudringen, um 
einen wunden Punkt darin zu finden, weil diese sehr durch Mich verwirrt 
werden! Aber diejenigen, die auf Meine Aufrufe hören, auf der Suche nach dem 
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Licht, erreichen die Erfüllung und den richtigen Weg, um sich Meinem Sohn zu 
nähern. 

VERGESST NICHT, STETS MEINEN SOHN ZU EUCH EINZULADEN, UM 
IHN AN EUREM LEBEN, EUREN TATEN UND HANDLUNGEN 

TEILNEHMEN ZU LASSEN, DAMIT IHR DEM BÖSEN WIDERSTAND 
LEISTEN KÖNNT. 

Der Zeitpunkt der Großen Seligsprechung der Menschheit, dieser Generation 
durch den Himmel, um sie zu führen und zu dem Weg Meines Sohnes zu 
bringen, ist nah.  

So viele von meinen Propheten kämpfen heute und werden deshalb 
strafrechtlich verfolgt, sie kämpfen gegen das Böse und gegen die Anhänger des 
Imperiums der Antichristen! Betet für diese, Ich jedoch, als Mutter der 
Menschheit, verlasse Mein Volk nicht, werde auch nicht aufgeben, euch zu allen 
Gegebenheiten zu warnen und dem göttlichen Willen zu gehorchen.  Aber diese 
Mutter wiegt euch in ihren Armen, und Mein Sohn ist das Licht auf dem Weg 
seiner Gläubigen.  

Meine Engel-Legionen kommen auf die Erde, um Meine treuen Kinder, 
Liebhaber meines Sohnes Jesus Christus, zu führen und zu schützen.  

Ihr seid nicht nur Kinder, am Ende wird das Licht leuchten und ihr werdet 
gemeinsam mit Meinem Sohn triumphieren. Fürchtet euch nicht vor der 
Zukunft, es wird euch das Leben verwandeln.  

Ich liebe euch, Ich segne euch im Namen des Vaters, meines Sohnes und des 
Heiligen Geistes. 

GEGRÜSST SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSST SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSST SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 
KOMMENTAR  

ZUR   BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

Brüder und Schwestern: 

Unsere Gottesmutter, wartet auf ihre Kinder, auch weiterhin legt sie die 
Wahrheit nieder, um das Volk ihres Sohnes, welches ihr anvertraut wurde, zu 
warnen. 

Wir wissen, dass in unserem spirituellen Bewusstsein der Heilige Geist wohnt, 
weil uns die Gottesmutter deswegen eindringlich ruft, sie zeigt uns, dass, wer 
ihren Sohn, während seinen Handlungen und Taten in jedem Augenblick des 
Lebens, vergisst, ist äußerst undankbar, denn ohne die große Macht von 
Christus, könnten wir nichts von dem tun, was wir in unserem Leben gewohnt 
sind zu tun.  

Sie betont, dass in der Absicht der Mensch still stehenbleibt, weil er nichts in die 
Praxis umsetzt. Wie viele wollen gutmütig sein, aber die Gewohnheiten führen 
den Menschen zum Fall! Die Routine zersetzt das Bewusstsein und versiegelt 
das Wesen. 

Für diesen Bruder oder diese Schwester: 
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DESSEN LEBEN KEINE GEWOHNHEIT, SONDERN EINE 
KONTINUIERLICHE WIEDERGEBURT IST, SO ERREICHEN WIR DIE 

FREIHEIT, DIE JEDOCH FREI VON DER WAHRHEIT IST. 

 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

22. DEZEMBER 2013 

 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

MEIN SEGEN GILT DER GESAMTEN MENSCHHEIT, 

FÜR ALLE, DIE MEINEN SOHN LIEBEN, IHM GEHORCHEN UND NACH 
SEINEM WILLEN HANDELN UND FÜR ALLE, DIE IHN NICHT 

ERKENNEN, IHN NICHT LIEBEN UND IHM NICHT GEHORCHEN. 

Mein geliebter Sohn wohnt in jedem einzelnen Menschen, Er liebt den Menschen 
sehr. Diese Kraft der göttliche Liebe erlaubt ihm nicht, von den Menschen 
getrennt zu leben. 

Es nähert sich der Tag, an dem das Volk Meines Sohnes seine Geburt feiert, seine 
wahre Liebe feiert, die, die sich nie von seinen Gläubigen trennt. 

Seit seiner Geburt verbreitet Mein Sohn Seine Gottheit zu jeder Zeit. Er gab Seine 
Liebe und Barmherzigkeit allen Generationen, er gab sein Mitgefühl und seine 
Wahrheit allen Generationen, und durch Seine Geburt ernannte er eine heilige 
Kirche, die nach Seinem Willen handelt und durch auserwählte Seelen auch 
weiterhin verdeutlicht wird. 

Mein Geliebtes Kind wurden als Teil der Menschheit, als Lichtstrahl Seiner 
Göttlichkeit, als Teil Seiner Göttlichen Liebe, Seiner Göttlichen Intelligenz und 
Seinem göttlichen Willen geboren. Aber die Generationen haben ihn verachtet 
und diese Wunder der göttlichen Liebe wurden von dem gleichen Menschen 
begraben. Es gibt nur wenige, die dieses Erbe übernommen haben. 

MEIN SOHN WURDE MIT DEM SCHMERZ ALS BEGLEITER GEBOREN, 
EIN GESCHENK DES UNIVERSUMS... 

UND ER ERLITT DEN SCHMERZ, UM DIE MENSCHHEIT VOM 
SCHMERZ ZU ERLÖSEN ... 

Wie viele Seelen wollen Mein Kind im Arme halten, es vergöttern und es 
stärken? 

MEINE LIEBEN, IHR MÜSST DIE SÜNDEN DIESER GENERATION, IHRE 
UNDANKBARKEIT UND IHRE BOSHEIT WIEDER GUT MACHEN. Die 
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Sünde hat sich in die Wesen eingeschlichen, dies nimmt ihnen den Willen und 
betäubt sie, damit sie nicht reagieren. Ich treffe so viele Seelen, die feige sind 
und keinen Widerstand der Versuchung leisten, sondern in vollkommener 
Orientierungslosigkeit leben. Einige verfallen der Sünde sofort, als ob Sünden 
eine ganz normale Handlung wäre. 

Einige meiner Auserwählten Söhne und Töchtern offenbaren weder in ihrer 
Handlung noch in ihrer Aussage dieses bescheidene Kind. Bei einigen von ihnen 
ist die Leichtigkeit, mit der sie die Eucharistie feiern, wie ein Nagel der die 
Heiligen Hände meines Sohnes durchstieß.  

Von Meinem Leib aus schickte Mein göttlicher Sohn Licht auf die Menschheit, er 
schickte Gnade und Tugenden für alle Geschöpfe, auch für die hartnäckigsten 
Sünder, die sich in dunkle Höhlen stürzten. Mein Jesus macht all dies, um diese 
Seelen zu konvertieren, damit diese nicht verloren gehen, aber er erhält keine 
Antwort von den Menschen, sondern nur Gleichgültigkeit und Verachtung. 

Mein Sohn schaut auf seine Kirche, die gleichgültig ist gegenüber den 
empörenden Vorgehensweisen und der Kirchenschändung, die in Ihr praktiziert 
wird. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

ALLE MEINE KINDER MÜSSEN IN DER EINHEIT MEINES HERZENS 
ZUSAMMEN HALTEN UND SICH VEREINEN, UM IHRE HANDLUNGEN 

IM NAMEN DER SEELEN DARZULEGEN UND DIES MUSS 
UNUNTERBROCHEN GESCHEHEN. 

DIE MEISTEN MEINER KINDER NUTZEN DIESEN FEIERTAG AUS, UM 
DIE ABLENKUNGEN DER WELT ZU GENIESSEN, OHNE ZU BETEN 

ODER EINE GUTE TAT ZU TUN...SO SETZEN SIE DIE ENTTHRONUNG 
MEINES SOHNES FORT. 

Wie soll da der Vater seinen Zorn nicht entfesseln, nachdem er der Menschheit 
die gleiche Liebe wie Seinem Sohn gegeben hat, der Vater sieht, dass der Mensch 
weiterhin in jeden Moment mehr und mehr alles verachtet, was aus dem Hause 
des Vaters kommt?  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

IHR SEID DIE UNERSCHÖPFLICHE QUELLE DER LIEBE UND DES 
GLAUBENS, LASST EUCH NICHT ENTMUTIGEN, GEHT AUCH 

WEITERHIN DURCH DEN STURM, INDEM IHR MEINEN SOHN ÜBER 
ALLES VERGÖTTERT, LEBT UND HANDELT AUCH WEITERHIN IM 

GÖTTLICHEN WILLEN. 

Betet für Brasilien, es wird aufgrund eines Tsunamis leiden. 

Die Kirche meines Sohnes wird schockiert sein. 

Die menschliche Gewalt wird unvorstellbare Grenzen erreichen, bald werdet ihr 
überrascht sein. 

Meine Lieben: 

ALS MUTTER NEHME ICH EUCH IN MEIN HERZ AUF, ICH BIN EIN 
ZUFLUCHTSORT FÜR ALL DIE, DIE DARUM BITTEN. 
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Ein Stern wird glänzend...und wieder einmal wird Mein Sohn Seinem Volk 
Schutz schicken; nehmt diesen Segen mit Liebe entgegen, erwartet diesen Segen 
mit Liebe. 

Vom Himmel wird der Segen für die gläubigen Menschen kommen und sie in 
der Mitten der Verwirrung unterstützen. 

Liebende Meines Sohnes macht, dass das Bewusstsein für die Bedeutung der 
Treue in jeden von euch wächst. 

ICH SEGNE EURE HÄUSER AN DIESEM WEIHNACHTSFEST, VOR 
ALLEM SEGNE ICH MEINE KINDER UND DIEJENIGEN, DIE IHRE 
ÖLLAMPE MIT DEM BESTEN ÖL GEFÜLLT HABEN, DEM ÖL DES 

WILLENS DER DREIFALTIGKEIT. 

Ich liebe euch. 

„EHERE SEI GOTT IM HIMMEL UND AUF ERDEN, FRIEDE DEN 
MENSCHEN MIT GUTEM WILLEN.“ 

GEGRÜSST SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSST SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSST SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 

KOMMENTAR  

ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

Brüder und Schwestern: 

Geht immer den Weg der Wahrheit, Christus kennt uns tiefgründig. Lasst uns 
den Blick fest auf dem halten, was uns bekannt ist und lasst uns der 
Gottesmutter zuhören. 

WIR VERGÖTTERN DIESES KIND IN DER KRIPPE, IN DER KRIPPE IN 
UNSEREM INNEREN, WIR MÜSSEN BEKENNEN, DASS ER SICH FÜR 
UNS AN DAS KREUZ ÜBERGEBEN HAT, IN LIEBE DES GÖTTLICHEN 

WILLENS. 

 Amen. 

 

  

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

24. DEZEMBER 2013 

 

Mein geliebtes Volk: 
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DIES IST DER MOMENT DES LICHTES, DER WUNSCH NACH MEINER 
ZWEITEN ERSCHEINUNG. 

So wie die Hirten, Seelen mit gutem Willen, mit Meiner Liebe 
überschwemmt wurden, aufnahmefähig waren und durch meinen Aufruf herbei 
kamen, so eilt auch ihr Meine Kinder herbei. Folgt dem Stern Meines Willens, 
um nicht von dem heutigen Herodes in die Irre geführt zu werdet, denn dieser 
versucht Mein Volk mit Absicht zu ergreifen und es in den ewigen Abgrund zu 
stürzen, aus dem die Rückkehr unmöglich ist. 

Mich verehrten die einfachen Herzen, welche mich ohne große Kenntnisse, als 
den menschlichen Gott liebten, mich in ihren Herzen liebten und sich bereit 
hielten, den Glauben vertrauenswürdig zu bewahren. Die Gelehrten 
diskutierten, denn sie hielten mich nicht für den König, da ich demütig bin und 
entfernten sich von mir. Einige von ihnen, einige Jahre später, kehrten zurück, 
um die Wunder, die sie sich nicht erklären konnten und die Weisheit, die sie 
nicht besaßen, zu bestaunen. 

Der Wind selbst verkündete Meine Geburt, der Mond leuchtete und die Sterne 
erschienen zahlreich. Das gesamte Weltall erstrahlte, die von oben kommenden 
himmlischen Melodien hatte keiner erwartet, und der Segen, wurde eine 
erhabenen Wirklichkeit, die auf alle herab fiel, die dort anwesend waren. So 
wird es auch in diesem Moment denen ergehen, die mich lieben, die den 
Niedergang der Menschheit erkennen und sich darauf vorbereiten und ihre 
Brüder und Schwestern warnen.  

Die Barmherzigkeit, behält sein Prinzip in Meiner unerschöpflichen Quelle. Wie 
ein Vater muss ich Meine Angehörigen warnen, damit sie sich nicht verlieren 
und Mein Wort, wie eine Stimme in der Wüste des menschlichen Geistes, 
erhören.  

ICH RUFE EUCH ZUR VERÄNDERUNG AUF, ICH RUFE EUCH AUF, 
EINEN NEUEN WEG MIT MIR ZU GEHEN, DA DIE ZEIT KEINE ZEIT IST 
UND DIE GERECHTIGKEIT, DER HAND MEINES VATER, NICHT AUF 

SICH WARTEN LÄSST UND SO AUCH DIE BARMHERZIGKEIT FÜR DIE 
SEELEN. 

Ich habe vor Gelehrten gepredigt, aber ihre Arroganz führte sie dazu, mich zu 
beschuldigen und mich zu verachten. Gelehrte und nicht gelehrte prüften Meine 
Aufrufe, um sie schließlich zu zerschmettern, sie glaubten weder Mir noch 
Meiner Mutter. So bleibe ich in der Krippe des menschlichen Herzens: in einigen 
verbannt, in anderen vergessen, und in anderen werde ich nur von Zeit zu Zeit 
besucht. Es gibt nur wenige Seelen, die mich wirklich warm halten und meinen 
Schmerz mitfühlen. 

Meine Propheten verkünden den Hinweis für diese Menschheit, und aus diesem 
Grund werden sie verhöhnt und diskreditiert. Ich war unschuldig und wurde 
verurteilt, wie die meisten der Märtyrer...  

IN DIESEM MOMENT MUSS JEDE MENSCHLICHE KREATUR 
MEINETWEGEN EIN MÄRTYRER SEIN UND EINE STIMME DER 

HOFFNUNG FÜR MEINE ZWEITE ERSCHEINUNG SEIN. 

Diejenigen, die mich verehrten, waren gut vorbereitet, obwohl sie alle Sünder 
waren…und einige sogar zu sehr. Ich konnte Sie verwandeln, da sie genügend 
Bereitschaft zeigten, andere hatten das Bewusstsein Meiner Königswürde, einige 
kamen aus Neugier, die meisten waren fasziniert von Meiner Göttlichkeit. Diese 
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haben sich nicht mehr von mir getrennt, andere haben Mich auf dem Weg zu 
Fuß begleitet, und diese Seelen waren es, die sich nicht mehr von dem Glauben 
getrennt haben. Diese Seelen sind sehr wichtig für Meine Reise und für die Reise 
Meiner Propheten, es sind diejenigen, die im Sturm nicht vom Schiff steigen, 
sondern helfen und die Segel des Schiffs darstellen, um die verheerenden 
Auswirkungen des Sturmes zu verringern. 

DIES SIND WEDER ZEITEN FÜR HALBHERZIGE, NOCH FÜR LAUE 
ENTSCHEIDUNGEN, LAUE PREDIGEN DER WAHRHEIT ODER LAUER 

HILFELEISTUNG FÜR MEINE PROPHETEN. SO WIE ICH IN EINER 
KRIPPE GEBOREN BIN, STIEG ICH AUF DEN ERHABENSTEN THRON: 

DAS KREUZ...UND ALLES NUR AUS LIEBE. 

Das Leiden Meiner Auserwählten ist nicht vergeblich, noch werden ihre 
Begleiter nach dem Zufallsprinzip ausgewählt, denn es gibt viele Steine auf dem 
Weg, die diese entfernen müssen, bevor Meine Gläubige einen Schritt gehen 
können, damit sie sich nicht verletzen. 

In meinem Kinderbett beobachtete und segnete ich diejenigen, die das „Ego“ 
verachten und sich Meinem Haus hingeben. 

Ich möchte nicht, dass ihr mich nur zum Schein verehrt, sondern im Geist und 
mit Wahrheit, stark, fest und entschlossen zu mir betet... 

Ich möchte nicht, dass ihr mit leeren Worten sprecht, mit verlogenem Herzen...  

Ich möchte keine unwissenden Menschen über die Unendlichkeit Meiner Liebe 
und der Größe Meiner Gerechtigkeit... 

Derjenige, der sich notwendig für Meinen Angelegenheiten bezeichnen kann, 
wird Mein Herz mit Seelen gefüllt sehen, die weinen und um Meinen Beistand 
flehen. So werden die einen meine Krippe, die andere das Stroh, welches mich 
bedeckt, sein, eine stabile Wand oder das Dach...das bedeutet: IN MEINER 
MISSION SIND ALLE NOTWENDIG, ABER NICHT UNERLÄSSLICH.  

ICH NEHME DIE MENSCHEN MIT GUTEN WILLEN AUF, DIEJENIGEN, 
DIE SICH FÜR EINANDER AUFOPFERN, UM DEN MENSCHEN DAZU ZU 

BRINGEN SICH MIT MIR ZU VERSCHMELZEN, UM BEI MIR ZU 
WOHNEN, MIT MIR ZU ATMEN, SICH MIT MIR ZU BEWEGEN, MIT MIR 
ZU SPRECHEN, AUF MICH HORCHEN UND VOLLKOMMEN IN MIR ZU 

LEBEN. 

Die Sackgasse des Menschen ist sein Wille, ein Reich, welches sich vor Meinen 
Willen erhoben hat. Dies ist der größte Stolperstein, um die Güte Meines Hauses 
zu empfangen. Der Mensch wächst, wenn sein Wille abnimmt. DAS 
BEDEUTET: WENN DER MENSCH MICH LIEBT WÄCHST ER, ABER NUR 
WENN ER ES MIT GANZEM HERZEN TUT. 

Mein Segen wird vom Himmel herabsteigen, für das Wohl eines jeden 
Menschen. Einige werden den Segen empfangen, andere werden ihn vermeiden 
oder ihn nicht akzeptieren und andere werden ihn unendlich lieben, aber der 
Segen wird für alle herab steigen ohne Unterschied. 

ICH BRAUCHE SEELEN, DIE DURSTIG NACH MEINEM WILLEN SIND. 

Ich liebe euch. Mein Segen gilt allen Menschen. Um euch zu schätzen. 

Euer Jesus. 

GEGRÜSST SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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GEGRÜSST SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSST SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 
 

KOMMENTAR  
ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  

Brüder und Schwestern: 

An diesem erhabenen Tag, lasst uns die Seelen vereinen, die Jesus in Bethlehem 
verehrten und jeder einzelne soll mit größter Demut in sein Herz schauen und 
sich mit seinem Willen bereit halten, dem Unschuldigen zu dienen, das „Ego“ zu 
zerstören, der die Vereinigung mit dem König der Könige verhindert. 

Einige Brüder und Schwestern feiern fröhlich mit ihren Familien. Aber denken 
wir mal an Millionen von Personen, die heute inmitten von Kriegen sterben und 
ihre unschuldigen Kinder, ohne zu wissen warum, durch menschliche Gewalt 
getötet werden. 

Das Jesus Kind erwartet uns, aber der Moment ist nicht erfreulich in der Abfolge 
der Ereignisse, lasst uns sofort das Göttliche Wort entgegen nehmen und 
folgendes aussprechen:  

 „ICH BIN ES NICHT WERT, DASS DU IN MEIN HAUS EINTRITTST, 
ABER HIER BIN ICH, ICH KOMME MIT DEMÜTIGEM HERZEN. LEHRE 

MICH IN DEINEN WILLEN EINZUTAUCHEN.“ Amen. 

 

  

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS 
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

27. DEZEMBER 2013 

  

Mein geliebtes Volk: 

Wie ich euch liebe, Kinder Meines Herzens! Meine Lieben, Ich liebe euch an 
Meinem Kreuz, ihr seid gesegnet. 

ES NÄHERT SICH DER AUGENBLICK, DER MOMENT DER MOMENTE, 
IN WELCHEM ICH VOR JEDEM VON EUCH TRETEN UND ALLE MEINE 
HIMMLISCHEN LEGIONEN SCHICKEN WERDE, DAMIT SIE MEINEM 

VOLK ZUR HILFE EILEN. 

Mein Volk wird, wie das Gold im Schmelztiegel getestet werden. Der Weizen 
muss von der besten Qualität sein, wie es noch nie zuvor in der Geschichte der 
Menschheit gewesen ist. 

Ich komme mit Kraft, Macht und Würde, umgeben von allen, von meinem 
gesamten himmlischen Chor, der Meine Erscheinung verkünden wird. Dieser 
Chor wird die gesamte Schöpfung erschüttern, so wie es in jenem Moment die 
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Herzen Meiner Kinder erschüttern wird, nicht vor Angst, sondern vor der Liebe 
zu meiner Göttlichkeit. 

Meine Lieben, hört auf die Stimme der Stille, in jenem Moment werdet ihr die 
Stille vernehmen...  Ich habe euch stets gerufen und werde auch weiterhin an 
eure Türe klopfen, diejenigen, die die Türe nicht öffnen, werden die Stille 
bewusst hören, sie werden sich vor dem, was bevorsteht, niedergeschlagen, 
verlassen und einsam fühlen, da ihnen der Glaube an meinen Beistand fehlt. 

So, wie das Wasser durch sein Flussbett fließt und an seinen Seiten ansteigt, so 
ist auch das Wasser Meines Willens eine unerschöpfliche Quelle der Weisheit 
und der Geschenke Meines Heiligen Geistes. 

DER MENSCH HAT VERGESSEN, DASS DAS LEBEN EIN GROSSES 
GESCHENK MEINES VATERS IST, GEGEN WELCHES DER MENSCH 
SICH AUFLEHNT, AUF DIESE WEISE LEHNT ER SICH AUCH GEGEN 

DEN HEILIGEN GEIST AUF.  

DERJENIGE, DER GEGEN UNSEREN HEILIGEN GEIST SÜNDIGT, WIRD 
DIE STIMME DER STILLE ZU HÖREN BEKOMMEN. 

Meine geliebtes Volk, diese Generation hat mein Herz zum Bluten gebracht, hat 
es völlig verformt, völlig entwürdigt, völlig verfälscht. Ich sehe den Menschen, 
der gerade frisch aus den Händen Meines Vaters gemacht wurde und den 
gegenwärtigen Menschen, der anders ist als den Menschen, den Mein Vater 
erschaffen hat. 

Mein geliebtes Volk: 

IHR MÜSST DER VEREINIGUNG MIT MEINEM WILLEN ENTGEGEN 
GEHEN, SO UND NUR SO KÖNNT IHR DIE FÜLLE DER GABEN UND 
TUGENDEN ERHALTEN, UM MIT DEN KOMMENDEN MOMENTEN 

KONFRONTIERT ZU WERDEN, IN DENEN DER GLAUBE TIEFGRÜNDIG 
GEPRÜFT WIRD. 

Meine Kinder! Mein Volk muss treu und unerschütterlich bleiben, dies wird 
nicht für diejenigen reichen, die mich nicht tiefgründig kennen, für diejenigen, 
die sich nicht vollständig Meinem Wille hingeben, die sich nicht Meinem Schutz 
anvertrauen und den liebevollen Aufruf Meiner Mutter verachten. 

Mein Volk, was wurde dir angetan?... 

Mein Volk, in welche Hände hast du dich ausgeliefert?... 

Mein Volk, wie sehne ich mich nach dir, wie ich dich vermisse!... 

OH BLINDES, TAUBES UND STUMMES VOLK, ICH HABE DIR MEIN 
WORT GEBRACHT, UM DICH VOR DEM SCHICKSAL ZU RETTEN! ABER 

IHR HABT ES VERACHTET... 

Doch die unerschöpfliche Quelle Meiner Barmherzigkeit breitet sich stets, 
Augenblick für Augenblick, über euch aus, Meine Barmherzigkeit fällt jedoch zu 
Boden, weil meine Kinder diese nicht entgegen nehmen - und sinken anstatt 
dessen zu jeder Zeit in neue und abscheuliche Sünden.  

DIESER EUER CHRISTUS LEIDET FÜR SEINE KINDER VOR DER 
VERLEUGNUNG, VOR DER VERGESSENHEIT UND VOR DER 

STURHEIT, DA SIE AUCH WEITERHIN AN FALSCHEN GÖTTERN 
HÄNGEN. 
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Wie wertvoll hält das menschliche Wesen einen Gott aus Metall, wenn die 
Wirtschaft der Welt ins Wanken gerät und dem Boden gleich gemacht wird? 

Für was ist die Macht der Großmächte gut, wenn diese hingerichtet wird und in 
sich gegeneinander zum Einstürzen bringt? 

Was nützt uns der Hang an dem menschlichen Stolz, wenn er durch seine 
eigenen Hände erschlagen wird? 

Meine lieben Kinder: 

MEIN VOLK MUSS MICH TIEFGRÜNDIG KENNENLERNEN UND 
VOLLKOMMEN IN MEINEN WILLEN EINTAUCHEN, ES MUSS MEINEN 

WILLEN MIT EILE AUFNEHMEN, ALS OB ICH IN DIESEM MOMENT 
ERSCHEINEN WÜRDE, ALS OB DER JÜNGSTE TAG GEKOMMEN WÄRE 

UND IHR EUCH DARÜBER BEWUSST WÄRET. 

Die Zeit hat diese Generation mit Härte gekennzeichnet, als Konsequenz der 
Härte, mit der diese Generation lebt und den Willen meines Vaters zerstört, so 
muss sie jetzt Meinem Vater zurückgeben, was ihm gehört... 

Ich wünsche eine heilige Kirche... 

Ich wünsche eine Kirche, die Meinem Wort gehorcht, pflichtbewusst Meine 
Gebote einhält und pflichtbewusst die Sakramente befolgt... 

Ich wünsche eine Kirche, die durstig ist mich zu empfangen, eine Kirche, die 
Durst nach Meinem Wort hat, eine reine, heilige und Meinen Willen 

liebende Kirche, eine Kirche, die pflichtbewusst Meinen Willen vollbringt 
und die Meinem Willen treu ist... 

Ich wünsche eine Kirche, die das Weltliche und irdischen Güter verachtet, 
eine vollkommen geistliche Kirche, eine Kirche, die sich jeden Moment an 

meinen Willen hält und, dass ohne Meinen Willen der rechte Weg nicht 
gefunden werden kann... 

ICH WÜNSCHE, DASS DIESE KIRCHE MIT DISZIPLIN GESCHAFFEN 
WIRD, MIT DER GLEICHEN, MIT DER ICH WÜNSCHE, SIE 
ZURÜCKZUBEKOMMEN. 

ICH BRAUCHE KEINEN LUXUS, ICH BENÖTIGE KEINEN GROSSEN 
TEMPEL, ICH KOMME ZU JEDEM TEMPEL, ZU DEM INNEREN TEMPEL 

EINES JEDEN VON EUCH, IN DEM ICH MIT MEINEM WILLEN 
HERRSCHEN WERDE. 

Meine Lieben, der Augenblick nähert sich, in dem sich vor euch die Kräfte 
entfesseln werden, die von den sozialen, politischen und wirtschaftlichen 
Strukturen vorbereitet und als spirituell „falschen Propheten“ verkleidet wurde, 
dieser will meinen Thron an sich reißen; ich spreche vom Antichrist. Daher 
komme ich ständig zu euch, um Mein Wort zu erklären, damit ihr dringend zu 
mir zurückkehrt. 

ICH STEHE IN DIESEM MOMENT MIT OFFENEN ARMEN VOR JEDEM 
VON EUCH, UM EUCH ENTGEGEN ZU NEHMEN, OHNE AUF DIE 

SÜNDEN IN EUCH ZU SEHEN ODER ZU BEMERKEN,  ABER ICH BIN 
NUR SO GÜTIG, WENN ICH SEHE, DASS IHR WIRKLICH REUMÜTIG 

SEID UND DEN FESTEN VORSATZT HABT, EUCH ZU ÄNDERN, 
 ZU LIEBEN UND MICH ENTGEGEN ZU NEHMEN, MICH ENTGEGEN ZU 

NEHMEN UND ZU LIEBEN. 
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Ach je, Mein Volk, das meinen Aufruf nicht hören will! Da ihr nicht an mich 
glaubt, denkt ihr, mich in dem Antichristen wieder zuerkennen, und so geht ihr 
auf ihn zu, geblendet von seiner verdorbenen Lüge gebt ihr euch 
unvorstellbaren Schmerzen hin, die der Antichrist verursachen wird. Mit einer 
einzigen Regierung wird er  diesem König sein Land und sein Thron entreißen 
und wird mit seiner Alleinherrschaft mir Mein Zepter entreißen. Der 
ungehorsame Mensch wird leiden, und ich werde mich mit Meiner 
Gerechtigkeit beeilen, die Seelen zu retten. 

Meine Liebe geht weit über die Analyse des Menschen, Meine Liebe ist 
unendlich und kein Theologe kann dies perfekt beschreiben, Meine 
Barmherzigkeit hat keine Grenzen und Meine Gerechtigkeit führt 
stillschweigend Meine unendliche Liebe zu jeder Seele. 

Meine Lieben:  

BEREITET EUCH INNERLICH VOR. DAS WAS MATERIELL IST, IST 
MATERIELL...UND ALLES WAS MATERIELL IST WIRD ZU GRUNDE 

GEHEN. MEIN VOLK WIRD AN MEINER HILFE FESTHALTEN, ABER IHR, 
IM INNEREN BEREICH EURER SEELE, MÜSST MIT DEM HEILIGEN 

GEIST EINS WERDEN UND HOFFEN, WENN DER MOMENT KOMMT, 
DASS ICH MICH IN JEDEM VON EUCH BEFINDE. 

Die Vereinigung in einem einzigen Herzen, in der Einheit der unendliche Liebe, 
wird eine unbesiegbare und unbeweglichen Wand erzeugen. Wer im 
Gehorsamkeit lebt, bleibt in der Einheit. 

Dies ist der Moment der Güte, der Nächstenliebe, des Glaubens, der Hoffnung, 
der Liebe und dies ist der Moment der Gehorsamkeit Meines Wortes, so dass 
wir zusammen singend Meinen finalen Triumph feiern und durch die Hände 
des gleichen Menschen alles zurückholen können, was dem Feind der Seele 
gegeben wurde. 

ICH BIN DEIN GOTT. 

Betet für einander, kümmert euch um einander, dass der König der Könige 
und der Herr der Herren für immer und ewig bei uns bleibt. 

Ich segne euch im Namen des Vaters, in meinem Namen und im Namen des 
Heiligen Geistes. 

MEIN FRIEDEN, MEINE STÄRKE UND MEINE KRAFT IST IN JEDEM 
VON EUCH, MEINE VOLK. 

Euer Jesus. 

GEGRÜSST SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSST SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSST SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 

KOMMENTAR  
ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  

Brüder und Schwestern: 

Unser Herr Jesus Christus macht uns einen überwältigenden Aufruf, er lässt uns 
nicht zwischen den Zeilen lesen, um kein Missverständnis zu schaffen... 
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CHRISTUS RUFT UNS AUF EINE RADIKALE VERÄNDERUNG 
DURCHZUFÜHREN, EINE INNERLICHE VERÄNDERUNG, UM DIE 

SCHWACHE HALTUNG ZU VERLASSEN UND IN SEINEM WILLEN ZU 
LEBEN. 

Angesichts dieses Schreibens in diesem dringenden Moment können wir nur, 
mit großzügigem Geist und mit tiefer Demut folgenden aussprechen: 

ICH GLAUBE AN DICH, HERR, ABER STEIGERE TROTZDEM MEINEN 
GLAUBEN. 

 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS 

31. DEZEMBER 2013 

  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

KINDER, ICH MÖCHTE EUCH AUF DEN RECHTEN WEG ZU MEINEM 
SOHN FÜHREN. ALS MUTTER GILT MEIN SEGEN ALL MEINEN 

KINDER, ALLEN. 

Nur die Bescheidenen erkennen, wie klein sie sind und wie groß Mein Sohn ist. 
Nur die Kleinen und Bescheidenen sind diejenigen, die mir nahe stehen und 
mich in ihre Nähe kommen lassen, da ich die Mutter eures Herrn bin. 

WIE VIEL SCHADEN DER MENSCH DURCH DEN MISSBRAUCH SEINES 
WILLENS ANGERICHTET HAT! DIESER MISSBRAUCH SEINES FREIEN 
WILLENS HAT IHN DAZU GEBRACHT, DEN BUND MIT DER SÜNDE 

EINZUGEHEN, DIES HAT DIE VERSCHMELZUNG DES MENSCHEN MIT 
DER DREIFALTIGKEIT UNMÖGLICH GEMACHT UND SO DEN 

MENSCHEN VON DEM GRÖSSTEN GESCHENK GETRENNT. 

In diesem Augenblick (Anm.: ab sofort) muss der Mensch im Geiste wachsen und 
sich über den göttlichen Willen bewusst werden. Er ist im wissenschaftlichen 
Bereich gewachsen und nutzte dies gegen das Geschenk des menschlichen 
Lebens aus und gegen den Willen der Dreifaltigkeit. 

Meine Lieben: 

DIESE GENERATION HAT NOCH NICHT VERSUCHT, DEN BUND 
MIT DEM VATER, DURCH SEINEN SOHN, EINZUGEHEN, INDEM ER 
SICH DEM HEILIGEN GEIST ANBIETET UND IHN VERKÜNDET. DER 

VATER VERBÜNDET SICH MIT SEINEM VOLK, UND FÜR SEIN BESTES 
ÖFFNET ER DIE TÜR DER RETTUNG, DAMIT DURCH DIE 

VERBÜNDUNG DER MENSCH IN SEINEM GÖTTLICHEN WILLEN 
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HANDELT. IHR MÜSST DIE WAHRHEIT KENNEN LERNEN UND DIE 
GEBOTE, VOR ALLEM DAS ERSTE, BEFOLGEN. 

Der menschliche Stolz war die Wurzel allen Übels und ist es immer noch, bis der 
Mensch das Wort Gottes erhört und bereit ist, gemeinsam im Bund mit Gott zu 
gehen. 

Ihr Lieben, ihr habt die vergangene Zeit verachtet und verschwendet, euch 
weder auf die kommenden Ereignisse vorbereitet, noch die Perversität entfernt, 
die als höllisches Gift des Bösen durch die Venen fließt. 

Die Gewalt dieser Generation ist keine Gewalt, die nur durch den Menschen 
veranlasst wird, sondern durch den Feind der Seele, der seinen Angriff 
abschließen will, indem er Meine Kinder vergiftet, um sich von der göttlichen 
Liebe zu trennen und Wölfe werden, die gegen diejenigen kämpfen, die 
versuchen sich aufrecht zu erhalten. 

Derjenige, der Meine Aufrufe entgegen nimmt, ist derjenige, der es geschafft hat, 
dies zu vermeiden und das Böse abzulehnen, da sie sich mit Mir verbünden 
wollen und den Willen Meines Sohnes in Meiner Warnbotschaft nicht aus Angst, 
sondern aufgrund dessen Wahrhaftigkeit erkannt haben. 

MEINE WAHREN KINDER VERSIEGELN UNAUSLÖSCHLICH IN IHREM 
HERZEN.  

DIE BITTE MEINES SOHNES UND DIE EINIGKEIT SEINES LEIBES UND 
SEINES BLUTES  

SIND DIE KENNTNIS DES GLAUBENS, DER EUCH VERBINDET UND 
EUCH STÄRKT. 

Diese Momente, die ihren Höhepunkt in der Großen Reinigung des gläubigen 
Volkes (Anm.: durch die Rettung aus den Händen des Feindes der Seelen) haben, 
werden keine Sintflut verursachen, da Mein Sohn euch erlösen wird. IN 
DIESEM MOMENT WIRD DER MENSCH DIE GÖTTLICHE 
GERECHTIGKEIT KENNENLERNEN, DIE SEINEN KINDERN ERLAUBT, 
DAS AUSMASS FÜR EINANDER ANZUWENDEN, WELCHES SIE 
VORBEREITET HABEN (??? Übersetzungen scheint unklar ???) . 

MEINE LIEBEN, ICH LEIDE, WENN ICH AN DEN MOMENT DENKE, DER 
AUF EUCH ZUKOMMT, IN DEM EINIGE FALLEN UND DEN GLAUBEN 

ABWEISEN WERDEN - UND ANDERE DURCH DEN GLAUBEN 
GESTÄRKT UND NICHT VOM RECHTEN WEG ABKOMMEN WERDEN. 

Der Moment der reinen Liebe zusammen mit der Sonne einer neuen 
Morgendämmerung wird sich für diejenigen ereignen, die sich nicht 
zurückziehen werden. 

Meine Lieben, der Mensch hat die Erde zerstört. Die meisten werden, aber nicht 
bis die Erde von der nuklearen Energie beeinträchtigt ist, Geißel der letzten 
Momente, Elend des treuen Volkes und Vergiftung der Erde sein, die durch ihre 
Vulkane den quälenden Zustand des gesamten ausruft (??? Übersetzungen 
scheint unklar ???).  

Meine lieben Kinder, die Menschheit wird über die noch unbekannte Wut der 
Vulkane überrascht sein. Der Mensch wird wieder ohne die Wärme der Sonne 
leben. 

Betet, denn der Vulkan wird die ganze Menschheit ohne Gnade auspeitschen. 
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Betet, denn die Gewalt wird im Menschen die guten Absichten übertrumpfen 
und zum Wunsch nach einer Veränderung, zu einem noch nie zuvor 

gesehenen Krieg, führen. 

Die Kirche Meines Sohn wird von der Torheit und der Verleugnung 
erschüttert, um anschließend glorreich wiederbelebt zu werden. 

Meine Lieben, bekämpft das „Ego“ des Menschen, denn er ist nicht in der Lage 
zu wachsen und sich zu unterwerfen, da der Mensch sich IHM nicht übergeben 
will. 

ALS EURE MUTTER, BLEIBE ICH BEI EUCH. 

Mein Sohn wird nicht zulassen, dass sein Volk massakriert wird, sondern er 
sendet seinen göttliche Atem, Seinen Komfort und Seine Speisen, damit alle die, 
die dies benötigen, auch bekommen. Auch in diesen Momenten wird Er Seinem 
Volk zur Seite stehen. Schreitet nicht, ohne zum Himmel aufzusehen, denn von 
dort wird der Segen für diese Generation kommen. Die Menschen werden 
überrascht sein, und das Haus Meines Sohnes wird ihnen seine gesegneten 
Speisen geben. 

MAN BEMÜHT SICH NICHT FÜR WELTLICHE ANGELEGENHEITEN, 
SONDERN UM DIE DES HAUSES DES VATERS. 

KINDER GOTTES TRINKEN VOM DEM HIMMLISCHEN.  

VOM SCHLAMM LEBEN DIEJENIGEN, DIE IHRE ZUKUNFT IN DER 
SÜNDE SEHEN, OHNE DIESE ZU BEREUEN UND OHNE 

GEWISSENHAFTIGKEIT. 

Die Neuheit kommt aus dem Haus Meines Sohnes. Das Böse hat sein Reich in 
der Bewusstlosigkeit der Menschen verankert.  

Das Himmelreich gehört den Bescheidenen. 

Betet, meine lieben Kinder, für die ganze Menschheit.  
Betet für Uruguay.  

Bleibt auf dem rechten Weg. 

Mein Sohn kommt für Sein Volk. 

Ich liebe euch, ich segne euch. 

GEGRÜSST SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSST SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
GEGRÜSST SEIST DU, HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

 
KOMMENTAR  

ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 

Brüder und Schwestern: 

Wir sehen die Gottesmutter die ihren Kindern aufruft einen neuen Zeitabschnitt 
zu beginnen. 

Der Mensch hat nicht gehorcht und den Zorn seiner Umgebung entfesselt. 

Wir können nicht ausschließen, dass dieses menschliche Geschöpf mit seinem 
Hochmut die Erde bevölkert und den göttlichen Zorn entfesselt. 
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Wir müssen uns in einem einzigen Herzen der Liebe und einem einzigen 
Bewusstsein vereinen, wir sind neue Geschöpfe der Demut, der Anerkennung 
und der Notwendigkeit seines Herrn und seines Gottes. 

Wir müssen der Mutter unseres Erlösers die Dankbarkeit im Namen aller 
Menschen erweisen. Wir müssen uns bewusst werden, dass der Kampf nicht 
vergeblich ist und die Mühe niemals fällig werden wird, wir müssen auch 
weiter kämpfen ohne aufzugeben. 

WIR WERDEN NICHT VERSINKEN, WIR WISSEN DAS WIR IM LICHT 
DER GÖTTLICHEN LIEBE VERBLEIBEN WERDEN. 

Amen. 

******* 

BESINNUNG 
31.12.2013 

Brüder und Schwestern im Wille des Höchsten:  

Am Ende diesen gesegneten Jahres, durch das ständige Wort des Himmels, müssen wir 
uns besinnen und alle einladen, sich in einem einzigen Herzen und einem einzigen 
Willen zu versammeln. Die Grenzen zieht der Mensch, um Länder, Nationalitäten und 
Privilegien abzugrenzen.  

Christus lehrt uns in seine Liebe keine Grenzen oder Privilegien, er bittet uns nur um 
eine einzige Tat: IN SEINEM WILLEN ZU LEBEN. 

Die göttliche Kraft hat ein Zeichen gesetzt, um uns auf die kommenden Ereignisse 
vorzubereiten: wir müssen ihr gehorchen und den Nächsten lieben, um nach seiner Lehre 
zu neuen Geschöpfen wiedergeboren zu werden. Dies ist kein neuer Teil der Theologie, 
ganz im Gegenteil, es sind die ältesten, sichersten und wirksamsten: Die Gebote, die 
Sakramente und nicht zu vergessen: die Seligpreisungen. All dies, ohne Verhüllung oder 
fantasievolle Interpretationen. 

Christus hat mit Nachdruck die Gebote seinem Volk hinterlassen, alles andere sind die 
zweckmäßigen Interpretationen von... (Anm.: "Theologen") 

Christus, der Bescheidenste der Bescheidenen, kommt zu unserem inneren Tempel und 
wünscht, dass wir Ihm würdige Handlungen und Taten bieten. Er teilt uns mit, dass 
wir keinen luxuriösen Tempel benötigen, sondern uns über den bevorstehenden Moment 
bewusst sind, da der Mensch sich von seinem „Ego“ ermutigen lässt und mit der Gewalt 
gesättigt wurde, was ihn unvorstellbare Handlungen gegen das Leben selbst begehen 
lässt. 

In der Vergangenheit wurden verschiedenen Atombomben gezündet, um Teile der Erde 
zu zerstören. Heute leben wir in einer anderen Wirklichkeit, in der das Verhängnis 
trotzdem verbleibt, durch den Missbrauch der atomaren Energie, im Bereich der 
wissenschaftlichen Fortschritte. 

Die Abtreibung erzeugt Verachtung des Lebens und ist die Ursache der großen 
Katastrophen für die Menschheit. Darüber hinaus ist die Herrschaft über den Geist und 
die Intelligenz des Menschen, die durch die elektronischen Medien ausgeübt wird, eine 
Manipulation zu Androiden, die zum Kämpfen und zum Siegen instrumentalisiert 
werden. All dies verursacht die Verachtung des Geschenks des Lebens. 

Die Gleichgültigkeit gegenüber Völkermorden, die zur Zeit durchgeführt werden, und 
die Angst vor hohen Regierungen bringen uns dazu, uns an Christus, die 
Rechtsgelehrten, Herodes oder Pilatus zu erinnern. Der Verlauf der Ereignisse, über die 
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uns Christus in seinen Aufrufen berichtet hat, hat er denen die Augen geöffnet, die die 
Realität leben wollen, aber auch diejenigen geblendet, die die zweite Erscheinung Christi 
fürchten oder aufgrund der Unwissenheit, derer die glauben, dass Christus im Himmel 
lebt und nicht unter seinem Volk, das er liebt - und für diese kommt Er mit seinem 
gerechten Zorn, um den Weizen von dem Unkraut zu trennen. 

Brüder und Schwestern, Christus erschien in einer Krippe, damit seine Kinder ihm 
folgen und ihn nicht in leeren Worten erkennen, sondern in dem, der im Willen seines 
Vaters lebt und handelt. 

Unsere Gottesmutter hat uns nicht verlassen und wird uns auch in Zukunft nicht 
verlassen. 

Auch wenn sie an einem Ort ruht, der ihr von ihrem eigenen Sohn als erste Anhängerin 
gegeben wurde..., wünschen wir sehr von dieser Sonnen gekleideten Frau gelehrt zu 
werden, die verkörpert zum Beispiel in der Tilma von Guadalupe lebt! 

Die Realität der Folgen des Menschen an der Wurzel seiner bösen und perversen Taten 
wird die göttliche Gerechtigkeit sein, vor dem kein menschliches Wesen flüchten kann. 

Brüder und Schwestern, appellieren wir an die Barmherzigkeit Gottes, aber vor allem 
müssen wir dieser würdig sein. 

Warten wir nicht bis zur letzten Minute, leben wir so, als ob es der letzte Moment wäre, 
um uns mit unserem Geliebten und unserer Königin zu verbinden. 

Maria des Lichts. 

 

 


